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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO
 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA 

184/093730 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun
to de referencia. 

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

Autor: Jorquera Caselas, Francisco Xesús (GMx). 

Retirada de su pregunta sobre decisión de la radio 
pública de suspender la emisión de los boletines infor
mativos diarios en lengua gallega de la parrilla de Radio 
Exterior de España. 

Acuerdo: 

Aceptar la declaración de voluntad, teniendo por reti
rada la iniciativa de referencia, así como comunicarlo 
al Gobierno y al autor de la iniciativa y publicarlo en 
el Boletín Oficial de las Cortes Generales. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2011.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/096192 

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun
to de referencia. 

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita. 

Autor: Grupo Parlamentario Catalán (Convergència 
i Unió). 

Retirada de la pregunta de don Pere Macias Arau sobre 
opinión del Gobierno acerca de dar solución a la discri

minación de tarifas de los editores de revistas respecto 
a los de diarios por parte de Correos. 

Acuerdo: 

Teniendo en cuenta la subsanación de firma contenida 
en el escrito número de registro 162912, aceptar la 
declaración de voluntad, teniendo por retirada la ini
ciativa de referencia, así como comunicarlo al Gobier
no y al autor de la iniciativa y publicarlo en el Boletín 
Oficial de las Cortes Generales. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2011.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que se solicita respuesta 
por escrito, que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2011.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

184/098937 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la 
Provincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parla
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito. 
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Motivación 

En virtud del anuncio publicado en el Boletín Ofi
cial de Canarias número 251, del 23 de diciembre 
de 2010, se establece la «ampliación del ámbito geo
gráfico de actuación —que comprendía hasta ahora a 
las islas de La Palma, Gran Canaria, Tenerife, La Gome
ra y Fuerteventura— de la Organización de Productores 
de Plátanos, Platacán 2002, A.I.E.» a la isla de Lanza
rote, debido a la inclusión de un productor de esa isla 
en el Fichero de Afiliados del Registro de Organizacio
nes de Productores de Plátanos. 

Es por ello por lo que se formulan las siguientes pre
guntas: 

1. ¿Propiciará esta modificación del ámbito geográ
fico de actuación de la Organización de Productores de 
Plátanos, Platacán 2002, A.I.E., por significar un aumen
to del ámbito de reconocimiento, un aumento de las ayu
das al sector de productores plataneros de Canarias? 

2. ¿Se había previsto ya esta modificación de la 
Organización de Productores de Plátanos, Platacán 2002, 
A.I.E. para elevar el umbral de la cobertura de ayudas 
oficiales al sector platanero canario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada. 

184/098938 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la distribución de los viajes del Imserso 
destinados a la provincia de Vizcaya, teniendo en cuen
ta los destinos, precios y número de pasajes, en la tem
porada en curso 2010-2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado. 

184/098939 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Barce
lona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado. 

184/098940 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro
vincia de Barcelona, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado. 

184/098941 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2010 en la provincia de Barcelona, 
por qué motivos y de qué nacionalidad de origen eran? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Jordi Pedret i Grenzner, Diputado. 
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184/098942 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Llei
da, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados. 

184/098943 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y 
don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro
vincia de Lleida, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados. 

184/098944 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congre
so, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 

Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2010 en la provincia de Lleida, 
por qué motivos y de qué nacionalidad de origen eran? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Félix Larrosa Piqué y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados. 

184/098945 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Tarra
gona, desglosado por líneas, puestos y unidades, indi
cando los municipios a los que atiende cada línea, puesto 
o unidad y en relación con la plantilla teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados. 

184/098946 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro
vincia de Tarragona, con indicación de la adscripción a 
cada Comisaría y con expresión de los municipios a los 
que se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados. 
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184/098947 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ruiz i Carbonell, Diputado por Tarragona, 
y don Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2010 en la provincia de Tarragona, 
por qué motivos y de qué nacionalidad de origen eran? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Joan Ruiz i Carbonell y Jordi Pedret i 
Grenzner, Diputados. 

184/098948 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la Pro
vincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

Al hilo de los recientes contactos entre miembros 
del Gobierno Chino y del Gobierno de Canarias ¿pue
den informar cuáles son las previsiones económicas y 
comerciales del Gobierno, con respecto a la posibilidad 
de que China utilice puertos de la provincia de Las Pal
mas, como bases comerciales con África? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada. 

184/098949 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la Pro
vincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

Motivación 

Tras el reciente debate que se ha suscitado entre dis
tintos estamentos públicos y privados de la isla de Fuer

teventura, acerca de la posibilidad real de aumentar el 
horario de apertura de su aeropuerto. 

Se formula al Gobierno las siguientes preguntas: 

1. ¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento pro
ceder a la autorización del incremento horario del aero
puerto majorero? 

2. ¿Bajo qué criterios se decidiría incrementar el 
tiempo de apertura de dicho aeropuerto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada. 

184/098950 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Félix Larrosa Piqué, Diputado por Lleida, per
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del  Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Qué previsión tiene el Ministerio de Fomento para 
la apertura por parte de ADIF del nuevo servicio de 
aparcamiento de la Estación del AVE Lleida-Pirineos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Félix Larrosa Piqué, Diputado. 

184/098951 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Pilar Grande Pesquero, Diputada por Las Pal
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito. 

¿Número de personas nacionalizadas españolas de 
origen marroquí residentes en la Comunidad Autónoma 
de Canarias, desde el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Pilar Grande Pesquero, Diputada. 

184/098952 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputa
da por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
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Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito. 

Preguntas al Gobierno relativas a becas concedidas 
en la Comunidad Autónoma canaria (tb. por provin
cias). 

Número de becas de primaria y enseñanza secundaria.
 
Número de becas de bachillerato.
 
Número de becas Erasmus y Sócrates.
 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2011.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada. 

184/098953 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Qué proyectos sanitarios y cuantía de los mismos han 
sido financiados por el Gobierno de España desde 2008 
en la Comunidad Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Susana Ros Martínez, Diputada. 

184/098954 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Vicenta Tortosa Urrea, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno, relativa al incremento de 
efectivos de la Guardia Civil en Villena (Alicante). 

Por todo ello, se expone la siguiente pregunta: 

¿Cuáles han sido en los últimos años el incremento 
de efectivos de la Guardia Civil que el Gobierno ha rea

lizado destinados en Villena (Alicante) y cuáles son las 
previsiones futuras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Vicenta Tortosa Urrea, Diputada. 

184/098955 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Vicenta Tortosa Urrea, Diputada por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito. 

Pregunta al Gobierno, relativa a las restauraciones 
de cuarteles de la Guardia Civil y comisarías de Policía 
Nacional en Valencia. 

Por todo ello, se exponen la siguiente pregunta: 

Ante la necesidad de realizar obras de restauración 
en varios cuarteles de la Guardia Civil y en alguna 
Comisaría de Policía Nacional de la provincia de Ali
cante, ¿tiene previsto el Gobierno la firma de algún 
convenio con la Generalitat Valenciana para su cofinan
ciación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Vicenta Tortosa Urrea, Diputada. 

184/098956 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girona, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos de la Guardia Civil en la provincia de Giro
na, desglosado por líneas, puestos y unidades, indican
do los municipios a los que atiende cada línea, puesto o 
unidad y en relación con la plantilla teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Àlex Sáez i Jubero y Jordi Pedret i Grenz
ner, Diputados. 
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184/098957 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girona, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

¿Cuál era, a fecha 31 de diciembre de 2010, el total 
de efectivos del Cuerpo Nacional de Policía en la pro
vincia de Girona, con indicación la adscripción a cada 
Comisaría y con expresión de los municipios a los que 
se atiende en cada una y en relación con la plantilla 
teórica prevista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Àlex Sáez i Jubero y Jordi Pedret i Grenz
ner, Diputados. 

184/098958 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Àlex Sáez i Jubero, Diputado por Girona, y don 
Jordi Pedret i Grenzner, Diputado por Barcelona, perte
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros han adquirido la nacionalidad 
española durante el año 2010 en la provincia de Girona, 
por qué motivos y de qué nacionalidad de origen eran? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Àlex Sáez i Jubero y Jordi Pedret i Grenz
ner, Diputados. 

184/098959 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

El gobierno está realizando un importante trabajo en 
la lucha contra el fraude fiscal en España con notables 
éxitos. ¿Qué actuaciones se han realizado en la Región 
de Murcia y qué resultados se han obtenido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Sara García Ruiz, Diputada. 

184/098960 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sara García Ruiz, Diputada por la Región de 
Murcia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿El Ayuntamiento de Cartagena participa o ha soli
citado hacerlo en el programa de Murallas Urbanas que 
promueve el Ministerio de Cultura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Sara García Ruiz, Diputada. 

184/098961 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué términos se ha determinado la cesión de 
manera gratuita al Gobierno Vasco, del espacio que 
actualmente ocupa la oficina de turismo del aeropuerto 
de Bilbao, para la prestación del servicio de atención a 
los viajeros desde el punto de vista turístico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado. 

184/098962 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
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lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿En qué va a consistir, y cuáles serán los accesos 
para su disfrute, la senda costera que discurrirá por el 
litoral de la costa cantábrica entre la pedanía cántabra 
de Mioño (Castro Urdiales) y la playa de la Arena, en el 
municipio de Muskiz, ubicado en el extremo occidental 
de Bizkaia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado. 

184/098963 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
para la construcción y puesta en funcionamiento de la 
llamada Variante Sur Ferroviaria, por la que saldrán y 
entrarán las mercancías del Puerto de Bilbao, mediante 
el Túnel del Serantes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado. 

184/098964 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Josu Montalbán Goicoechea, Diputado por 
Vizcaya, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
para la puesta en funcionamiento del ya, en fase avan
zada de construcción, Túnel del Serantes, a través del 
cual se van a transportar la mayor parte de las mercan
cías que salgan o lleguen al Puerto de Bilbao? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Josu Montalbán Goicoechea, Diputado. 

184/098965 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel González Rodríguez, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre cuál ha sido el 
número de visitantes del Parque Nacional de Timanfa
ya (Lanzarote) durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Miguel González Rodríguez, Diputado. 

184/098966 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel González Rodríguez, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre las previsiones 
del Ministerio de Interior para el Centro Penitenciario 
de Tahiche (Lanzarote)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Miguel González Rodríguez, Diputado. 

184/098967 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel González Rodríguez, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las previsiones económicas y tempora
les del Ministerio de Fomento sobre el muelle de cruce
ros del Puerto de Arrecife (Lanzarote)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Miguel González Rodríguez, Diputado. 
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184/098968 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel González Rodríguez, Diputado por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre cuáles son las 
previsiones del Ministerio de Fomento sobre obras de 
mejora en el Aeropuerto de Lanzarote? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Miguel González Rodríguez, Diputado. 

184/098969 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son los principales objetivos del Plan de 
Competitividad Turística en la Sierra de Gredos y Valle 
de Iruelas e inversión que aporta el Ministerio de Indus
tria, Turismo y Comercio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098970 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

Cuáles son los principales objetivos del Programa 
de Caminos Rurales que impulsa el MARM y cuales 
son los espacios de la provincia de Ávila que se benefi
cian del mismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098971 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la Inversión del MARM en la depuración 
del Bajo Alberche en la provincia de Ávila desglosada 
por Municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098972 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la Inversión del MARM para mejorar el abas
tecimiento de municipios del Alto Tiétar desde 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098973 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las inversiones en la provincia de Ávila 
contempladas en el Plan de Calidad de las Aguas que 
afecten a la cuenca del Duero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 
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184/098974 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la inversión en cauces de la Confederación 
Hidrográfica del Tajo en los años 2008, 2009 y 2010 en 
la provincia de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098975 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la inversión en cauces de la Confederación 
Hidrográfica del Duero en los años 2008, 2009 y 2010 
en la provincia de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098976 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las inversiones realizadas en las actua
ciones tendentes a mejorar la línea convencional del 
ferrocarril a su paso por la provincia de Ávila en el 
periodo comprendido entre los años 2005 y 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098977 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la inversión del Gobierno para la puesta en 
servicio de la nueva flota de trenes MD en el corredor 
Madrid-Ávila-León? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098978 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es la inversión del Gobierno para la puesta en 
funcionamiento de la nueva flota de trenes MD en el 
corredor Madrid-Ávila-Vitoria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/098979 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál es el número de kilómetros de autovía que se 
han puesto en servicio en la provincia de Ávila 
desde 2005 en la red estatal de carreteras e inversión 
realizada para ello por el Ministerio de Fomento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 
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184/098980 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito, 

¿Con qué tipo de garantías en materia de seguridad 
y protección medio-ambiental, y con qué tipo de infor
mes técnicos y administrativos debe contar el Ministe
rio de Industria, Turismo y Comercio, para autorizar los 
proyectos de exploración de hidrocarburos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—José Manuel Bar Cendón, Diputado. 

184/098981 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Número de trabajadores con discapacidad que se 
han acogido a la modalidad de jubilación anticipada 
regulada en el Real Decreto 1851/2009, de 4 de diciem
bre, por el que se desarrolla el articulo 161 bis de la Ley 
General de la Seguridad Social en cuanto a la anticipa
ción de la jubilación de los trabajadores con discapaci
dad en grado igual o superior al 45 por ciento, desde su 
entrada en vigor. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/098982 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte
ner respuesta por escrito. 

Recientemente, el periódico La Vanguardia infor
maba sobre una encuesta de opinión del CIS sobre per
cepción de la población española en relación con la 
inmigración. 

¿Ha realizado el CIS algún trabajo sobre opinión 
pública durante el año 2010 o el 2011, en relación con 
la inmigración?, ¿y en qué fechas y con qué caracterís
ticas? 

¿Cuándo y dónde se han publicado los resultados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Rafael Hernando Fraile, Diputado. 

184/098983 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

Relación de puestos de la Guardia Civil clasificados 
por provincias: 

1.º Que permanecen abiertos 24 horas al día. 
2.º Que permanecen abiertos en horario de maña

na y tarde. 
3.º Que permanecen abiertos exclusivamente en 

horario de mañana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/098984 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido las valoraciones que, según res
puesta escrita de 9 de abril de 2010, el Gobierno ha rea
lizado sobre las consecuencias y efectos el incremento 
de la edad máxima para acceder a las oposiciones del 
Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/098985 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa adoptar el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino medidas de protección del domi
nio público marítimo terrestre en el caso del acantilado 
de San Antonio, en el término municipal de Carreño, 
Asturias, teniendo en cuenta el inminente peligro de 
derrumbe de la capilla de San Antonio? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/098986 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Según noticias aparecidas en la prensa el sábado, la 
policía cubana detuvo el pasado viernes a Reina Luisa 
Tamayo, madre de Orlando Zapata, al salir de su domi
cilio de la localidad de Banes. 

Esta realidad puede responder a la preocupación 
del Gobierno de Cuba por el próximo aniversario de la 
muerte de Orlando Zapata Tamayo, fecha que puede 
ser utilizada por la disidencia para reclamar el respeto 
de los Derechos Humanos y las Libertades Fundamen
tales. 

Por todo ello, y con objeto de conocer la informa
ción que tiene el Gobierno al respecto, se formulan las 
siguientes preguntas de las que se desea obtener res
puesta por escrito. 

1. ¿Qué información tiene el Gobierno de las razo
nes por las que se detuvo a Reina Luisa Tamayo por las 
autoridades de la Dictadura Cubana recientemente? 

2. ¿Ha transmitido el Gobierno de España al 
Gobierno de Cuba la necesidad de que ante cualquier 
manifestación de la disidencia interna de cuba para 
reclamar el respeto de los Derechos Humanos y las 
Libertades el Gobierno asegure la libertad de expresión 

e impida cualquier acto de represión contra estos gru
pos que reclaman la Democracia en la isla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/098987 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Según noticias recibidas en el día de hoy, el viernes 
pasado tres agentes de Estado de la República de Cuba 
detuvieron a Alberto Méndez Castelló, corresponsal del 
Diario de Cuba en Las Tunas. 

Según las mismas fuentes la detención fue practica
da por tres sujetos desconocidos que le privaron de 
ciertas pertenencias personales como por ejemplo su 
móvil, y le trasladaron para ser interrogado llegando 
incluso a encapucharle. Tras el interrogatorio al que fue 
sometido volvió a ser encapuchado para trasladarle y 
dejarle abandonado en una carretera a 40 kilómetros de 
su casa. 

Por todo ello, y con objeto de conocer si el Gobier
no de España tiene conocimiento de actuaciones de esta 
naturaleza practicadas por Agentes de la Autoridad del 
Gobierno de Cuba, se formulan las siguientes pregun
tas de las que se desea obtener respuesta por escrito. 

1. ¿Tiene conocimiento el Gobierno de las cir
cunstancias que rodearon a la detención de Alberto 
Méndez en las Tunas en fechas recientes en la Repúbli
ca de Cuba? 

2. ¿Ha transmitido el Gobierno de España al 
Gobierno de Cuba su preocupación por la ejecución de 
técnicas de represión de esta naturaleza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/098988 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 
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El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das, en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué previsión tiene el Gobierno y qué calendario 
de elaboración, qué marcos de participación de niños y 
sociedad civil, en relación al Plan Estratégico de Infan
cia y Adolescencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098989 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué medidas y qué calendario piensa adoptar el 
Gobierno en relación al desarrollo normativo y legisla
tivo de acuerdo con las disposiciones de la Convención 
sobre los Derechos del niño y los dos Protocolos facul
tativos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098990 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué medidas y objetivos concretos tiene previsto 
el Gobierno para el incremento de la asignación a in
fancia y adolescencia de la Cooperación Internacional, 

en relación a los recursos asignados a infancia y adoles
cencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098991 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué actuaciones piensa adoptar el Gobierno al ob
jeto de delimitar las partidas presupuestarias destinadas 
a infancia, su incremento en relación a la situación ac
tual y los mecanismos de evaluación, en relación a los 
recursos asignados a infancia y adolescencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098992 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Piensa el Gobierno elaborar un programa contra la 
pobreza infantil, dada la importancia del alto nivel de 
pobreza entre los niños (24%)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 
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184/098993 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para que 
el internamiento sea el último recurso y previa autoriza
ción judicial con participación de los afectados, evalua
ción periódica y supervisión por parte de un organismo 
independiente, en relación a la atención a niños con 
problemas de comportamiento y/o riesgo social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098994 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué medidas piensa desarrollar el Gobierno en re
lación a menores no acompañados, determinación de la 
edad, con respecto a la colaboración territorial y con el 
país de origen? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098995 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno y en qué ca
lendario, relativos a Inclusión Social a España, con aten
ción especial a la Infancia y adolescencia, en relación al 
Plan Nacional de Reformas en el marco de la UE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098996 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Piensa el Gobierno poner en marcha una Ley inte
gral de violencia contra los niños? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098997 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué medidas adicionales piensa adoptar el Gobier
no en materia de adopción ilegal y en relación a niños 
con discapacidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 
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184/098998 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué actuaciones tiene previsto el Gobierno en sa
lud mental infantil, así como en relación al uso de sus
tancias psicotrópicas en adolescentes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/098999 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno en relación 
a deserción escolar prematura, participación escolar y 
educación excluyente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/099000 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 

y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué actuaciones piensa desarrollar el Gobierno 
para mejorar en conocimiento y prevención de la explo
tación y los abusos sexuales a niños? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/099001 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Qué actuaciones tiene previsto el Gobierno llevar 
a cabo en relación a las medidas preventivas, el siste
ma de justicia penal, la protección de los menores pri
vados de libertad y la reintegración del niño y el ado
lescente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/099002 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno para la que se solicita respuesta escrita. 

El Comité de Derechos del Niño de Naciones Uni
das en su informe sobre España, hizo una serie de valo
raciones de avances pero también de recomendaciones 
y preocupaciones que requerían al Estado y a las Comu
nidades Autónomas una serie de medidas. 

¿Piensa ratificar el Gobierno la Convención Interna
cional de protección de los trabajadores migrantes v sus 
familias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 
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184/099003 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El pasado 12 de febrero se realizaba la primera 
Audiencia Ciudadana por la Verdad en el departamento 
de Putumayo sur de Colombia. La Audiencia convoca
da por la mesa departamental de organizaciones socia
les, por el CPDH (Comité Permanente por la Defensa 
de los Derechos Humanos), por el MOVICE (Movi
miento de Víctimas de Crímenes de Estado), fue apoya
da por el Instituto Internacional de la Paz de Cataluña, 
por la Defensoría del Pueblo de Colombia y acompaña
da por la Oficina del ACNUR con su representante en 
Colombia. 

Esta Audiencia tenía por objeto recoger las denun
cias de violaciones a los derechos humanos infringidas 
por actores armados o fuerzas militares del Estado. 
Asistieron 800 personas y se recogieron 350 denuncias 
de las cuales el 97% fue de violaciones cometidas por 
el Ejército Colombiano o contratistas externos a través 
principalmente de las fumigaciones aéreas del Plan 
Colombia, el 3% restante cometidas por la guerrilla. 

Durante la preparación y desarrollo de la Audiencia 
hubo un clima de tensión principalmente por la fuerte 
presencia de personal militar en la zona, sin embargo el 
caso más grave ocurrió el viernes 11 de febrero cuando 
las delegaciones estaban llegando al Colegio Industrial 
de Puerto Asís, lugar de la actividad. Ese día en el 
municipio de San Miguel a escasa hora y media de 
Puerto Asís, tuvo lugar la masacre de una familia, abue
la, madre e hija, ésta última de tan sólo 5 años de edad 
y dos de los trabajadores de la finca, un tercero logró 
escapar. Las cinco víctimas fueron degolladas y a la 
niña le cortaron las manos. Los medios de comunica
ción presentaron este hecho como un acto de delincuen
cia común, pero es inverosímil que el móvil de un deli
to con este grado de ensañamiento sea el de un simple 
atraco. 

Atendiendo a los métodos muy conocidos de los 
grupos paramilitares para generar terror, creemos que 
fue una advertencia a las personas reunidas en Puerto 
Asís de los que le podría pasar si hacen las denuncias. 

Nos preocupa que el Estado colombiano deje en la 
impunidad este horrendo crimen y que el resto de per
sonas queden desprotegidas a merced de los violentos. 

¿Tenía el Gobierno noticia de los hechos que se 
relatan? 

¿Qué acciones concretas va a llevar a cabo el Go
bierno con Colombia para encontrar a los responsables 
de la matanza y mejorar las condiciones de seguridad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—María Nuria Buenaventura Puig, Dipu
tada. 

184/099004 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

En relación a la visita oficial a España de Simon 
Peres, Presidente de Israel, en el marco del 25 aniversa
rio del establecimiento de las relaciones entre España e 
Israel, en la que será recibido entre otras personalida
des por el Rey, el Presidente del Gobierno y el Presi
dente del Congreso de los Diputados. 

Además de aprovechar las conversaciones para tra
tar oportunidades de negocio entre ambos países, ¿pien
sa el Gobierno abordar asuntos relacionados con los 
derechos humanos como: el bloqueo Impuesto por Is
rael sobre la Franja de Gaza, el incumplimiento de las 
resoluciones de la ONU, el estado de las negociaciones 
de paz con Palestina, el ataque militar israelí contra la 
flotilla Free Gaza así como las expulsiones de ciudada
nos españoles como la del director de Festiclown y del 
colectivo Payasos en Rebeldía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—María Nuria Buenaventura Puig, Dipu
tada. 

184/099005 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Jané i Guasch en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 

¿Cuál es la relación de bienes inmuebles del Minis
terio de Defensa en la demarcación de Tarragona que 
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han dejado de tener interés para la defensa y están a 
disposición para su enajenación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Jané i Guasch, Diputado. 

184/099006 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Concepció Tarruella Tomàs, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo establecido en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, 
solicitando su respuesta por escrito. 

¿Qué previsión tiene el Gobierno en dar cumpli
miento a la Proposición no de Ley del Grupo Parlamen
tario Catalán (CiU) con número de expediente 
161/001418, aprobada el 19 de mayo de 2010 en la 
Comisión de Sanidad, en la que se establece que el 
Gobierno considere dentro del estudio de la creación de 
nuevas especialidades en Ciencias de la Salud la inclu
sión de la especialidad de enfermedades infecciosas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—María Concepció Tarruella Tomàs, 
Diputada. 

184/099007 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Qué explicación da el Gobierno al incumplimiento 
del mandato del Pleno del Congreso de los Diputados 
de 27 de abril de 2010 de licitar las obras de construc
ción de la autovía A-2 entre Caldes de Malavella y Tor
dera (Girona) antes de finalizar el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099008 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 

y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno razonable que la variante de 
Girona por la autopista AP-7 con cuatro vías por senti
do entre Fornells de la Selva y Vilademuls (Girona) 
desemboque en una carretera Nacional-II con solo un 
carril por sentido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099009 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para la 
construcción de la variante de Olot (Girona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099010 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Existe una orden de redacción del anteproyecto 
para la construcción de la variante de Olot (Girona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099011 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
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tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Mantiene el Gobierno la previsión de desdobla
miento de la carretera N-II entre Girona y la frontera 
con Francia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099012 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Qué explicación da el Gobierno a la paralización 
de las obras de desdoblamiento de la N-II entre Caldes 
de Malavella y Maçanet de la Selva (Girona) desde 
julio de 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099013 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de desdoblar 
la carretera N-260 entre Besalú y Figueres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099014 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Mantiene el Gobierno el compromiso de la llegada 
de la línea de AVE a Girona y Figueres para el 
año 2012? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099015 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Qué balance realiza el Gobierno de los dos prime
ros meses de funcionamiento del tramo internacional 
de Alta Velocidad entre Figueres (Girona) y Perpiñán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099016 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Los servicios ferroviarios realizados en el tramo 
internacional de Alta Velocidad entre Figueres (Girona) 
y Perpiñan satisfacen las exigencias de servicios míni
mos del contrato que firmó el Estado español y el Esta
do francés con la empresa TP Ferro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099017 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 
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¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno 
para adecuar los accesos viarios a la estación del AVE 
en la ciudad de Figueres (Girona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099018 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Qué explicación da la compañía pública RENFE 
que el día 11 de febrero el tren que debía parar a las 9,02 
horas de la mañana en la estación de Sils (Girona) se 
pasara la estación y debiera hacer marcha atrás? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099019 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Cuál es el alcance de las obras de reforma de la 
estación de tren de Ripoll (Girona)? ¿Incluye dicha 
reforma la adecuación del conjunto de la estación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099020 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Contempla el Gobierno ceder por vía de convenio 
las viviendas vacías del cuartel de la Guardia Civil en 
Ripoll (Girona) al Ayuntamiento de la localidad para la 
construcción de viviendas sociales para jóvenes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099021 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de cuarteles de la Guardia Civil 
en la demarcación de Girona que continúan teniendo 
interés para los fines de la Seguridad del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099022 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de cuarteles de la Guardia Civil 
en la demarcación de Girona que han dejado de estar 
afectos al interés de la Seguridad del Estado y están a 
disposición para su enajenación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099023 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 
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¿Cuál es la relación de bienes inmuebles del Minis
terio de Defensa en la demarcación de Girona que han 
dejado de tener interés para la defensa y están a dispo
sición para su enajenación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099024 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno necesario mantener la dele
gación del Ministerio de Defensa en Girona en un edi
ficio rodeado de zona residencial o bien contempla su 
traslado a otras dependencias vacías del Estado en aras 
al ahorro y la racionalización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099025 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), 
y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la 
siguiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de bienes inmuebles del Estado 
en la demarcación de Girona en régimen de propiedad 
o arrendamiento destinados a albergar los servicios de 
la Administración General del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099026 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la si
guiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno fi nalizar las 
obras del nuevo edificio de la Seguridad Social en la 
ciudad de Olot (Girona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099027 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la si
guiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno construir un nuevo edi
ficio de Correos en la ciudad de Olot (Girona) a la vista 
que el actual se encuentra en zona no edificable con la 
planificación urbanística vigente en la ciudad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099028 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió), y al 
amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la si
guiente pregunta, solicitando la respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno para dar 
cumplimiento al compromiso de trasladar el Museo del 
Ejército al Castillo de Sant Ferran en Figueres (Girona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099029 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
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ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Cuál es la valoración del Gobierno en relación al 
informe elaborado por el Defensor del Pueblo sobre las 
deficiencias detectadas en las diversas sedes de la Ofi ci
na de Extranjeros de Barcelona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099030 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno para 
desarrollar las recomendaciones emanadas de la Ponen
cia encargada de estudiar los condicionantes extrasani
tarios que concurren en el incremento de la incidencia 
de la anorexia y la bulimia en la población, creada en el 
Senado en la VI legislatura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099031 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad de recursos ha destinado el Gobierno 
desde el año 2000 hasta el momento, a la atención psi
quiátrica y de salud mental relativa a programas y pro
tocolos de atención a los trastornos del comportamiento 
alimentario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099032 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿De qué modo ha colaborado el Gobierno con las 
Comunidades Autónomas para el desarrollo de políti
cas destinadas a reducir la incidencia de la anorexia y la 
bulimia en la población, desde el año 2000 hasta el mo
mento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099033 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Qué medidas ha adoptado el Gobierno desde el año 
2000 hasta el momento, en relación a los sectores pro
fesionales más directamente implicados en la inciden
cia que la anorexia y la bulimia puede tener sobre la 
población? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099034 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿A qué conclusiones llegan los estudios elaborados 
en cumplimiento de la Proposición no de Ley sobre el 
IVA aplicable a las entidades del tercer sector social 
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cuando contratan con las Administraciones Públicas, 
aprobada por la Comisión de Sanidad, Política Social y 
Consumo en su sesión del día 19 de mayo de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099035 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la existencia de 
algún caso de litigación en los tribunales españoles, en 
el que la ratificación por parte de España del Convenio 
169 de la OIT haya sido usada como base de la deman
da o de la defensa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099036 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Por qué motivos el Gobierno español ha decidido 
suspender las ayudas al Fondo Mundial contra el Sida, 
la Tuberculosis y la Malaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099037 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 

artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Qué opinión le merecen al Gobierno las medidas 
adoptadas recientemente por el Fondo Mundial contra 
el Sida, la Tuberculosis y la Malaria para llevar a cabo 
un mayor control sobre sus ayudas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099038 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan
do su respuesta por escrito. 

¿Qué destino tendrán los 120 millones de dólares 
que, al parecer, el Gobierno español dejará de aportar al 
Fondo Mundial contra el Sida, la Tuberculosis y la Ma
laria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carles Campuzano i Canadés, Diputado. 

184/099042 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Maria Concepció Tarruella Tomàs, en su cali
dad de Diputada del Grupo Parlamentario Catalán 
(Convergència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en 
los artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solici
tando la respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de bienes inmuebles del Minis
terio de Defensa en la demarcación de Lleida que han 
dejado de tener interés para la defensa y están a dispo
sición para su enajenación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Maria Concepció Tarruella Tomàs, Dipu
tada. 
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184/099043 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver
gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artícu
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de bienes inmuebles del Minis
terio de Defensa en la demarcación de Barcelona que 
han dejado de tener interés para la defensa y están a 
disposición para su enajenación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Josep Antoni Duran i Lleida, Diputado. 

184/099044 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Según noticias recibidas, recientemente todo parece 
indicar que los servicios de Seguridad de la República 
de Cuba refuerzan el control que ejercen sobre repre
sentantes de la disidencia, al acercarse el aniversario de 
la muerte de Orlando Zapata Tamayo. 

Así, según informa Martha Beatriz Roque, destaca
da disidente; Reyna Luisa Tamayo, madre de Orlando 
Zapata Tamayo, está constantemente vigilada por un 
dispositivo policial que impide el acceso a su casa a 
aquellos que no sean miembros de su familia, situación 
que también es compartida por otros disidentes contra
rios a los hermanos Castro. 

Simultáneamente, también se informa de la deten
ción de otros opositores, miembros del Concilio Cuba
no, que el sábado se manifestaban contra la dictadura 
cubana. En esta manifestación fueron detenidos, entre 
otros, Eunice Madaula, Rodis Mustelier Caignet, Yanor
kis Oberto Ferrera y Samuel Leblanc. 

Por todo ello, y con objeto de actuar en prevención 
del despliegue de técnicas represivas ante el próximo 
aniversario de la muerte de Orlando Zapata Tamayo, se 
formulan las siguientes preguntas: 

1.º ¿Ha transmitido el Gobierno español al Gobier
no cubano la necesidad de que por éste se garantice los 
derecho humanos y las libertades fundamentales de las 

personas, ante cualquier movilización promovida por 
quienes llevan años reclamando la democracia y el res
peto a los derechos humanos en la República de Cuba? 

2.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
los hechos descritos en esta iniciativa y que son un claro 
reflejo de los actos de represión que sufre la disidencia 
cubana? 

3.º ¿Ha entrado el Gobierno español en contacto a 
través de nuestra Embajada en La Habana con las per
sonas afectadas por los hechos que se denuncian en esta 
pregunta, para que una vez contrastados traslade su 
profunda discrepancia con los actos ocurridos al 
Gobierno cubano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/099045 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, formu
la la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita. 

Una vez aprobado por el Consejo de Ministros la 
cantidad de 900.000 euros para el municipio de Arcos 
de la Frontera, con motivo de las actuaciones de conso
lidación de la ladera oeste de la localidad, ¿tiene inten
ción el Gobierno de ampliar las partidas o destinar nue
vas subvenciones, ya que los informes y estudios de los 
técnicos valoran la actuación en más de 2.000.000 de 
euros para que ésta sea efectiva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099046 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta escrita. 

¿Tiene previsto el Gobierno de la nación firmar con
venios con la Junta de Andalucía para cofinanciar las 
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actuaciones de consolidación de la ladera de Arcos de 
la Frontera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099047 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta escrita. 

1. Número de funcionarios pertenecientes al Cuer
po Nacional de Policía, destinados en las Comisarías de 
Cádiz, Sevilla, Córdoba, Jaén, Almería, Granada, Mála
ga y Huelva al 31 de enero de 2011. 

2. Número de Guardias Civiles, destinados en las 
casas cuartel de la Guardia Civil de las provincias de 
Cádiz, Sevilla, Córdoba, Jaén, Almería, Granada, Mála
ga y Huelva al 31 de diciembre de 2011. 

3. Número de viviendas que existen y están ocu
padas en los cuarteles de la Guardia Civil de Cádiz, 
Sevilla, Córdoba, Jaén, Almería, Granada, Málaga y 
Huelva. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099048 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita. 

La Ley 23/2007, de 8 de octubre, de creación de la 
Comisión Nacional del Sector Postal, da cobertura legal 
a este organismo público encargado de regular la activi
dad del sector. La Comisión, adscrita al Ministerio de 
Fomento, tiene como objetivo garantizar el correcto 
funcionamiento del mercado, el servicio postal univer
sal, la protección de los usuarios y la consolidación del 
proceso de completa apertura del sector. Así, se atribu
yen a la Comisión funciones tan importantes como el 
otorgamiento de los títulos habilitantes para la presta
ción de los servicios postales, o las competencias de 
inspección y sanción. 

Sin embargo, no fue hasta julio de 2010 cuando el 
Consejo de Ministros aprobó la puesta en marcha de la 
Comisión Nacional del Sector Postal y se nombró a su 
presidenta y a sus cuatro consejeros. 

Posteriormente, la Ley 43/2010, de 30 de diciembre, 
del servicio postal universal, de los derechos de los 
usuarios y del mercado postal, modifica la Ley 23/2007, 
estableciendo la obligación de la Comisión de elaborar 
anualmente un informe sobre el desarrollo del mercado 
postal que será presentado al Ministerio de Fomento y 
elevado a las Cortes Generales, de presentar anualmen
te un informe sobre la calidad, coste y financiación del 
servicio postal universal y sobre la evolución del acce
so a la red postal, y de presentar las memorias, planes 
de actuación e informes económicos que sean requeri
dos con carácter general para los organismos regula
dores. 

Por último, la recientemente aprobada Ley de Eco
nomía Sostenible modifica también la Ley 23/2007, en 
particular, ampliando hasta seis el número de conseje
ros de la Comisión. 

¿Qué trabajos y medidas ha desarrollado y adoptado 
la Comisión Nacional del Sector Postal desde que se 
aprobó su puesta en marcha en el verano de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/099049 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, el Diputado que suscribe formula la siguiente 
pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita. 

La mayoría de las organizaciones sindicales con 
representación en Correos iniciaron un proceso de 
movilización laboral y sensibilización social ante lo 
que consideraban el deterioro del servicio postal públi
co prestado por Correos y de las condiciones laborales 
de los cerca de 62.000 trabajadores que componen su 
plantilla, y que culminó en una huelga general en 
Correos en junio de 2010. 

En un contexto de serias dificultades económicas 
para el operador postal y de incertidumbres ante el pro
ceso de liberalización, el diálogo social y el propio 
acuerdo laboral son elementos imprescindibles para 
una adecuada prestación del servicio postal público. 

La ausencia de un acuerdo laboral en Correos, tras 
dos años sin convenio, deja abierto un conflicto que 
podría afectar, además de al propio contexto interno de 
la empresa prestadora del servicio postal público, a 
cuestiones tan significativas como el normal desarrollo 
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de los procesos electorales que se celebrarán en el 
próximo mes de mayo. 

¿Qué previsiones tiene el Gobierno sobre el posible 
cierre de un acuerdo laboral en Correos cuya ausencia 
ha motivado uno de los mayores conflictos laborales de 
los últimos años en la empresa pública con mayor plan
tilla del país? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/099050 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativa al mal estado del 
firme de la SC-20, de Santiago de Compostela. 

Hace aproximadamente cuatro años que el Ministe
rio de Fomento renovó el firme de la SC-20, vía cono
cida popularmente como el «periférico» de Santiago. 
Sin embargo, ya existen varios tramos en una situación 
lamentable que dificulta la conducción a los usuarios 
de esta vía. 

Así, resulta especialmente preocupante el estado 
que presenta el tramo que discurre desde la rotonda de 
Milladoiro hasta Santiago. En concreto, en el punto 
kilométrico 10 presenta varios boquetes que a medida 
que pasa el tiempo se van agrandando. 

Precisamente, entre la rotonda de Milladoiro y la 
conexión con la AP-9 se contabilizan cuatro zonas en 
condiciones de gran deterioro y que suponen un serio 
riesgo desde el punto de vista de la seguridad vial. De 
hecho, los motoristas que circulan por dicha vía se 
arriesgan a continuos accidentes y percances debido a 
que deben atravesar diversos baches. 

El Ministerio de Fomento llevó a cabo la mejora del 
firme en el año 2007, aunque son numerosos los comen
tarios respecto a que la capa de asfalto es demasiado 
fina, lo que, unido al gran volumen de vehículos pesa
dos que pasan por esta vía, ha ocasionado numerosos 
destrozos en el firme en un período de tiempo relativa
mente corto. 

¿Es consciente el Ministerio de Fomento del lamen
table estado del firme de la SC-20 en Santiago de Com
postela? ¿Sabe que dicho firme presenta numerosos 
baches, boquetes y destrozos que suponen un serio ries
go para la seguridad vial? 

Dada la situación, ¿va el Ministerio de Fomento a 
llevar a cabo una mejora del firme de la SC-20? En caso 

afirmativo, ¿lo haría en un breve plazo de tiempo? En 
caso negativo, ¿a que se debería? 

Respecto a la actuación llevada a cabo en el año 2007, 
y dado el relativo poco tiempo transcurrido, ¿es posible 
que la actuación de mejora fuese insuficiente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado. 

184/099052 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds, formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita. 

La pasada semana las amenazas de astronómicas 
sanciones a Acció Cultural de País Valencià por parte 
de la Generalitat Valenciana, que se suman ya impor
tantes multas, provocaron que esta entidad cultural, 
propietaria de las antenas que hasta ahora daban señal 
de la televisión autonómica catalana a todo el territorio 
valenciano, cortaran la emisión después de casi treinta 
años de servicio y gran seguimiento por parte de la 
población. 

Las emisiones de la radiotelevisión pública catalana 
tenían un fuerte arraigo en la comunidad autónoma 
valenciana, al compartir el mismo idioma y rasgos cul
turales. Las protestas de la sociedad valenciana no se 
han hecho esperar, y están siendo masivas y multitudi
narias. 

A la cerrazón del gobierno autonómico valenciano 
por conseguir la reciprocidad entre las televisiones 
autonómicas en ambas comunidades, hay que sumar el 
bloqueo que ha sufrido por parte del Gobierno a una 
propuesta que podría solucionar definitivamente este 
motivo. 

Parece ser que bajo la excusa del coste económico 
que ocasionaría el nuevo múltiplex, se está negando el 
debate en el Congreso de la Iniciativa Legislativa Popu
lar «Per una televisió sense fronteres», que ha recogido 
la adhesión de más de 650.000 personas. 

Mientras las valoraciones hechas por las grandes 
empresas del sector afirman que la planificación de un 
nuevo múltiplex, no significaría costes adicionales sig
nificativos, y también destacan la oportunidad del 
momento para crear un nuevo múltiplex en cada territo
rio con lengua propia, dado que el Ministerio de Indus
trial está en pleno estudio de reasignación espectral de 
los canales liberados por el apagón analógico. 
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A pesar del supuesto coste económico, la paraliza
ción de la ILP está ocasionando que el Congreso no 
puedan debatir sobre la propuesta defendida por miles 
de ciudadanos que han expresado su interés por poder 
disfrutar de las televisiones autonómicas de comunida
des vecinas que compartan la misma lengua propia. 

Ante todo esto, ¿qué medidas piensa adoptar el 
Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—María Nuria Buenaventura Puig, Dipu
tada. 

184/099053 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno para su respuesta escrita. 

Según publica la prensa, el acuerdo de la Comisión 
del Mercado de las Telecomunicaciones (CMT) del 
pasado 17 de febrero, las infracciones a los propietarios 
de los repetidores «debe realizarse a través de una 
norma con rango de ley dictada en base a la competen
cia exclusiva del Estado en materia de telecomunica
ciones recogida en el artículo 149.1.21 de la Constitu
ción Española». 

Es decir, la Generalitat Valenciana no podría sancio
nar a Acció Cultural del País Valencià por la emisión de 
la señal de la televisión catalana en las antenas de su 
propiedad porque no tiene competencias. 

Esta resolución del máximo órgano competente de 
las telecomunicaciones es fruto de la pregunta de la 
empresa Radiodifusión Digital, S.L. En concreto, la 
consulta, centrada en la Comunitat Valenciana, era la 
siguiente: «¿Quedaría invadido el ámbito de competen
cias de la CMT si las comunidades autónomas definie
ran infracciones y sanciones para los operadores de 
redes de telecomunicaciones, en concreto, de torres y 
casetas apoyo del sistema radiante o equipamiento téc
nico gestionado por otro operador, para la prestación de 
servicios de comunicaciones electrónicas a los presta
mistas de servicios de comunicación audiovisual televi
siva sin título habilitante?» 

La CMT contesta que sólo ellos y la Secretaría de 
Estado de Telecomunicaciones son competentes para 
sancionar a los propietarios de los repetidores y no las 
autonomías. Es más, considera que las antenas difuso-
ras de señal «son servicios de comunicaciones electró
nicas, para cuya prestación los operadores únicamente 

deben realizar la previa notificación prevista en el 
artículo 6.2 de la Ley General Telecomunicaciones a 
esta Comisión». 

Ante las sanciones impuestas por la Generalitat 
Valenciana a Acció Cultural del País Valencià, que esta
rían fuera de sus competencias, 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—María Nuria Buenaventura Puig, Dipu
tada. 

184/099054 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que 
le sean contestadas por escrito. 

¿Qué antecedentes hay de acuerdos del Gobierno de 
permisos de investigación y de concesiones de explota
ción de hidrocarburos, desde cuándo y para dónde? 

¿Qué autorizaciones de exploración de hidrocarbu
ros del Ministerio de Industria, Turismo y Comercio se 
han concedido, desde cuándo y para dónde? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—José Luis Ábalos Meco, Diputado. 

184/099055 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ábalos Meco, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son las razones que han llevado al Gobierno 
a conceder los permisos de investigación de hidrocar
buros en la costa de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre
ro de 2011.—José Luis Ábalos Meco, Diputado. 
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184/099056 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la 
provincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parla
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito. 

MOTIVACIÓN 

A raíz de los acuerdos Canarias-Estado, del 18 de 
octubre de 2010, por la estabilidad presupuestaria, se 
estableció la financiación de planes de empleo territo
rializados para el Archipiélago, es decir, por islas, 
financiados por el Estado. 

Es por ello por lo que se formulan las siguientes pre
guntas: 

1. ¿En qué están consistiendo, o consisten, los planes 
de empleo para Canarias recogidos en los acuerdos Cana
rias-Estado por la estabilidad presupuestaria central? 

2. ¿Se llevan a cabo a través de programas del Ser
vicio Canario de Empleo, esos planes de empleo? 

3. ¿Se han establecido medidas evaluativas acerca 
de la diversificación de los programas o proyectos labo
rales recogidos en los planes de empleo para Canarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada. 

184/099057 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada por la pro
vincia de Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo estableci
do en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes 
preguntas para que le sean contestadas por escrito. 

1. Según las previsiones de creación de empleo 
para 2011, ¿tiene previsto el Gobierno establecer bare
mos de intervención en las distintas Comunidades 
Autónomas en función de las expectativas (según datos 
oficiales), para cada una de las propias Comunidades? 

2. Si fuera así, ¿Qué relación, en ese escalafón 
comunitario, ocuparía Canarias, y en qué consistirían 
esas medidas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Rosa Bella Cabrera Noda, Diputada. 

184/099058 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Ros Martínez, Diputada por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Cuáles han sido los programas y por qué cuantía 
que ha financiado el Gobierno a las provincias de Cas
tellón, Valencia y Alicante para el desarrollo de políti
cas de empleo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Susana Ros Martínez, Diputada. 

184/099059 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre
gunta para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas actuaciones se han financiado en los años 
2008, 2009 y 2010 en la provincia de Ávila a través de 
las ayudas a la reindustrialización que convoca el 
Ministerio de Industria, Comercio y Turismo, desglo
sando la cuantía de las mismas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Pedro José Muñoz González, Diputado. 

184/099060 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Vañó Ferre, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de aplicación y de eficacia de la 
Ley 49/2007, de 26 de diciembre, por la que se estable
ce el régimen de infracciones y sanciones en materia de 
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igualdad de oportunidades, no discriminación y accesi
bilidad universal de las personas con discapacidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Francisco Vañó Ferre, Diputado. 

184/099061 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Conocimiento del Gobierno de lo acontecido el 
pasado día 1 de febrero de 2011 por un vertido que 
afectó a la dársena portuaria mientras se encontraba 
atracado en el muelle Juan Carlos 1 del Puerto de Alge
ciras (Cádiz). ¿Cuáles son los datos que posee el 
Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099062 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar un 
estudio y posterior valoración del posible impacto medio-
ambiental que pudiera haber causado el vertido contami
nante que se produjo el pasado 1 de febrero de 2011 que 
afectó a la dársena portuaria mientras se encontraba 
atracado en el muelle Juan Carlos 1 del Puerto de Alge
ciras (Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099063 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de embarcaciones de recreo que fueron 
protagonistas en las actuaciones de Salvamento Maríti
mo de Algeciras (Cádiz). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099064 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de la pretensión 
de Gibraltar de llevar a cabo un plan de actuación y 
gestión para mejorar la calidad medioambiental del 
Peñón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099065 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha recibido el Ministerio de Medio Ambiente 
algún tipo de petición de colaboración por parte del 
Gobierno de Gibraltar para la elaboración del plan de 
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actuación y gestión para mejorar la calidad medioam
biental del Peñón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099066 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Estima el Gobierno conveniente la existencia de 
contactos de cara a la elaboración de propuestas con
juntas entre España y Gibraltar en temas medioambien
tales, como por ejemplo para la elaboración del plan de 
actuación y gestión para mejorar la calidad medioam
biental del Peñón anunciado por la colonia británica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099067 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno incluir en la agenda de 
asuntos a tratar en la próxima reunión del Foro Triparti
to sobre Gibraltar cuestiones relacionadas con el plan 
de actuación y gestión para mejorar la calidad medio-
ambiental del Peñón propuesto por el ejecutivo de la 
colonia británica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099068 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las actividades previstas por el Ministe
rio de Cultura en los próximos meses en la futura sede 
del Instituto Cervantes en Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099069 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las actividades previstas por el Ministe
rio de Exteriores en los próximos meses en la futura 
sede del Instituto Cervantes en Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099070 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Van a afectar las reducciones presupuestarias en el 
Ministerio de Exteriores a la instauración de una sede 
del Instituto Cervantes en Gibraltar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 
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184/099071 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué opinión le merecen al Gobierno las declara
ciones del ministro de Defensa británico, Nick Harvey, 
durante su reciente visita a Gibraltar en las que asegu
raba que las reducciones de su ministerio no van a afec
tar en la presencia de la Royal Navy en la colonia britá
nica para «garantizar la soberanía y el control de las 
aguas territoriales británicas de Gibraltar»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099072 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno elevar una queja oficial 
ante el Foreign Office por las declaraciones del minis
tro de Defensa británico, Nick Harvey, durante su 
reciente visita a Gibraltar en las que aseguraba que las 
reducciones de su ministerio no van a afectar en la pre
sencia de la Roya Navy en la colonia británica para 
«garantizar la soberanía y el control de las aguas terri
toriales británicas de Gibraltar»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099073 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Fue informado el Gobierno de la agenda prevista 
por el ministro de Defensa del Reino Unido, Nick Har
vey, durante su visita a Gibraltar, que incluía un paseo 
por las aguas españolas que rodean la colonia británica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099074 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo calificaría el Gobierno la actuación del 
ministro de Defensa del Reino Unido, Nick Harvey, 
durante su visita a Gibraltar, y su decisión de incluir en 
la agenda un «paseo» por las aguas territoriales españo
les que rodean la colonia británica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099075 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Medio 
Ambiente de la alerta suscitada por la Junta de Andalu
cía en la que informaba que el pasado día 8 de febrero 
se había producido un caso de contaminación atmosfé
rica «alta» por ácido sulfhídrico en Guadarranque, en el 
término municipal de San Roque (Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 
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184/099076 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Medio Ambiente 
poner en marcha algún tipo de actuación ante la alerta 
suscitada por la Junta de Andalucía en la que informaba 
que el pasado día 8 de febrero se había producido un 
caso de contaminación atmosférica «alta» por ácido 
sulfhídrico en Guadarranque, en el término municipal 
de San Roque (Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Dipu
tado. 

184/099077 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El Ministerio del Interior y el Gobierno de la Comu
nidad Valenciana han aprobado el convenio para inte
grar a la Policía Nacional y a la Guardia Civil en el 
sistema de emergencias de la Generalitat, el 112. La 
incorporación definitiva está prevista para finales de 
abril. 

¿Está previsto impartir algún tipo de formación a los 
agentes que se van a encargar de atender las llamadas a 
la central de emergencias 112? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/099078 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El Consejo de Ministros ha aprobado una nueva 
prestación, ayuda, para los desempleados de 400 euros 
que se ha de solicitar y tramitar a través del Servicio 
Público de Empleo Estatal (SPEE). 

Esta medida ha tenido como consecuencia inmedia
ta un incremento en la afluencia de desempleados en 
las antiguas oficinas del INEM de la Comunidad Valen
ciana y como es normal del resto de España, solicitan
do información al respecto. 

Por otra parte, el Ejecutivo matiza que los beneficia
rios han de participar en un plan de inserción laboral. 

Los trabajadores del SPEE, en este momento care
cen de documentación e información para poder aten
der las demandas de los desempleados que acuden a las 
oficinas. 

¿Ha previsto el Gobierno facilitar a los trabajadores 
del SPEE la documentación y requisitos que hacen falta 
para atender las demandas de información de los des-
empleados para solicitar la ayuda? ¿Cuándo? 

¿Ha previsto el Gobierno proporcionar a los trabaja
dores del SPEE la información y documentación del 
plan de inserción laboral? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/099079 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Centro de 
Estudios Jurídicos: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099080 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Mutualidad 
General Judicial: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099081 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Cría Caba
llar de las Fuerzas Armadas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099082 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 107. Gerencia de 
Infraestructura y Equipamiento de la Defensa: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099083 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 111. Canal de Ex
periencias Hidrodinámicas de El Pardo: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099084 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 113. Instituto So
cial de las Fuerzas Armadas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099085 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 204. Servicio Mi
litar de Construcciones: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099086 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 205. Instituto Na
cional de Técnica Aeroespacial Esteban Terradas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099087 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 206. Instituto para 
la Vivienda de las Fuerzas Armadas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099088 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Instituto de 
Estudios Fiscales: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099089 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Instituto de 
Contabilidad y Auditoría de Cuentas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099090 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Comisiona
do para el Mercado de Tabacos: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099091 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 105. Instituto Na
cional de Estadística: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099092 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 202. Parque Mó
vil del Estado: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099093 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Jefatura de 
Tráfi co: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099094 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del 
Estado: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099095 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Trabajo Pe
nitenciario y Formación para el Empleo: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099096 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 238. Centro de 
Estudios y Experimentación de Obras Públicas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099097 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 239. Centro Na
cional de Información Geográfi ca: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099098 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Universidad 
Internacional Menéndez Pelayo: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099099 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Programas 
Educativos Europeos: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099100 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Servicio Pú
blico de Empleo Estatal: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099101 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Fondo de 
Garantía Salarial: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099102 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Instituto Na
cional de Seguridad e Higiene en el Trabajo: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099103 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

199
 



 

 
  

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes pun
tos, en relación con el Organismo 101. Instituto para la 
Reestructuración de la Minería del Carbón D.A.C.M.: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099104 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Ofi cina Es
pañola de Patentes y Marcas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099105 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 207. Centro Espa
ñol de Metrología: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099106 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 208. Instituto de 
Turismo de España: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099107 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Instituto de 
Astrofísica de Canarias: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099108 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 203. Centro de 
Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tec
nológicas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099109 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 204. Instituto 
Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Ali
mentaria: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099110 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 205. Instituto 
Español de Oceanografía: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099111 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 206. Instituto 
Geológico y Minero de España: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099112 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 207. Instituto de 
Salud Carlos III: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099113 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Parques Na
cionales: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099114 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 112. Agencia para 
el Aceite de Oliva: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099115 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 207. Entidad Es
tatal de Seguros Agrarios: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099116 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 208. Fondo Reg. 
y Org. del Mercado de Prod. de Pesca y Cult. Mar.: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099117 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 211. Fondo Espa
ñol de Garantía Agraria: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099118 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generalizado 
por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 225. Confedera
ción Hidrográfica del Duero: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099119 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 226. Confedera
ción del Ebro: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099120 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 228. Confedera
ción Hidrográfica del Guadalquivir: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099121 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 229. Confedera
ción Hidrográfica del Guadiana: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099122 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 230. Confedera
ción Hidrográfica del Júcar: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099123 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 231. Confedera
ción Hidrográfica del Miño-Sil: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099124 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 232. Confedera
ción Hidrográfica del Segura: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099125 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 233. Confedera
ción Hidrográfica del Cantábrico: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099126 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 234. Confedera
ción Hidrográfi ca del Tajo: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099127 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 236. Mancomuni
dad de los Canales del Taibilla: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099128 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 237. Parque de 
Maquinaria: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099129 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Instituto de 
la Cinematografía y de las Artes Visuales: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099130 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Biblioteca 
Nacional: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099131 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Cultura: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099132 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Museo Na
cional Centro de Arte Reina Sofía: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099133 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Instituto Na
cional de las Artes Escénicas y de la Música: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099134 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Centro de 
Estudios Políticos y Constitucionales: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099135 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Centro de 
Investigaciones Sociológicas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099136 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Consejo de 
Administración del Patrimonio Nacional: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099137 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Instituto Na
cional de Administración Pública: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099138 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 105. Mutualidad 
General de Funcionarios Civiles del Estado: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099139 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 106. Consejo Su
perior de Deportes: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099140 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Instituto Na
cional de Consumo: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

213
 



 

 

 
  

 

 

 

 
  

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099141 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Agencia Es
pañola de Medicamentos Productos Sanitarios: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099142 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Agencia Es
pañola de Seguridad Alimentaria y Nutrición: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099143 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 105. Organiza
ción Nacional de Trasplantes: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099144 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 106. Real Patro
nato sobre Discapacidad: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099145 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Instituto de 
la Mujer: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099146 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Consejo de 
la Juventud de España: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099147 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Instituto de 
la Juventud: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099148 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes pun
tos, en relación con el Organismo 401. Agencia Española 
de Cooperación Internacional para el Desarrollo: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099149 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Agencia Es
tatal de Seguridad Aérea: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099150 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Consejo Su
perior de Investigaciones Científi cas: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099151 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Agencia Es
tatal de Meteorología: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099152 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 402. Agencia Es
tatal de Evaluación de Políticas Públicas y Calidad de 
los Servicios: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099153 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 403. Agencia Es
tatal Antidopaje : 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099154 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Instituto 
Cervantes: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099155 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Agencia Es
pañola de Protección de Datos: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099156 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 302. Agencia Es
tatal de Administración Tributaria: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099157 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 303. Comisión 
Nacional de la Competencia: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099158 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Consejo 
Económico y Social: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099159 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

220
 



 
  

 

 

 

 
  

 

 

 

 
  

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Instituto Es
pañol de Comercio Exterior: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099160 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 302. Consejo de 
Seguridad Nuclear: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili
dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099161 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Museo del 
Prado: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099162 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Agencia Es
tatal Boletín Oficial del Estado: 

¿El sistema de publicación de la sede electrónica 
es de estándar abierto o un sistema propietario de uso 
generalizado por los ciudadanos? 

¿Cuál? 
¿Es compatible con los principales navegadores de 

uso generalizado entre los ciudadanos? 
¿Con cuáles? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la compatibili

dad de algún navegador con la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099163 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Centro de 
Estudios Jurídicos: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099164 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Mutualidad 
General Judicial: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099165 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Cría Caba
llar de las Fuerzas Armadas 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099166 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 107. Gerencia de 
Infraestructura y Equipamiento de la Defensa: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099167 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 111. Canal de Ex
periencias Hidrodinámicas de El Pardo: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099168 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 113. Instituto So
cial de las Fuerzas Armadas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099169 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 204. Servicio Mi
litar de Construcciones: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099170 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 205. Instituto Na
cional de Técnica Aeroespacial Esteban Terradas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099171 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 206. Instituto para 
la Vivienda de las Fuerzas Armadas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099172 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Instituto de 
Estudios Fiscales: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099173 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Instituto de 
Contabilidad y Auditoría de Cuentas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099174 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Comisiona
do para el Mercado de Tabacos: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099175 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 105. Instituto Na
cional de Estadística: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099176 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 202. Parque 
Móvil del Estado: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099177 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Jefatura de 
Tráfi co: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099178 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del 
Estado: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099179 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Trabajo Pe
nitenciario y Formación para el Empleo: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099180 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 238. Centro de 
Estudios y Experimentación de Obras Públicas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099181 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 239. Centro Na
cional de Información Geográfi ca: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099182 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Universidad 
Internacional Menéndez Pelayo: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099183 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Programas 
Educativos Europeos: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099184 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Servicio Pú
blico de Empleo Estatal: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099185 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Fondo de 
Garantía Salarial: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099186 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Instituto Na
cional de Seguridad e Higiene en el Trabajo: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099187 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Ins. para la 
Reestruct. de la Minería del Carbón y D.A.C.M.: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099188 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Ofi cina Es
pañola de Patentes y Marcas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099189 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 207. Centro Espa
ñol de Metrología: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099190 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 208. Instituto de 
Turismo de España: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099191 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Instituto de 
Astrofísica de Canarias: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099192 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 203. Centro de 
Invest. Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099193 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 204. Instituto Na
cional de Invetisg. y Tecnología Agraria y Alimentaria: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099194 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 205. Instituto Es
pañol de Oceanografía: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099195 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 206. Instituto 
Geológico y Minero de España: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099196 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 207. Instituto de 
Salud Carlos III: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099197 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Parques Na
cionales: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099198 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 112. Agencia para 
el Aceite de Oliva: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099199 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 207. Entidad Es
tatal de Estudios Agrarios: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099200 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 208. Fondo Reg. 
y Org. del Mercado de Prod. de Pesca y Cult. Mar: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099201 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 211. Fondo Espa
ñol de Garantía Agraria: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099202 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 225. Confedera
ción Hidrográfica del Duero: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099203 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 226. Confedera
ción Hidrográfica del Ebro: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099204 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 228. Confedera
ción Hidrográfica del Guadalquivir: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099205 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 229. Confedera
ción Hidrográfica del Guadiana: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099206 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 230. Confedera
ción Hidrográfica del Júcar: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099207 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 231. Confedera
ción Hidrográfica del Miño-Sil: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099208 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 232. Confedera
ción Hidrográfica del Segura: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099209 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 233. Confedera
ción Hidrográfica del Cantábrico: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099210 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 234. Confedera
ción Hidrográfi co del Tajo: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099211 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 236. Mancomuni
dad de los Canales del Taibilla: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099212 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 237. Parque de 
Maquinaria: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099213 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Instituto de 
la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099214 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Biblioteca 
Nacional: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099215 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

241
 



 

 

 

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Gerencia de 
Infraestructuras y Equipamientos de Cultura: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099216 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Museo Na
cional Centro de Arte Reina Sofía: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099217 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Instituto Na
cional de las Artes Escénicas y de la Música: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099218 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Centro de 
Estudios Políticos y Constitucionales: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099219 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Centro de 
Investigaciones Sociológicas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099220 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Consejo de 
Administración del Patrimonio Nacional: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099221 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Instituto Na
cional de Administración Pública: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099222 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 105. Mutualidad 
General de Funcionarios Civiles del Estado: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099223 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 106. Consejo Su
perior de Deportes: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099224 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Instituto Na
cional de Consumo: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099225 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 103. Agencia Es
pañola de Medicamentos Sanitarios: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099226 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 104. Agencia Es
pañola de Seguridad Alimentaria y Nutrición: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099227 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 105. Organiza
ción Nacional de Transportes: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099228 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 106. Real Patro
nato sobre Discapacidad: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099229 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 101. Instituto de 
la Mujer: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099230 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 102. Consejo de 
la Juventud de España: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099231 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 201. Instituto de 
la Juventud: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099232 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Ag. Españo
la de Cooperación Internacional para el Desarrollo: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099233 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Agencia 
Estatal de Seguridad Aérea: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099234 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Consejo Su
perior de Investigaciones Científi cas: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099235 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Agencia Es
tatal de Meteorología: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099236 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes pun
tos, en relación con el Organismo 402. A.E. de Evalua
ción de Políticas Públicas y Calidad de los Servicios: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099237 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 403. Agencia Es
tatal Antidopaje: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099238 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Instituto 
Cervantes: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099239 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
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y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Agencia Es
pañola de Protección de Datos: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099240 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 302. Agencia Es
tatal de Administración Tributaria: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 

¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099241 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 303. Comisión 
Nacional de la Competencia: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099242 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Consejo 
Económico y Social: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099243 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 

y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Instituto Es
pañol de Comercio Exterior: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099244 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 302. Consejo de 
Seguridad Nuclear: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
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¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 
de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099245 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 301. Museo del 
Prado: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099246 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado por 
Valladolid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El artículo 10 de la Ley 11/2007, de 22 de junio, de 
acceso electrónico de los ciudadanos a los Servicios 
Públicos, referido a la «sede electrónica», establece, en 
su apartado 5: 

«5. La publicación en las sedes electrónicas de in
formaciones, servicios y transacciones respetará los 
principios de accesibilidad y usabilidad de acuerdo con 
las normas establecidas al respecto, estándares abiertos 
y, en su caso, aquellos otros que sean de uso generaliza
do por los ciudadanos.» 

En este sentido, se desean conocer los siguientes 
puntos, en relación con el Organismo 401. Agencia Es
tatal Boletín Oficial del Estado: 

¿Respeta la sede electrónica las normas de accesi
bilidad establecidas para las páginas web de Admi
nistraciones Públicas? 

¿Qué nivel cumple de las normas WAI? 
¿Con qué frecuencia se realizan tests de accesibi

lidad? 
¿Quién es el responsable de garantizar la accesibi

lidad? 
¿Se ha recibido alguna queja sobre la accesibilidad 

de la sede electrónica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Miguel Ángel Cortés Martín, Diputado. 

184/099247 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje y número total de jóvenes que 
dejan los estudios en enseñanzas medias y universita
rios en la provincia de Albacete, desde el año 2000, por 
sexos y año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 
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184/099248 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje y número total de jóvenes que 
dejan los estudios en enseñanzas medias y universita
rios en la provincia de Cuenca, desde el año 2000, por 
sexos y año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/099249 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje y número total de jóvenes que 
dejan los estudios en enseñanzas medias y universita
rios en la provincia de Ciudad Real, desde el año 2000, 
por sexos y año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/099250 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje y número total de jóvenes que 
dejan los estudios en enseñanzas medias y universita
rios en la provincia de Guadalajara, desde el año 2000, 
por sexos y año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/099251 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el porcentaje y número total de jóvenes que 
dejan los estudios en enseñanzas medias y universita
rios en la provincia de Toledo, desde el año 2000, por 
sexos y año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/099252 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio la licitación de 
la depuradora de Nerja? 

Previsión de puesta en servicio de la depuradora de 
Nerja y duración de las obras. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/099253 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien
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tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento la resolu
ción definitiva de la A-7 en el punto kilométrico 222 
del gravísimo problema de acceso al Arroyo de la Miel 
y a Benalmádena? 

En caso afirmativo, ¿cuándo se iniciarían las obras? 
Y, ¿cuál sería la solución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/099254 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García, y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien
tes preguntas al Gobierno de las que desean obtener 
respuesta por escrito. 

Una vez puesto en servicio el CIES, de Málaga, la 
antigua cárcel se encuentra en una situación de abando
no y suciedad ya que la Subdelegación del Gobierno no 
hace un mantenimiento adecuado del edificio. 

Según diferentes respuestas parlamentarias el Minis
terio del Interior procedería a la desafectación una vez 
funcionara el CIES. 

¿Se ha iniciado ya el expediente de desafectación? 
¿En qué momento va a ceder el antiguo edificio a la 
ciudad de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/099255 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por Lugo 
y doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no de las que desean obtener respuesta por escrito. 

El cambio climático está permitiendo que algunas 
especies de mosquitos transmisores habituales de enfer
medades tropicales vivan en el sur de Europa; ¿consi
dera el Gobierno que estamos ante un riesgo potencial 
o ante un riesgo real?; ¿cuántos casos se han detectado 
en España?; ¿existe algún operativo de coordinación 
con Portugal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2011.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas. 

184/099256 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por Lugo 
y doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no de las que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Existen protocolos de actuación ante la llegada de 
insectos portadores de enfermedades tropicales como 
el paludismo, el dengue o la fiebre amarilla?; en caso 
afirmativo, ¿cuál será la actuación inmediata? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2011.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas. 

184/099257 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por Lugo 
y doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué datos existen sobre la incidencia de enferme
dades tropicales en España desde el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2011.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas. 
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184/099258 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por Lugo 
y doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por A 
Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué datos existen sobre la prevalencia de enferme
dades tropicales en España desde el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2011.—María Olga Iglesias Fontal y Belén María 
do Campo Piñeiro, Diputadas. 

184/099259 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En relación con el Observatorio Cambio Global de 
Las Palmas, se desea saber: 

¿Cuáles son los proyectos similares que se están 
analizando? 

¿Desde cuándo se están analizando? 
¿Cuáles son las conclusiones de dicho análisis? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada. 

184/099260 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a la Estación Sísmica de Lanzarote, se 
desea saber: 

¿Cuál es el presupuesto de la Estación Sísmica que 
ya existe y toma de medidas en varios puntos de Lanza
rote, especificando emplazamiento de los mismos, y 
que están financiadas por el Cabildo y el Consejo Supe
rior de Investigaciones Científicas, a través del Instituto 
de Geología Económica (IGE)? 

¿Cuál es el alcance de la actividad? 
¿Se ha reforzado su presupuesto y actividad, para 

decidir que ya no se requiere la inversión prevista en la 
otra Estación Sísmica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada. 

184/099261 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los criterios de adjudicación de las 
zonas comerciales en los distintos aeropuertos de la 
provincia de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada. 

184/099262 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los criterios de adjudicación de las 
zonas comerciales en los distintos aeropuertos de la isla 
de Gran Canaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada. 
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184/099263 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los criterios de adjudicación de las 
zonas comerciales en los distintos aeropuertos de la isla 
de Fuerteventura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada. 

184/099264 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los criterios de adjudicación de las 
zonas comerciales en los distintos aeropuertos de la isla 
de Lanzarote? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Guerra Guerra, 
Diputada. 

184/099265 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La construcción del tramo final de la autovía A-33 
(La Font de la Figuera), que constituye la conexión 
entre las autovias A-31(Madrid-Alacant) y A-35 (Xáti
va-Almansa) fue licitada por el Ministerio de Fomento 
de 2008 y su ejecución comenzó ese mismo año. 

Este tramo, de 12 kilómetros, iba a poner fin a una 
travesía, que atraviesa el mismo núcleo urbano de la 
Font de la Figuera, por donde pasan, cada día, 25.000 
vehículos, casi la mitad de gran tonelaje. 

La variante, que ya estaba bastante avanzada ha que
dado paralizada. 

¿Qué horizonte temporal baraja el Ministerio de 
Fomento para terminar el tramo que queda de la auto
vía A-33? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099266 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La construcción del tramo final de la autovía A-33 
(La Font de la Figuera), que constituye la conexión 
entre las autovías A-31(Madrid-Alacant) y A-35 (Xáti
va-Almansa) fue licitada por el Ministerio de Fomento 
de 2008 y su ejecución comenzó ese mismo año. 

Este tramo, de 12 kilómetros, iba a poner fin a una 
travesía, que atraviesa el mismo núcleo urbano de la 
Font de la Figuera, por donde pasan, cada día, 25.000 
vehículos, casi la mitad de gran tonelaje. 

La variante, que ya estaba bastante avanzada ha que
dado paralizada. 

¿Qué horizonte temporal baraja el Ministerio de 
Fomento para terminar, como mínimo, los cuatro kiló
metros que supondrían la eliminación del paso de la 
N-344 por el casco urbano de la Font de la Figuera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099267 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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La construcción del tramo final de la autovía A-33 
(La Font de la Figuera), que constituye la conexión 
entre las autovías A-31(Madrid-Alacant) y A-35 (Xáti
va-Almansa) fue licitada por el Ministerio de Fomento 
de 2008 y su ejecución comenzó ese mismo año. 

Este tramo, de 12 kilómetros, iba a poner fin a una 
travesía, que atraviesa el mismo núcleo urbano de la 
Font de la Figuera, por donde pasan, cada día, 25.000 
vehículos, casi la mitad de gran tonelaje. 

La variante, que ya estaba bastante avanzada ha que
dado paralizada. 

En caso de que sea la empresa privada la que finali
ce la autovía A-33, ¿Cuál va a ser la fórmula que va a 
utilizar el Ministerio de Fomento para pagar dicha 
inversión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099268 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La construcción del tramo final de la autovía A-33 
(La Font de la Figuera), que constituye la conexión 
entre las autovías A-31(Madrid-Alacant) y A-35 (Xáti
va-Almansa) fue licitada por el Ministerio de Fomento 
de 2008 y su ejecución comenzó ese mismo año. 

Este tramo, de 12 kilómetros, iba a poner fin a una 
travesía, que atraviesa el mismo núcleo urbano de la 
Font de la Figuera, por donde pasan, cada día, 25.000 
vehículos, casi la mitad de gran tonelaje. 

La variante, que ya estaba bastante avanzada ha que
dado paralizada. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento terminar 
bajo fórmulas de colaboración público-privada, como 
anunció el Ministro, el tramo final de la autovía A-33? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099269 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010, Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, correspondientes a la sección 16, Ministerio 
del Interior, Entidad: Sociedad de Infraestructuras y 
Equipamientos Penitenciarios, S.A., figura el proyecto 
número 0120 correspondiente al Centro Penitenciario 
Levante II, en la provincia de Valencia. 

Relación de las certificaciones contabilizadas duran
te el año 2010 del citado proyecto de inversión. 

Relación de los pagos realizados con cargo a este 
proyecto durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099270 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 11 de febrero desaparecieron 4.000 kilos 
de marihuana confiscada en el puerto de Valencia que 
estaba bajo vigilancia aduanera en un almacén. 

¿Se ha seguido el protocolo de actuación de mani
pulación de los alijos de sustancias estupefacientes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099271 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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El pasado 11 de febrero desaparecieron 4.000 kilos 
de marihuana confiscada en el puerto de Valencia que 
estaba bajo vigilancia aduanera en un almacén. 

¿No tiene la Policía Nacional, la Guardia Civil o la 
Delegación del Gobierno un depósito específico para 
depositar y custodiar las sustancias estupefacientes 
incautadas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099272 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 11 de febrero desaparecieron 4.000 kilos 
de marihuana confiscada en el puerto de Valencia que 
estaba bajo vigilancia aduanera. 

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio del Interior 
para que un caso de estas dimensiones no vuelva a ocurrir? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099273 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 11 de febrero desaparecieron 4.000 kilos 
de marihuana confiscada en el puerto de Valencia que 
estaba bajo vigilancia aduanera. 

¿Qué medidas ha adoptado el Ministerio del Interior 
ante dicha desaparición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099274 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 11 de febrero desaparecieron 4.000 kilos 
de marihuana confiscada en el puerto de Valencia que 
estaba bajo vigilancia aduanera. 

4.000 kilos de marihuana no se transportan con 
mucha facilidad y en un vehículo pequeño. 

¿Cree el Gobierno que el robo fue planificado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099275 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 11 de febrero desaparecieron 4.000 kilos 
de marihuana confiscada en el puerto de Valencia que 
estaba bajo vigilancia aduanera. 

¿Cree el Gobierno que el almacén donde estaba cus
todiada la sustancia estupefaciente cumplía las condi
ciones de seguridad necesarias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099276 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Según la Asociación Profesional de Funcionarios de 
Prisión se ha denunciado que las funcionarias del Cen
tro Penitenciario de Valencia han sufrido varios episo
dios de acoso e intimidación en los módulos masculi
nos donde trabajan. 

¿Qué va a hacer la Secretaría General de Institucio
nes Penitenciarias para incrementar la seguridad de los 
funcionarios y funcionarias del Centro Penitenciario de 
Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099277 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según la Asociación Profesional de Funcionarios de 
Prisión se ha denunciado que las funcionarias del Cen
tro Penitenciario de Valencia han sufrido varios episo
dios de acoso e intimidación en los módulos masculi
nos donde trabajan. 

¿Qué medidas va a tomar la Secretaría General de 
Instituciones Penitenciarias para que estos hechos no 
vuelvan a producirse? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099278 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según la Asociación Profesional de Funcionarios de 
Prisión se ha denunciado que las funcionarias del Cen
tro Penitenciario de Valencia han sufrido varios episo
dios de acoso e intimidación en los módulos masculi
nos donde trabajan. 

¿Tiene conocimiento el Ministerio del Interior, a 
través de la Secretaría General de Instituciones Peni
tenciarias de estas denuncias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099279 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos alarmas antincendios tiene el centro peni
tenciario de Picassent? 

¿Cuántas de ellas funcionan? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099280 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos arcos detectores tiene el centro peniten
ciario de Picassent? 

¿Cuántos de ellos funcionan? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099281 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de funcionarias que trabajan en los módu
los masculinos del Centro Penitenciario de Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099282 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de funcionarias con las que cuenta el Cen
tro Penitenciario Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/099283 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a la contestación de la pregunta 
184/082800, ¿A cuánto ascendió la «contraprestación 
económica» que percibió el Sr. Paul Krugman? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099284 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos recursos presentados por el Gobierno con
tra planes urbanísticos de las Comunidades Autónomas 
han sido rechazados por los órganos judiciales a fecha 
de la contestación de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099285 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Ante la falta de contestación a la iniciativa 184/080119, 
solicito que la misma sea contestada en todos sus térmi
nos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099305 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno para 
impulsar y fomentar el desarrollo de parques industriales 
en la provincia de Valencia desde el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099306 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
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tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos convenios para la digitalización de expe
dientes sobre juicios militares referidos a la guerra civil 
española ha suscrito el gobierno con las distintas Comu
nidades Autonómicas? 

¿En qué fechas? 
¿Y en qué estado se encuentran los que aún no han 

sido suscritos indicándose en cada caso el motivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099307 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación con los convenios suscritos entre el 
INAP y la Comunitat Valenciana para formar lingüísti
camente a los guardias civiles y policías destinados a 
dicha comunidad ¿cuántos cursos se han realizado en 
valenciano desde el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099308 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones ha llevado a cabo el Gobierno con 
cargo al 1% cultural desde el año 2004 en la provincia 
de Valencia indicándose en cada caso el municipio, 
proyecto e importe? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099309 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
desde el año 2004 en materia de repoblación forestal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099310 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se ha ejecutado en el último trimestre del 2010, 
como tenía previsto el Gobierno, el tercer carril de la 
circunvalación de la A-7 Torrent-Silla en la provincia 
de Valencia? 

¿En qué estado se encuentra? 
¿Qué plazo de ejecución tiene? 
¿Cuál ha sido el presupuesto asignado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099311 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas reuniones ha mantenido AENA con enti
dades públicas, privadas, locales y regionales de la 
Comunitat Valenciana para analizar nuevas líneas 
aéreas con origen y destino a dicha comunidad? 

262
 



 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿En qué fechas se han llevado a cabo dichas 
reuniones? 

¿Con qué colectivos? 
¿Qué conclusiones se han extraído de las mismas? 
¿Y cuántas de ellas se han materializado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099312 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué inversiones ha llevado a cabo el Gobierno en 
las carreteras de la provincia de Valencia durante los 
años 2008, 2009, 2010 y previstas para 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099313 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado de licitación se encuentran los tra
mos de alta velocidad entre Valencia y Castellón? 

¿Cuántos de ellos se encuentran en obras? 
¿Qué inversión se llevó a cabo durante el año 2010? 
¿Qué inversión tiene previsto realizar durante 

2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099314 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 

en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se ha incrementado el presupuesto del ICEX para 
el ejercicio 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099315 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo valora el gobierno la reducción presupuesta
ria que ha sufrido el ICEX desde el año 2008? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099316 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Solicito el número de proyectos y de empresas que 
se han beneficiado de las distintas órdenes de ayuda de 
apoyo a la internacionalización desde el año 2004, por 
ejercicios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099317 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
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en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo ha distribuido el Gobierno los 747 millones 
de euros que afirma haber destinado para Innovación en 
el marco de la Estrategia Estatal de Innovación para las 
Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099318 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué Comunidades Autónomas han suscrito un con
venio para el desarrollo de la e2i indicándose la fecha de 
la suscripción y la cantidad económica comprometida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099319 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En el caso de las Comunidades Autónomas que aún 
no han suscrito ningún convenio para desarrollar la e2i, 
¿cuál ha sido el motivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099321 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Actualmente los operadores del sistema SIVE, des
tinado a detectar y vigilar la llegada de pateras y lan
chas con droga, en las costas de la Comunidad Valen
ciana, son guardias civiles que pertenecen a las 
Unidades Fiscales, sin una formación específica en el 
sistema SIVE. 

De conformidad con la PNL aprobada en Comisión 
referente al sistema SIVE en la Comunidad Valenciana, 
¿Qué medidas y actuaciones en materia de formación 
de personal se han pensado adoptar para mejorar el sis
tema de vigilancia SIVE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/099322 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Cuáles son las razones por las que no está funcio
nando la iluminación en los dos tramos puestos en 
servicio de la Hiperronda de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/099323 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Qué coste económico ha tenido el acto organizado 
por el Ministerio de Fomento, en la estación de Ante-
quera-Santa Ana, el pasado 18 de febrero, para presen
tar el anillo ferroviario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/099324 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien
tes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿Qué modificaciones se han producido en el trazado 
de los dos tramos pendientes de finalización de la Hipe
rronda de Málaga? Especificando las modificaciones 
del proyecto inicial aprobadas en su momento y adjudi
cadas, así como las modificaciones de los materiales 
utilizados en estas obras. 

¿Qué ahorro ha producido la modificación sobre la 
adjudicación? ¿Cuál es la justificación del Ministerio 
de Fomento para haberlo hecho? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/099325 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Actuaciones en la provincia de Alicante para la cap
tación de aguas subterráneas para abastecimiento y 
regadío en 2004. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099326 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Actuaciones en la provincia de Alicante para la cap
tación de aguas subterráneas para abastecimiento y 
regadío en 2005. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099327 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Actuaciones en la provincia de Alicante para la cap
tación de aguas subterráneas para abastecimiento y 
regadío en 2006. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 
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184/099328 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Actuaciones en la provincia de Alicante para la cap
tación de aguas subterráneas para abastecimiento y 
regadío en 2007. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099329 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Actuaciones en la provincia de Alicante para la cap
tación de aguas subterráneas para abastecimiento y 
regadío en 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099330 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Actuaciones en la provincia de Alicante para la cap
tación de aguas subterráneas para abastecimiento y 
regadío en 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099331 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Actuaciones en la provincia de Alicante para la cap
tación de aguas subterráneas para abastecimiento y 
regadío en 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099332 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Mantiene el Gobierno Español programas de 
cooperación con Palestina desde el 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099333 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Destinatarios, si los hubiere, de los programas de 
cooperación de España con Palestina. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 
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184/099334 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Cuantía, si la hubiere, de los programas de coopera
ción de España con Palestina. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099335 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué convenio ha firmado el Gobierno de España 
con el Gobierno de Israel desde el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099336 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué convenios ha firmado el Gobierno de España 
con la Autoridad Palestina desde el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099337 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Tiene algún Programa de Colaboración el Gobier
no Español con el Israelí en materia de educación, eco
nomía o de carácter social? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099338 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué motivos justifican la negativa permanente del 
Ministerio del Interior de dotar a Torrevieja (Alicante) 
con una comisaría de policía, teniendo en cuenta que es 
el único municipio español con más de 100.000 habi
tantes que no dispone de ella? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099339 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 
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¿Cuántos cuarteles de la Guardia Civil en la Comu
nitat Valenciana disponen de vigilancia por vídeo, por 
municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099340 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Cuántos cuarteles de la Guardia Civil en la Comu
nitat Valenciana no disponen de vigilancia por vídeo, 
por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099341 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Desde la entrada en vigor de la Ley Antitabaco el 2 
de enero de 2011 ha transcurrido tiempo suficiente para 
que el Gobierno valore las pérdidas ocasionadas a los 
hosteleros. ¿En cuánto lo cuantifica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099342 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Desde la entrada en vigor de la Ley Antitabaco el 2 
de enero de 2011 ha transcurrido tiempo suficiente para 
que el Gobierno valore las pérdidas ocasionadas a los 
hosteleros. ¿Cuántas personas relacionadas con el sec
tor servicios han perdido su empleo en España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099343 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Desde la entrada en vigor de la Ley Antitabaco el 2 
de enero de 2011 ha transcurrido tiempo suficiente para 
que el Gobierno valore las pérdidas ocasionadas a los 
hosteleros. ¿Cuántas personas relacionadas con el sec
tor servicios han perdido su empleo en la Comunitat 
Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099344 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

Desde la entrada en vigor de la Ley Antitabaco el 2 
de enero de 2011 ha transcurrido tiempo suficiente para 
que el Gobierno valore las pérdidas ocasionadas a los 

268
 



 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

hosteleros. ¿Cuántas personas relacionadas con el sec
tor servicios han perdido su empleo en Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099345 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué uso va a dar AENA al edificio del Aeropuerto 
de Alicante tras la inauguración de la Nueva Terminal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099346 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué justificación tiene el Ministerio del Interior 
para utilizar Guardias Civiles de Patrullas Fiscales de 
Torrevieja, Santa Pola y Calpe (PAFITES) como opera
doras del SIVE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099347 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo mantiene el Ministerio del Interior 
en una misma sala el SIVE y la Central Operativa de 
Servicios (COS)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099348 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué formación han recibido los miembros de las 
Patrullas Fiscales de Torrevieja, Santa Pola y Calpe 
para servir como operadoras del SIVE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099349 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada por 
Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué forma está afectando a los Guardias Civiles 
pertenecientes a las Patrullas Fiscales el estar siendo 
utilizados para otros servicios diferentes a los propios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099350 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Cuántos Guardias Civiles operan en el SIVE de la 
provincia de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu
tada. 

184/099351 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En base a qué consideraciones (geográficas, logís
ticas, ambientales, etc.) se tomó la decisión de instalar 
el Centro de Coordinación Regional de Canarias, pre
visto en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 6 de 
octubre de 2006, en la Parcela 22 del Barrio de la Vega 
de San José? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—María Carmen Guerra Guerra, Diputada. 

184/099352 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué localizaciones alternativas se consideraron en 
la decisión de instalar el Centro de Coordinación Regio
nal de Canarias, previsto en el Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 6 de octubre de 2006, en la Parcela 22 del 
Barrio de la Vega de San José? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Carmen Guerra Guerra, Dipu
tada. 

184/099353 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué informes de impacto se barajaron para instalar 
el Centro de Coordinación Regional de Canarias, pre
visto en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 6 de 
octubre de 2006, en la Parcela 22 del Barrio de la Vega 
de San José? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—María Carmen Guerra Guerra, Diputada. 

184/099354 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Carmen Guerra Guerra, Diputada por 
Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué órgano de la Administración Pública tomó la 
decisión de instalar el Centro de Coordinación Regio
nal de Canarias, previsto en el Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 6 de octubre de 2006, en la Parcela 22 del 
Barrio de la Vega de San José de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febrero 
de 2011.—María Carmen Guerra Guerra, Diputada. 

184/099355 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué objetivos se ha marcado la UE para el año 
europeo del Voluntariado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada. 
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184/099356 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué balance hace el Gobierno, un año después, del 
terremoto de Haití, de la reconstrucción del país? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada. 

184/099357 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué colaboración y a qué sectores ha ido destinada 
la ayuda española a la reconstrucción de Haití? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada. 

184/099358 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos ciudadanos realizan acciones de volunta
riado a nivel nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada. 

184/099359 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Entre qué edades están comprendidos los ciudada
nos que realizan acciones de voluntariado en España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada. 

184/099360 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la aportación del sector del voluntariado al 
PIB nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada. 

184/099361 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Amparo Ferrando Sendra, Diputada por Ali
cante, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué acciones tiene previstas realizar el Gobierno 
con motivo del año europeo del Voluntariado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Amparo Ferrando Sendra, Diputada. 
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184/099362 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha iniciado AENA, después del 30 de septiembre 
de 2010, algún procedimiento de renovación de la adju
dicación de espacios y servicios comerciales en algún 
aeropuerto español? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099363 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099364 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Barcelona T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099365 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Palma de Mallorca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099366 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Tenerife Norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099367 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Tenerife Sur? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099368 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Ibiza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099369 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099370 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099371 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T2? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099372 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T3? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099373 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T4? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099374 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

273
 



 

 

 

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de ALDEASA en el aeropuerto de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099375 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099376 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Barcelona T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099377 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Palma de Mallorca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099378 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Tenerife Norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099379 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Tenerife Sur? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099380 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Ibiza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099381 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099382 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Madrid-Barajas T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099383 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Madrid-Barajas T2? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099384 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Madrid-Barajas T3? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099385 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Madrid-Barajas T4? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099386 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de Áreas en el aeropuerto de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099387 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099388 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Barcelona T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099389 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Palma de Mallorca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099390 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Tenerife Norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099391 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Tenerife Sur? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099392 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Ibiza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099393 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099394 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099395 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T2? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099396 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T3? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099397 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Madrid-Barajas T4? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099398 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de RAESA en el aeropuerto de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 
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184/099399 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099400 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Barcelona T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099401 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Palma de Mallorca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099402 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Tenerife Norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099403 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Tenerife Sur? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099404 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Ibiza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 
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184/099405 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099406 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Madrid-Barajas T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099407 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Madrid-Barajas T2? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099408 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Madrid-Barajas T3? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099409 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Madrid-Barajas T4? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099410 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de DUFRY en el aeropuerto de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 
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184/099411 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099412 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Barcelona T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099413 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Palma de Mallorca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099414 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Manuel Bar Cendón, Diputado por Balea
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
para que le sean contestadas por escrito. 

¿Tiene constancia el Ministerio de Fomento de la 
existencia de compañías aéreas de «bajo coste» que no 
aplican el descuento del 50% en sus pasajes para resi
dentes de Illes Balears, en determinadas circunstancias? 
Dada la repercusión que ello puede tener sobre las eco
nomías familiares en situaciones de urgencia o especial 
necesidad ¿Qué sistema de control existe para prevenir 
o corregir estas prácticas irregulares? ¿Qué consecuen
cias sancionadoras podría tener para las compañías que 
realizan tales prácticas caso de probarse? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de abril 
de 2010.—José Manuel Bar Cendón, Diputado. 

184/099415 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana María Pastor Julián y don Mario Mingo 
Zapatero, Diputados pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué acciones de promoción de la detección precoz 
de problemas de audición está llevando a cabo el 
Gobierno en el marco de las acciones de la Agencia 
Española de Cooperación Internacional para el Desa
rrollo en América Latina? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—Ana María Pastor Julián y Mario 
Mingo Zapatero, Diputados. 

184/099416 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana María Pastor Julián, Diputada por Ponte
vedra y don Mario Mingo Zapatero, Diputado por 
Madrid, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta al 
Gobierno para que les sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido el gasto total en farmacia hospitalaria 
(medicamentos) en los años 2008, 2009 y 2010, desglo
sado por Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Ana María Pastor Julián y Mario 
Mingo Zapatero, Diputados. 

184/099417 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 

Antecedentes 

La resolución de 19 de enero de 2009, de la Direc
ción General de Presupuestos, por la que se establecen 
los códigos que definen la clasificación económica, 
establece la partida 22602 para la contabilización de los 
gastos en concepto de publicidad y propaganda. 

Ante esta información, se pregunta para su respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el importe ejecutado (desglosado entre gas
tos comprometidos y obligaciones reconocidas) de la 
partida 22602 (publicidad y propaganda) en los presu
puestos generales del Estado para el año 2009, desglo
sado por Ministerios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099418 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 

Antecedentes 

La resolución de 19 de enero de 2009, de la Direc
ción General de Presupuestos, por la que se establecen 
los códigos que definen la clasificación económica, 
establece la partida 22602 para la contabilización de los 
gastos en concepto de publicidad y propaganda. 

Ante esta información, se pregunta para su respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el importe ejecutado (desglosado entre gas
tos comprometidos y obligaciones reconocidas) de la 
partida 22602 (publicidad y propaganda) en los presu
puestos generales del Estado para el año 2010, desglo
sado por Ministerios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099419 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jordi Xuclà i Costa, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 

Antecedentes 

La resolución de 19 de enero de 2009, de la Direc
ción General de Presupuestos, por la que se establecen 
los códigos que definen la clasificación económica, 
establece la partida 22602 para la contabilización de los 
gastos en concepto de publicidad y propaganda. 

Ante esta información, se pregunta para su respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el importe de la partida 22602 (publicidad 
y propaganda) en los Presupuestos Generales del Esta
do para el año 2011, desglosado por Ministerios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Jordi Xuclà i Costa, Diputado. 

184/099420 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Existe algún familiar de algún cargo del Ministerio 
del Interior que haya formado parte del Consejo de 
Administración de INTERLIGARE o que haya mante
nido alguna relación laboral con dicha empresa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/099421 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta escrita. 

¿Cuál es el importe invertido en arreglo del Palacio 
Municipal de Sanlúcar de Barrameda durante el 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099422 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua han 
sufrido recorte presupuestario y no se van a realizar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero de 
2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada. 

184/099423 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for
mula las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desea obtener respuesta escrita. 

¿Tiene previsto el Gobierno ejecutar el proyecto de 
ampliación del Paseo Marítimo desde Bajo de Guía a 
Bonanza en Sanlúcar de Barrameda? ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099424 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Por qué razones se cortó la circulación ferroviaria 
en la línea convencional Santander-Palencia, a la altura 
de Boo de Guarnizo, el pasado 1 de febrero? 

¿Qué servicios ferroviarios se vieron afectados? 
¿Cuántos pasajeros tuvieron que completar su viaje 

por autobús y cuántos se vieron afectados por dicho 
corte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099425 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Qué medidas se van a adoptar en la carretera Solares-
Torrelavega (N-634) para evitar la concentración de trági
cos accidentes que se han producido en el último año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de sep
tiembre de 2010.—José Joaquín Martínez Sieso, 
Diputado. 
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184/099426 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuáles fueron las causas de la avería del tren Alvia 
(Santander-Alicante) que provocaron la perdida de 
potencia y su parada posterior el 5 de febrero pasado? 

¿Cuántos pasajeros se vieron afectados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099427 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua han 
sufrido recorte presupuestario y no se van a realizar en 
la provincia de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/099428 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Dña. Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua han 
sufrido recorte presupuestario y no se van a realizar en 
la provincia de Castellón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/099429 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua han 
sufrido recorte presupuestario y no se van a realizar en 
la provincia de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/099430 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua se van a 
retrasar en su ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/099431 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
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Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua se van a 
retrasar en su ejecución en la provincia de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada. 

184/099432 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua se van a 
retrasar en su ejecución en la provincia de Castellón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada. 

184/099433 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué actuaciones previstas en el Plan Agua se van a 
retrasar en su ejecución en la provincia de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada. 

184/099434 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino inaugurar la desala-
dora de Muchamiel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada. 

184/099435 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino inaugurar la desala-
dora de Guardamar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero de 
2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada. 

184/099436 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Medio 
Ambiente y Medio Rural y Marino inaugurar la desala-
dora de Denia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada. 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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184/099437 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito. 

¿Qué recorte presupuestario ha sufrido el Instituto de 
Comercio Exterior con respecto a los del año pasado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero de 
2011.—Macarena Montesinos de Miguel, Diputada. 

184/099438 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Según estimación de Agroseguro, en base a informes 
de más de cien peritos, las pérdidas agrarias en el campo 
valenciano, producto del frío y las heladas, es de aproxi
madamente 210 millones de euros (146 millones de las 
heladas de los días 2, 15 y 26 de diciembre de 2010 
y 64,7 millones de las más recientes de enero de 2011). 

¿Piensa el Gobierno establecer algún plan de ayuda 
que mitigue las pérdidas ocasionadas por el frío en el 
campo valenciano? 

¿En su caso, qué medidas se van a adoptar, de qué 
manera y en qué cantidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/099439 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Ferrer Roselló, Diputado por Valencia 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El cangrejo rojo es una especie invasora instalada en 
la Albufera de Valencia desde hace tres décadas. 

Esta especie es originaria del golfo de México y 
tiene mala fama por su rápida expansión y por propagar 
una enfermedad letal para el cangrejo de río autóctono, 
así como por los daños que provoca al perforar las ace
quias y motas de la zona. 

El Ministerio de Medio Ambiente está trabajando en 
estos momentos, junto con las comunidades autónomas, 
en el Primer Plan de lucha contra las Especies Invasoras. 

¿Está incluido el cangrejo rojo en este Plan de 
lucha? 

¿En su caso, por que motivos ha sido excluido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Vicente Ferrer Roselló, Diputado. 

184/099440 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Tenerife Norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099441 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Tenerife Sur? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

285
 



 

 

 

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

184/099442 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Ibiza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099443 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099444 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Madrid-Barajas T1? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099445 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Madrid-Barajas T2? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099446 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Madrid-Barajas T3? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099447 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Madrid-Barajas T4? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 
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184/099448 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Andrés José Ayala Sánchez, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué fecha de terminación tiene el vigente contrato 
de SGEL en el aeropuerto de Las Palmas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Andrés José Ayala Sánchez, Diputado. 

184/099449 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el grado de ejecución de la partida 
presupuestaria para el ejercicio 2010 destinada al pro
yecto «Museo del Mediterráneo»? 

Indíquese las actuaciones realizadas y el montante 
económico de las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099450 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno inaugurar el 
Museo del Mediterráneo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099451 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúal ha sido el grado de ejecución de los planes de 
competetividad empresarial en el ejercicio 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099452 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Respecto al Parque Empresarial de Rebollar, en 
Requena: 

¿Qué inversión ha llevado a cabo el Gobierno? 
¿En qué estado se encuentra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099453 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúantos expedientes sancionadores ha interpuesto 
el Gobierno, y a que compañías, por incumplir las rutas 
aprobadas y publicadas para el aeropuerto de Valencia 
en los años 2009 y 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 
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184/099454 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúal es el estado de ejecución del proyecto «Tercer 
Carril de la V-21 entre Valencia y Carraixet (Valencia)»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099455 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúal es la fecha prevista para la puesta en funcio
namiento de la totalidad de la autovía paralela a la AP-7 
por el interior de la Comunitat Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099456 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúal es la fecha prevista para la puesta en funcio
namiento del tramo de la A-7 «Vilanova d´Alcolea-Les 
Coves de Vinromá»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099457 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúal es la fecha prevista para la puesta en funcio
namiento del trabamo de la A-7 «Les Coves de Vinro
má-Salzadella»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099458 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúal es la fecha prevista para la puesta en funcio
namiento del tramo de la A-7 «Salzadella-Traiguera»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099459 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cúal es la fecha prevista para la puesta en funcio
namiento del tramo de la A-7 «La Jana-El Perelló»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 
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184/099460 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido los resultados obtenidos tras la 
instalación del sistema de monitorizado de ruido y sen
das de vuelo para el aeropuerto de Valencia (SIRVAL, 
Sistema Integrado de Ruidos para Valencia)? 

¿Qué medidas se han adoptado tras analizar la infor
mación obtenida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099461 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la implantación de nue
vos procedimientos operativos que eviten en lo posible 
el paso de los aviones por encima de las áreas más 
pobladas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099462 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la implantación de pro
cedimientos de atenuación de ruido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099463 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la ampliación del actual 
Plan de Aislamiento Acústico (Declaración de Impacto 
Ambiental 2004) del aeropuerto de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099464 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se ha contrastado con los ayuntamientos afectados 
el ceso de las viviendas con derecho a actuaciones de 
aislamiento acústico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099465 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra el «Acceso sur del 
puerto de Gandía desde la N-332»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 
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184/099466 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Duplicación Gan
día-Xeresa»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099467 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Variante de Sueca. 
Tramo II. Cullera y Favara»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099468 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Duplicación Sueca-
Sollana»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099469 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Conexión A-31 con 
A-35 (Font de la Figuera)»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099470 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Variante de Cofren
tes»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099471 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra el «Tercer carril de la 
V-21 (Púçol-Carraixet)»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 
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184/099472 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Autovía de circun
valación de Valencia. Tercer carril. Cierre del Distribui
dor Comarcal Sur (Torrent)-Enlace A-7/AP-7 (Silla)»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099473 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Autovía de circun
valación de Valencia. Tercer carril. Intersección A-3 
Cierre del Distribuidor Comarcal Sur»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099474 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Duplicación Verger-
Oliva»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099475 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Variante de la 
Safor»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099476 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «variante de Xera
co»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099477 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

291
 



 

 
 
 

 

 
 
 

 

 

 
 

 

 

 
 
 

 

 
 
 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra la «Duplicación Xere
sa-Favara»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099478 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra el «Puerto de Chichi
rrana»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099479 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra el «Enlace CV-32-En
lace A-3 (vías colectoras)»? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099480 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el estado actual del proyecto «Nuevo puen
te sobre el Turia. Conexión directa V-30 con la A-3 
(Valencia)» a fecha de la contestación? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099481 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el estado actual del Proyecto de Construc
ción «Tercer carril. Valencia-Buñol (Valencia)» a fecha 
de la contestación? 

¿Se están cumpliendo los plazos previstos para su 
ejecución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099482 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución de la inversión presu
puestada para el Aeropueto de Valencia en los Presu
puestos Generales del Estado para el año 2010? 

Indicando en qué acciones y por qué importe. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 
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184/099483 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Hace más de un año le pregunté al Gobierno sobre 
la ampliación de la circunvalación de Valencia (A-7), y 
se me contestó que «era prematuro establecer con rigor 
la fecha exacta de finalización de las obras». 

¿Ya puede el Gobierno concretar exactamente cuán
do se va a finalizar dicha ampliación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099484 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Solicito la cantidad de fondos que transfiere el 
Gobierno para la prevención de incendios forestales por 
Comunidades Autónomas desde el año 2004. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099485 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución de la inversión presu
puestada para el año 2010 en la provincia de Valencia? 

¿En qué proyectos se ha materializado dicha inver
sión indicando los importes de cada uno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099486 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el estado actual de los planes de emergen
cia que el Gobierno ha puesto en marcha en las presas 
de la Comunitat Valenciana? 

¿Cuántos se encuentran en trámite de revisión? 
¿Cuántos han sido ya revisados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099487 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución de la partida presu
puestaria destinada a actuaciones de «conservación 
ordinaria y viabilidad, rehabilitación y mejora, mejoras 
funcionales locales» en la provincia de Valencia? 

¿En qué tramos se ha actuado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099488 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
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Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha resuelto el Gobierno las solicitudes relativas a 
los restaurantes ubicados en el paseo marítimo de 
Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099489 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los plazos de ejecución de cada una de 
las cinco fases de las que consta el proyecto de rehabi
litación del Complejo de Policía Nacional de Zapado
res en Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099490 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tras afirmar el Gobierno en julio de 2010 que no 
disponía datos de los años 2007 y 2008 referentes a las 
indemnizaciones compensatorias que han recibido los 
agricultores de la Comunitat Valenciana. 

¿Dispone en la actualidad de los mismos? 
En caso afirmativo, solicito me sean facilitados. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099491 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cantidad económica que han supuesto los Reales 
Decretos-leyes aprobados por el Gobierno para paliar 
los daños producidos por catástrofes naturales indican
do por Comunidades Autónomas su incidencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099492 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

De los 906 empleos que afirma el Gobierno que se 
crearon en la Comunitat Valenciana con la ejecución de 
los proyectos del Plan E destinados a conseguir mayor 
sostenibilidad en edificios públicos. 

¿Cuántos siguen dados de alta en la Seguridad Social 
a fecha de la contestación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099493 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentran las presas de Montesa 
y Estubeny? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 
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184/099494 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los proyectos financiados con el Fondo 
Estatal de Inversión Local en la provincia de Valencia 
que están sin liquidar a 31 de diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099495 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué estado se encuentra el «1.er Plan de Ade
cuación de los Sistemas de Contención para Protec
ción de Motocicletas» y cuya inversión anunciada fue 
de 67,5 M€? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099496 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Solicito la relación de intervenciones referentes al 
Plan de Adecuación de los Sistemas de Contención para 
Protección de Motocicletas llevadas a cabo en la Pro
vincia de Valencia hasta la fecha. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099497 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qúe valoración hace el Gobierno del Plan de Ade
cuación de los Sistemas de Contención para Protección 
de Motocicletas tras su puesta en marcha? 

¿Qué incidencia ha tenido dicho Plan con respecto a 
los accidentes de motocicletas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099498 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué proyectos previstos en los Anexos de Inversio
nes de la Ley de Presupuestos Generales del Estado 
para 2010 para la Comunitat Valenciana se han visto 
afectados por el Plan de Austeridad y por el Plan de 
Eficiencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099499 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de vuelos cancelados, pasa
jeros afectados y pérdidas económicas producidas por 
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las cancelaciones en el aeropuerto de Valencia en el 
mes de diciembre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099500 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Solicito la relación de inversiones realizadas por el 
Ministerio de Fomento por Comunidades Autónomas 
entre los años 2005 y 2010, en materia de infraestructu
ras ferroviarias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099501 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la pro
vincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Solicito el grado de ejecución presupuestaria de la 
partida de los Presupuestos Generales del Estado 
correspondiente a la provincia de Valencia relativa al 
proyecto denominado «Adecuación de caminos natura
les en la Comunidad Valenciana» desde el año 2004 
hasta la fecha de la contestación de la misma. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/099502 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes al Ministerio de Justicia en la provin
cia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099503 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes al Ministerio de Defensa en la provin
cia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099504 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Subsecretaría y Servicios Gene
rales del Ministerio de Economía y Hacienda en la pro
vincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099505 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Dirección General del Catastro 
del Ministerio de Economía y Hacienda en la provincia 
de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099506 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Intervención General de la Admi
nistración del Estado del Ministerio de Economía y 
Hacienda en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099507 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes al Instituto Nacional de Estadística 
del Ministerio de Economía y Hacienda en la provincia 
de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 
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184/099508 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Agencia Estatal de Administra
ción Tributaria del Ministerio de Economía y Hacienda 
en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099509 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Dirección General de Carreteras 
del Ministerio de Fomento en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099510 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Dirección General de Infraestruc
turas Ferroviarias del Ministerio de Fomento en la pro
vincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099511 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes al Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 
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184/099512 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Dirección General del Agua del 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari
no en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099513 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Dirección General de Calidad y 
Evaluación Ambiental del Ministerio de Medio Ambien
te, y Medio Rural y Marino en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099514 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Confederación Hidrográfica del 
Duero del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099515 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Confederación Hidrográfica del 
Tajo del Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural 
y Marino en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 
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184/099516 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Agencia Estatal de Meteorología 
del Ministerio de Medio Ambiente. y Medio Rural y 
Marino en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099517 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes al Instituto Nacional de las Artes 
Escénicas y de la Música del Cultura del Ministerio de 
Cultura en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099518 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Gerencia de Infraestructuras y 
Equipamiento de Cultura del Ministerio de Cultura en 
la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099519 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Dirección General de Bellas Artes 
y Bienes Culturales del Ministerio de Cultura en la pro
vincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 
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184/099520 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Dirección General de Arquitectu
ra y Política de Vivienda del Ministerio de Vivienda en 
la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099521 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a diversos Ministerios en la provincia 
de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyectos? 
¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli

gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099522 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes al Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los pro
yectos? 

¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli
gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099523 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a Aguas del Duero, S.A. en la provin
cia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los pro
yectos? 

¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli
gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 
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184/099524 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a Correos y Telégrafos, S.A. en la 
provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los pro
yectos? 

¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli
gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099525 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Sociedad Estatal de Infraestructu
ras de Transporte Terrestre, S.A. (SEITTSA) en la pro
vincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los pro
yectos? 

¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli
gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099526 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Sociedad Estatal de Participacio
nes Industriales en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los pro
yectos? 

¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli
gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099528 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Numero de viajeros transportados por las distintas 
empresas concesionarias de transporte por carretera 
durante los años 2008 a 2010 con origen en Ávila y des
tino Madrid y viceversa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099529 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
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al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Numero de viajeros transportados por las distintas 
empresas concesionarias de transporte por carretera 
durante los años 2008 a 2010 con origen en Ávila y des
tino Salamanca y viceversa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099530 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Número de viviendas propiedad del ADIF en la 
ciudad de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099531 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Número de viviendas propiedad del ADIF oferta-
das para la venta, con indicación de su superficie y pre
cio, en la ciudad de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099532 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Número de viviendas propiedad del ADIF que han 
sido vendidas en la ciudad de Ávila desde 2008 a la 
fecha de contestación de la presente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099533 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Suelo del que dispone el SEPES en la provincia de 
Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099534 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Número de personas que viven en la provincia de 
Ávila por debajo del umbral de la pobreza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099535 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Número beneficiarios de los distintos programas 
de ayudas de la PAC en la provincia de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099536 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cantidades invertidas por el Ministerio de Fomen
to, desde el año 2004 hasta la fecha de contestación de 
la presente, para la construcción de la línea de Altas 
Prestaciones ferroviarias Madrid-Ávila-Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099537 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Fondos depositados en el Archivo General Militar 
de Ávila? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099538 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

A la vista del informe técnico de la CIAIAC, en 
relación al accidente ocurrido el 8 de julio de 2006 al 
helicóptero Sikorsky, matricula EC-FCC, en Roque 
Bermejo (Tenerife): 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno en el 
ámbito del desarrollo normativo y en el de la supervi
sión, prevención y seguridad operacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099539 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Empresas autorizadas por la Agencia Estatal de 
Seguridad Aérea (AESA) para efectuar trabajos aéreos 
relacionados con la lucha contra incendios forestales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099540 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Numero de viajeros transportados por RENFE 
durante los años 2008 a 2010 con origen en Ávila y des
tino Salamanca y viceversa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099541 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Numero de viajeros transportados por RENFE 
durante los años 2008 a 2010 con origen en Ávila y des
tino Madrid y viceversa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099542 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 

al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Numero de viajeros transportados por RENFE 
durante los años 2008 a 2010 con origen en Ávila y des
tino Valladolid y viceversa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099543 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Ha desistido el Gobierno de la construcción de la 
línea de Altas Prestaciones ferroviarias Ávila-Salaman
ca prevista en vigente PEIT? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

184/099544 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Numero de viajeros transportados por las distintas 
empresas concesionarias de transporte por carretera 
durante los años 2008 a 2010 con origen en Ávila y des
tino Valladolid y viceversa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 
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184/099545 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar un 
estudio y posterior valoración del posible impacto 
medioambiental que pudiera haber causado el vertido 
contaminante que se produjo el pasado día 12 de enero 
de 2011, debido a la colisión entre dos buques en el 
Puerto de Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/099546 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de Ta
rragona, de cara a la limpieza del tramo del litoral afec
tado por el vertido del pasado día 12 de enero de 2011, 
debido a la colisión entre dos buques en el puerto de 
Tarragona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/099547 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Previsión del Gobierno en la limpieza de los tra
mos afectados por los cuatro vertidos ocasionados en 
la provincia de Tarragona desde octubre de 2010 a 
enero de 2011, siendo los afectados municipios turís
ticos, como son Vila-seca, Salou y Cambrils. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/099548 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Ministerio de Medio Ambiente, y Medio 
Rural y Marino solicitar explicaciones a la empresa res
ponsable de los cuatro vertidos producidos entre octu
bre de 2010 y enero de 2011, en la provincia de Tarra
gona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/099549 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Está cubierto el catálogo de puestos de trabajo de la 
Comisaría de Policía Nacional de Algeciras (Cádiz) a 
fecha 31 de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/099550 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tras la resolución del actual concurso de traslados, 59 
agentes del Cuerpo Nacional de Policía pertenecientes a 
la Comisaría de Algeciras causarán baja siendo 123 agen
tes los que han solicitado el traslado, previsión que tiene 
el Gobierno de crear atractivas labores para que los agen
tes no soliciten masivamente sus traslados. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/099551 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de informes de la Comisión Permanente 
de Accidentes Marítimos que se han realizado desde 
que encalló «El Sierra Nava», en la playa de Algeciras 
(Cádiz). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/099552 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de conclusiones de la Comisión Permanente 
de Investigación de Siniestros Marítimos que han sido 

publicados tal y como lo marca el Real Decreto 210/2004, 
de 14 de febrero de 2004, en su artículo 10. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/099553 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

Número de hurtos/faltas conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el 2010 en la provincia de Sego
via, desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099554 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

Número de hurtos/faltas conocidos por la Guardia 
Civil en el 2010 en la provincia de Segovia, desglosán
dolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099555 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de robo con violencia/intimida
ción conocidos por la Guardia Civil en el 2010 en la 
provincia de Segovia, desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099556 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

Número de delitos de robo con violencia/intimida
ción conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 
2010 en la provincia de Segovia, desglosándolos por 
meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099557 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

Número de delitos conocidos por la Guardia Civil 
en el 2010 en la provincia de Segovia, desglosándolos 
por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099558 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

Número de delitos conocidos por el Cuerpo Nacio
nal de Policía en el 2010 en la provincia de Segovia, 
desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099559 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

Número de faltas conocidas por la Guardia Civil en 
el 2010 en la provincia de Segovia, desglosándolas por 
meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099560 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 
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Número de faltas conocidas por el Cuerpo Nacional 
de Policía en el 2010 en la provincia de Segovia, des-
glosándolas por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099561 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Due
ñas Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean ob
tener respuesta por escrito. 

Número de delitos de lesiones conocidos por la 
Guardia Civil en el 2010 en la provincia de Segovia, 
desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099562 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de lesiones conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el 2010 en la provincia 
de Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099563 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa

ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de hurto conocidos por la Guar
dia Civil  en el 2010 en la provincia de Segovia desglo
sándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.— Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099564 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de hurto conocidos por el Cuerpo 
Nacional de Policía en el 2010 en la provincia de Sego
via desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099565 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de faltas contra las personas por la Guardia 
Civil  en el 2010 en la provincia de Segovia desglosán
dolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 
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184/099566 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de faltas contra las personas conocidas por 
el Cuerpo Nacional de Policía en el 2010 en la provin
cia de Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099567 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos contra la libertad sexual conoci
dos por la Guardia Civil  en el 2010 en la provincia de 
Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputada. 

184/099568 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos contra la libertad sexual conoci
dos por el Cuerpo Nacional de Policía en el 2010 en la 
provincia de Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputada. 

184/099569 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de robos con fuerza y de robos con intimi
dación sucedidos en Segovia en el año 2010 que afec
ten a establecimientos comerciales de cualquier clase 
desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputada. 

184/099570 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de malos tratos conocidos por la 
Guardia Civil en el año 2010 en la provincia de Segovia 
desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputada. 

184/099571 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de malos tratos conocidos por el 
Cuerpo Nacional de Policía en el año 2010 en la pro
vincia de Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputada. 

184/099572 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos por tráfico de estupefacientes 
conocidos por la Guardia Civil en el año 2010 en la 
provincia de Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099573 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos por tráfico de estupefacientes 
conocidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el año 
2010 en la provincia de Segovia desglosándolos por 
meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099574 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de homocidios/asesinatos cono
cidos por la Guardia Civil en el año 2010 en la provin
cia de Segovia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099575 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de homocidios/asesinatos cono
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el año 2010 
en la provincia de Segovia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099576 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 
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Número de delitos de sustracción de vehículos cono
cidos por la Guardia Civil en el año 2010 en la provin
cia de Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099577 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos de sustracción de vehículos cono
cidos por el Cuerpo Nacional de Policía en el año 2010 
en la provincia de Segovia desglosándolos por meses. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/099578 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Aller, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099579 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Amieva, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099580 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Avilés, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099581 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Belmon
te de Miranda, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099582 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Bime
nes, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099583 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Boal, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099584 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Cabra-
les, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099585 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Cabra
nes, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099586 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Canda
mo, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099587 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Cangas 
de Narcea, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099588 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Cangas 
de Onís, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099589 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Caravia, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099590 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Carreño, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099591 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Caso, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099592 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Castri
llón, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099593 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Castro
pol, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099594 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Coaña, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099595 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Colun
ga, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099596 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Corvera 
de Asturias, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099597 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Cudille
ro, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099598 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Degaña, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099599 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en El Franco, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099600 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Gijón, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099601 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Gozón, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099602 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Grado, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099603 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Grandas 
de Salime, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099604 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Ibias, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099605 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Illas, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099606 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Illano, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099607 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Langreo, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099608 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Las 
Regueras, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099609 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Laviana, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099610 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Lena, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099611 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Llanera, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099612 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Llanes, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099613 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Mieres, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099614 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Morcín, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099615 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Muros 
de Nalón, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099616 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Nava, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099617 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿De que suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES), en Navia, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099618 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Noreña, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099619 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Oviedo, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099620 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Parres, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099621 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Peñame
llera Alta, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099622 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Pemalle
ra Baja, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099623 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Pesoz, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099624 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Piloña, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099625 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Ponga, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099626 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Pravia, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099627 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Proaza, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099628 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Quirós, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099629 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Ribade
deva, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099630 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Ribade
sella, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099631 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Ribera 
de Arriba, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099632 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Riosa, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099633 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Salas, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099634 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en San Mar
tín de Oscos, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099635 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en San Mar
tín de Rey Aurelio, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099636 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en San Tirso 
de Abres, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099637 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Santa 
Eulalia de Oscos, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099638 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Santo 
Adriano, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099639 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Sariego, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099640 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Siero, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099641 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Sobres
cobio, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099642 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Somiedo, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099643 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Soto del 
Barco, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099644 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Tapia de 
Casariego, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099645 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Promo
ción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Taramundi, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099646 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Taverga, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099647 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Tineo, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099648 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Valdes, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099649 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Promo
ción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Vegadeo, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099650 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Promo
ción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Villanueva de 
Oscos, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099651 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Villavi
ciosa, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099652 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Villayón, 
Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099653 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Yernes y 
Tameza, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099654 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué suelo dispone la Sociedad Estatal de Pro
moción y Equipamiento de Suelo (SEPES) en Pola de 
Siero, Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099655 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 corres
pondiente a la provincia de Lugo, relativa al proyec
to 2007 23 05 0022, denominado estrategia nacional 
de restauración de ríos en la cuenca del norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099656 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 corres
pondiente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 

1990 17 06 1105, denominado: Edificios y otras cons
trucciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099657 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1995 
17 13 0125, denominado: Asistencia técnica para la rea
lización de inventario de aprovechamiento, registro de 
aguas y catálogo de aguas privadas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099658 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2005 
23 06 2701, denominado: Control de la agresión de la 
costa en Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 
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184/099659 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2005 
23 06 2702, denominado: Protección y recuperación de 
sistemas litorales en Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099660 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2005 
23 06 2703, denominado: Dotaciones para el acceso y 
uso público de la costa de Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099661 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen

to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1989 
17 05 0201, denominado: Aplicación Ley Patrimonio 
Histórico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099662 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1998 
23 06 6090, denominado: Incidencias de ejercicios an
teriores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099663 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2006 
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23 06 0400, denominado: Trabajos previos inversión en 
costas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099664 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1995 
17 15 1290, denominado: Reposición infraestructuras 
costeras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099665 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1999 
23 06 0201, denominado: Aplicación Ley de Patrimo
nio Histórico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099666 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2002 
23 06 6190, denominado: Incidencias ejercicios ante
riores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099667 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2005 
23 06 1390, denominado: Obras de reposición y conser
vación del litoral? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099668 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
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to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 06 1000, denominado: Mobiliario para edificios 
administrativos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099669 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 06 1105, denominado: Edifi cios administrativos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099670 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 06 1205, denominado: Equipos informáticos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099671 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 06 1415, denominado: Adquisición equipos de trans
porte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099672 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 2002 
23 06 6290, denominado: Incidencias de ejercicios an
teriores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099673 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 06 1005, denominado: Reposición mobiliario para 
edifi cios administrativos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099674 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 06 1110, denominado: Edifi cios administrativos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099675 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formulan la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto 1997 
23 06 1210, denominado: Reposición equipos informá
ticos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099676 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1997 
23 06 1420 denominado: Reposición equipos de trans
porte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099677 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2002 
23 06 6390 denominado: Incidencias de ejercicios ante
riores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099678 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

329
 



 
 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0147 denominado: AT a la gestión económico-
patrimonial del Organismo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099679 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues
tos Generales del Estado de 2010 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 23 233 0213 
denominado: Colector río Miño. Tramo N-VI? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099680 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 
23 233 0215 denominado: Mejora y acondicionamiento 
EDAR de Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099681 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0203 denominado: Terminación de colectores 
de Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099682 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2005 
23 233 0002 denominado: Contratos de asistencia téc
nica para obras de Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099683 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0205 denominado: Actuaciones de mejora de la 
calidad de las aguas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099684 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0206 denominado: Pago de expropiaciones de 
actuaciones cerradas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099685 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0241 denominado: Seguimiento, análisis y con
trol de la calidad de las aguas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099686 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0242 denominado: Vigilancia y control sustan
cias contaminantes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099687 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0243 denominado: Inspección, control, análisis 
y vigilancia de vertidos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099688 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0245 denominado: Estudios e inventarios de 
impactos sobre el medio fluvial? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099689 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0009 denominado: Restauración y Rehabilita
ción del DPH? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099690 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0143 denominado: Inspección, control, análisis 
y vigilancia de vertidos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099691 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 03 0010 denominado: Modernización redes obser
vación meteorológica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099692 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 03 0020 denominado: Nuevos proyectos de tecnolo
gía de la información y comunicaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099693 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1997 
23 03 0035 denominado: Actualización y Reposición 
Sistema de Proceso? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099694 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues
tos Generales del Estado de 2010 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1999 23 03 0025 
denominado: Actualización Microinformática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099695 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 03 0035 denominado: Mejora de proyectos de tec
nología de la información y comunicaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099696 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 03 0045, denominado: Vigilancia atmosférica e 
investigación climática y climatología? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099697 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0003, denominado: Restauración y limpieza de 
los márgenes de las cuencas de los afluentes del río 
Miño, en la provincia de Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099698 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0014, denominado: Adquisición de terrenos 
agrícolas para la protección del DPH? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099699 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2004 
23 233 0004, denominado: Actuaciones FEDER en 
zonas urbanas o rurales en Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099700 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0148, denominado: Otras asistencias técnicas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099701 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 
23 233 0214, denominado: Tramo N-VI EDAR? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099702 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0244, denominado: Convenios de colaboración 
con centros de investigación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099703 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0246, denominado: Estudios sobre calidad de 
las aguas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099704 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0036, denominado: Mantenimiento y actualiza
ción de licencias de programas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099705 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 1998 
23 233 0110, denominado: Estudios y trabajos técnicos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099706 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2001 
23 06 6490, denominado: Incidencias ejercicios ante
riores? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099707 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0130, denominado: Adquisición de nuevos equi
pos telecomunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099708 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0131, denominado: Adquisición de software 
comercial? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099709 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0132, denominado: Desarrollo de nuevas apli
caciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099710 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0133, denominado: Adecuación y moderniza
ción de edificios administrativos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099711 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0134, denominado: Renovación de instalacio
nes y equipamientos en edificios administrativos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099712 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 
20088 23 233 0011, denominado: Conservación del 
dominio público hidráulico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099713 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0009, denominado: Restauración y rehabilita
ción del DPH? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099714 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0111, denominado: Actuaciones de mejoras en 
infraestructuras de recursos hidráulicos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099715 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0112, denominado: Proyecto y dirección de 
actuaciones D.G. Agua en la Cuenca del Mino-Sil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099716 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0113, denominado: Pago de expropiaciones de 
actuaciones cerradas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099717 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0122, denominado: Ampliación parque móvil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099718 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el grado 
de ejecución presupuestaria de la partida de los Presupues
tos Generales del Estado de 2010 correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 23 231 0123, 
denominado: Nuevo  mobiliario y enseres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099719 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0129, denominado: Adquisición de nuevos equi
pos informáticos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099720 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 06 0500, denominado: Estudios técnicos del litoral? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099721 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2006 
23 06 0673, denominado: Deslindes DPMT? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099722 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 04 0301, denominado: Adecuación de caminos natu
rales en Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099723 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0013, denominado: Defensa contra Avenidas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099724 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
23 233 0015, denominado: Actuaciones Plan Pizarras 
2007-2013? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099725 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0101, denominado: Actuaciones en infraestruc
turas hidráulicas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099726 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0102, denominado: Proyecto y dirección de 
actuaciones D.G. Agua en la Cuenca del Miño-Sil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099727 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0103, denominado: Pago de expropiaciones de 
actuaciones cerradas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099728 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: S.E. de Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 1230, denominado: A-54. Autovía 
Lugo-Santiago. Tramo Monte de Meda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099729 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Aguas de la Cuenca del Norte S.A., correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 007, 
denominado: Abastecimiento de agua a Lugo (segunda 
fase). Completar el sistema de abastecimiento de agua 
potable para el municipio de Lugo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099730 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 

24 04 0005, denominado: Descripción y restauración 
de fondos medievales gallegos existentes en el Archivo 
Histórico Nacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099731 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2008 
27 09 0520, denominado: Rehabilitación del Convento 
de San Francisco, alas norte y oeste, en Viveiro (Lugo)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099732 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: S.E. de Gestión Inmobiliaria de Patrimonio, S.A 
(SEGIPSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 0005, denominado: Rehabilitación 
inmuebles Banco de España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

340
 



 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

184/099733 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 
0009, denominado: Inversiones diversas, maquinaria, 
informática, piezas de repuesto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099734 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad Ferrocarriles de Vía Estrecha (FEVE), correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 
0001, denominado: Plan de Seguridad en Galicia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099735 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad Correos y Telégrafos, S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0100, denomi
nado: Aplicaciones informáticas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099736 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad Correos y Telégrafos S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0080, denomi
nado: Sistemas de transporte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099737 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad Correos y Telégrafos, S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0070, denomi
nado: Informática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 
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184/099738 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Correos y Telégrafos, S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0060 denomi
nado: Mobiliario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099739 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Correos y Telégrafos, S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0050, denomi
nado: Otras instalaciones, seguridad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099740 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Correos y Telégrafos S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0040 denomi
nado: Mecanización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099741 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Correos y Telégrafos S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al proyecto,: 0030 denomi
nado: Telecomunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099742 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Correos y Telégrafos S.A., correspondiente a la 
provincia de Lugo, relativa al provecto,: 0020 denomi
nado: Construcciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 
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184/099743 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF), correspondiente a la provincia de Lugo, relati
va al provecto: 003 denominado: Estaciones de viaje
ros.- Modernización de terminales y estaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099744 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: Aguas de la Cuenca del Norte S.A., correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 015 
denominado: Ampliación y mejora del sistema de trata
miento de agua potable de Monforte de Lemos. Ampliar 
y mejora el tratamiento de agua potable del municipio 
de Monforte de Lemos que presenta deficiencias, ase
gurando la calidad del agua de consumo humano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099745 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 

Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: S.E. De Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 2130 denominado: Mejora seguri
dad /Funcionalidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099746 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: S.E. De Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al provecto: 2150 denominado,: Actuaciones 
puntuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099747 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: S.E. De Participaciones Industriales (SEPI), 
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correspondiente a la provincia de Lugo, relativa al pro
vecto: 0459 denominado: S.E. del Atlántico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099749 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: S.E. De Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al proyecto: 2079 denominado: IVA Supresión 
de Pasos a nivel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099750 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad: S.E. De Infraestructuras de Transporte Terrestre 
(SEITTSA), correspondiente a la provincia de Lugo, 
relativa al provecto: 2070 denominado: Supresión de 
Pasos a nivel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099751 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0135 denominado,: Sustitución y renovación 
del parque móvil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099752 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 231 0136 denominado: Sustitución y renovación de 
mobiliario y enseres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099753 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0137 denominado: Sustitución y renovación de 
equipamiento de oficina? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099754 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0138 denominado: Mantenimiento y actualiza
ción de equipos de telecomunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099755 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 231 0139 denominado,: Sustitución y renovación de 
equipos informáticos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099756 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0140 denominado,: Mantenimiento y actualiza
ción de licencias de programas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099757 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0141 denominado: Mantenimiento y actualiza
ción de programas informáticos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099758 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0142 denominado: Mantenimiento y actualiza
ción de los servicios de Internet? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099759 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 231 0143 denominado: AT para inspección y vigi
lancia de aprovechamiento de agua? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099760 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0144 denominado: AT para gestión de expe
dientes de autorizaciones y deslindes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099761 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0145 denominado: AT control y aforo DPH? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099762 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 2009 
23 231 0146 denominado: Convenios de colaboración 
con centros de investigación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099763 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al provecto: 2009 
23 05 0008 denominado: Traída de agua de Fonsagrada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de enero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

184/099764 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al nuevo Centro 
de Inserción Social de Vigo. 

Con fecha del 28 de enero, el Gobierno respondía a 
una pregunta presentada por esta diputada, en relación 
con el nuevo centro de Inserción Social de Vigo. 

En dicha respuesta informaba que el nuevo edificio 
«se construirá al lado del actual, en los terrenos del 
antiguo Centro Penitenciario. El centro constará de 150 
habitaciones dobles; su capacidad será para 300 perso
nas. A renglón seguido se indica que «el plazo de tiem
po previsto para la elaboración del proyecto constructi
vo, concurso de adjudicación de obra y la ejecución de 
la misma se estima en treinta meses». 

A la vista de la información facilitada por el Gobier
no, y partiendo del conocimiento que tenemos de las 
instalaciones del antiguo centro penitenciario, entende
mos que el nuevo edificio va a ocupar el espacio que 
queda libre una vez terminada la construcción del cen
tro actual. Razón por la que formulamos las siguientes 
preguntas: 

Después de la construcción del nuevo centro de 
inserción de Vigo en las antiguas instalaciones del Cen
tro Penitenciario. ¿Queda espacio para una nueva cons
trucción? 

De ser así, ¿Prevé el Gobierno la ampliación del 
centro de inserción en el futuro? ¿Entra en los planes 
del Gobierno la construcción de alguna instalación dis
tinta al servicio del centro de inserción? De ser así 
¿Cuál sería? 

En relación con el actual centro de inserción, ¿Va a 
formar parte de las nuevas instalaciones o esta previsto 
su cierre? ¿Prevé el Gobierno algún otro uso para estas 
instalaciones que no sean las funciones propias del cen
tro de inserción? De ser así ¿en que consistirían? 

¿No considera el Gobierno que dada la función 
social de reeducación e inserción de este centro que, 

tiene como finalidad la pena preventiva de libertad, son 
necesarias tanto las instalaciones actuales como la del 
nuevo centro? 

En relación con las instalaciones del antiguo Centro 
Penitenciario de Vigo. ¿Ha previsto el Gobierno alguna 
dotación con cometido diferente al correspondiente al 
centro de inserción social? De ser así ¿Cuál sería? 

¿Va a acometer alguna nueva instalación antes de la 
ejecución del nuevo centro previsto para dentro de 30 
meses? De ser así. ¿En que espacio lo haría? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/099765 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Vicente Martínez Pujalte, Diputado por Mur
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuál es la distribución orgánica, económica, por 
proyectos, y por políticas de gasto del acuerdo de 
no disponibilidad de gasto no financiero por importe 
de 200 millones de euros aprobado el pasado 11 de 
febrero por el Consejo de Ministros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Vicente Martínez Pujalte, Diputado. 

184/099766 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Enrique Fajarnés Ribas, Diputado por Balea
res, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuándo va a estar incluido el acceso a Internet por 
banda ancha, dentro del servicio universal y, sobre todo, 
cuándo va a estar disponible en todo el territorio nacio
nal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Enrique Fajarnés Ribas, Diputado. 
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184/099767 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

1. ¿Por qué razones se ha paralizado el proyecto 
de construcción de un tercer carril, de 6 Kms de longi
tud, en el tramo de la Autovía Solares-San Salvador 
(Cantabria), adjudicados en el año 2009 a la U.T.E, 
Ronda Bahía, sin haberse ejecutado en su totalidad? 

¿A cuánto asciende la inversión ejecutada hasta la 
fecha en la construcción de este tercer carril? 

¿Cuál es el coste de reposición a su estado original 
para evitar los riesgos y las limitaciones que se derivan 
de su situación actual? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099768 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento habilitar 
un servicio de FEVE semi directo entre Gijón y Pola de 
Siero, en Asturias sin necesidad de realizar trasbordo, 
en el Berrón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/099769 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre

senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2010 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver
sión 07 13 02 0020, Programa 112A, artículo 63, 
correspondiente a Teruel, Ampliación E.J. (Ministerio 
de Justicia), con una dotación de inversión prevista 
de 186,74 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Teruel (44). 

Es de interés general conocer el importe de la ejecu
ción de dicho proyecto de inversión, en términos de 
Obligaciones Reconocidas, desde el inicio del ejercicio 
2010 hasta la fecha de 31 de diciembre, por lo que se 
pregunta al Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas, del Proyecto de Inversión 07 13 02 0020, 
112A, 63, correspondiente a Teruel, Ampliación E.J. 
(Ministerio de Justicia), con dotación de inversión pre
vista de 186,74 miles de euros en el ejercicio 2010 para 
la provincia de Teruel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/099770 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión del Administrador de Infraestruc
turas Ferroviarias (ADIF) en la provincia de Teruel con 
un importe de 1.336 miles de euros para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro
vincias: 

0001 Terminales de mercancías, instalaciones y 
equipamiento: 124. 

0006 Mantenimiento de infraestructuras líneas con
vencionales, Equipamiento de construcción: 613. 
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0008 Circulación-Sist de gobierno, comunicaciones 
y actuac. en edificios: 243. 

0015 Plan de modernización de estaciones: 356. 

Total Entidad: 1.336. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por el Administrador de Infraestructuras Ferroviarias 
(ADIF)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/099771 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión de la Sociedad Estatal de Infraes
tructuras de Transporte Terrestre en la provincia de 
Teruel con un importe de 3.291 miles de euros 
para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro
vincias: 

0200 Supresión de Pasos a nivel: 1.480. 
0204 Renovación de vía: 1.811. 

Total Entidad: 3.291. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transpor
te Terrestre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/099773 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión de la Sociedad Mercantil Estatal 
Aguas de la Cuenca del Ebro, S.A. (ACESA) en la pro
vincia de Teruel con un importe de 11.521 miles de 
euros para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de Proyectos uniprovinciales: 

1007 Recrecimiento Presa Santolea: 5.943. 
1015 Embalse Las Parras: 3.633. 
1017 Abast. zona central Cuencas Mineras desde 

Las Parras: 1.945. 

Total Entidad: 11.521. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Mercantil Estatal Aguas de la Cuenca 
del Ebro, S.A. (ACESA)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 
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184/099774 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión de la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos, S.A. (Consolidado) en la provincia de 
Teruel con un importe de 464 miles de euros 
para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Imputación de Proyectos que afectan a varias pro
vincias: 

0020 Construcciones: 54. 
0030 Telecomunicación: 7. 
0040 Mecanización: 57. 
0050 Otras instalaciones, seguridad: 4. 
0060 Mobiliario: 98. 
0070 Informática: 71. 
0080 Sistemas de transporte: 45. 
0100 Aplicaciones informáticas: 128. 

Total Entidad: 464. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, S.A. 
(Consolidado)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/099775 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las pre
visiones de inversión de la Sociedad Estatal de Partici
paciones Industriales (SEPI) (Consolidado) en la pro
vincia de Teruel con un importe de 364 miles de euros 
para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de proyectos uniprovinciales: 

0234 Utillaje y Mobiliario: 9. 
0235 Otro Inmovilizado Material: 3. 
0237 Maquinaria y Vehículos: 332. 
0238 Hardware: 20. 

Total Entidad: 364. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales 
(SEPI) (Consolidado)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 

184/099776 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, formula las siguientes preguntas por escrito al 
Gobierno. 

En el día de ayer, miércoles 23 de febrero y tras 
asistir a un acto religioso en recuerdo de Orlando Zapa
ta Tamayo al cumplirse un año de su muerte por huelga 

350
 



 
 
 
 

 

 

 
 

 
 

 

 
 
 
  
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

de hambre como contestación y denuncia de la dictadu
ra de Cuba, con los expresos políticos cubanos deste
rrados en Madrid, contacté con el domicilio en Cuba de 
Laura Pollán, destacada disidente y Dama de Blanco. 
Al hacerlo pude percibir claramente un importante 
escándalo que tenía su origen en el acoso que estaban 
sufriendo las personas que estaban en el domicilio de 
Laura Pollán, por cientos de personas que increpaban e 
insultaban desde fuera. 

En conversación telefónica con personas recluidas 
en dicho domicilio, entre ellas Arnaldo Ramos Lanzeri
que del Grupo de los 75 presos, detenido en la Primave
ra Negra y recientemente liberado, pude conocer que, 
en efecto, varios cientos de personas rodeaban el domi
cilio en cuestión, se había agredido a personas que pre
tendían acceder a él y que todo ello se desarrollaba con 
el consentimiento de las Fuerzas de Seguridad de la 
Dictadura cubana que mantenían una fuerte presencia 
en la zona. 

También pudimos conocer que técnicas represivas 
de intensidad variable, amenazas y detenciones han 
sido desplegadas por el régimen, afectando a personas 
destacadas de la disidencia como ya denunciamos, 
entre ellas Reina Luisa Tamayo y Guillermo Fariñas y 
aquellas que a continuación se relacionan. 

1. Raúl Risco Pérez (Pinar del Río). 
2. Conrado Rodríguez Suárez (Pinar del Río). 
3. Pedro Jesús Callejas Lescano (Pinar del Río). 
4. Eriberto Liranza Romero (Ciudad de La Habana). 
5. Yadira (Dama de apoyo de las Damas de Blan

co de Marianao, Ciudad de La Habana). 
6. Tania Montoya (Detenida en La Habana, acti

vista de Santiago de Cuba). 
7. Hermógenes Inocencio Rivera Gómez (Ciu

dad de La Habana, junto a 12 activistas). 
8. Jorge Luis García Pérez «Antúnez» (Villa 

Clara). 
9. Damaris Moya Portieles (Villa Clara). 

10. Diosiris Santana Pérez (Villa Clara). 
11. Yris Pérez Aguilera (Villa Clara). 
12. Juan Ariel Rivero Díaz (Villa Clara). 
13. René Fernández (Detenido en Villa Clara, acti

vista de Camagüey). 
14. Yunieski García López (Villa Clara). 
15. Frank Reyes López (Villa Clara). 
16. Yoel Marín Cárdenas (Camagüey). 
17. Julio Columbié Batista (Ciego de Ávila). 
18. Ornar Wilson Estévez (Holguín). 
19. Anny Sarrión Romero (Holguín). 
20. Maritza Cardoso Romero (Holguín). 
21. Juan Carlos Vázquez Osorio (Holguín). 
22. Edilberto Sartorio (Holguín). 
23. Juan Sacarías Verdecia (Holguín). 
24. Pedro Gómez Góngora (Holguín). 
25. Richard Arias Duputey (Holguín). 
26. Caridad Caballero Batista (Holguín). 
27. Esteban Sandez Suárez (Holguín). 

28. Juan Carlos Verdecia (Holguín). 
29. Yoandri Montoya Avilés (Bayamo, junto a 14 

activistas). 
30. Rigoberto Zamora (Bayamo). 
31. Marino Antomarchi Rivero (Santiago de Cuba). 
32. Reinier Aroche (Santiago de Cuba). 
33. Guillermo Coba Reyes (Santiago de Cuba). 
34. Guillermo Espinosa (Santiago de Cuba). 
35. Luis Enrique Guivert Martínez (Santiago de 

Cuba). 
36. Rogelio Tabio (Guantánamo). 
37. Rosaida Ramírez Matos (Guantánamo). 
38. Rolando Rodríguez Lobaina (Guantánamo, 

junto a un grupo de 4 activistas). 
39. Yordis García Fournier (Guantánamo). 
40. Jorge Corrales Ceballos (Guantánamo). 
41. José Cano Fuentes (Guantánamo). 
42. Francisco Luis Manzanet Ortiz (Guantánamo). 
43. Yober Sevilla Martínez (Guantánamo). 
44. Isael Poveda Silva (Guantánamo). 
45. Abel López Pérez (Guantánamo). 
46. Sarah Marthe Fonseca Quevedo (La Habana). 
47. Laura Pollán Toledo (La Habana). 
48. Francisco Rangel Manzano (Matanzas). 
49. Caridad Burunate (Matanzas). 
50. Luis de la Garza (Villa Clara). 
51. José Lino Ascencio (Villa Clara). 
52. Ana Rosa Arteaga (Villa Clara). 
53. Adriana Castañeda Meneses (Sancti Spiritus). 
54. Idalmis Núñez Reinosa (Santiago de Cuba). 
55. Reina Luisa Tamayo Danger (Holguín). 
56. Daniel Mesa Cantillo (Holguín). 
57. Cristián Toranzo Fundichely (Holguín). 
58. Mildred Sánchez Infante (Holguín). 
59. Fidel García Roldán (Holguín). 
60. José Antonio Triguero Mulet (Holguín). 
61. Ronald Ruz Rojas (Holguín). 

Según las mismas fuentes, al intentar contactar con 
el Embajador de España, resultó imposible como viene 
siendo habitual y sí fueron atendidos por el primer 
secretario de la embajada. 

Cuando en estos días el Gobierno de España mues
tra preocupación por la seguridad de quienes en otros 
lugares del mundo reclaman libertad y respeto a los 
Derechos Humanos es importante que se haga lo 
mismo con quienes pacíficamente también lo recla
man en la República de Cuba en contestación a la Dic
tadura que gobierna la Isla desde hace más de 50 
años. 

Por todo ello y a los efectos de impulsar una acción 
decidida del Gobierno español en apoyo de quienes 
luchan por la libertad y los Derechos Humanos en 
Cuba, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Qué medidas adoptó el Gobierno Español ante 
el acoso de cientos de personas, con el consentimiento 
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de las Fuerzas de Seguridad que estaban presentes en el 
lugar de los hechos, sufrido por disidentes cubanos en 
casa de Laura Pollán en Cuba, el 23 de febrero, hecho 
que se comunicó a la Embajada de España en Cuba por 
llamada de una de las personas presentes en dicho 
domicilio? 

2. ¿Qué respuesta ha recibido el Gobierno Espa
ñol del Gobierno Cubano que consiente y anima estas 
situaciones de acoso sobre la disidencia como técnica 
para hostigar a las voces discrepantes con el Régimen? 

3. ¿Puede comprometerse el Gobierno Español en 
la defensa de los demócratas cubanos que desde dentro 
de la Isla trabajan por la libertad, los Derechos Huma
nos y la pacífica convivencia de todos los cubanos? 

4. ¿Qué medidas adoptará el Gobierno Español 
para proteger de forma eficaz la lucha de la disidencia 
pacífica contra la dictadura de los hermanos Castro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/099777 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuáles son los motivos por los que el Ministerio de 
Sanidad, Política Social e Igualdad no ha dado cumpli
miento a lo dispuesto en la Proposición no de Ley rela
tiva al reconocimiento de la especialidad médica de 
enfermedades infecciosas, aprobada el pasado 4 de 
junio de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Mario Mingo Zapatero, Diputado. 

184/099778 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por Madrid, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula las 
siguientes preguntas, de las que desea obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es la postura del Ministerio de Sanidad, Polí
tica Social e Igualdad sobre la inactivación de patóge
nos en plaquetas? 

¿Qué medidas está tomando el Ministerio de Sani
dad, Política Social e Igualdad para evitar la contami
nación por bacterias y el riesgo de patógenos emergen
tes en los suministros de sangre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Mario Mingo Zapatero, Diputado. 

184/099779 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué superficie dedicada al cultivo de la trufa, en 
sus distintas variedades, hay en territorio español, deta
llada por Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099780 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad de trufa, en sus distintas variedades, 
se produce en España, detallada por Comunidades 
Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099781 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad de trufa fresca, en sus distintas varie
dades, se han importado de la República Popular China 
en el año 2008? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099782 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad de trufa fresca, en sus distintas varie
dades, se han importado de la República Popular China 
en el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099783 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué cantidad de trufa fresca, en sus distintas varie
dades, se han importado de la República Popular China 
en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099784 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu

lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿De qué países se importa trufa fresca, en sus distin
tas variedades, y qué cantidad se importa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099785 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué control fitosanitario se aplica a las importacio
nes de trufa fresca, en sus distintas variedades, proce
dentes la República Popular China? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099786 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son los principales puertos, aeropuertos y 
puestos fronterizos por carretera por los que entra en 
nuestro país la trufa fresca importada procedente de la 
República Popular China? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099787 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo califica el Ministerio de Interior la situación 
en que se halla el edificio casa cuartel de la Guardia 
Civil en el municipio de Almanzora, en la provincia de 
Castellón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099788 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos agentes y mandos de la Guardia Civil con 
destino en el cuartel de la Guardia Civil de Almanzora, 
provincia de Castellón, han solicitado traslado a otro 
destino en el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099789 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántos agentes y mandos de la Guardia Civil, de 
los destinados al cuartel de la Guardia Civil de Alman
zora, provincia de Castellón, han solicitado traslado a 
otro destino durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099790 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas denuncias se han registrado en el cuartel 
de la Guardia Civil de Almanzora, provincia de Caste
llón, durante el año 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099791 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Carlos Daniel Murria Climent, Diputado por 
Castellón, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿ Cuántas denuncias se han registrado en el cuartel 
de la Guardia Civil de Almanzora, provincia de Caste
llón, durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Carlos Daniel Murria Climent, Diputado. 

184/099792 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta escrita. 

¿Por qué no se adoptaron medidas adecuadas el 
pasado día 13 de enero para evitar las aglomeraciones 
de tráfico que se dieron en las inmediaciones de Jerez 
de la Frontera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febrero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 
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184/099793 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita. 

Nivel de ocupación de las Prisiones del Puerto I, 
Puerto II, Puerto III y Algeciras al 31 de diciembre de 
2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099794 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita. 

Inversiones realizadas por la Sociedad Estatal Co
rreos y Telégrafos en las provincias de Cádiz, Sevilla, 
Córdoba, Jaén, Almería, Granada, Málaga y Huelva. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099795 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita. 

¿Que opinión le merece la evolución del paro en to
dos los municipios de Cádiz? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099796 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, for
mula la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta escrita. 

Número de empresarios autónomos en las provin
cias de Cádiz, Sevilla, Córdoba, Jaén, Almería, Grana
da, Málaga y Huelva al 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/099797 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Dentro del Fondo de Inversión Local. ¿Cuáles han 
sido los 85 proyectos aprobados en el año 2009 en el 
municipio de La Coruña? ¿A cuánto ha ascendido cada 
uno de los proyectos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/099798 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuántas sanciones, expedientes, identifi caciones o 
denuncias ha practicado la Guardia Civil por consumo 
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de drogas en la vía pública en los años 2008, 2009 y 
2010 respectivamente y por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Rafael Hernando Fraile, Diputado. 

184/099799 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

¿Cuántas sanciones, expedientes, identifi caciones o 
denuncias ha practicado la Policía Nacional por consu
mo de drogas en locales cerrados o abiertos en los años 
2008, 2009 y 2010 respectivamente y por provincias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Rafael Hernando Fraile, Diputado. 

184/099800 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Que en los Presupuestos Generales del Estado para 
2011 figura la partida presupuestaria: 

Sección 17: Ministerio de Fomento. 
Servicio 38: Dirección General de Carreteras. 
Programa: AR 61. 
Proyecto: 2011 17 38 02 60. 
Denominación del proyecto: Reparación del puente 

metálico que separa los núcleos de Soto de Trubia y 
Trubia (Oviedo). 

Año inicio: 2011. 
Año fin: 2011. 
Miles de euros: 500,00. 

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno licitar y eje
cutar este proyecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/099801 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
Anexo de Inversiones Reales y Programación Plu
rianual, Tomo I, y en la relación de Enmiendas Aproba
das (BOCG: Congreso de los Diputados, Serie A, Núm. 
42-16, de fecha 30 de diciembre de 2009) figuran para 
la provincia de Huesca (22), los Proyectos de Inversión 
con los importes que se recogen en miles de euros: 

88 17 06 0050 452A 61 Riegos de Monegros 1 Parte: 
667,90. 

08 23 05 0036 452A 61 Pantonas-Balsas de regula
ción interna en los Monegros y Matarrañas (Almude
var, Valcuerna,  Valcomuna y Presa de Trapa) (Dotación 
inicial: 1.000,00 + Enmienda: 600,00): 1.600,00. 

08 23 05 0037 452A 61 Embalse de Biscarrués y 
alternativas (Dotación inicial: 0,00 + Enmienda: 
500,00): 500,00. 

88 17 06 0909 452A 61 Acondic. Cauces Ebro: 
1.099,98. 

06 23 05 0028 452A 61 Plan Seguridad de Presas: 
1.202,86. 

95 17 13 0125 456A 64 Asist. técn. para la realiza
ción de inventario de aprovechamiento. Registro de 
Aguas y catálogo de aguas privadas: 481,69. 

07 23 05 0032 456A 64 Seguimiento y control de 
autorizaciones de vertido: 91,40. 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, has
ta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Re
conocidas, de los Proyectos de Inversión de la Direc
ción General del Agua para la provincia de Huesca que 
se han mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 
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184/099802 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

08 23 03 0010 495B 62 Modernización redes obser
vación meteorológica: 1,82. 

08 23 03 0020 495B 62 Nuevos proyectos de tecno
logía de la información y comunicaciones: 8,54. 

97 23 03 0035 495B 63 Actualización y reposición 
sistema de proceso: 0,41. 

99 23 03 0025 495B 63 Actualización microinfor
mática: 2,00. 

08 23 03 0035 495B 63 Mejora de proyectos de tec
nología de la información y comunicaciones: 8,00. 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Recono
cidas, de los Proyectos de Inversión de la Agencia Estatal 
de Meteorología para la provincia de Huesca que se han 
mencionado en la exposición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/099803 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

E n  los Presupuestos Generales del Estado para 
2010, Anexo de Inversiones Reales y Programación 
Plurianual, Tomo I, figuran para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

08 24 03 0010 337B 63 Catedral de Jaca: 42,50. 
08 24 03 0210 337B 63 Restauración de la colegiata 

de Santa María la Blanca de Berbegal (Huesca): 
106,25. 

08 24 03 0240 337B 63 Rehabilitación del Palacio 
renacentista Casa Carpi en Fonz (Huesca): 17,00. 

09 24 03 0006 337B 63 Restauración Catedral de 
Huesca: 212,50. 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, has
ta el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Re
conocidas, de los Proyectos de Inversión de la Direc
ción General de Bellas Artes y Bienes Culturales para la 
provincia de Huesca que se han mencionado en la expo
sición de la pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/099804 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2010 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver
sión 99 17 26 0001, Programa 491M, artículo 62, 
correspondiente a Adquisición instrumental medida 
sistemas digitales de radiocomunicaciones, con una 
dotación de inversión prevista de 3,50 miles de euros 
en el ejercicio 2010 para la provincia de Huesca. 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas, del Proyecto de Inversión 99 17 26 0001, 
491M, 62, correspondiente a Adquisición instrumental 
medida sistemas digitales de radiocomunicaciones, de 
la Dirección General de Telecomunicaciones con dota
ción 3,50 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/099805 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 2010 
figuran en el Anexo de Inversiones Reales y Programa
ción Plurianual, Tomo I, para la provincia de Huesca 
(22), los Proyectos de Inversión con los importes que se 
recogen en miles de euros: 

98 14 113 1000 222M 62 Adquisic. locales y obras 
de mejoras y adec.: 0,23. 

98 14 113 1001 222M 62 Equipa. nuevo de mobi
lia., maquin. y equip. informático: 0,20. 

98 14 113 1003 222M 63 Repos. de maquinaria, 
mobili. y equipos informáticos: 0,09. 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas, de los Proyectos de Inversión del Instituto 
Social de las Fuerzas Armadas para la provincia de 
Huesca que se han mencionado en la exposición de la 
pregunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/099806 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Pintado Barbanoj, Diputado por Huesca, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2010 figura en el Anexo de Inversiones Reales y Pro
gramación Plurianual, Tomo I, el Proyecto de Inver
sión 04 16 04 3022, Programa 132A, artículo 63, 
correspondiente a Obras en Huesca, de la Dirección 
General de la Policía y de la Guardia Civil: Guardia 
Civil, con una dotación de inversión prevista 
de 1.419,00 miles de euros en el ejercicio 2010 para la 
provincia de Huesca (22). 

¿Cuál es la ejecución durante el ejercicio 2010, hasta 
el 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas, del Proyecto de Inversión 04 16 04 3022, 
132A, 63, Obras en Huesca,de la Dirección General de 
la Policía y de la Guardia Civil: Guardia Civil, con 

dotación 1.419,00 miles de euros en el ejercicio 2010 
para la provincia de Huesca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Ángel Pintado Barbanoj, Diputado. 

184/099807 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

En relación con el incidente de las partículas de 
Ascó, ¿cuales han sido las informaciones oficiales que 
ha transmitido, en su labor de Inspector residente de la 
CN Ascó 1, D. Antonio García Rotellar al CSN? ¿Cuál 
ha sido el recorrido de estas informaciones dentro 
del CSN? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre
ro de 2011.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado. 

184/099808 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

A. ¿Se ha constituido la Comisión de Seguimiento 
prevista en el Protocolo de colaboración entre el Minis
terio de Fomento y la Comunidad Autónoma de Can
tabria sobre el desarrollo de la línea de alta velocidad 
firmado el pasado mes de agosto de 2010? 

B. ¿Cuántas reuniones se han celebrado de la 
misma? 

C. ¿Cuáles son las principales incidencias de 
carácter técnico o administrativo que se han presentado 
en el desarrollo de las actuaciones competentes en el 
citado Protocolo? 
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D. ¿Se ha producido algún informe de seguimien
to de los trabajos en ejecución? En caso afirmativo 
¿cuál es su contenido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099809 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

¿Qué previsiones existen para la firma de un conve
nio con el Gobierno de Cantabria al objeto de financiar 
íntegramente el coste total de las obras del Plan Direc
tor del Hospital Marqués de Valdecilla? 

¿Se ha llegado a un acuerdo entre ambos Gobiernos 
respecto de los plazos y presupuestos concretos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099810 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martínez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

1. ¿A cuánto asciende la inversión realmente eje
cutada por FEVE (Ferrocarriles de Vía Estrecha) en 
Cantabria durante el año 2010? 

¿En qué proyectos se realizó y a cuánto asciende la 
inversión en cada uno de ellos? 

2. ¿A cuánto asciende la inversión realmente eje
cutada por la Autoridad Portuaria de Santander durante 
el año 2010? 

¿En qué proyectos se realizó y a cuánto asciende la 
inversión en cada uno de ellos? 

3. ¿A cuánto asciende la inversión realmente eje
cutado por SEITTSA (Sociedad Estatal de Infraestruc

tura de Transporte Terrestre) en Cantabria durante el 
año 2010? 

¿En qué proyectos se realizó y a cuánto asciende la 
inversión en cada uno de ellos? 

4. ¿A cuánto asciende la inversión realmente eje
cutada por A.D.i.F (Administrador de infraestructuras 
Ferroviarias) en Cantabria durante el año 2010? 

¿En qué proyectos se realizó y a cuánto asciende la 
inversión en cada uno de ellos? 

5. ¿A cuánto asciende la inversión realmente eje
cutada por la Dirección General de Infraestructuras 
Ferroviarias en Cantabria durante el año 2010? 

¿En qué proyectos se realizó y a cuánto asciende la 
inversión en cada uno de ellos? 

6. ¿A cuánto asciende la inversión realmente eje
cutada por RENFE en Cantabria durante el año 2010? 

¿En qué proyectos se realizó y a cuánto asciende la 
inversión en cada uno de ellos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099811 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martinez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

1. ¿Cuál es el grado de ejecución y la situación admi
nistrativa del Proyecto de la línea de alta velocidad a Can
tabria que se refiere al tramo Palencia-Villaprovedo? 

2. ¿Cuál es el grado de ejecución y la situación admi
nistrativa del Proyecto de la linea de alta velocidad a Can
tabria que se refiere al tramo Villaprovedo-Reinosa? 

3. ¿Cuál es el grado de ejecución y la situación 
administrativa del Proyecto de la línea de alta velocidad 
a Cantabria que se refiere al tramo Reinosa-Santander? 

4. ¿Cuáles son las actuaciones necesarias para la 
adaptación del tramo Reinosa-Santander, de forma que 
permita la circulación de trenes AVE y sea compatible 
con el tráfico de mercancías? 

5. ¿Cuáles son las características técnicas y el 
tiempo de viaje previsto para los diferentes tramos: 
Palencia-Villaprovedo, Villaprovedo-Reinosa y Reino
sa-Santander de la línea de alta velocidad a Cantabria? 

6. ¿Se mantiene el compromiso de que la línea de 
alta velocidad desde Palencia hasta Santander estará 
operativa en el año 2015? 
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7. ¿Cuál es el calendario de actuaciones y la previ
sión de finalización de los diferentes tramos de la línea 
de alta velocidad Palencia-Santander? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099812 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martinez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

1. ¿Considera el Ministerio de Fomento que el 
estacionamiento y trasiego de mercancías peligrosas en 
la estación de Tanos (Torrelavega) Cantabria se ajusta a 
la legalidad? 

2. ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen
to que desaparezca el estacionamiento y trasiego de 
mercancías peligrosas en Tanos (Torrelavega) Can
tabria? 

3. ¿Cuáles son las posibles ubicaciones que está 
estudiando el Ministerio de Fomento para la localiza
ción de una nueva terminal de mercancías peligrosas 
que sustituya a la que funciona en la actualidad en 
Tanos (Torrelavega)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099813 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Joaquín Martinez Sieso, Diputado por 
Cantabria, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener res
puesta por escrito. 

1. ¿Qué previsiones existen para licitar y adjudi
car definitivamente el soterramiento de las vías de 
FEVE a su paso por Torrelavega (Cantabria)? 

¿Con cargo a qué partidas presupuestarias concretas 
se va a financiar? ¿En cuántos años? 

2. ¿A cuánto asciende el presupuesto de la deno
minada Campaña Geotécnica e Hidrogeológica que se 
está desarrollando en todo el tramo a soterrar de las vías 
de FEVE en Torrelavega (Cantabria)? 

3. ¿Cuántos estudios se han realizado desde el año 
2004 hasta la fecha en relación con el soterramiento de 
las vías en Torrelavega (Cantabria), tanto por FEVE 
como por la Dirección General de Infraestructuras 
Ferroviarias? 

¿Cuál ha sido el presupuesto de cada uno de ellos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—José Joaquín Martínez Sieso, Diputado. 

184/099814 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca y 
doña María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados por Pon
tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
sentan la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

El aeropuerto de Vigo acumula por tercer año con
secutivo, descensos en sus registros de tráfico de mer
cancías y pasajeros. Así, entre los años 2007 y 2010, 
312.000 pasajeros han dejado de utilizar el aeropuerto 
vigués, mientras que en lo referente al tráfico de mer
cancías, la terminal ha perdido 1.000 toneladas. 

Dinámica negativa que continúa en el presente 
año 2011 a tenor de las cifras que se acaban de hacer 
públicas y que apuntan a un nuevo descenso del 0,2% 
en el tráfico de pasajeros durante el mes de enero. 

Ante tan alarmantes datos que señalan al aeropuerto 
de Peinador en Vigo como el de peor comportamiento 
de todo el noroeste peninsular y teniendo en cuenta, 
además, que el tráfico de pasajeros ha crecido en el 
conjunto de España. 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para revi
talizar el aeropuerto de Vigo en lo referente a lograr 
incrementar las cifras del tráfico de mercancías y pasa
jeros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2011.—Ana Pastor Julián, Jesús Pérez 
Arca y María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados. 

184/099815 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Pastor Julián, don Jesús Pérez Arca y 
doña María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados por Pon
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tevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
sentan las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

El cierre de las instalaciones del aeropuerto de Pei
nador entre las 00:30 horas y las 6:00 horas no consi
gue dar respuesta a las necesidades del empresariado de 
Vigo y su área de influencia. Desde estos ámbitos y 
ante los perjuicios que el horario actual ocasiona, se 
viene insistiendo en la imperiosa necesidad de que la 
terminal esté operativa las 24 horas. 

Así, de manera habitual, vuelos con mercancías que 
tienen como destino el aeropuerto de Peinador en Vigo 
son sistemáticamente desviados a otros aeropuertos 
debido al escaso horario de funcionamiento de esta ter
minal. 

Esta circunstancia es enormemente perjudicial para 
la proyección del aeropuerto, así como para la competi
tividad y operatividad de las empresas de la zona, que 
ven cómo sus costes se encarecen ante la necesidad de 
fletar transportes a otras terminales. 

Teniendo en cuenta el peso fundamental que tienen 
el sector empresarial e industrial de Vigo y su entorno, 
en el entramado social y económico de Galicia: 

¿Por qué razón el aeropuerto de Vigo no se abre 
las 24 horas, tal y como se viene reclamando desde dis
tintos foros industriales y empresariales de la ciudad? 

¿Es consciente el Gobierno del lastre que supone 
para la operatividad y competitividad de las empresas e 
industrias de Vigo mantener el horario de Peinador en 
los términos actuales? 

¿Cómo piensa el Gobierno compensarlas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2011.—Ana Pastor Julián, Jesús Pérez 
Arca y María Pilar Ramallo Vázquez, Diputados. 

184/099816 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Obras licitadas en la provincia de Ávila por el Minis
terio de Industria, Turismo y Fomento, con indicación 
de su importe, durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua, y 
Sebastián González Vázquez, Diputados. 

184/099817 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué tipo de medidas sanitarias tiene previsto adop
tar la Secretaría General de Instituciones Penitencia
rias, dependiente del Ministerio de Interior, ante la 
plaga de parásitos que afecta al Centro de Inserción 
Social de la cárcel de Picassent en el que pernoctan 
cerca de 200 reclusos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099818 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Va a tomar la Secretaría General de Instituciones 
Penitenciarias, dependiente del Ministerio de Interior, 
medidas sanitarias ante la plaga de parásitos que afecta 
al Centro de Inserción Social de la cárcel de Picassent 
en el que pernoctan cerca de 200 reclusos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099819 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué justifica la falta de actuaciones por parte de la 
Secretaría General de Instituciones Penitenciarias, 
dependiente del Ministerio de Interior, ante la plaga de 
parásitos que afecta al Centro de Inserción Social de la 
cárcel de Picassent y que fue denunciada por los sindi
catos hace 12 días? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099820 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿De qué datos dispone la Secretaría General de Ins
tituciones Penitenciarias, dependiente del Ministerio de 
Interior, sobre la plaga de parásitos que afecta al Centro 
de Inserción Social de la cárcel de Picassent? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099821 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué proyectos contenidos en el Programa A.G.U.A. 
(Actuaciones para la Gestión y la Utilización del Agua) 
tiene previstos el Ministerio de Medio Ambiente y 
Medio Rural y Marino realizar en la Comunidad Valen
ciana antes de que finalice la presente legislatura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099822 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Con qué argumentos puede justificar el Ministerio 
de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino el hecho 
de que todavía no se hayan iniciado el 73% de los pro
yectos previstos para la Comunidad Autónoma Valen
ciana en El Programa A.G.U.A. (Actuaciones para la 
Gestión y la Utilización del Agua)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099823 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Para cuando tiene previsto el Ministerio de Fomen
to realizar las obras oportunas que eliminen la barrera 
arquitectónica que reduce notablemente la accesibili
dad de las plazas de aparcamiento para personas disca
pacitadas que se han habilitado en la Estación del Norte 
de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099824 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 
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¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento salvar la 
barrera arquitectónica que reduce notablemente la acce
sibilidad de las plazas de aparcamiento para personas 
discapacitadas que se han habilitado en la Estación del 
Norte de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099825 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué criterios ha establecido el Ministerio de 
Fomento, a través de ADIF, a la hora de habilitar plazas 
de aparcamiento para personas con discapacidad en la 
Estación del Norte de Valencia, en una zona con escasa 
accesibilidad debido a la presencia de un bordillo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099826 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento tomar 
algún tipo de medidas ante el estado de abandono y de 
inseguridad que ha supuesto la parada de las obras de 
tercer carril en la Autovía V-21 de Valencia paradas 
desde el pasado verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099827 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
retomar las obras del tercer carril en la Autovía V-21 de 
Valencia paradas desde el pasado verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099828 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento, a través 
de ADIF, reducir las tarifas del aparcamiento público 
en la estación del AVE Joaquín Sorolla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099829 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento, a 
través de ADIF, mejorar el sistema de información 
sobre la distribución de trenes en la estación del AVE 
Joaquín Sorolla con el fin de ofrecer mayor claridad a 
los usuarios sobre los trenes que se encuentran en esta 
estación o la del Norte de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 
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184/099830 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué soluciones tiene previstas el Ministerio de 
Fomento, a través de ADIF, para mejorar el sistema de 
información sobre la distribución de trenes en la esta
ción del AVE Joaquín Sorolla con el fin de ofrecer 
mayor claridad a los usuarios sobre los trenes que se 
encuentran en esta estación o la del Norte de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099831 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento, a través 
de ADIF, proceder a la instalación de marquesinas para 
los clientes que utilizan el servicio de taxis en la esta
ción del AVE Joaquín Sorolla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099832 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento, a 
través de ADIF, proceder a la instalación de un servicio 

de teléfonos públicos en la estación del AVE Joaquín 
Sorolla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099833 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento llevar a 
cabo algún tipo de actuación para reprobar el compor
tamiento de un grupo de jóvenes pertenecientes a 
Juventudes Socialistas que sin contar con la autoriza
ción pertinente procedieron al reparto de propaganda 
electoral del PSOE a los viajeros del AVE que se encon
traban en los andenes de la estación de Joaquín Soro
lla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099834 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Es conocedor el Ministerio de Fomento de las 
medidas de seguridad que llevó a cabo ADIF cuando se 
detectó que un grupo de jóvenes pertenecientes a las 
Juventudes Socialistas, sin contar con la pertinente 
autorización, procedían al reparto de propaganda elec
toral del PSOE a los viajeros del AVE que se encontra
ban en la estación Joaquín Sorolla el pasado 19 de 
diciembre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 
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184/099835 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuáles son los motivos que han provocado que el 
Ministerio de Cultura proceda a la segmentación del 
proyecto de ampliación del Museo de Bellas Artes San 
Pío V de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099836 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué cantidad de dinero tiene previsto invertir el 
Ministerio de Cultura durante los próximos años en la 
ampliación del Museo de Bellas Artes San Pío V de 
Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099837 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál será el calendario real que llevará a cabo el 
Ministerio de Cultura para la ampliación del Museo de 
Bellas Artes San Pío V de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099838 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué motivos justifican la decisión del Ministerio 
de Cultura de posponer el 80% de la ampliación del 
Museo de Bellas Artes San Pío V de Valencia para des
pués del año 2014? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099839 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cómo puede el Ministerio de Política Territorial y 
Administración Pública garantizar la seguridad y el 
buen estado de los documentos que se reciben en la 
Delegación del Gobierno de Valencia tras haber reduci
do el espacio de entrada y el personal que la gestiona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099840 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cómo puede el Ministerio de Política Territorial y 
Administración Pública garantizar la seguridad de los 
documentos enviados por correo a la Delegación del 
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Gobierno de Valencia cuando estos se reciben en un 
vestíbulo sin ningún tipo de privacidad o seguridad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099841 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cómo prevé el Ministerio de Política Territorial y 
Administración Pública resolver la situación de hacina
miento que sufren los funcionarios que desarrollan su 
trabajo en el área de Industria de la Subdelegación del 
Gobierno en Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099842 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Política Territorial 
y Administración Pública resolver de alguna manera la 
falta de espacio y el consecuente desorden en el que 
tienen que trabajar los funcionarios de la Delegación 
del Gobierno en Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099843 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento mejorar la 
localización de las tarifas web reducidas para los trenes 
AVE Madrid-Valencia, Valencia-Madrid, en la página 
de adquisición de billetes de RENFE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099844 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué medidas preventivas ha establecido el Minis
terio de Fomento para que no se superen los valores 
límites legales de emisión acústica en el área afectada 
por la puesta en funcionamiento de la Estación Provi
sional del AVE, Joaquín Sorolla en Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099845 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cómo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
resarcir a las 23.000 familias que se verán afectadas por 
el recorte de 13 millones de euros para ayudas a vivien
das en la Comunidad Valenciana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 
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184/099846 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué justifica que el Ministerio de Fomento haya 
negado a la Comunidad Valenciana 13 millones de 
euros para ayudas a vivienda aludiendo al plan de 
reducción del déficit, sin plantear previamente un perío
do de transición como ha hecho en otras comunidades 
autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099847 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cómo puede justificar el Ministerio de Fomento 
haber negado a la Comunidad Valenciana 13 millones 
de euros para ayudas a vivienda cuando otras comuni
dades autónomas tan sólo han sufrido un mínimo recor
te en esta partida presupuestaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099848 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento instar a la 
Unión Europea a ampliar el corredor mediterráneo 

hasta Algeciras para facilitar las comunicaciones con el 
norte de África? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099849 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
presentar a la Unión Europea la planificación de inver
siones como paso previo a tener acabado el reglamento 
técnico de señalización del corredor entre Almería y 
Budapest antes del año 2013? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099850 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomento 
iniciar el desarrollo del reglamento técnico de señaliza
ción del corredor entre Almería y Budapest aprobado 
por la Unión Europea y que deberá estar finalizado 
antes del año 2013? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099851 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría el Ministerio de Fomento puntualizar cuáles 
son los objetivos básicos del reglamento técnico de 
señalización del corredor entre Almería y Budapest que 
la Unión Europea aprobó el pasado mes de septiem
bre? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099852 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen
to instar a la Unión Europea a considerar el corredor 
mediterráneo como una red prioritaria para el desarro
llo económico de nuestro país? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099853 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Tiene previsto el Ministerio de Educación crear 
una rama de Formación Profesional en exclusividad 
cuya titulación sea de Artista Fallero y Foguerer? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099854 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Va a reconocer el Ministerio de Educación, de 
forma oficial, la titulación de Artista Fallero y Fogue
rer? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099855 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

En caso de que el Ministerio de Educación apruebe 
la titulación de Artista Fallero y Foguerer ¿Está previs
to compartir esta línea de Formación Profesional con 
otras titulaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099856 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

Según ha anunciado el Director General de Forma
ción Profesional, antes del próximo mes de marzo se 
llevará a cabo la aprobación de la titulación Artista 
Fallero y Foguerer ¿En algún momento ha informado el 
Ministerio de Educación a la Consellería de Educación 
de la Generalitat Valenciana sobre esta decisión tenien
do en cuenta la evidente implicación que compete a 
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esta administración autonómica para el desarrollo de 
dicha especialidad formativa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099857 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

Teniendo en cuenta que el Director General de For
mación Profesional anunciaba en Valencia la presenta
ción del decreto que aprobará la titulación de Artista 
Fallero y Foguerer antes del próximo mes de marzo 
¿Ha realizado el Ministerio de Educación el correspon
diente borrador de dicho decreto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099858 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Ha solicitado el Ministerio de Educación la cola
boración de la Consellería de Educación de la Genera
litat Valenciana para la elaboración del borrador del 
decreto que aprobará la titulación de Artista Fallero y 
Foguerer? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099859 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 

los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

Teniendo en cuenta que el Director General de For
mación Profesional anunciaba en Valencia la presenta
ción del decreto que aprobará la titulación de Artista 
Fallero y Foguerer antes del próximo mes de marzo 
¿Ha realizado el Ministerio de Educación el correspon
diente currículo en el que se basará la programación 
para desarrollar esta titulación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099860 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

Teniendo en cuenta que el Director General de For
mación Profesional anunciaba en Valencia la presenta
ción del decreto que aprobará la titulación de Artista 
Fallero y Foguerer antes del próximo mes de marzo 
¿Tiene previsto el Ministerio incluir en la programación 
de esta titulación asignaturas como modelado, pintura, 
carpintería y una parte de desarrollo empresarial? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/099861 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no, para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué razones tiene la Ministra de Cultura para decli
nar todas y cada una de las invitaciones que recibe por 
parte de la Comunitat Valenciana dejando de lado su 
presencia en acontecimientos tan importantes para los 
valencianos como la Mostra de Cine, la proyección del 
Palau de les Arts o el Museo San Pió V? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de enero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 
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184/099863 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Voluntad del Gobierno de priorizar las obras del 
Corredor Mediterráneo, durante al año 2011. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099864 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Plazos de ejecución previstos por el Gobierno para 
la realización de las obras del Corredor Mediterráneo. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099865 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los que el Ministro Blanco no acudió a 
Bruselas, el pasado 12 de enero, a defender en el Parla
mento Europeo las obras del Corredor Mediterráneo. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099866 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Acciones realizadas por el Gobierno para lograr que 
la UE incorpore el Corredor Mediterráneo entre sus 
prioridades de conexión con las redes Transeuropeas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099867 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Información sobre el anunciado estudio del Corre
dor Mediterráneo realizado por el Ministerio de Fomen
to. Fecha de realización, presupuesto, conclusiones 
obtenidas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099868 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Voluntad del Gobierno de implantar el ancho de vía 
europea en toda la red del Corredor Mediterráneo. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099869 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de criminalidad registrada en la Comunidad 
Valenciana durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099870 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de criminalidad registrada en la Comunidad 
Valenciana durante los años 2005-2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099871 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de criminalidad registrada en la provincia de 
Valencia durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099872 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de criminalidad registrada en la provincia de 
Castellón durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099873 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de criminalidad registrada en la provincia de 
Alicante durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099874 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de infracciones cometidas durante el 
año 2010 en la Comunidad Valenciana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099875 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de infracciones cometidas durante los años 
2005-2009 en la Comunidad Valenciana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099876 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de infracciones cometidas durante el 
año 2010 en la provincia de Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099877 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de infracciones cometidas durante el 
año 2010 en la provincia de Castellón. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099878 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de infracciones cometidas durante el 
año 2010 en la provincia de Alicante. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099879 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos durante el año 2010 
en la provincia de Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099880 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos durante el año 2010 
en la provincia de Castellón. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099881 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos durante el año 2010 
en la provincia de Alicante. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099882 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos durante el año 2010 
en la Comunidad Valenciana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099883 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de delitos cometidos durante los años 
2005-2009 en la Comunidad Valenciana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099884 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes del Cuerpo 
Nacional de Policía en la Comunidad Valenciana, 
durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099885 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes del Cuerpo 
Nacional de Policía en la Provincia de Valencia, duran
te el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099886 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes del Cuerpo 
Nacional de Policía en la Provincia de Castellón, duran
te el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

373
 



 

 

 

 
 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

184/099887 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes del Cuerpo 
Nacional de Policía en la Provincia de Alicante, duran
te el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099888 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes de la Guardia 
Civil destinados en la Provincia de Valencia, durante el 
año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099889 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes de la Guardia 
Civil destinados en la Provincia de Alicante, durante el 
año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099890 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes de la Guardia 
Civil destinados en la Provincia de Castellón, durante 
el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099891 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Incremento del número de agentes de la Guardia 
Civil destinados en la Comunidad Valenciana, durante 
el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099892 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fallecidos en accidentes de tráfico en la 
Comunidad Valenciana durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099893 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fallecidos en accidentes de tráfico en la 
Provincia de Valencia durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099894 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fallecidos en accidentes de tráfico en la 
Provincia de Castellón durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099895 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fallecidos en accidentes de tráfico en la 
Provincia de Alicante durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099896 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Información del Gobierno acerca del estudio reali
zado sobre la reducción de la contratación en las empre
sas a madres trabajadoras. Valoración del Gobierno del 
mismo. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099897 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Voluntad del Gobierno de firmar un Convenio con la 
Comunidad Valenciana, similar al firmado en Andalu
cía, para proceder a la cesión de las competencias de 
los chiringuitos a la Generalitat Valenciana. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099898 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Actuaciones que piensa llevar a cabo el Gobierno 
para desbloquear el problema de los chiringuitos valen
cianos, reuniones con los representantes del Gobierno 
valenciano previstas y fechas para las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099899 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de agentes destinados a las Unidades Espe
cializadas en violencia de género del Cuerpo Nacional 
de Policía, a fecha 31 de diciembre de 2010. Distribu
ción por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099900 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de agentes destinados a las Unidades Espe
cializadas en violencia de género de la Guardia Civil, a 
fecha 31 de diciembre de 2010. Distribución por pro
vincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099901 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número total de efectivos de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado dedicadas, a fecha 31 de 
diciembre de 2010, a la protección de las víctimas de 
violencia de género. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099902 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Distribución por provincias de los efectivos de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado dedicadas, 
a fecha 31 de diciembre de 2010, a la protección de las 
víctimas de violencia de género. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099903 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta diciembre de 2010. 
De ellas, cuántas han sido presentadas por la víctimas, 
cuántas por un familiar y cuántas son consecuencia de 
un atestado policial. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099904 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres maltratadas que cuentan con la 
Teleasistencia Móvil que ofrece el Gobierno a 31 de 
diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099905 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 31 de diciembre de 2010. Distribu
ción por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099906 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres que cuentan con una orden de 
alejamiento a fecha 31 de diciembre de 2010. Distribu
ción por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099907 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres que cuentan con protección 
policial por padecer malos tratos a fecha 31 de diciem
bre de 2010. Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099908 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de hombres que han presentado denuncias 
por malos tratos desde enero hasta el 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099909 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de hombres que cuentan con una orden de 
protección a fecha 31 de diciembre de 2010. Distribu
ción por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099910 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de denuncias por malos tratos presentadas 
por un progenitor contra su hijo entre enero y diciem
bre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

377
 



 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

184/099911 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres inmigrantes expulsadas de nues
tro país tras haber denunciado malos tratos, entre enero 
y diciembre del 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099912 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres inmigrantes que han denuncia
do malos tratos desde enero hasta diciembre de 2010. 
Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099913 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres inmigrantes que cuentan con 
una orden de alejamiento o protección a fecha de 31 de 
diciembre de 2010. Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099914 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres inmigrantes asesinadas por sus 
parejas entre enero y diciembre del 2010. Distribución 
por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099915 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Picassent (Valencia) a fecha 31 
de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099916 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Picassent (Valencia) a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099917 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos por celda en el Centro Peniten
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099918 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres internas en el Centro Peniten
ciario de Picassent (Valencia) a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099919 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 
31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099920 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Fontcalent (Alicante) a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099921 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos por celda en el Centro Peniten
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099922 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres internas en el Centro Peniten
ciario de Fontcalent (Alicante) a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099923 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos en el Centro Penitenciario de 
Villena (Alicante) a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099924 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres internas en el Centro Peniten
ciario de Villena (Alicante) a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099925 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Villena (Alicante) a fecha 31 
de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099926 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Villena (Alicante) a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099927 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos y categoría de los mismos en el 
Centro Penitenciario de Albocasser (Castellón) a fecha 
31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099928 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de ocupación en el Centro Penitenciario de 
Albocasser (Castellón) a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099929 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de internos por celda en el Centro Peniten
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 31 de diciem
bre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099930 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres internas en el Centro Peniten
ciario de Albocasser (Castellón) a fecha 31 de diciem
bre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099931 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en activo, destinados en la provincia de Valencia, a 
fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099932 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en activo, destinados en la provincia de Alicante, a 
fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099933 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de agentes del Cuerpo Nacional de Policía 
en activo, destinados en la provincia de Castellón, a 
fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099934 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de unidades forenses de valoración contra 
los malos tratos puestas en marcha a fecha 31 de diciem
bre de 2010. Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099935 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres desempleadas que han percibi
do la renta activa de inserción a fecha 31 de diciembre 
de 2010. Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099936 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de contratos bonificados para mujers vícti
mas de violencia firmados a fecha 31 de diciembre 
de 2010. Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099937 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de sistemas de GPS implantados por Insti
tuciones Penitenciarias a internos condenados por vio
lencia de género a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099938 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de ayudas sociales concedidas a las muje
res víctimas de violencia de género entre enero y 
diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099939 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de viviendas concedidas a las mujeres víc
timas de violencia de género entre enero y diciembre 
de 2010. Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099940 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro
ducidos durante 2010 en la provincia de Valencia. Evo
lución respecto al mismo periodo del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099941 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro
ducidos durante 2010 en la provincia de Castellón. 
Evolución respecto al mismo periodo del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099942 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con violencia e intimidación pro
ducidos durante 2010 en la provincia de Alicante. Evo
lución respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099943 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos durante 2010 en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo período del año 
anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099944 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos durante 2010 en la provincia de 
Alicante. Evolución respecto al mismo período del año 
anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099945 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con violencia en el domicilio 
familiar producidos durante 2010 en la provincia de 
Castellón. Evolución respecto al mismo período del 
año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099946 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante 2010, en la provincia de 
Valencia. Evolución respecto al mismo período del año 
anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099947 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante 2010, en la provincia de 
Alicante. Evolución respecto al mismo período del año 
anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099948 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos producidos y esclarecidos por 
la Policía Nacional durante 2010, en la provincia de 
Castellón. Evolución respecto al mismo período del 
año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099949 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Valencia durante 2010. 
Evolución respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099950 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Alicante durante 2010. 
Evolución respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099951 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos cometidos por nacionales 
españoles, en la provincia de Castellón durante 2010. 
Evolución respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099952 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Valencia durante 2010. Evolución res
pecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099953 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Alicante durante 2010. Evolución res
pecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099954 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de delitos cometidos por extranjeros, en 
la provincia de Castellón durante 2010. Evolución res
pecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099955 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de inmigrantes en situación irregular expul
sados de la provincia de Valencia durante 2010. Evolu
ción respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099956 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de inmigrantes en situación irregular expul
sados de la provincia de Castellón durante 2010. Evolu
ción respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099957 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de inmigrantes en situación irregular expul
sados de la provincia de Alicante durante 2010. Evolu
ción respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099958 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
tropa y marinería que han solicitado un permiso de 
maternidad durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099959 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de militares pertenecientes a la tropa y 
marinería que han solicitado un permiso de paternidad 
durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099960 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de suboficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099961 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de militares pertenecientes a la escala de 
suboficiales que han solicitado un permiso de paterni
dad durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099962 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres militares pertenecientes a la 
escala de oficiales que han solicitado un permiso de 
maternidad durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099963 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de militares pertenecientes a la escala de 
oficiales que han solicitado un permiso de paternidad 
durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099964 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de inmigrantes residentes en la Comunidad 
Valenciana a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099965 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Valencia durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099966 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Alicante durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099967 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de contratos de arrendamiento de viviendas 
gestionadas por la Sociedad Pública de Alquiler en la 
provincia de Castellón durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099968 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Valencia durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099969 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Alicante durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099970 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Expedientes de expulsión tramitados en la Oficina 
de Extranjería de Castellón durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099971 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Valencia durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099972 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Alicante durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099973 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de sentencias dictadas por los juzgados de 
menores de la provincia de Castellón durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099974 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Publicaciones editadas por el Ministerio de Igualdad 
durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099975 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Presupuesto gastado en publicaciones por el Minis
terio de Igualdad durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099976 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de incautaciones de droga realizadas por 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la 
Comunidad Valenciana durante el año 2010. Kilos 
incautados y tipo de droga. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099977 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Detenidos por tráfico de drogas en la provincia de 
Valencia durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099978 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Detenidos por tráfico de drogas en la provincia de 
Alicante durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099979 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Detenidos por tráfico de drogas en la provincia de 
Castellón durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099983 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Exclusivos de Vio
lencia de Género, a fecha 31 de diciembre de 2010. 
Distribución por provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099984 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fiscales especializados en violencia de 
género, destinados a los Juzgados Compatibles, a 
fecha 31 de diciembre de 2010. Distribución por pro
vincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099985 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fiscales delegados en violencia de género, 
en la provincia de Valencia, a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099986 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fiscales delegados en violencia de género, 
en la provincia de Alicante, a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099987 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fiscales delegados en violencia de género, 
en la provincia de Castellón, a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099988 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Pensiones satisfechas a cargo del Fondo de Garantía 
para el impago de pensiones durante 2010. Distribución 
por provincias 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099989 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de fiscales delegados en violencia de géne
ro a fecha 31 de diciembre de 2010. Distribuidos por 
provincias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099990 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci
dos durante 2010 en la provincia de Valencia. Evolu
ción respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099991 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci
dos durante 2010 en la provincia de Castellón. Evolu
ción respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099992 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre robos con fuerza en las cosas produci
dos durante 2010 en la provincia de Alicante. Evolu
ción respecto al mismo período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099993 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre homicidios producidos durante 2010 en 
la provincia de Valencia. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099994 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre homicidios producidos durante 2010 en 
la provincia de Alicante. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099995 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Datos sobre homicidios producidos durante 2010 en 
la provincia de Castellón. Evolución respecto al mismo 
período del año anterior. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099996 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de menores detenidos durante 2010 en la 
provincia de Castellón. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099997 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de menores detenidos durante 2010 en la 
provincia de Alicante. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/099998 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de menores detenidos durante 2010 en la 
provincia de Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/099999 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de vehículos robados durante el año 2010 
en la provincia de Valencia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100000 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de vehículos robados durante el año 2010 
en la provincia de Castellón. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100001 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de vehículos robados durante el año 2010 
en la provincia de Alicante. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100002 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Tasa de paro femenina a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100003 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres ocupadas a fecha 31 de diciem
bre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/100004 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de mujeres paradas a fecha 31 de diciembre 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de enero 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100005 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Guadalajara, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100006 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Guipúzcoa, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100007 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
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de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Huelva, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100008 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Huesca, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100009 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins

cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Jaén, desglo
sado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100010 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de León, desglo
sado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100011 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Lleida, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100012 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 

de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Lugo, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100013 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Madrid, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100014 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins

395
 



 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Malaga, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100015 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formulan la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la ciudad de Melilla, desglo
sado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100016 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Murcia, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100017 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 
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¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Navarra, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100018 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Ourense, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100019 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Palencia, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100020 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en Las Palmas, desglosado por 
municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 
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184/100021 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Pontevedra, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100022 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de La Rioja, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100023 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Salamanca, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100024 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
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cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Santa Cruz 
de Tenerife, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100025 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Segovia, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100026 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011 La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Sevilla, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100027 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 
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Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Soria, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100028 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Tarragona, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100029 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Teruel, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100030 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su- derecho al voto en las elecciones 
municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
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en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Toledo, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100031 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Valencia, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100032 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti

cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Valladolid, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100033 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Vizcaya, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 
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184/100034 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Zamora, des-
glosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100035 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto poder ejercer su 
derecho al voto en las Elecciones Municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Zaragoza, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100036 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Álava, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100037 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Albacete, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100038 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto _en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuantos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Alicante, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100039 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Almería, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100040 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
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votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Asturias, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100041 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Ávila, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100042 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 

los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Badajoz, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100043 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en las 
Islas Baleares, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100044 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

404
 



 
 
 
 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 
 
 

 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 

 

 
 
 

 
 

 

 
 
 
 

 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Barcelona, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100045 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Burgos, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100046 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Cáceres, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100047 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
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votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Cádiz, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100048 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Cantabria, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100049 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 

los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Castellón, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100050 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
Ciudad de Ceuta, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100051 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Ciudad Real, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100052 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Córdoba, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100053 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de A Coruña, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100054 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
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votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Cuenca, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100055 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Girona, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100056 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 

los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Granada, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100057 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Guadalajara, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100058 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
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Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Guipúzcoa, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100059 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Huelva, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100060 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Huesca, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100061 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
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votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Jaén, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100062 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de León, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100063 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 

los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Lleida, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100064 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral, para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Lugo, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100065 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué planes tiene el Gobierno para colaborar en la 
construcción de Depuradoras para evitar vertidos de 
aguas residuales en la Comunidad Autónoma de Anda
lucía. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados. 

184/100066 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Qué planes tiene el Gobierno para rehabilitar los 
edificios de la finca La Almoraima en Castellar 
(Cádiz)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados. 

184/100067 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En qué situaciones están actualmente los proyectos: 

1. Desdoblamiento de la carretera Vejer-Tarifa-
Algeciras, antigua N-340. 

2. Ejecución de ampliación Bahía de Cádiz en los 
Muelles de Cádiz capital. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados. 

184/100068 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teófila Martínez Saiz, y don José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados por Cádiz, perteneciente 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes., 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

Se ha preocupado el Ministerio de Medio Ambiente, 
Medio Rural y Marino, de la zona de vertidos de aguas 
residuales en costas y ríos de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre
ro de 2011.—Teófila Martínez Saiz y José Ignacio 
Landaluce Calleja, Diputados. 

184/100069 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Guerra Guerra, Diputada 
por Las Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula las siguientes preguntas de las que desea obte
ner respuesta por escrito. 

1. ¿Qué órgano de la Administración Pública tomó 
la decisión de instalar el Centro de Coordinación Regio
nal de Canarias, previsto en el Acuerdo del Consejo de 
Ministros de 6 de octubre de 2006, en la Parcela 22 del 
Barrio de la Vega de San José de Las Palmas? 

2. ¿En base a qué consideraciones (geográficas, 
logísticas, ambientales, etc) se tomó la decisión de ins
talar dicho Centro? 

3. ¿Qué informes de impacto se barajaron para 
instalar el Centro? 

4. ¿Qué localizaciones alternativas se considera
ron en la decisión de instalar este Centro? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Guerra Guerra, Di
putada. 

184/100070 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ricardo Tarno Blanco, Diputado por Sevilla, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
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y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cree el Gobierno que la Comisaria del Cuerpo 
Nacional de Policía en la localidad sevillana de Camas 
reúne las condiciones legales para el trabajo policial? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Ricardo Tarno Blanco, Diputado. 

184/100071 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado 
por Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 188 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

En las convocatorias anteriores a 2011 de ayudas 
para becas y contratos de Formación del Profesorado 
Universitario se perseguía, entre otros objetivos, la 
potenciación de los estudios de doctorado que habían 
obtenido la Mención de Calidad. 

¿Por qué razón en la última convocatoria de becas y 
contratos de Formación del Profesorado Universitario 
Orden EDU/61/2011, de 20 de enero, por la que se con
vocan las ayudas para becas y contratos de Formación 
de Profesorado Universitario del Programa Nacional de 
Formación de Recursos Humanos de Investigación, en 
el marco del Plan Nacional de Investigación Científica, 
Desarrollo e Innovación Tecnológica 2008-2011, no se 
ha tenido en cuenta, como venia siendo habitual, una 
puntuación específica para los alumnos matriculados 
en programas de doctorado y máster con la Mención de 
Calidad del Ministerio de Educación? 

Si en este curso 2011, continúa en periodo de vali
dez la Mención de Calidad de los programas de docto
rado y máster que los obtuvieron, ¿qué sentido tiene 
que el Ministerio de Educación no contemple una pun
tuación específica en la única convocatoria de ayudas 
para becas y contratos en la que tendría efectos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Adolfo Luis González Rodríguez, Diputado. 

184/100072 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En junio de 2007 se licitó la redacción del proyecto 
de adecuación ambiental y drenaje de la cuenca del 
Poyo vertiente a La Albufera, proyecto dependiente de 
la Confederación Hidrográfica del Júcar y que afecta a 
los municipios valencianos de Alacuás, Aldaia, Buñol 
Chiva, Loriguilla, Paiporta, Picanya, Quart, Ribarroja 
del Turia, Torrent y Valencia. 

Dicho proyecto tenía una inversión total estimada 
de 265.000.000 euros. 

¿Se ha ejecutado parte de dicho proyecto? 
Si es así, ¿cuál ha sido la parte ejecutada y qué can

tidad se ha invertido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100073 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En junio de 2007 se licitó la redacción del proyecto 
de adecuación ambiental y drenaje de la cuenca del 
Poyo vertiente a La Albufera, proyecto dependiente de 
la Confederación Hidrográfica del Júcar y que afecta a 
los municipios valencianos de Alacuás, Aldaia, Buñol 
Chiva, Loriguilla, Paiporta, Picanya, Quart, Ribarroja 
del Turia, Torrent y Valencia. 

¿ En qué fase del proyecto se encuentra dicha actua
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 
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184/100074 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Entre el 8 y 9 de enero aparecieron en el cauce del 
barranco del Poyo a su paso por el municipio valencia
no de Catarroja más de 2.300 kilos de peces muertos. 
Este es el segundo año consecutivo en el que en fechas 
entre diciembre y enero se produce una elevada mor
tandad de peces en el mismo sitio. 

¿Ha abierto la Confederación Hidrográfica del Júcar 
una investigación por este hecho? 

Si es así ¿Cuáles han sido las conclusiones de dicha 
investigación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100075 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde hace más de ocho meses el Ayuntamiento de 
Catarroja (Valencia) viene reclamando a la Confedera
ción Hidrográfica del Júcar la limpieza del barranco del 
Poyo a su paso por el municipio valenciano. 

Entre el 8 y 9 de enero aparecieron en el cauce del 
barranco a su paso por Catarroja más de 2.300 kilos de 
peces muertos. 

Como consecuencia de ello la Confederación 
Hidrográfica del Júcar ha comenzado la limpieza del 
barranco. 

¿Tiene intención la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de mantener el cauce del barranco limpio o por el 
contrario va a esperar a que el próximo año se produzca 

otro desastre ecológico como consecuencia de su desi
dia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100076 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde hace casi un año varios municipios de la pro
vincia de Valencia por los que discurre el barranco de 
Chiva vienen reclamando a la Confederación Hidrográ
fica del Júcar que ejecute los trabajos necesarios para 
que el cauce del barranco esté limpio. 

¿Tiene intención la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de limpiar el Barranco de Chiva a su paso por la 
localidad Valenciana de Alacuás antes del verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100077 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde hace casi un año varios municipios de la pro
vincia de Valencia por los que discurre el barranco de 
Chiva vienen reclamando a la Confederación Hidrográ
fica del Júcar que ejecute los trabajos necesarios para 
que el cauce del barranco esté limpio. 

¿Tiene intención la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de limpiar el Barranco de Chiva a su paso por la 
localidad Valenciana de Quart antes del verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 
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184/100078 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde hace casi un año varios municipios de la pro
vincia de Valencia por los que discurre el barranco de 
Chiva vienen reclamando a la Confederación Hidrográ
fica del Júcar que ejecute los trabajos necesarios para 
que el cauce del barranco esté limpio. 

¿Tiene intención la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de limpiar el Barranco de Chiva a su paso por la 
localidad Valenciana de Aldaia antes del verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100079 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde hace casi un año varios municipios de la pro
vincia de Valencia por los que discurre el barranco de 
Chiva vienen reclamando a la Confederación Hidrográ
fica del Júcar que ejecute los trabajos necesarios para 
que el cauce del barranco esté limpio. 

¿Tiene intención la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de limpiar el Barranco de Chiva a su paso por la 
localidad Valenciana de Massanassa antes del verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100080 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde hace casi un año varios municipios de la pro
vincia de Valencia por los que discurre el barranco de 
Chiva vienen reclamando a la Confederación Hidrográ
fica del Júcar que ejecute los trabajos necesarios para 
que el cauce del barranco este limpio. 

¿Tiene intención la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de limpiar el Barranco de Chiva a su paso por la 
localidad Valenciana de Picanya antes del verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100081 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Desde hace casi un año varios municipios de la pro
vincia de Valencia por los que discurre el barranco de 
Chiva vienen reclamando a la Confederación Hidrográ
fica del Júcar que ejecute los trabajos necesarios para 
que el cauce del barranco esté limpio. 

¿Tiene intención la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de limpiar el Barranco de Chiva a su paso por la 
localidad Valenciana de Paiporta antes del verano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100082 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 
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Grado de ejecución y situación administrativa 
en que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la 
partida consignada en los Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010 correspondiente al 
Ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Mari
no, 2008.23.03.0010. Denominación: «Modernización 
redes observación meteorológica. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100083 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0131. Denominación: «Corredor 
de la Costa del Sol». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100084 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 

para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1999.17.20.0160. Denominación: «Cercanías 
de Málaga (acceso aeropuerto)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100085 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.38.4615. Denominación: «Autopista 
AP-46. Alto de las Pedrizas-Málaga (24,5 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100086 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
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Fomento, 2001.17.32.1805. Denominación: «Adquisi
ción de mobiliario y enseres en Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100087 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1990.23.07.0040. Denominación: «Desarro
llo de mobiliario en Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100088 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 

Fomento, 2001.17.04.0940. Denominación: «Actuacio
nes de Seguridad Vial en Andalucía. Málaga. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100089 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 1986.17.04.0940. Denominación: «Actuacio
nes de conservación y explotación (conservación ordi
naria y vialidad, rehabilitación y mejoras funcionales 
locales) en Andalucía. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100090 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2000.17.38.0485. Denominación: «Acondi
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cionamiento de la Travesía de San Pedro de Alcántara 
(5,9 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100091 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.38.1021. Denominación: «Acceso 
Sur al Aeropuerto de Málaga. (1,7 km)» 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100092 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2006.17.38.1022. Denominación: «Acceso 

Norte al Aeropuerto de Málaga desde la Nueva Ronda 
de circunvalación Oeste de Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100093 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2004.17.38.0551. Denominación: «Acceso al 
Puerto de Málaga 2.ª Fase (2,1 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100094 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.0171. Denominación: «A-7. 
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Tramo: Nerja- Almuñecar (Herradura) (Modalidad de 
abono total del precio según Art. 141, Ley 13/1996. 
Período de ejecución 2001-2006) (9,6 Km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100095 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.38.1019. Denominación: «30 Carril 
Ronda Este de Málaga. (4,8 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100096 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 

Fomento, 2005.17.38.0577. Denominación: «Nueva 
Ronda O. Málaga. Tramo: MA-417 - A-357 (4,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100097 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.38.0578. Denominación: «Nueva 
Ronda O. Málaga. Tramo: AP-7 - MA -417 (6,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100098 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 

418
 



 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 
 

 

 
 

 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

Fomento, 2005.17.38.0576. Denominación: «Nueva 
Ronda O. Málaga. Tramo: A-357 - C - 3310 (5,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100099 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2001.17.38.3559. Denominación: «Modifi
cación enlaces Ronda de Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100100 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 

Fomento, 2000.17.20.0124. Denominación: «L.A.V. 
Bobadilla-Ronda-Algeciras. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100101 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2010.17.40.0030. Denominación: «Estudios 
del corredor Mediterráneo. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100102 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
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Fomento, 1996.17.38.0025. Denominación: «Desarro
llo de las redes sísmicas y geodésicas en Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100103 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la par
tida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
2007.23.06.2902. Denominación: «Actuaciones varias 
en la costa de Málaga (La Torrecilla, playa del Chucho, 
Chilches, Estepona, Marbella, Nerja, Rincón de la Vic
toria y otros)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100104 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García, y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de 
Fomento, 2005.17.40.0901. Denominación: «Convenio 

con el ADIF para la Administración de las Infraestruc
turas de titularidad del Estado. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100105 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fo
mento, 2010.17.238.0055. Denominación: «Actuacio
nes del CEHOPU para el Museo de la Obra Pública en 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100106 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fo

420
 



 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

mento, 2004.17.38.3656. Denominación: «Tercer carril 
y Bus-Vao en la A-7 (Martín Carpena) (4,8 Km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100107 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fo
mento, 1987.23.03.0565. Denominación: «Plan de su
presión de pasos a nivel. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100108 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fo

mento, 1998.17.38.4395. Denominación: «Nueva Ron
da Oeste de Málaga (23,0 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100109 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Fo
mento, 2005.17.38.0574. Denominación: «Nueva Ron
da Oeste de Málaga. Autovía A-357 del Guadalhorce. 
Autopista AP-7 del Mediterráneo (6,3 km)». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100110 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
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dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.06.1110. 
Denominación: «Edificios administrativos. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100111 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2005.23.06.2903. 
Denominación: «Dotaciones para el acceso y uso públi
co de la costa en Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100112 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me

dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2006.23.06.0673. 
Denominación: «Deslindes DPMT. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100113 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2005.23.06.2901. 
Denominación: «Control de la regresión de la costa en 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100114 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1989.17.05.0201. 
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Denominación: «Aplicación Ley Patrimonio Histórico. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100115 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1999.23.06.0201. 
Denominación: «Aplicación Ley de Patrimonio Histó
rico. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100116 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.06.1415. 

Denominación: «Adquisición equipos de transporte. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100117 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1992.17.16.0030. 
Denominación: «Adquisición de mobiliario. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100118 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2008.23.04.0401. 
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Denominación: «Adecuación de caminos naturales en 
Andalucía. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100119 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2008.23.03.0030. 
Denominación: «Actualizaciones de reposición en edi
ficios e infraestructuras y equipamientos. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100120 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.03.0035. 

Denominación: «Actualización y reposición sistema de 
proceso. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100121 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1999.23.03.0025. 
Denominación: «Actualización de microinformática. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100122 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2008.23.03.0035. 

424
 



 
 

 
 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 

 
 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

Denominación: «Mejora de proyectos de tecnología de 
la información y comunicaciones. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100123 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2002.23.06.6290. 
Denominación: «Incidencias de ejercicios anteriores. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100124 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2010 correspondiente al Ministerio de Medio Am

biente, y Medio Rural y Marino, 2002.23.06.6190. De
nominación: «Incidencia ejercicios anteriores. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100125 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 202.23.06.6390. 
Denominación: «Incidencias de ejercicios anteriores. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100126 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2001.23.06.6490. 
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Denominación: «Incidencias de ejercicios anteriores. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100127 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en que 
se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida con
signada en los Presupuestos Generales del Estado para 
el año 2010 correspondiente al Ministerio de Medio 
Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2006.23.06.0500. 
Denominación: «Estudios técnicos del litoral. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100128 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me

dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1986.23.06.0124. 
Denominación: «Estaciones automáticas. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100129 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1995.17.13.0060. 
Denominación: «Saneamiento Costa del Sol». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100130 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la par
tida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
2008.23.03.0040. Denominación: «Reposición siste
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mas de ayudas de observación meteorológicas para 
navegación aérea. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100131 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1995.17.15.1290. 
Denominación: «Reposición infraestructuras costeras. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100132 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.06.1410. 

Denominación: «Reposición equipos de transporte. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100133 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la par
tida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
1997.23.06.1210. Denominación: «Reposición equi
pos informáticos. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100134 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.06.1005. 
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Denominación: «Reposición mobiliario para edifi cios 
administrativos. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100135 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1995.17.15.1190. 
Denominación: «Reposición arenas playas. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100136 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1994.17.16.0015. 

Denominación: «Renovación y ampliación PM y otros. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100137 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2005.23.06.2902. 
Denominación: «Protección y recuperación de sistemas 
litorales en Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100138 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1988.17.06.0806. 
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Denominación: «Otras actuaciones infraestructuras hi
dráulicas. Cuenca Sur. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100139 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2005.23.06.1390. 
Denominación: «Obras de reposición y conservación 
del litoral. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100140 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2008.23.03.0020. 

Denominación: «Nuevos proyectos de tecnología de la 
información y comunicaciones. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100141 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 2006.23.06.0400. 
Denominación: «Trabajos previos inversión en costas. 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100142 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.06.1000. 
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Denominación: «Mobiliario para edifi cios administrati
vos. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100143 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la par
tida consignada en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2010 correspondiente al Ministe
rio de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 
1988.23.06.0201. Denominación: «Incidencia ejerci
cios anteriores. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100144 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me

dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.06.1205. 
Denominación: «Equipos informáticos. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100145 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, don Federico Souvirón García y don 
Ángel González Muñoz, Diputados por Málaga, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

Grado de ejecución y situación administrativa en 
que se encuentra a 31 de diciembre de 2010, la partida 
consignada en los Presupuestos Generales del Estado 
para el año 2010 correspondiente al Ministerio de Me
dio Ambiente, y Medio Rural y Marino, 1997.23.06.1105. 
Denominación: «Edificios administrativos. Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel Mo
reno Bonilla, Federico Souvirón García y Ángel 
González Muñoz, Diputados. 

184/100146 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen
to el inicio de las obras del acceso norte al aeropuerto 
de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 
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184/100147 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular las siguien
tes preguntas al Gobierno, de las que desean obtener 
respuesta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen
to la finalización de las obras del tercer carril de la 
ronda este de Málaga? 

¿Cuáles han sido los motivos del retraso que se está 
produciendo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100148 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen
to la puesta en servicio de la autopista AP-46, Alto de 
las Pedrizas de? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100149 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 

Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen
to que comiencen las obras del proyecto tercer carril y 
bus-VAO en la A-7 (Martín Carpena), en Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100150 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen
to la puesta en servido del proyecto acondicionamiento 
de la travesía de San Pedro de Alcántara (Málaga)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100151 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 
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¿En qué fecha tiene previsto el Ministerio de Fomen
to que estén en servicio los dos tramos de la nueva 
ronda oeste de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100152 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿En qué fecha situación se encuentran el proyecto 
de ACUAMED que afecta a pilones en Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100153 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿Qué cantidad ha certificado ACUAMED dentro del 
Programa Operativo de Andalucía por cada uno de los 
proyectos que afectan a la provincia de Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100154 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

¿A qué cantidad ascienden las inversiones impulsa
das por ACUAMED en la provincia de Málaga durante 
los años 2009 y 2010? Solicitamos el desglose por 
actuaciones. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100155 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
ACUAMED: «Reutilización de las aguas residuales de 
Málaga». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100156 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
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Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
ACUAMED: «Reutilización de las aguas residuales de 
la Costa del Sol Oriental». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100157 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Situación en la que se encuentra el proyecto de 
ACUAMED: «Mejora de la conexión Málaga-Costa 
del Sol». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100158 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien

te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Situación administrativa del en la que se encuentra 
el proyecto de ACUAMED: «Corrección de vertidos al 
Guadalhorce». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100159 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González 
Muñoz, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien
te pregunta al Gobierno, de la que desean obtener res
puesta por escrito. 

Situación administrativa en la que se encuentra el pro
yecto de ACUAMED: «Destiladora de la Costa del Sol». 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100160 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de contratos adjudicados por ACUAMED 
durante los años 2009 y 2010. En cada uno de ellos se 
debe recoger los siguientes datos: la empresa adjudica
taria, el objeto del contrato, la fecha de adjudicación, y 
el precio. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 
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184/100161 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En el desarrollo del Convenio de colaboración fir
mado por el Ministerio de Medio Ambiente, hoy de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino; la Conseje
ría de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía en la 
cláusula cuarta: «Desarrollo de actuaciones mediante 
encomienda de gestión con cargo al capítulo 6 de los 
presupuestos del Ministerio». 

¿Cuántos proyectos se han financiado y abonado 
desde la firma del Convenio el 9 de febrero de 2006? 

¿Y cuántos con cargo al capítulo 7 del Ministerio, 
como recoge la cláusula adjunta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100162 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Defensa con cargo 
al capítulo 4 «Transferencias corrientes», el importe de 
135.449,00 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100163 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Economía y 
Hacienda con cargo al capítulo 4 «Transferencias 
Corrientes», el importe de 65.549,77 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100164 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Interior con cargo 
al capítulo 4 «Transferencias Corrientes», el importe de 
823.116,89 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100165 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Educación con 
cargo al capítulo 4 «Transferencias Corrientes», el 
importe de 9.270.646,89 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 
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184/100166 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Trabajo e Inmigra
ción con cargo al Capítulo 4 «Transferencias Corrien
tes» el importe de: 115.000,00 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100167 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino con cargo al Capítulo 4 «Trans
ferencias Corrientes» el importe de: 197.239,15 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100168 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Sanidad y Política 

Social con cargo al Capítulo 4 «Transferencias Corrien
tes» el importe de: 130.567,38 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100169 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Igualdad con cargo 
al Capítulo 4 «Transferencias Corrientes» el importe 
de: 189.421,24 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100170 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Educación con 
cargo al Capítulo 7 «Transferencias de Capital» el 
importe de: 946.811,36 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100171 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio con cargo al Capítulo 7 «Transferencias de 
Capital» el importe de: 1.971.806,96 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100172 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Ciencia e Innova
ción con cargo al Capítulo 7 «Transferencias de Capi
tal» el importe de: 5.127.267,55 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100173 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Política Territorial 
con cargo al Capítulo 7 «Transferencias de Capital» el 
importe de: 18.738.478,77 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100174 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino con cargo al Capítulo 7 «Trans
ferencias de Capital» el importe de: 235.464,00 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100175 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Cultura con cargo 
al Capítulo 7 «Transferencias de Capital» el importe 
de: 2.201,50 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100176 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Sanidad y Política 
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Social con cargo al Capítulo 7 «Transferencias de Capi
tal» el importe de: 40.000,00 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100177 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Según el anexo de respuestas parlamentarias 145385 
a 145399, se solicita que se especifique a qué empresa 
se ha asignado para el Ministerio de Vivienda con cargo 
al Capítulo 7 «Transferencias de Capital» el importe 
de: 14.814.322,50 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Celia Villalobos Talero, Diputada. 

184/100178 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuánto extranjeros han llegado a España en el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100179 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre

so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuál ha sido la cifra de extranjeros nuevos empa
dronados en España durante el año 2010, aportando los 
datos por provincias y Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100180 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas tarjetas nuevas de residencia se han conce
dido a extranjeros en España en el año 2010, en térmi
nos provinciales y por Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100181 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes han sido reagrupados en el 
año 2010 en cada una de las provincias y Comunidades 
Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100182 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos permisos de arraigo se han concedido en el 
año 2010 por provincias y Comunidades Autónomas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100183 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta las siguientes preguntas 
al Gobierno para que le sean contestadas por escrito. 

¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución del 
paro registrado de extranjeros desde el año 2004 hasta 
el año 2010? 

¿Cuántos extranjeros parados residentes en España 
pidieron su prestación por desempleo en el año 2009 y 
en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100184 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos menores inmigrantes han llegado a Cana
rias en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100185 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuantos inmigrantes fallecieron al intentar llegar a 
las costas españolas en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Dipu
tado. 

184/100186 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes fueron repatriados en el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100187 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes fueron readmitidos en el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 
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184/100188 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes fueron retornados en el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100189 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes fueron devueltos en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de ene
ro de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Di
putado. 

184/100190 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes fueron expulsados en el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100191 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes llegaron a las costas españo
las en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100192 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes llegaron a las Islas Canarias 
en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100193 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos inmigrantes llegaron a la Península y Ba
leares en el año 2010 de forma ilegal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 
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184/100194 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas embarcaciones con inmigrantes ilegales 
llegaron a las Islas Canarias durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100195 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos asaltos o incidentes ha habido en las vallas 
de Ceuta o Melilla en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100196 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre el contingente 
del año 2010 y como se prevé para el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100197 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre la contratación 
en origen de los extranjeros en el año 2010 y lo que se 
prevé para el año 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100198 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas personas se han acogido al Plan de retorno 
voluntario en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100199 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros que han cumplido condena en 
nuestro país han sido expulsadas en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 
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184/100200 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros han sido detenidos en el 
año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100201 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros hay en prisión a 31 de diciembre 
de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100202 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros han sido expulsados conforme 
al artículo 53.1 a) de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de 
enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en 
España y su integración social en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100203 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántos extranjeros han sido expulsados conforme 
al artículo 57.2 de la Ley Orgánica 4/2000, de 11 de 
enero, sobre derechos y libertades de los extranjeros en 
España y su integración social en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100204 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre las entidades sin 
ánimo de lucro que se han beneficiado de las subven
ciones o ayudas en materia de inmigración que concede 
el Ministerio de Trabajo e Inmigración en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100205 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobierno 
para que le sea contestada por escrito. 

¿Podría informar el Gobierno sobre las subvencio
nes concedidas a la Comisión Española de Ayuda al Re
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fugiado (CEAR) desde el año 2004 hasta el año 2011? 
Especificar las cuantías por año. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de enero 
de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado. 

184/100206 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

¿Cuántas de las subvenciones concedidas a la Comi
sión Española de Ayuda al Refugiado desde el año 2004 
hasta el presente año han padecido irregularidades 
puestas de manifiesto por la Intervención General de la 
Administración del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de ene
ro de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Di
putado. 

184/100207 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

Según se ha podido constatar en un reciente informe 
de la Intervención General de la Administración del Es
tado, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado 
(CEAR) no justificó adecuadamente 372.629 euros de 
una subvención que alcanzó los 4 millones de euros 
concedida por la Secretaria de Estado Consuelo Rumí 
en abril de 2005. 

¿Cuáles han sido las irregularidades puestas de ma
nifiesto por la Intervención General de la Administra

ción del Estado en relación con la subvención concedi
da a la CEAR el 27 de abril de 2005? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de ene
ro de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Di
putado. 

184/100208 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

Según se ha podido constatar en un reciente informe 
de la Intervención General de la Administración del Es
tado, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado 
(CEAR) no justificó adecuadamente 372.629 euros de 
una subvención que alcanzó los 4 millones de euros 
concedida por la Secretaria de Estado Consuelo Rumí 
en abril de 2005. 

¿Por qué se concedió a la Comisión Española de 
Ayuda al Refugiado esta subvención si padecía de irre
gularidades, tal y como ha quedado de manifiesto en el 
Informe de la Intervención General de la Administra
ción del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de ene
ro de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, Di
putado. 

184/100209 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Antonio Hernando Fraile, Diputado por 
Almería, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
del Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta al 
Gobierno para que le sea contestada por escrito. 

Según se ha podido constatar en un reciente informe 
de la Intervención General de la Administración del Es
tado, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado 
(CEAR) no justificó adecuadamente 372.629 euros de 
una subvención que alcanzó los 4 millones de euros 
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concedida por la Secretaria de Estado Consuelo Rumí 
en abril de 2005. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno que se produzca 
el reintegro de los 370.000 euros, tras la apertura de un 
expediente a la CEAE por parte de la Dirección General 
de Integración de los Inmigrantes perteneciente al Mi
nisterio de Trabajo e Inmigración? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 20 de ene
ro de 2011.—Rafael Antonio Hernando Fraile, 
Diputado. 

184/100210 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el contenido y los objetivos del primer 
acuerdo, firmado en marzo de 2010, entre el Ministerio 
del Interior y la Junta de Castilla-La Mancha para la 
construcción, conservación, preparación y mejora de 
las casas cuartel en Castilla-La Mancha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100211 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de cumplimiento del acuerdo fi r
mado en marzo de 2010 entre el Ministerio del Interior 
y la Junta de Castilla-La Mancha para la construcción, 
conservación, preparación y mejora de las casas cuartel 

en Castilla-La Mancha respecto a la provincia de Ciu
dad Real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100212 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de cumplimiento del acuerdo fi r
mado en marzo de 2010 entre el Ministerio del Interior 
y la Junta de Castilla-La Mancha para la construcción, 
conservación, preparación y mejora de las casas cuartel 
en Castilla-La Mancha respecto a la provincia de Alba
cete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100213 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de cumplimiento del acuerdo fi r
mado en marzo de 2010 entre el Ministerio del Inte
rior y la Junta de Castilla-La Mancha para la construc
ción, conservación, preparación y mejora de las casas 
cuartel en Castilla-La Mancha respecto a la provincia 
de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100214 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de cumplimiento del acuerdo fi r
mado en marzo de 2010 entre el Ministerio del Interior 
y la Junta de Castilla-La Mancha para la construcción, 
conservación, preparación y mejora de las casas cuartel 
en Castilla-La Mancha respecto a la provincia de Gua
dalajara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100215 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el grado de cumplimiento del acuerdo fi r
mado en marzo de 2010 entre el Ministerio del Inte
rior y la Junta de Castilla-La Mancha para la construc
ción, conservación, preparación y mejora de las casas 
cuartel en Castilla-La Mancha respecto a la provincia 
de Toledo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100216 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para reparar 

los daños producidos en la provincia de Ciudad Real en 
el temporal de primeros de diciembre de 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100217 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para evitar 
los destrozos que cada año provocan los temporales in
vernales en la provincia de Ciudad Real? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100218 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para evitar 
los destrozos que cada año provocan los temporales in
vernales en la provincia de Albacete? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100219 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para evitar 
los destrozos que cada año provocan los temporales in
vernales en la provincia de Cuenca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100220 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para evitar 
los destrozos que cada año provocan los temporales in
vernales en la provincia de Guadalajara? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100221 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de 
Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino para evitar 
los destrozos que cada año provocan los temporales in
vernales en la provincia de Toledo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100222 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las inversiones previstas en los Presu
puestos Generales del Estado del 2009 por el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en la pro
vincia de Ciudad Real que no se han podido ejecutar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100223 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las inversiones previstas en los Presu
puestos Generales del Estado del 2009 por el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en la pro
vincia de Albacete que no se han podido ejecutar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100224 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las inversiones previstas en los Presu
puestos Generales del Estado del 2009 por el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en la pro
vincia de Cuenca que no se han podido ejecutar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 
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184/100225 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles son las inversiones previstas en los Presu
puestos Generales del Estado del 2009 por el Ministerio 
de Medio Ambiente, y Medio Rural y Marino en la pro
vincia de Toledo que no se han podido ejecutar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100226 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuáles son las inversiones previstas en los Presu
puestos Generales del Estado del 2009 por el Ministe
rio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino en la 
provincia de Guadalajara que no se han podido ejecu
tar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100227 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuáles son los Convenios de colaboración y Acuer
dos suscritos entre el Ministerio de Medio Ambiente y 

Medio Rural y Marino y las corporaciones locales, 
Diputación provincial y municipios de la provincia de 
Ciudad Real durante el año 2009 y 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100228 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de plazas 
para mayores del IMSERSO en la provincia de Ciudad 
Real desde 2004 hasta 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100229 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de plazas 
para mayores del IMSERSO en la provincia de Albace
te desde 2004 hasta 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100230 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
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el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de plazas 
para mayores del IMSERSO en la provincia de Cuenca 
desde 2004 hasta 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100231 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de plazas 
para mayores del IMSERSO en la provincia de Guada
lajara desde 2004 hasta 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100232 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución del número de plazas 
para mayores del IMSERSO en la provincia de Toledo 
desde 2004 hasta 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100233 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál es el número de ciudadrealeños que perciben 
el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en la provin
cia de Ciudad Real desde 1996 y su evolución anual? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100234 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál es el número de ciudadrealeños que perciben 
el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en la provin
cia de Cuenca desde 1996 y su evolución anual? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100235 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál es el número de ciudadrealeños que perciben 
el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en la provin
cia de Guadalajara desde 1996 y su evolución anual? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 
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184/100236 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál es el número de ciudadrealeños que perciben 
el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en la provin
cia de Toledo desde 1996 y su evolución anual? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100237 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál es el número de ciudadrealeños que perciben 
el Salario Mínimo Interprofesional (SMI) en la provin
cia de Albacete desde 1996 y su evolución anual? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100238 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas FPI y FPU 
en la provincia de Ciudad Real desde 1996 a 2009, en 
cifras absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100239 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas FPI y FPU 
en la provincia de Albacete desde 1996 a 2009, en cifras 
absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100240 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas FPI y FPU 
en la provincia de Cuenca desde 1996 a 2009, en cifras 
absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100241 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas FPI y FPU 
en la provincia de Guadalajara desde 1996 a 2009, en 
cifras absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 
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184/100242 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas FPI y FPU 
en la provincia de Toledo desde 1996 a 2009, en cifras 
absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100243 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas para estu
dios universitarios en la provincia de Albacete desde 
1996 a 2009, en cifras absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100244 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas para estu
dios universitarios en la provincia de Cuenca desde 
1996 a 2009, en cifras absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100245 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por 
Ciudad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas para estu
dios universitarios en la provincia de Guadalajara desde 
1996 a 2009, en cifras absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100246 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciu
dad Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas para estudios 
universitarios en la provincia de Toledo desde 1996 a 
2009, en cifras absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 

184/100247 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu
tado por Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tienen el honor de formular las siguientes pregun
tas al Gobierno, de las que desean obtener respuesta por 
escrito. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de lo acontecido 
el pasado día 9 de enero de 2011 por un vertido en el 
Cabo de Salou (Tarragona)? ¿Se están investigando las 

449
 



 
 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

causas que provocaron el incidente? ¿Cuáles son los da
tos que posee el Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja y Francis
co Ricomá de Castellarnau, Diputados. 

184/100248 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu
tado por Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno, a través del Ministerio 
de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, realizar un 
estudio y posterior valoración del posible impacto medio-
ambiental que pudiera haber causado el vertido contami
nante que se produjo el pasado 9 de enero de 2011 que 
afectó al litoral en el Cabo de Salou (Tarragona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja y Francis
co Ricomá de Castellarnau, Diputados. 

184/100249 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu
tado por Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito. 

¿A cuánto asciende el tramo de litoral afectado por 
el vertido que afectó el pasado día 9 de enero de 2011 al 
litoral en el Cabo de Salou (Tarragona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja y Francis
co Ricomá de Castellarnau, Diputados. 

184/100250 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, y don Francisco Ricomá de Castellarnau, Dipu
tado por Tarragona, pertenecientes al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cá
mara, tienen el honor de formular la siguiente pregunta 
al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por 
escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno habilitar alguna partida 
económica para colaborar con el Ayuntamiento de Salou 
de cara a la limpieza del tramo del litoral afectado por 
el vertido de origen desconocido del pasado día 9 de 
enero de 2011 en el Cabo de Salou (Tarragona)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja y Francis
co Ricomá de Castellarnau, Diputados. 

184/100251 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 
17 13 0125 con denominación Asistencia Técnica para 
la Realización de Inventario de Aprovechamiento. Re
gisto de Aguas y Catálogo de Aguas Privadas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100252 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 
23 08 1020 con denominación Recuperación de Suelos 
Contaminados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100253 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 
23 04 1701 con denominación Adecuación de Caminos 
Naturales en Castilla y León? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100254 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 

de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1986 17 225 0035 con denominación Toda Clase 
de Gastos de Informes, Estudios, Trabajos, Expedientes 
e Indemnizaciones por Pronta? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100255 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto Ocupacion. Compra de Terrenos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100256 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1995 17 225 0065 con denominación Adecuación 
Ambiental? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100257 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 1996 
17 225 0020 con denominación Estaciones Automáti
cas de Calidad de las Aguas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100258 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2003 
23 225 0001 con denominación Asistencia Técnica de 
Seguimiento al Plan Hidrológico-Forestal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100259 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
23 225 0005 con denominación Red de Control de Cau
dales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100260 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
23 225 0075 con denominación Conservación y Mante
nimiento de Cauces? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100261 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 
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23 225 0080 con denominación AT para la Tramitación 
e Inscripción de Aprovechamientos en la Sección A del 
Registro de Aguas de la Cuenca del Duero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100262 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 
23 225 0005 con denominación Control Calidad Aguas 
Superfi ciales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100263 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 
23 225 0010 con denominación Control Calidad Aguas 
Subterráneas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100264 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 
23 225 0020 con denominación Asistencia Técnica de 
Control de Ejecución de los Trabajos del Proyecto Al
berca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100265 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2007 
23 225 0025 con denominación Asist. Técnica para Ac
tualizaciones y Explotación de Registros de Concesio
nes, Vertidos y otros Usos del Dominio Público Hidráu
lico? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100266 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
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necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 23 225 0015 con denominación AT Aforos 
Directos y Mantenimiento Curvas Gasto de las Estacio
nes de Aforos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100267 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2009 23 225 0005 con denominación Riberas 
Urbanas Cofinanciadas 2007-2013? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100268 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2009 23 225 0010 con denominación tratamien
tos Singulares Experimentales de Vertidos en Pequeñas 
Poblaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100269 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1986 17 225 0015 con denominación Adquisición 
y Renovación de Vehículos y Material de Transporte 
para la Cuenca del Duero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100270 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1986 17 225 0040 con denominación Maquina
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ria, Instalaciones y Utillaje. Confederación Hidrográfi
ca Duero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100271 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2006 23 225 0065 con denominación Mejora de 
Instalaciones y Talleres de Aplicaciones Industriales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100272 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2007 23 225 0050 con denominación Adecuación 
Dependencias Administrativas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100273 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1995 17 234 0002 con denominación Obras de 
Restauración, Limpieza y Acondicionamiento de Cau
ces? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100274 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1995 17 234 1735 con denominación Material y 
Equipos para el Laboratorio de Aguas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100275 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1994 17 234 0055 con denominación Actuacio
nes Hidrológico Forestales en la Cuenca del Tajo 
(VR)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100276 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1995 17 234 1740 con denominación Equipos 
para Estaciones Aforos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100277 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro

yecto 1993 17 234 1705 con denominación Elementos 
y Aparatos de Medición para la Estación de Aforos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100278 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1994 17 234 1715 con denominación Material y 
Equipos para el Laboratorio de Aguas (M)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100279 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1993 17 234 0015 con denominación Actuacio
nes en Materia de Calidad de las Aguas (Varias Regio
nes)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100280 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1993 17 234 0020 con denominación Actuacio
nes en Materia de Hidrología (Varias Regiones)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100281 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1995 17 234 0010 con denominación Actuacio
nes en Materia de Gestión del Dominio Público Hidráu
lico y Régimen de Usuarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100282 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1986 23 06 0135 con denominación Estaciones 
Automáticas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100283 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 23 03 0010 con denominación Moderniza
ción Redes Observación Meteorológica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100284 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
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de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 23 03 0020 con denominación Nuevos Pro
yectos de Tecnología de la Información y Comunica
ciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100285 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1997 23 03 0035 con denominación Actualiza
ción y Reposición Sistema de Proceso? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100286 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1999 23 03 0025 con denominación Actualiza
ción microinformática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100287 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 23 03 0035 con denominación Mejora de 
proyectos de tecnología de la información y comunica
ciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100288 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1998 18 13 0132 con denominación Restauración 
murallas Ciudad Rodrigo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100289 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2009 24 03 0004 con denominación Universidad 
de Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100290 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2009 24 103 0045 Centro de la memoria históri
ca. Reforma y rehabilitación nueva sede? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100291 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 

de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2000 18 103 0037 con denominación Museo de 
Salamanca. Adecuación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100292 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 27 09 0534 con denominación Actuaciones 
de rehabilitación urbana en Peñaranda y Béjar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100293 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 27 09 0535 con denominación Museo de la 
industria textil (Béjar)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100294 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 31 03 0020 con denominación Rehabilita
ción edificio Pza. de los Bandos, 3, de Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100295 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 31 03 0035 con denominación Adq. solar y 
construcción edificio AGE en Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100296 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2001 31 03 0010 con denominación Investigación 
y actuación inventario general de bienes del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100297 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0003 con denominación Estaciones de viajeros. 
Modernización de terminales y estaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100298 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
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yecto 0005 con denominación Patrimonio y urbanismo. 
Convenios urbanísticos y racionalización de espacios 
para uso comercial? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100299 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0126 con denominación Desarrollo y mejora del 
sistema de navegación aérea Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100300 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0541 con denominación Seguridad operativa 
Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100301 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0614 con denominación Mejora del sistema eléc
trico Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100302 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1036 con denominación Inversiones de apoyo y 
mantenimiento Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100303 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 

461
 



 
 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 

 

 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0020 con denominación Construcciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100304 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0030 con denominación telecomunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100305 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0040 con denominación Mecanización? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100306 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0050 con denominación Otras instalaciones, se
guridad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100307 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0060 
con denominación Mobiliario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100308 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0070 con denominación Informática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100309 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0080 con denominación Sistemas de transporte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100310 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Esta
do para 2010, correspondientes a la provincia de Sala-
manca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0100 
con denominación Aplicaciones Informáticas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100311 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0716 
con denominación Instalaciones de Acondicionamiento 
y apartado de trenes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100312 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2070 
con denominación Supresión de pasos a nivel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100313 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
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nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2079 con denominación IVA Supresión de pasos 
a nivel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100314 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2130 con denominación Mejora seguridad/fun
cionalidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100315 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 

el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0400 
con denominación Adaptación fábrica a IS-09? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100316 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0402 
con denominación Expansión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100317 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0403 
con denominación I+D? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100318 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0404 
con denominación Ahorro de coste? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100319 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0405 
con denominación M. Ambiente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100320 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho

nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0406 con denominación Mejora de calidad del 
producto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100321 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0408 con denominación Mejora de calidad del 
producto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100322 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
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el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0409 
con denominación Reposición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100323 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0410 
con denominación Reposición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100324 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0411 
con denominación Reposición? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100325 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el ho
nor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la 
que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Es
tado para 2010, correspondientes a la provincia de Sa
lamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 0413 
con denominación Resto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100326 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0414 con denominación Construcciones CC Los 
Cipreses? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100327 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

466
 



 
 
 

 
 

 
 
 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0004 con denominación Sistemas y redes de tele
comunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100328 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 0030 con denominación DOT TCAS UU II del 
Territ y Extranj.? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100329 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Motivos por los que el Ministerio de Fomento no ha 
comenzado actuación alguna referente al soterramiento 
de la carretera N-323 en su cruce con la A-44 y la reor
denación del enlace en el tramo de Armilla tras haber 
adjudicado la redacción del proyecto en junio de 2008. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada. 

184/100330 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción de Santa Ana Fernández, Dipu
tada por Granada, perteneciente al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Para cuándo tiene previsto el Ministerio de Fomen
to proceder a la licitación y adjudicación del soterra
miento de la carretera N-323 en su cruce con la A-44 y 
la reordenación del enlace en el tramo de Armilla? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Concepción de Santa Ana Fernández, 
Diputada. 

184/100331 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo RENFE se niega a indemnizar a los 
3.000 viajeros afectados por la rotura de la catenaria 
del AVE en Zaragoza el pasado 1 de febrero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100332 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué motivo RENFE se niega a indemnizar a los 
viajeros de los 13 trenes que el día 31 de enero de 2011 
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sufrieron retrasos por el robo del cableado del sistema 
de señalización del AVE en el acceso a Zaragoza? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100333 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo es posible que ADIF haya determinado que 
la rotura de la catenaria del AVE en Zaragoza el pasado 
1 de febrero de 2011 fuera debido a causas ajenas al 
servicio y al funcionamiento de la infraestructura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100334 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha informado RENFE en tiempo y forma a los 
3.000 afectados por la rotura de la catenaria ocurrida el 
pasado día 1 de febrero en el AVE en Zaragoza de los 
motivos que hicieron posible la alteración de sus planes 
de viaje? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100335 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cómo es posible que la línea de alta velocidad a su 
paso por las inmediaciones de la ciudad de Zaragoza 
haya sufrido en dos días seguidos el robo de cableado y 
con posterioridad la rotura de la catenaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100336 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno de España, a través de 
la Confederación Hidrográfica del Cantábrico, hacer la 
reparación de la carretera entre Soto de Trubia y Godos 
en Oviedo (Asturias), que fue totalmente destruida por 
el río Nalón en los recientes desbordamientos produci
dos en la zona, de los que el Ayuntamiento de Oviedo 
viene denunciando la carencia de escollera de conten
ción en dicha zona? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/100337 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Márquez de la Rubia, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

En la frontera entre España y Marruecos en Ceuta 
conocida como el paso del Tarajal son diarias las aglo
meraciones y las retenciones que hacen imposible el 
paso fluido como el que se produce en cualquier otro 
punto fronterizo de España. Y esto no es sólo en el 
habitual paso de porteadores que transportan mercancía 
de España a Marruecos sino que me refiero al tráfico 
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regular de vehículos y personas. Estas irregularidad 
provoca evidentes perjuicios para la población ceutí 
además de para la economía y en concreto el comercio 
local que se ve privado de numerosos clientes disuadi
dos por los problemas de tránsito en la frontera. 

1.º ¿Conoce el Gobierno de estos problemas? 
2.º ¿Considera que están relacionados con las rei

vindicaciones de mejoras planteadas por los represen
tantes sindicales de la Policía Nacional? 

3.º ¿Cómo va a atender el Gobierno estas reivindi
caciones? 

4.º ¿Considera el Gobierno que el tránsito en este 
punto fronterizo se produce en condiciones normales y 
similares a otros puntos fronterizos de España? 

5.º ¿Qué actuaciones va a tomar el Gobierno en 
relación a este importante asunto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Francisco Márquez de la Rubia, Dipu
tado. 

184/100338 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Márquez de la Rubia, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

En relación a las constantes actuaciones reorganiza
tivas en el seno de las Fuerzas Armadas y en concreto 
del Ejército de Tierra, la Ciudad de Ceuta y la Ciudad 
de Melilla se encuentra particularmente afectadas. Son 
evidentes las particularidades que hacen que decisiones 
en cuanto a la disminución de efectivos en ambas Ciu
dades Autónomas sean cuando menos polémicas. 

1.º ¿Cuáles han sido las decisiones adoptadas por 
el Gobierno para garantizar la adecuada composición 
de las unidades militares presentes ambas Ciudades? 

2.º ¿Es consciente el Gobierno de las implicacio
nes sociales que comportan decisiones de disminución 
de efectivos? 

3.º ¿Ha puesto el Gobierno de la Nación en cono
cimiento de los Presidentes de las Ciudades Autónomas 
las decisiones que haya tomado o vaya a adoptar en este 
tipo de asuntos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Francisco Márquez de la Rubia, Dipu
tado. 

184/100339 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Márquez de la Rubia, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Todos los Parlamentarios ceutíes mantuvieron el 
31 de enero una reunión con el Subgobernador del 
Banco de España para intentar que esta Institución 
moderara su decisión de cerrar las sucursales de Ceuta 
y de Melilla. 

1.º ¿Fue comunicada al Gobierno con carácter 
previo a hacerla pública la decisión del Consejo de 
Dirección del Banco en relación al cierre de sucursa
les? 

2.º ¿Qué opinión le merece al Gobierno el cierre 
de sucursales en Ceuta y en Melilla? 

3.º ¿Qué medidas se van a adoptar para proteger 
los legítimos derechos de los trabajadores en Ceuta y 
Melilla y de sus familias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Francisco Márquez de la Rubia, Dipu
tado. 

184/100340 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Márquez de la Rubia, Diputado por 
Ceuta, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno, de las que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Ante el conocimiento de la existencia de pasaportes 
emitidos por las autoridades de Marruecos en los que se 
contiene las citas de Ceuta o de Melilla como pertene
cientes a este Reino: 

1.º Ha instado el Ministerio a las autoridades 
marroquíes a la corrección de este error? 

2.º ¿Ha tomado el Ministerio alguna determina
ción en cuanto a la evidente inadmisibilidad de estos 
documentos en los procedimientos administrativos 
españoles? 
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3.º ¿Considera el Gobierno que actos como este 
contravienen el Tratado de Amistad, Buena Vecindad y 
Cooperación entre los dos Estados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre
ro de 2011.—Francisco Márquez de la Rubia, Dipu
tado. 

184/100341 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Llombai es una población conocida desde hace 
décadas por su desarrollada industria peletera y por 
contar con los mejores profesionales del sector que tra
bajan en el diseño y la producción de prendas de piel. 

Para llegar hasta ella hay que tomar la salida 883 de 
la A7, que enlaza con la CV-520. 

Recientemente se han cambiado los rótulos de seña
lización de municipios y, donde existía una señal que 
especificaba tres poblaciones, Llombai, Catadau y 
Alfarp, ahora, hay una señal en la que se indica las 
poblaciones de Catadau y Alfarp, desapareciendo la 
población de Llombai. 

Por todo ello, se pregunta al Gobierno y al Ministro 
de Fomento: 

¿Por qué razón en la salida 883 de la A7 ha dejado 
de indicarse la población de Llombai? 

¿Qué criterios se han seguido para realizar el cam
bio de señal y los municipios que se indicaban en la 
misma? 

¿Qué criterios sigue el Gobierno para decidir qué 
poblaciones señaliza en una señal? 

¿Tiene previsto el Gobierno cambiar la nueva señal 
existente en la salida 883 de la A7, volviendo a indicar 
el municipio de Llombai en dicha salida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100342 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué circunstancias se produjo el incendio que el 
pasado 24 de enero de 2011 en la enfermería del Centro 
Penitenciario de Valencia? 

¿Qué medidas han adoptado para que este tipo de 
hechos no vuelva a sucederse? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100343 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha valorado el Gobierno cuál va a ser el impacto 
económico que supondrá para la agricultura española el 
acuerdo agrícola entre la Unión Europea y Marruecos? 

Si es así, ¿cuáles serían los resultados de este acuer
do? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100344 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido los motivos por los que la Direc
ción General de Tráfico ha decidido suprimir la aten
ción al público por las tardes en la sede provincial de 
tráfico de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 
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184/100345 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido los motivos por los que la Direc
ción General de Tráfico ha decidido suprimir la aten
ción al público por las tardes en la sede provincial de 
tráfico de Castellón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100346 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuáles han sido los motivos por los que la Direc
ción General de Tráfico ha decidido suprimir la aten
ción al público por las tardes en la sede provincial de 
tráfi co de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100347 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Los agricultores valencianos han sufrido unas pérdi
das de 15 millones de euros como consecuencia de los 
robos sufridos en el campo durante el año 2010. ¿Qué 

medidas piensa tomar el Gobierno para atajar el robo en 
los campos valencianos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100348 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

En 2010 el valor de los daños como consecuencia de 
los robos en el campo valenciano fue de 15 millones de 
euros. 

El Consell de la Generalitat Valenciana, a través de 
la Policía Autonómica y junto con la Federación Valen
ciana de Municipios y Provincias han puesto en marcha 
un dispositivo de seguridad rural. 

La Generalitat ha ofrecido, en reiteradas ocasiones 
al Ministerio del Interior que las fuerzas de seguridad 
del Estado formen parte de los controles para mejorar la 
seguridad en el campo. Sin embargo, este convenio, 
consensuado con el anterior delegado del Gobierno en 
la Comunidad Valenciana, Ricardo Peralta, no ha tenido 
respuesta por parte del Ministerio. 

¿Tiene intención el Gobierno de desbloquear el con
venio para incrementar la seguridad en el campo valen
ciano? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100349 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha 
insiste en fijar una reserva de 4.000 hectómetros cúbi
cos anuales del agua del río Júcar, reserva que duplica 
el consumo actual en esa región. 
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Esta reserva pone en peligro los usos del agua del río 
Júcar en Valencia, tanto los de riego como los del abas
tecimiento de Valencia y su área metropolitana. 

¿Qué opinión le merece al Gobierno esta decisión 
del Gobierno de Castilla-La Mancha? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100350 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 20 de diciembre, el Presidente de la So
ciedad Estatal de Infraestructuras Agrarias de la Meseta 
Sur (SEIASA) anunció que dicha sociedad invertiría 
cerca de 182 millones de euros para modernizar el riego 
valenciano. 

¿Qué proyectos van a financiar en la provincia de 
Valencia? Detalle de los mismos y cantidades previstas 
para cada uno de ellos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100351 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 20 de diciembre, el Presidente de la Socie
dad Estatal de Infraestructuras Agrarias de la Meseta 
Sur (SEIASA) anunció que dicha sociedad invertiría 
cerca de 182 millones de euros para modernizar el riego 
valenciano. 

¿Qué proyectos van a financiar en la provincia de 
Alicante? Detalle de los mismos y cantidades previstas 
para cada uno de ellos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100352 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

La ampliación del tercer carril de la V-21 en Valen
cia está pendiente de una ampliación que se anunció 
hace diez años para que estuviese finalizada para la 
Copa América de 2007. 

Cuatro años después, 2011, el tramo entre Alboraya 
hasta el enlace con la A7 (14,5 km) continúan práctica
mente paralizadas. 

¿Cuál es el horizonte temporal que se baraja para 
terminar este tramo de 14,5 km? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100353 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué la estación de trenes Joaquín Sorolla de 
Valencia es la terminal de AVE que tiene el aparcamien
to más caro de todas las estaciones de España? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 
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184/100354 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A qué se debe que los precios de los billetes de 
AVE Madrid-Córdoba y Madrid-Valencia con una dis
tancia similar y una duración de viaje similar tengan 
una diferencia de precios de 41,80 euros en clase prefe
rente y 20,50 euros en clase turista? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100355 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El 22 de diciembre de 2009 debería haber estado 
aprobado el plan hidrológico de cuenca del río Júcar. 

La Comisión Europea ha remitido un dictamen al 
Gobierno de España mediante el cual le urge a agilizar 
sus procedimientos en esta materia. 

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar el plan 
de cuenca del río Júcar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100356 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

La Comisión Europea ha denunciado a España por 
aplicar incorrectamente las normas comunitarias sobre 
el Impuesto sobre el Valor Añadido para las agencias de 
viajes. 

¿Tiene intención el Gobierno de modificar el régi
men especial de IVA para las agencias de viajes? 

¿En qué sentido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100357 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tie
ne el honor de formular la siguiente pregunta al Gobier
no, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Casi 1.000 barcos mercantes al mes pasan por las 
aguas del Mediterráneo en el ámbito de la Comunidad 
Valenciana. Sólo 15 personas trabajan en el Centro de 
Salvamento Marítimo de la misma. 

¿Cree el Gobierno que es suficiente el número de 
efectivos para todo el territorio que tienen que controlar 
y para las tareas que realizan? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100358 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Guerra Guerra, Diputada por Las Pal
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Dónde se encuentra operando la patrullera que, se
gún el Gobierno, está patrullando en Las Palmas, fruto 
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del acuerdo firmado en enero de 2010 entre el Ministe
rio del Interior y el Servicio de Vigilancia Aduanera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2011.—Carmen Guerra Guerra, Diputada. 

184/100359 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Gobierno del Operativo Especial en 
su tercera fase «Reyes», realizada entre el 5 y el 9 de 
enero de 2011, para dar servicio al incremento de des
plazamientos que tendrán lugar por carretera. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100360 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el resultado del Operativo Especial en su 
tercera fase «Reyes», realizada entre el 5 y el 9 de enero 
de 2011, para dar servicio al incremento de desplaza
mientos que tendrán lugar por carretera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100361 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de infracciones denuncia
das por la Dirección General de Tráfico en el Operativo 
Especial en su tercera fase «Reyes» entre el 5 y el 9 de 
enero de 2011, para dar servicio al incremento de des
plazamientos que tendrán lugar por carretera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100362 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de víctimas mortales en ac
cidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de An
dalucía, en los desplazamientos realizados entre el 5 y 
el 9 de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100363 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfi co re
gistrados en la provincia de Cádiz en los desplazamien
tos realizados en la tercera fase del Operativo Especial 
de «Reyes» entre el 5 y el 9 de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 
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184/100364 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el programa del Ministerio de Fomento en 
el año 2011 para la eliminación de Puntos Negros en las 
carreteras para mejorar la Seguridad Vial en la provin
cia de Cádiz. ¿Cuánto dinero piensa adjudicar a dicho 
programa en esta provincia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100365 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de empresas que quebraron sin tener tan si
quiera la oportunidad de declararse en concurso de 
acreedores en la localidad de Algeciras (Cádiz), en el 
año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100366 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Plan de Reindustrialización en el 
Campo de Gibraltar (Cádiz), desarrollado por el Minis
terio de Industria en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100367 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Previsiones sobre el Plan de Reindustrialización en 
la comarca del campo de Gibraltar (Cádiz), para el 
año 2011. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100368 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Delitos cometidos en la provincia de Cádiz durante 
el año 2010, especificados por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100369 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de pensiones de jubilación y cuantía de las 
mismas que se pagaron en la provincia de Cádiz duran
te el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100370 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Presupuesto que se prevé dedicar en el año 2011 a la 
Operación Paso del Estrecho, en Algeciras (Cádiz). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100371 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Presupuesto invertido en la Operación Paso del Es
trecho, en Algeciras (Cádiz) en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100372 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número y destino de las embarcaciones y vehículos 
intervenidos en el año 2010 por haber sido utilizados 
para inmigración ilegal. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100373 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de viviendas que han sido destinadas a al
quiler, construidas o promovidas en Algeciras (Cádiz) 
durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100374 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Estado de la plantilla de la Comisaría de Policía Na
cional de Algeciras (Cádiz), en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100375 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Gobierno del Operativo Especial en 
su segunda fase «Fin de Año», realizada entre el 31 de 
diciembre y el 2 de enero de 2011, para dar servicio al 
incremento de desplazamientos que tendrán lugar por 
carretera. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100376 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el resultado del Operativo Especial en su 
segunda fase »Fin de Año», realizada entre el 31 de di
ciembre y el 2 de enero de 2011, para dar servicio al 
incremento de desplazamientos que tendrán lugar por 
carretera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100377 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de infracciones denuncia
das por la Dirección General de Tráfico en el Operativo 
Especial en su segunda fase «Fin de Año», realizada 
entre el 31 de diciembre y el 2 de enero de 2011, para 
dar servicio al incremento de desplazamientos que ten
drán lugar por carretera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100378 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de víctimas mortales en ac
cidentes de tráfico en la Comunidad Autónoma de An
dalucía, en los desplazamientos realizados en la segun
da fase «Fin de Año», realizada entre el 31 de diciembre 
y el 2 de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100379 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de accidentes de tráfi co re
gistrados en la provincia de Cádiz en los desplazamien
tos realizados en la segunda fase «Fin de Año», realiza
da entre el 31 de diciembre y el 2 de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100380 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 
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Número de peatones que murieron atropellados en 
el año 2010 en la provincia de Cádiz en zonas urbanas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100381 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de peatones que murieron atropellados en 
el año 2010 en la provincia de Cádiz en carretera. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100382 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje del año 2010 de peatones fallecidos, res
pecto al resto de España en la provincia de Cádiz. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100383 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 

el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Porcentaje de peatones que murieron atropellados 
en el año 2010 en la provincia de Cádiz, cuando cruza
ban correctamente en zonas urbanas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100384 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de víctimas mortales en las carreteras de la 
provincia de Cádiz en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100385 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de accidentes de tráfico que se han produ
cido en las carreteras de la provincia de Cádiz en el 
año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100386 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
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el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el tramo de la red de carreteras de la pro
vincia de Cádiz que ha contabilizado mayor número de 
accidentes de tráfico en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100387 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la media de accidentes de tráfico con vícti
mas mortales contabilizados en la provincia de Cádiz, 
por meses en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100388 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado por 
Cádiz, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de víctimas mortales en accidentes de tráfico 
en vías urbanas en la provincia de Cádiz en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de enero 
de 2011.—José Ignacio Landaluce Calleja, Diputado. 

184/100389 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

En cuanto a la devolución de los bienes religiosos 
aragoneses en poder de la Diócesis de Lérida ¿Está de 
acuerdo y puede confirmar el Gobierno, la declaración 
de la Consejera de Presidencia del Gobierno de Ara
gón, la Sra. Almunia, cuando afirma que «las autorida
des eclesiásticas pueden solicitar la ayuda al Gobierno 
español para que se ejecuten los fallos judiciales» 
haciéndolos por tanto partícipes de dicha resolución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100390 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué gestiones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Cultura conjuntamente con el Presidente de la Comuni
dad Autónoma de Aragón para conseguir una solución 
definitiva para la devolución de las obras de arte que el 
Vaticano ha ordenado restituir a la diócesis de Barbas
tro-Monzón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100391 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué gestiones ha llevado a cabo el Vicepresidente 
primero del Gobierno conjuntamente con el Presidente 
de la Comunidad Autónoma de Aragón para conseguir 
una solución definitiva para la devolución de las obras 
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de arte que el Vaticano ha ordenado restituir a la dióce
sis de Barbastro-Monzón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100392 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno, en aras a las competencias que 
tiene desde los acuerdos firmados en 1979 entre el Esta
do y la Santa Sede, amparar las sentencias eclesiásticas 
que, en el ámbito de su jurisdicción, tienen la misma 
validez que las sentencias civiles y hacer cumplir la 
sentencia definitiva la devolución de las piezas de arte 
depositadas en Lérida a su legítimo propietario que no 
es otro que las parroquias de la zona oriental de la 
Comunidad Autónoma de Aragón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100393 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno español movilizarse de la 
misma forma y con la misma intensidad que lo hizo 
para la devolución de documentos del Archivo de Sala-
manca a Cataluña, con los reclamados bienes religiosos 
aragoneses en poder de la Diócesis de Lérida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100394 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Una vez que hasta el propio Presidente de la Comu
nidad Autónoma de Aragón solicitó, en su día, por carta 
al Presidente del Gobierno español su implicación 
(haciéndolo competente) en la devolución de los bienes 
religiosos aragoneses en manos de la Diócesis de Léri
da, ¿qué actuaciones tiene previstas acometer el Presi
dente del Gobierno para resolver definitivamente este 
lamentable hecho? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100395 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Se han cumplido los acuerdos establecidos tras la 
entrevista que mantuvieron la primavera del año 2006, 
el Ministro de Asuntos Exteriores español (en su día el 
Sr. Moratinos) y el Secretario de Estado de la Santa 
Sede (en su día, el Cardenal Solano) sobre la devolu
ción de los bienes religiosos aragoneses en manos de la 
Diócesis de Lérida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100396 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Del Ministerio de Justicia depende la Dirección 
General de Asuntos Religiosos y dado que una senten
cia vaticana ha dictado que los bienes religiosos en 
manos de la Diócesis de Lérida deben pasar a la Dióce
sis de Barbastro-Monzón, ¿tiene previsto el Ministro de 
Justicia velar por que se cumpla dicha sentencia, no 
ejecutada hasta ahora, y de la cual tiene competencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100397 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo hasta el momen
to el Ministerio de Asuntos Exteriores a través de su 
embajador ante la Santa Sede para resolver la devolu
ción de los bienes religiosos en manos de la Diócesis de 
Lérida a la Diócesis de Barbastro-Monzón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100398 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha propuesto el Gobierno en alguna ocasión que la 
forma de resolver el problema existente por la devolu
ción de los bienes eclesiásticos de la Diócesis de Lérida 
a la de Barbastro-Monzón pudiera ser la gestión com
partida de la colección de arte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100399 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué gestiones ha llevado a cabo el Ministro de la 
Presidencia del Gobierno, conjuntamente con el Presi
dente de la Comunidad Autónoma de Aragón, para con
seguir una solución definitiva para la devolución de las 
obras de arte que el Vaticano ha ordenado restituir a la 
Diócesis de Barbastro-Monzón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100400 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué gestiones ha llevado a cabo el Ministro de la 
Presidencia del Gobierno español, conjuntamente con 
las autoridades eclesiásticas, para conseguir una solu
ción definitiva para la devolución de las obras de arte 
que el Vaticano ha ordenado restituir a la Diócesis de 
Barbastro-Monzón? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100401 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Coincide el Gobierno con las palabras del Nuncio 
Apostólico en España, Renzo Fratini, que el conflicto 
sobre la devolución de los bienes de la Diócesis de Bar-
bastro-Monzón “está politizado y ha dejado de ser un 
problema exclusivo de la Iglesia” y “necesitamos que 
los políticos ayuden para solucionar el litigio’? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100402 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Está de acuerdo y puede confirmar el Gobierno la 
declaración de la Consejera de Presidencia del Gobierno 
de Aragón, la Sra. Almunia, cuando afirma que “las auto
ridades eclesiásticas pueden solicitar la ayuda al Gobier
no español para que se ejecuten los fallos judiciales” 
haciéndolos por tanto partícipes de dicha resolución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

184/100403 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
to de la Cámara, formula al Gobierno español las siguien
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

¿Qué relaciones mantiene el Gobierno español con 
el Gobierno de Guinea Ecuatorial, encabezado por Teo
doro Obiang? 

¿Qué relaciones mantiene el Gobierno español con 
la oposición democrática a la dictadura de Teodoro 
Obiang? 

¿Considera el Gobierno español que el Gobierno de 
Guinea Ecuatorial respeta los derechos humanos? 

¿Considera el Gobierno español que las relaciones 
diplomáticas deben estar condicionadas por el cumpli
miento de los derechos humanos? ¿Y las relaciones 
comerciales? 

Según una noticia aparecida en la prensa, la Unidad 
de Delitos Económicos y Fiscales (UDEF) investigaba 
el posible blanqueo en España de más de 4 millones de 
euros provenientes de la Tesorería General de la Repú
blica de Guinea. 

¿Ha pedido el Gobierno español explicaciones al 
Gobierno de Guinea Ecuatorial?

 ¿Qué gestiones piensa realizar el Gobierno español 
al respecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, febrero de 
2011.—Joan Tardà i Coma, Diputado. 

184/100404 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Francesc Canet i Coma, Diputado por el Grupo Par
lamentario Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Ini
ciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno español las siguientes pre
guntas, solicitando su respuesta por escrito. 

En la actualidad, excepto en Portbou, todas las esta
ciones de la línea de ferrocarril entre Portbou-Barcelona 
están subiendo los andenes para adaptarlas a las necesi
dades de los viajeros. Además, para acceder a los ande
nes de la estación es necesario que los pasajeros suban 
unas largas escaleras, por lo que las personas con movili
dad reducida tienen graves dificultades para acceder. 

¿Existe algún motivo por el cual los accesos de 
RENFE en Portbou no se estén adaptando a las necesi
dades de los viajeros, a diferencia del resto de estacio
nes donde se están realizando obras para subir los ande
nes? ¿Está previsto realizarse en un futuro? ¿Cuándo? 

¿Tiene previsto el Gobierno suprimir las barreras 
arquitectónicas existentes para acceder a los andenes de 
la estación, habilitando ascensores o escaleras mecáni
cas? En caso afirmativo, ¿Cuándo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, febrero de 
2011.—Francesc Canet i Coma, Diputado. 

184/100405 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado del 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana-Izquierda 
Unida-Iniciativa per Catalunya Verds, y al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamen
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to de la Cámara, formula al Gobierno español las siguien
tes preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

Tras la reforma de la LOREG de 2007, las personas 
ciegas y con discapacidad visual tienen garantizado por 
ley un procedimiento que les garantice el secreto del 
voto, si bien la última reforma de enero de este año lo 
garantiza en todo caso para la elecciones generales, 
europeas y en los referéndums. 

El Real Decreto 1612/2007, que establece este pro
cedimiento, no regula el caso de las elecciones locales, 
y en su Disposición Adicional única, condiciona el 
estudio de las adaptaciones necesarias para las eleccio
nes locales, a la evaluación del funcionamiento del sis
tema en el resto de procesos. 

En las Generales de 2008, 1623 personas en todo el 
Estado (300 en Cataluña), votaron secretamente 
mediante este sistema. En las pasadas autonómicas, 
207 personas. Además, hablamos de la garantía de un 
derecho fundamental, no tanto de cifras, y en ese senti
do, el sistema es ponderado, y ha funcionado bien. El 
pasado mes de septiembre, el Congreso aprobó una 
PNL instando al Gobierno a evaluar el procedimiento, 
y regularlo en las municipales, y a fecha de hoy, a dos 
meses de las elecciones municipales, aún no se ha regu
lado. 

La falta de regulación supondrá una involución en la 
garantía de los derechos a este colectivo, y un incum
plimiento del artículo 29 de la Convención Internacio
nal de Derechos Humanos de las personas con Discapa
cidad recientemente ratificado por España. 

Por ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Piensa el Gobierno regular un procedimiento que 
garantice a las personas ciegas y con discapacidad 
visual grave, el secreto del voto en las elecciones loca
les del próximo 22 de mayo? 

En caso afirmativo, ¿cuándo va a hacerlo? ¿Se va a 
aplicar el mismo procedimiento ya vigente en el resto 
de procesos electorales? 

En caso negativo, ¿por qué? ¿Qué previsiones tiene al 
respecto para resolver la grave discriminación que sufri
rá este colectivo, y el incumplimiento manifiesto de la 
ley electoral, y del artículo 28 de la Constitución? 

Palacio del Congreso de los Diputados, febrero de 
2011.—Joan Tardà i Coma, Diputado. 

184/100406 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas paras la que 
solicita respuestas por escrito sobre el solar propiedad 
de la Tesorería General de la Seguridad Social en 
Ferrol. 

La Tesorería General de la Seguridad Social adqui
rió al ayuntamiento de Ferrol, en el año 2005, un solar 
colindante a las oficinas que este organismo tiene en el 
barrio de Esteiro de la ciudad de Ferrol. 

El objetivo era la ampliación de sus instalaciones, 
tal y como se recogió en diferentes medios de comuni
cación. 

Desde entonces y transcurridos más de cinco años, 
el solar sigue en las mismas condiciones. Está sin edifi
car, rodeado de una valla metálica y con un gran cartel 
que recuerda que se trata de una propiedad que pertene
ce a la Tesorera General de la Seguridad Social. 

Dado que se trata de una zona urbana de Ferrol, 
resulta preocupante que una Administración pública 
mantenga sin uso y prácticamente abandonado este 
solar, máxime cuando se adquirió con una finalidad 
concreta que nunca se materializó. 

¿Por qué mantiene el Gobierno dicho solar paraliza
do desde hace 5 años? 

¿Por qué razón no se han llevado a cabo las obras de 
ampliación de las oficinas de la Seguridad Social en 
Ferrol, tal y como se anunció en su día? ¿Van a realizar
se dichas actuaciones de ampliación? De ser así, ¿Cuán
do se comenzarían? ¿Qué previsiones temporales se 
manejan al respecto? 

En caso contrario, ¿Qué planes tiene la Tesorería 
General de la Seguridad Social para este solar? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre
ro de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado. 

184/100407 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Celia Villalobos Talero, don Juan Manuel 
Moreno Bonilla, doña Begoña Chacón Gutiérrez, don 
Federico Souvirón García y don Ángel González Muñoz 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla
mentado Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 
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¿En qué fecha y con qué número de expediente ha 
licitado ADIF la contratación de la realización del pro
yecto del anillo ferroviario de Antequera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre
ro de 2011.—Celia Villalobos Talero, Juan Manuel 
Moreno Bonilla, Begoña Chacón Gutiérrez, Federi
co Souvirón García y Ángel González Muñoz, Dipu
tados. 

184/100408 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, don Javier 
Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas Herranz, 
Diputados por Segovia, pertenecientes al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presentan las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desean obtener respuestas por 
escrito. 

¿Opinión del Gobierno en relación a una posible 
modificación de la zona especial de conservación para 
la especie animal canes lupus (lobo) definida en la 
Directiva 92/43/CEE del Consejo como «al sur del 
Duero»? 

¿Conoce el Gobierno los importantes perjuicios que 
está causando el lobo en la cabaña ganadera de las pro
vincias de Ávila y Segovia? 

¿Apoyaría el Gobierno la modificación del anexo II 
de la Directiva 92/43/CEE del Consejo en el sentido de 
dar un tratamiento conjunto a la población continua de 
la Península Ibérica (en ambas vertientes del río Duero), 
manteniendo exclusivamente como zonas de especial 
protección de la especie canes lupus las poblaciones 
aisladas del sur de la Península? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua, Sebas
tián González Vázquez, Javier Gómez Darmendrail 
y Sara Dueñas Herranz, Diputados. 

184/100409 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Celso Delgado Arce, Diputado por Ourense, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 

La carretera N-120 y N-526 a su paso por la pujante 
comarca de Valdeorras se encuentra en un pésimo esta
do de firme, lo que provoca toda clase de molestias a 
los miles de usuarios y camioneros que por esas vías 
transitan y que no tienen alternativa por medio de una 
autovía. 

¿Qué actuaciones urgentes llevará a cabo el Minis
terio de Fomento para reparar el firme de las carreteras 
nacionales N-120 y N-536 a su paso por la comarca de 
Valdeorras? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre
ro de 2011.—Celso Delgado Arce, Diputado. 

184/100410 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pre
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Medidas que el Gobierno piensa adoptar para evitar 
los graves perjuicios que está produciendo el lobo en la 
cabaña ganadera de la provincia de Segovia, y en con
creto en el municipio de la Losa y de la Mancomunidad 
La Mujer Muerta de Segovia. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara 
Dueñas Herranz, Diputados. 

184/100411 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Carmen Quintanilla Barba, Diputada por Ciudad 
Real, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido la evolución de las becas para estu
dios universitarios en la provincia de Ciudad Real desde 
1998 a 2009, en cifras absolutas y porcentuales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 12 de enero 
de 2011.—Carmen Quintanilla Barba, Diputada. 
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184/100412 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Guaita Vañó, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el articulo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente Pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El pasado 20 de diciembre, el Presidente de la Socie
dad Estatal de Infraestructuras Agrarias de la Meseta 
Sur (SEIASA) anunció que dicha sociedad invertiría 
cerca de 182 millones de euros para modernizar el riego 
valenciano. 

¿Qué proyectos van a financiar en la provincia de 
Castellón? Detalle de los mismos y cantidades previs
tas para cada uno de ellos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Inmaculada Guaita Vañó, Diputada. 

184/100413 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Relación de proyectos financiados por el Instituto 
Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Ali
mentaria en materia fitosanitaria en las distintas Comu
nidades y ciudades Autónomas, anualidades 2008, 2009 
y 2010, y solicitudes hasta la fecha recibidas en el año 
en curso. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada. 

184/100414 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M. Enriqueta Seller Roca de Togores, Diputa
da por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
articulo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, tiene el honor de formular las siguientes pre
guntas al Gobierno de las que desea obtener respuestas 
por escrito. 

En respuesta escrita a la pregunta formulada por esta 
Diputada el pasado 22 de junio 2010 con n.º 184/086424, 
acerca del grado de ejecución del estudio sobre conta
minación acústico del tramo de la carretera N-340, 
desde enlace con la N-335 hasta el enlace con la N-338 
p.k. 709,880 al 731,080, el Gobierno respondió lo 
siguiente. 

Respuesta: Como consecuencia de la Ley 37/2003, 
de 17 de noviembre, del Ruido, la Dirección General de 
Carreteras ha redactado y aprobado los mapas estratégi
cos de ruido correspondientes a las carreteras estatales 
cuyo tráfico anual supera los seis millones de vehículos. 

Igualmente se ha elaborado el resumen de resulta
dos y el Plan de Acción contra el Ruido PAR 2008
2012. 

En la provincia de Alicante el mapa estratégico de 
ruido redactado incluye ciertos tramos de la carretera 
N-340. 

En el territorio de la Comunidad Valenciana, ade
más, es de aplicación el Decreto 104/2006, de 14 de 
julio, de planificación y gestión en materia de contami
nación acústica. Allí se dispone, en su artículo 28, la 
redacción de planes de mejora de la calidad acústica de 
las infraestructuras de trasporte que ocasionen ciertos 
niveles de ruido. 

En este sentido, el 25 de septiembre de 2009 la 
Dirección General de Carreteras ha emito la Orden de 
Estudio del «Plan de acción en materia de contamina
ción acústica, proyecto de medidas correctoras y pro
puesta de delimitación de zonas de servidumbre acústi
ca en diversos tramos de las carreteras A-7, A70, A-77, 
N-332, N-338 y N-340». 

El Gobierno especificó que dentro de los tramos 
objeto de estudio se encuentra el siguiente cercano a 
Crevillente: 

N-340, desde el enlace con la N-335 hasta el enlace 
con la N-338, p.k. 709,880 al 731,080. 

La respuesta sigue haciendo un relato sobre el con
tenido del Estudio que el 25 de septiembre del 2009 la 
dirección General de Carreteras ordenó. 

Dada la poca concreción en la respuesta del Gobier
no a la pregunta formulada por esta Diputada vengo a 
formular las preguntas siguientes: 

1. Resultado del análisis desprendido de la infor
mación relativa al tramo próximo a Crevillente N-340, 
desde el enlace con la N-335 hasta el enlace con la 
N-338 p.k. 709,880 al 731,080 señalado en el corres
pondiente mapa estratégico del ruido, así como diag
nóstico de la zona en conflicto con los niveles de ruido 
soportados. 

2. Grado de realización de la campaña de medi
ciones de las zonas en conflicto e identificación de los 
puntos que superan los niveles de ruido establecidos en 
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el articulo 28 del Decreto 104/2006, de 14 de julio, del 
Conseller de la Generalitat Valenciana. 

3. Grado de ejecución del Plan de acción en mate
ria de contaminación acústica prevista en el articulo 10 
del Real Decreto 1367/2007, de 19 de octubre, de desa
rrollo parcial de la Ley del Ruido. 

4. Resultado de la propuesta de delimitación de 
las zonas de servidumbre acústica, en el citado tramo 
próximo a Crevillente. 

5. ¿Que acciones está llevando a cabo el Gobierno 
para dar solución a la grave situación de inseguridad 
vial existente en el tramo de carretea N-340 desde el 
enlace con la N-335 hasta el enlace con la N-338, cer
cano a Crevillente (Alicante)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada. 

184/100415 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades privadas en el exterior han accedido 
a las ayudas para prevención de situaciones de violen
cia de género de mujeres españolas en el exterior duran
te el año 2009? ¿A cuánto ha ascendido el importe de 
cada una de ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/100416 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de patrullas de paisano o de 
uniforme que diariamente y durante el año 2010 

han hecho presencia en el poblado y en los alrede
dores de Penamoa en La Coruña? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100417 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas han sido detenidas en el 
poblado y en los alrededores de Penamoa en La 
Coruña durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100418 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas personas han sido identificadas en el 
poblado y en los alrededores de Penamoa en La 
Coruña durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100419 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 
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¿Cuál ha sido el número de actas de incautación de 
sustancias estupefacientes en el poblado y en los alrede
dores de Penamoa en La Coruña durante el año 2010? 

¿Qué tipo de sustancias se han incautado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100420 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de actas de incautación de 
objetos peligrosos en el poblado y en los alrededores de 
Penamoa en La Coruña durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100421 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de vehículos que han 
sido controlados en el poblado y en los alrededores de 
Penamoa en La Coruña durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100428 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades públicas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la igualdad efectiva de las 
españolas en el exterior en el año 2009? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100429 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades privadas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la igualdad efectiva de las 
españolas en el exterior en el año 2009? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100430 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades privadas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la igualdad efectiva de las 
españolas en el exterior en el año 2010? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 
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184/100431 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades públicas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la igualdad efectiva de las 
españolas en el exterior en el año 2010? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100432 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades privadas en el exterior han accedido 
a las ayudas para prevención de situaciones de violen
cia de género de mujeres españolas en el exterior durante 
el año 2010? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100433 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades públicas en el exterior han accedido 
a las ayudas para prevención de situaciones de violen

cia de género de mujeres españolas en el exterior durante 
el año 2010? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100434 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades públicas en el exterior han accedido 
a las ayudas para prevención de situaciones de violen
cia de género de mujeres españolas en el exterior durante 
el año 2009? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100435 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades públicas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la inserción laboral y la pro
moción profesional de las mujeres españolas en el exte
rior mediante programas de formación para el empleo 
durante el año 2009? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 
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184/100436 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades privadas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la inserción laboral y la pro
moción profesional de las mujeres españolas en el exte
rior mediante programas de formación para el empleo 
durante el año 2009? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Dipu
tada. 

184/100437 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades privadas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la inserción laboral y la pro
moción profesional de las mujeres españolas en el exte
rior mediante programas de formación para el empleo 
durante el año 2010? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100438 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada por 
La Coruña, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué entidades públicas en el exterior han accedido 
a las ayudas para promover la inserción laboral y la pro
moción profesional de las mujeres españolas en el exte
rior mediante programas de formación para el empleo 
durante el año 2010? 

¿A cuánto ha ascendido el importe de cada una de 
ellas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2011.—Belén María do Campo Piñeiro, Diputada. 

184/100439 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia 
de Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciem
bre de 2010, el grado de ejecución presupuestaria 
del proyecto 1995 17 13 0010, con denominación 
Apoyo control ofic. Red vigilancia  policía aguas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100440 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
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yecto 1986 17 13 0495 con denominación: control cali
dad y est. cont. vertidos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100441 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2007 23 05 0030 con denominación: plan de 
seguridad de presas, mantenimiento y conservación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100442 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2007 23 05 0023 con denominación: estrategia 
nacional de restauración de rios en la cuenca del 
Duero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100443 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2006 23 05 0028 con denominación: plan de 
seguridad de presas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100444 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1988 17 06 0803 con denominación: otras actuac. 
infra. hidrául. cuenca Tajo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100445 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
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siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1988 17 06 0802 con denominación: otras actua
ciones infra. hidr. c. Duero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100446 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2006 23 05 0061 con denominación: restauración 
hidrológico forestal en Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100447 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro

yecto 1993 17 17 3005 con denominación: presa de 
Irueña (Fuenteguinaldo)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100448 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2006 18 202 0048 con denominación: nueva sede 
Instituto de Microbiología Bioquímica (Salamanca)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100449 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del 
proyecto 2005 13 02 0004 con denominación: Sala-
manca, A P ? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100450 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1998 14 113 1000 con denominación: adquisic. 
locales y obras de mejora y adec. de las mismas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100451 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1998 14 113 1001 con denominación: equipa-
miento nuevo de mobiliario, maquin. y equip. infor
máticos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100452 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con

greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1998 14 113 1003 con denominación: reposición 
de maquinaria, mobiliario y equipos informáticos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100453 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1997 15 01 0001 con denominación: mobiliario y 
enseres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100454 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
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de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1990 15 101 0006 con denominación: mobiliario 
y enseres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100455 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 15 08 0001 con denominación: desarrollo 
de aplicaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100456 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 15 08 0002 con denominación: equipos 
gerencia usuario final? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100457 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 15 08 0003 con denominación: sistemas 
centralizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100458 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 15 08 0004 con denominación: software? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100459 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2008 15 08 0005 con denominación: migración 
centralización Sigeca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100460 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2008 15 08 0006 
con denominación Plataforma externos, respaldo y 
varios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100461 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 

¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2009 15 08 0001 
con denominación Alojamiento CPD principal? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100462 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1989 15 101 0001 con denominación Revisión, 
actualización y conservación del catastro de urbana? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100463 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 15 08 0001 
con denominación Elaboración, actualización y conserva
ción de la cartografía para el catastro de rústica? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100464 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1997 15 11 0009 
con denominación Comunicaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100465 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1998 15 11 0015 
con denominación Oficina móvil control financiero? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100466 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 15 11 0026 
con denominación Sistemas departamentales? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100467 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 15 11 0027 
con denominación Equipos de usuario final? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100468 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2006 15 11 0028 
con denominación Licencias de software corporativo, 
departamental de usuario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100469 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 24 105 0002 
con denominación Equipamiento de edificios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100470 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 24 105 0003 
con denominación Equipamiento informático? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100471 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 24 105 0007 
con denominación Renovación del equipo informático? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100472 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 15 302 0001 
con denominación Edificios y otras construcciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100473 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 15 302 0002 
con denominación Equipos para procesos de información? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100474 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 15 302 0003 
con denominación Maquinaria, instalación y utillaje? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100475 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1992 15 302 0005 
con denominación Mobiliario y enseres? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100476 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 

formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1993 15 302 0007 
con denominación Ofimática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100477 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1995 15 302 0001 
con denominación Software informático? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100478 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 2004 16 04 3037 
con denominación Obras en Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 
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184/100479 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de 
formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Estado 
para 2010, correspondientes a la provincia de Salamanca, 
¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, el grado 
de ejecución presupuestaria del proyecto 1996 17 18 0005 
con denominación Formación de la cartografía básica y 
derivada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—José Antonio Bermúdez de Castro y 
Gonzalo Robles Orozco, Diputados. 

184/100480 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gonza
lo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, pertene
cientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, 
al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean 
obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1996 17 38-4075 A-50, con denominación tramo: 
Salamanca-Encinas de Abajo (O) (15,0 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100481 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2000 17 38 4745 A-66, con denominación tramo: 
Calzada de Valdunciel - Salamanca (0) (9,5 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100482 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2001 17 38 0240 A-62, con denominación tramo: 
Ciudad Rodrigo-Fuentes de Oñoro (O) (18,1 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100483 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
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yecto 2001 17 38 4051, con denominación A-66 tramo: 
Montejo-Guijuelo (O) (13,0 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100484 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Esta
do para 2010, correspondientes a la provincia de Sala-
manca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2002 
17 38 4072, con denominación A-62. Tramo: Fuentes de 
Oñoro-Frontera Portugal (0) (7,0 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100485 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2004 17 38 4159, con denominación A-66. 
Tramo: Guijuelo-Sorihuela (O) (11,0 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100486 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del Esta
do para 2010, correspondientes a la provincia de Sala-
manca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre de 2010, 
el grado de ejecución presupuestaria del proyecto 2005 
17 38 1001, con denominación A-50. Tramo: Villar de 
Gallimazo-Encinas de Abajo (O) (11,3 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100487 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2005 17 38 1007, con denominación A-50. 
Tramo: Narros del Castillo-Peñaranda de Bracamonte 
(O) (11,5 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100488 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
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greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2005 17 38 1008, con denominación A-50.Tramo: 
Peñaranda de Bracamonte-Villar de Gallimazo (O) 
(12,7 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100489 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2005 17 38 4162, con denominación A-66. 
Tramo: Béjar-L. P. Cáceres (O) (8,3 km.? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100490 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 

Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2005 17 38 4168, con denominación A-66. 
Tramo: Sorihuela-Béjar (O) (11,6 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100491 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2001 17 38 4026, con denominación A-66. 
Tramo: Zamora-Calzada de Valdunciel (O) (37,5 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100492 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1998 17 38 0420, con denominación acceso norte 
a Salamanca (O) (2,4 km)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 
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184/100493 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1986 17 04 0955, con denominación actuaciones 
de conservación y explotación (conservación ordinaria 
y vialidad, rehabilitación)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100494 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto mejoras funcionales locales en Castilla y Leon? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100495 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2001 17 38 0955, con denominación actuaciones 
de seguridad vial en Castilla y León? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100496 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 2006 17 40 0703, con denominación línea del 
ferrocarril Madrid-Ávila-Salamanca? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100497 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
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yecto 2005 17 40 0901, con denominación convenio 
con el ADIF para la administración de las infraestructu
ras de titularidad del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100498 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Antonio Bermúdez de Castro y don Gon
zalo Robles Orozco, Diputados por Salamanca, perte
necientes al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tienen el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desean obtener respuesta por escrito. 

En relación con los Presupuestos Generales del 
Estado para 2010, correspondientes a la provincia de 
Salamanca, ¿cuál ha sido, a fecha 31 de diciembre 
de 2010, el grado de ejecución presupuestaria del pro
yecto 1999 17 26 0001, con denominación adquisición 
instrumental médida sistemas digitales de radiocomu
nicaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febrero 
de 2011.—José Antonio Bermúdez Castro y Gonzalo 
Robles Orozco, Diputados. 

184/100499 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con acuerdos en vigor con España sobre partici
pación en las elecciones municipales pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Granada, 
desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100500 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Girona?, des-
glosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100501 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Cuenca?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100502 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 

en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de A Coruña?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100503 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Córdoba?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100504 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
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cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Ciudad Real?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100505 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la ciudad de Ceuta?, desglo
sado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100506 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Castellón?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100507 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 
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Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente preguntar 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Cantabria?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100508 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Cádiz?, des-
glosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100509 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Cáceres?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100510 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
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en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Burgos?, des-
glosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100511 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Barcelona?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100512 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti

cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en las Islas Baleares?, desglosa
do por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100513 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente preguntar 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Badajoz?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 
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184/100514 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Ávila?, des-
glosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100515 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Asturias?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100516 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Almería?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100517 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
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Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Alicante?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100518 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 

en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Albacete?, 
desglosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100519 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los extranjeros no comunitarios de 
países con Acuerdos en vigor con España, sobre parti
cipación en las elecciones municipales, pudieran inscri
birse en el censo electoral y, por tanto, poder ejercer su 
derecho al voto en las elecciones municipales de 22 de 
mayo de 2011, finalizó el 25 de enero de 2011. La ins
cripción en el censo electoral de los ciudadanos nacio
nales de estos países es condición indispensable para 
poder ejercer su derecho al voto en las elecciones muni
cipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos no comunitarios, procedentes 
de países con Acuerdos en vigor con España sobre par
ticipación en las elecciones municipales, se han inscrito 
en el censo electoral, para poder votar en las elecciones 
de 22 de mayo de 2011 en la provincia de Álava?, des-
glosado por municipios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100520 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 
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El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Zaragoza, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100521 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral 
dedos ciudadanos nacionales de estos países es condi
ción indispensable para poder ejercer su derecho al voto 
en las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Zamora, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100522 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 

Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Vizcaya, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100523 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011 La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Valencia, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 
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184/100524 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Toledo, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100525 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 

votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Teruel, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100526 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Tarragona, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100527 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de2011. La inscripción en el censo electoral de 
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los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Soria, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100528 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011 La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Sevilla, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100529 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de la 
UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Segovia, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100530 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en Santa 
Cruz de Tenerife, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 
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184/100531 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Salamanca, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100532 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 

votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de La Rioja, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100533 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Pontevedra, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100534 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
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los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en Las 
Palmas, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100535 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Palencia, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100536 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 

Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Ourense, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100537 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Navarra, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 
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184/100538 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho <al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Murcia, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100539 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 

votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
ciudad de Melilla, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100540 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Málaga, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100541 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Gonzalo Robles Orozco y don José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

El plazo para que los ciudadanos comunitarios de 
la UE se inscribieran en el censo electoral y, por tanto, 
poder ejercer su derecho al voto en las Elecciones 
Municipales de 22 de mayo de 2011, finalizó el 31 de 
enero de 2011. La inscripción en el censo electoral de 
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los ciudadanos nacionales de estos países es condición 
indispensable para poder ejercer su derecho al voto en 
las elecciones municipales de 22 de mayo de 2011. 

Una vez finalizado el plazo de inscripción en el 
censo electoral, se formula la siguiente pregunta: 

¿Cuántos ciudadanos comunitarios procedentes de 
la UE se han inscrito en el censo electoral para poder 
votar en las elecciones de 22 de mayo de 2011 en la 
provincia de Madrid, desglosado por municipios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de febrero 
de 2011.—Gonzalo Robles Orozco y José Antonio 
Bermúdez de Castro, Diputados. 

184/100542 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Qué previsiones de crecimiento de plantilla de la 
Guardia Civil prevé el Gobierno en la provincia de 
Ourense, en qué cuarteles y cuál es el número de plazas 
en cada uno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100543 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 

inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Fomento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100544 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 
inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Cultura? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100545 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 
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inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Economía y Hacienda? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100546 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 
inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100547 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 

inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Trabajo e Inmigración? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100548 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 
inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Educación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100549 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 
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inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Igualdad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100551 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos Gene
rales del Estado para el año 2010, correspondiente a la 
provincia de Ourense, especificando la ejecución de cada 
uno de los proyectos que figuran en el anexo de inversio
nes que acompaña a los PGE para 2010 de Correos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100552 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 
inversiones que acompaña a los PGE para 2010 de la 
SEIASA del Norte? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100553 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el grado de ejecución presupuestaria y el 
importe de las inversiones reales ejecutadas a 31 de 
diciembre de 2010 aprobadas en los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2010, correspondiente 
a la provincia de Ourense, especificando la ejecución 
de cada uno de los proyectos que figuran en el anexo de 
inversiones que acompaña a los PGE para 2010 del 
Ministerio de Industria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100554 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Rosa Díez González, Diputada de Unión Pro
greso y Democracia, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito sobre la ineficacia y falta 
de respuesta del Gobierno en la evacuación urgente de 
ciudadanos españoles de Libia, 

Debido a la revuelta popular en Libia, el pasado 23 
de febrero la compañía Repsol fletó un avión con 131 
personas, de las cuales 61 eran españoles. En su aterri
zaje ya en Barajas, todos ellos tenían palabras de agra
decimiento a la compañía española, pero coincidían en 
duras críticas hacia la ineficacia y abandono en su res
ponsabilidad institucional a la Embajada y al Gobierno 
de España. 

Otros ciudadanos españoles tuvieron que regresar 
en aviones fletados por otros Estados miembros de la 
Unión Europea ante la pasividad de las autoridades 
españolas. Parece incomprensible y preocupante la falta 
de reacción por parte del Ministerio de Asuntos Exte
riores en una situación de urgente necesidad para repa
triar a ciudadanos españoles en comparación con otros 
países de la Unión Europea como Francia, Portugal o 
Bulgaria. 

Teniendo en cuenta lo expuesto, se pregunta al 
Gobierno: 
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1. ¿Cómo entiende el Gobierno su responsabilidad 
institucional ante la evacuación urgente de ciudadanos 
españoles en Libia? 

2. ¿Qué medidas piensa tomar por el abandono en 
su responsabilidad institucional de la Embajada espa
ñola en Trípoli? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Rosa Díez González, Diputada. 

184/100556 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula las siguientes preguntas al Gobierno de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el coste (desglosado por dietas, gastos 
de combustible, horas extras) del uso del avión Falcon 
por el Presidente del Gobierno el sábado 19 de febrero 
con ocasión del viaje a un mitin en Asturias? 

¿Cuántas personas y en qué condición viajaron con 
el Presidente del Gobierno en dicho viaje? 

¿Considera el Gobierno que la utilización de un 
avión oficial para asistir a un mitin es compatible con el 
Código de Buen Gobierno aprobado en el Consejo de 
Ministros de 18 de febrero de 2005, en el que se exige 
administrar los recursos públicos «con austeridad» y no 
hacer «un uso impropio de los bienes y recursos que la 
administración pone a su disposición»? 

¿Qué razones de seguridad concurren en el Presi
dente del Gobierno, que no concurrían en anteriores 
Presidentes, en relación con el uso de aviones oficiales 
para asistir exclusivamente a actos de partido? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre
ro de 2011.—José Luis Ayllón Manso, Diputado. 

184/100557 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita. 

El Presidente de Afganistán, Hamid Karzai, acaba 
de decir en una conferencia en Munich que los proyec
tos de infraestructuras, las ayudas a las autoridades 
locales y las labores de desarrollo llevadas a cabo por 
las denominadas PRTs en su país son un «impedimento 
para el gobierno de Afganistán» y en tal sentido propu
so acabar con tales «estructuras paralelas». 

Por su parte, el Subsecretario de Política de Defensa 
norteamericano, Sr. Flournoy parece coincidir con el 
Presidente de Afganistán al declarar que la iniciativa de 
los PRTs que trabajan en cooperación al desarrollo y en 
el mejoramiento de los gobiernos locales deberá trans
ferirse al gobierno afgano desde las fuerzas de la 
OTAN. 

¿Aplicará España este criterio de traspaso de nues
tras PRTs al gobierno de Afganistán? 

Habida cuenta la bien conocida corrupción que 
impera en aquel país, una vez transferida dicha iniciati
va ¿cómo considera el gobierno de España poder man
tener su capacidad de control sobre los recursos econó
micos empleados y los resultados prácticos de sus 
actuaciones? 

O si por el contrario, la previsión es la de la retirada 
de nuestras PRTs con nuestras tropas, con arreglo al 
calendario anunciado por la Sra. Ministra de Defensa y 
de ser así, ¿qué alternativas de cooperación al desarro
llo y de refuerzo institucional al pueblo afgano se con
templan? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado. 

184/100558 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Roberto Soravilla Fernández, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta escrita. 

La iraní de 45 años, nacionalizada holandesa, Zahra 
Bahrami, tras más de un año en las cárceles de Irán, fue 
ejecutada por ahorcamiento en Teherán hace un mes. 

Acusada sin pruebas de tráfico de drogas, los tribu
nales iraníes nunca reconocieron su ciudadanía holan
desa, hasta el punto de impedir que los Países Bajos 
pudieran proporcionarle asistencia legal. 

Tampoco las autoridades iraníes se dignaron comu
nicar a su abogado ni informar a los Países Bajos de la 
gravedad de la sentencia ni del momento de su ejecu
ción. 
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Los Países Bajos han suspendido relaciones con 
Irán, mientras la Unión Europea ha hecho una tímida 
condena de la ejecución de esta ciudadana europea. 

La prisión y muerte de Zahra Bahrami han pasado 
prácticamente inadvertidas para la comunidad interna
cional y tememos podamos desconocer otros tantos 
casos. Lo que sabemos es que solo en el mes de enero 
se han producido al menos 66 ejecuciones capitales en 
Irán, cifra macabra que puede dejar corta la de las 179 
penas de muerte ejecutadas a lo largo de 2010. 

Hasta donde conoce este Diputado, el gobierno 
español se ha mantenido en silencio ante este y seme
jantes casos. 

Ante el rechazo unánime de las Cámaras Parlamen
tarias y del pueblo español a la pena de muerte, ¿no 
tiene el gobierno intención de denunciar con mayor 
energía su rechazo a la aplicación sistemática de la pena 
capital y de defender de modo más firme y visible la 
abolición de la misma? 

Siendo un país democrático, miembro de la Unión 
Europea, ¿no siente el gobierno español la necesidad de 
hacer una defensa firme de los valores y de los dere
chos humanos en que se basa nuestro sistema frente a 
las constantes violaciones que se producen en la Repú
blica Islámica de Irán? 

Al menos, ¿ha hecho llegar al gobierno de Irán una 
nota terminante de protesta ante la gravedad y reitera
ción de estos hechos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Roberto Soravilla Fernández, Diputado. 

184/100559 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

El pasado 10 de enero de 2011 se publicó en el Bole
tín Oficial del Estado una Resolución de la Dirección 
General de Política Energética y Minas por la que se 
publica la solicitud del permiso de investigación de 
hidrocarburos denominado «Polifemo», de 19.845 hec
táreas de superficie, cubriendo áreas de tierra y mar en 
la Comunidad Valenciana. El área definida en la solici
tud abarca zonas protegidas de alto valor ecológico y 
paisajístico como los humedales, así como áreas de alta 
importancia turística como las playas de Gandia, Xera
co y Tavernes de la Valldigna. 

¿Qué plazo tiene previsto el Gobierno para otorgar o 
denegar el correspondiente permiso -de investigación 
de hidrocarburos denominado «Polifemo»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torra
do de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/100560 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la relación de documentos y de informes 
aportados por la empresa solicitante del permiso de 
investigación de hidrocarburos denominado «Polife
mo», situado en áreas de tierra y mar de la Provincia de 
Valencia, publicada el 10 de enero de 2011 en el «Bole
tín Oficial del Estado»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/100561 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

El pasado 10 de enero de 2011 se publicó en el Bole
tín Oficial del Estado una Resolución de la Dirección 
General de Política Energética y Minas por la que se 
publica la solicitud del permiso de investigación de 
hidrocarburos denominado «Polifemo», de 19.845 hec
táreas de superficie, cubriendo áreas de tierra y mar en 
la Comunidad Valenciana. El área definida en la solici
tud abarca zonas protegidas de alto valor ecológico y 
paisajistico como los humedales, así como áreas de alta 
importancia turística como las playas de Gandia, Xera
co y Tavernes de la Valldigna. 
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¿Tiene el Gobierno la intención de aceptar la solici
tud para la investigación de hidrocarburos en la zona 
anteriormente citada, denominada «Polifemo»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/100562 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

El pasado 10 de enero de 2011 se publicó en el Bole
tín Oficial del Estado una Resolución de la Dirección 
General de Política Energética y Minas por la que se 
publica la solicitud del permiso de investigación de 
hidrocarburos denominado «Polifemo», de 19.845 hec
táreas de superficie, cubriendo áreas de tierra y mar en 
la Comunidad Valenciana. El área definida en la solici
tud abarca zonas de alta importancia turística como las 
playas de Gandia, Xeraco y Tavernes de la Valldigna. 

Dado que el turismo constituye una de las principa
les fuentes de ingresos de la Comunitat Valenciana, con 
un 12,5% del PIB valenciano procedente del mismo, 
¿en qué estudios de impacto sobre el turismo de las 
actividades de investigación de hidrocarburos se va a 
basar el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
para conceder o denegar el citado permiso «Polife
mo»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/100563 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, doña Marta Torrado 
de Castro y don Esteban González Pons, Diputados por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

El pasado 10 de enero de 2011 se publicó en el Bole
tín Oficial del Estado una Resolución de la Dirección 
General de Política Energética y Minas por la que se 
publica la solicitud del permiso de investigación de 
hidrocarburos denominado «Polifemo», de 19.845 hec
táreas de superficie, cubriendo áreas de tierra y mar en 
la Comunidad Valenciana. El área definida en la solici
tud abarca zonas protegidas de alto valor ecológico y 
paisajístico como los humedales. 

¿En qué estudios de impacto sobre el medioambien
te de las actividades de investigación de hidrocarburos 
se va a basar el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio para conceder o denegar el citado permiso 
«Polifemo»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Marta Torrado 
de Castro y Esteban González Pons, Diputados. 

184/100564 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jorge Fernández Díaz, Diputado por Barcelo
na, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

El Ayuntamiento de Barcelona participa en el 49% 
del capital social de «Barcelona Holding Olímpico, 
S.A.» (HOLSA) correspondiendo el resto del capital al 
Estado. 

Interesa saber a este Diputado: ¿Cuál es el importe 
de las dietas percibidas por los representantes del Ayun
tamiento de Barcelona en el Consejo de Administración 
de «Barcelona Holding Olímpico, S.A.» (HOLSA) en 
cada uno de los últimos cuatro años, especificando el 
importe cobrado de las dietas por persona e indicando 
el número de sesiones del Consejo de Administración 
de HOLSA que han habido y el importe de esas dietas 
por cada sesión del Consejo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre
ro de 2011.—Jorge Fernández Díaz, Diputado. 

184/100565 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuántas Subdirecciones generales, en total y des-
glosadas por ministerios, han sido suprimidas hasta 
el 31 de diciembre como consecuencia de la Segunda 
Fase del Plan de Racionalización de Estructuras de la 
Administración General del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100566 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el ahorro, total y desglosado por 
ministerios, que ha conllevado la supresión de Subdi
recciones generales de la Administración General del 
Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100567 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el motivo por el que no se ha completado 
a 31 de diciembre la supresión de las cien Subdireccio
nes generales anunciadas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100568 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la justificación de la exclusión del Régi
men General de la Seguridad Social de los ex altos car
gos de la Administración General del Estado, que no 
pasarán a partir del 1 de enero de 2011 al Régimen 
General sino que se mantendrán en el de Clases Pasi
vas, al contrario que el resto de los funcionarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100569 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el ahorro efectivo cuantificado con el pase 
de los funcionarios de nuevo ingreso del Régimen de 
Clases Pasivas al Régimen General, tal y como estable
ce el Real Decreto-ley 1312010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100570 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿En qué informe favorable se ha basado el Gobierno 
para justificar el pase al Régimen General de la Seguri
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dad Social desde el Régimen de Clases Pasivas para los 
nuevos funcionarios? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100571 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿En el momento de jubilarse, van a acabar cobrando 
la misma pensión los funcionarios que se encuentren en 
el Régimen General de la Seguridad Social que los per
tenecientes al Régimen de Clases Pasivas del Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100572 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Al ser diferente las aportación que se realiza a la 
Seguridad Social y al Régimen de Clases Pasivas, ¿los 
funcionarios de nuevo ingreso a partir de 2011 van a 
pagar más por sus derechos pasivos en los años sucesi
vos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100573 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la justificación para no abonar el Estado, 
como empleador, el 100 por ciento de la cuota al Régi
men General de la Seguridad Social de los nuevos fun
cionarios a partir del 1 de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100574 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el ahorro estimado para el Estado con el 
abono del 25 por ciento de la cuota a la Seguridad 
Social que le correspondería como empleador, durante 
el primer año, para los funcionarios de nuevo ingreso 
en 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100575 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el ahorro estimado para el Estado con el 
abono del 50 por ciento de la cuota a la Seguridad 
Social que le correspondería como empleador, en el 
segundo año, para los funcionarios de nuevo ingreso 
en 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 
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184/100576 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el ahorro estimado para el Estado con el 
abono del 75 por ciento de la cuota a la Seguridad 
Social que le correspondería como empleador, en el 
tercer año, para los funcionarios de nuevo ingreso 
en 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100577 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Piensa el Gobierno suprimir MUFACE y el resto 
de entidades que componen el llamado Mutualismo 
Administrativo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100578 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para evitar 
el colapso financiero del Mutualismo Administrativo 
toda vez que no van a entrar nuevos cotizantes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100579 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Miguel Barrachina Ros, Diputado pertenecien
te al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tiene el honor de formu
lar la siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Si un funcionario de nuevo ingreso quisiera mante
ner MUFACE, ¿va a tener que pagar dos veces por 
algunas prestaciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de enero 
de 2011.—Miguel Barrachina Ros, Diputado. 

184/100580 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el coste para el Estado del tratamiento de 
inseminación artificial al que se están sometiendo los 
miembros de ETA Nerea Bengoa y Fernando García 
Jodrá? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de enero 
de 2011.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 

184/100581 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado por Palen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué número de reclusos se han sometido a trata
mientos de fertilidad en el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de enero 
de 2011.—Ignacio Cosidó Gutiérrez, Diputado. 
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184/100582 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Olga Iglesias Fontal, Diputada por 
Lugo, y doña Belén María do Campo Piñeiro, Diputada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito. 

En fechas recientes, un experto de reconocido pres
tigio como es el profesor Juan José Badiola, ha puesto 
en duda la preparación de la sanidad española para 
luchar ante una epidemia de enfermedades tropicales; 
¿considera el Gobierno que es correcta esta afirma
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre
ro de 2011.—María Olga Iglesias Fontal y Belén 
María do Campo Piñeiro, Diputadas. 

184/100583 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito. 

Según el Informe del Tribunal de Cuentas núm. 885, 
se han detectado numerosas irregularidades por parte 
del Ministerio de Igualdad durante los años 2008 y 2009 
en la adjudicación de contratos, subvenciones y conve
nios. 

¿Cuáles fueron los motivos para adjudicar por el trá
mite de emergencia a la misma empresa Staff de Publi
cidad dos contratos para realizar campañas de publici
dad y de información en materia de violencia de género 
por valor de 5.500.000 euros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Sandra Moneo Díez, Diputada. 

184/100584 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito. 

Según el Informe del Tribunal de Cuentas n.º 885 se 
han detectado numerosas irregularidades por parte del 
Ministerio de Igualdad durante los años 2008 y 2009 en 
la adjudicación de contratos, subvenciones y conve
nios. 

¿Cómo valora el Gobierno que el Tribunal de Cuen
tas considere que no se acredita suficientemente la uti
lización excepcional de tramitación de urgencia en los 
expedientes de adjudicación a la empresa Staff de 
Publicidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Sandra Moneo Díez, Diputada. 

184/100585 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito. 

Según el Informe del Tribunal de Cuentas n.º 885 se 
han detectado numerosas irregularidades por parte del 
Ministerio de Igualdad durante los años 2008 y 2009 en 
la adjudicación de contratos, subvenciones y conve
nios. 

¿Cómo valora el Gobierno que el Tribunal de Cuen
tas considere que la empresa Staff de Publicidad no 
haya acreditado en ningún informe su conocimiento en 
materia de violencia de género? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Sandra Moneo Díez, Diputada. 

184/100586 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito. 

524
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

Según el Informe del Tribunal de Cuentas n.º 885 se 
han detectado numerosas irregularidades por parte del 
Ministerio de Igualdad durante los años 2008 y 2009 en 
la adjudicación de contratos, subvenciones y conve
nios. 

¿Cuáles fueron los motivos por los que no se utilizó 
el procedimiento ordinario en la adjudicación de cam
pañas publicitarias y de información contra la violencia 
de género? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Sandra Moneo Díez, Diputada. 

184/100587 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito. 

Según el Informe del Tribunal de Cuentas n.° 885 se 
han detectado numerosas irregularidades por parte del 
Ministerio de Igualdad durante los años 2008 y 2009 en 
la adjudicación de contratos, subvenciones y conve
nios. 

¿Hubo alguna otra empresa adjudicataria en la reali
zación de campañas de publicidad e información contra 
la violencia de género, que no fuera Staff de Publici
dad, durante los años 2008 y 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Sandra Moneo Díez, Diputada. 

184/100588 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Sandra Moneo Díez, Diputada por Burgos, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
para que le sea contestada por escrito. 

Según el Informe del Tribunal de Cuentas n.° 885 se 
han detectado numerosas irregularidades por parte del 
Ministerio de Igualdad durante los años 2008 y 2009 en 

la adjudicación de contratos, subvenciones y conve
nios. 

¿Podría hacer el Gobierno una relación de todas las 
empresas que fueron adjudicatarias de contratos, sub
venciones o convenios por la Delegación del Gobier
no para la violencia de género durante los años 2008 
y 2009? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—Sandra Moneo Díez, Diputada. 

184/100589 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Importe de los ingresos que ha tenido la empresa 
Expasa con motivo de la explotación de la ganadería 
caballar, durante el ejercicio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/100590 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Importe de los gastos directos que haya tenido la 
empresa Expasa con motivo de la explotación de la 
ganadería caballar durante el ejercicio 2010 . 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/100591 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
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Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas que prestan sus servicios en las 
instalaciones que la empresa Expasa, tiene en Jerez de 
la Frontera. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/100592 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de cabezas de ganado caballar al 31 de 
diciembre del año 2010 que existan en el inventario de 
la empresa Expasa, en las instalaciones que dicha 
empresa tiene en Jerez de la Frontera, detallando yeguas 
de vientre, sementales y potros de las distintas edades. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/100593 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de cabezas de ganado caballar de los exis
tentes en la finca el Suero, propiedad de la empresa 
Expasa que se hayan vendido durante el ejercicio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/100594 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Romero Girón, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Que gestiones ha realizado el Ayuntamiento de 
Jerez de la Frontera con el Ministerio de Defensa, para 
que se le pueda dar uso civil a los terrenos del Rancho 
de la Bola en Jerez de la Frontera? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Aurelio Romero Girón, Diputado. 

184/100595 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿En qué se basa el Sr. Ministro de Industria, Turis
mo y Comercio para realizar la siguiente afirmación en 
sede parlamentaria “el Gobierno de la Generalitat 
Valenciana o el de Castilla y león apoyan la ubicación 
de la ATC en sus comunidades autónomas”? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

184/100596 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Es conocedor el Gobierno que la empresa Alas 
Alumimium, S.A. pretende presentar un ERE, Entidad 
que ha recibido más de trece millones de euros de sub
venciones de Fondos Mineros? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 
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184/100597 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Jaime Reinares Fernández, Diputado por Astu
rias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula la siguiente pregunta de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Ha cumplido la empresa Alas Aluminium, S. A. 
con las condiciones base establecidas para las subven
ciones de los Fondos Mineros obtenidos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Jaime Reinares Fernández, Diputado. 

184/100598 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ente Público 
Empresarial FEVE a la empresa GEOGAL, en el perío
do comprendido entre los años 2004 y 2011, bien sean 
por contratación directa, negociado sin publicidad, asis
tencia técnica con publicidad, o de cualquier otra natu
raleza administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100599 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ente Público 
Empresarial ADIF a la empresa GEOGAL, en el perío
do comprendido entre los años 2004 y 2011, bien sean 
por contratación directa, negociado sin publicidad, asis
tencia técnica con publicidad, o de cualquier otra natu
raleza administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100600 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por la D. G. de 
Carreteras a la empresa GEOGAL, en el período com
prendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 
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184/100601 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de la Presidencia a la empresa GEOGAL, en el período 
comprendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100602 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Economía y Hacienda a la empresa GEOGAL, en el 
período comprendido entre los años 2004 y 2011, bien 
sean por contratación directa, negociado sin publicidad, 
asistencia técnica con publicidad, o de cualquier otra 
naturaleza administrativa, haciendo expresa mención 
de: La naturaleza administrativa, las cuantías económi

cas contratadas, plazos de ejecución, naturaleza u obje
to del contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100603 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Política Territorial y Administración Pública a la 
empresa GEOGAL, en el período comprendido entre 
los años 2004 y 2011, bien sean por contratación direc
ta, negociado sin publicidad, asistencia técnica con 
publicidad, o de cualquier otra naturaleza administrati
va, haciendo expresa mención de: La naturaleza admi
nistrativa, las cuantías económicas contratadas, plazos 
de ejecución, naturaleza u objeto del contrato, fecha de 
contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100604 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
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vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Asuntos Exteriores y Cooperación a la empresa 
GEOGAL, en el período comprendido entre los años 2004 
y 2011, bien sean por contratación directa, negociado sin 
publicidad, asistencia técnica con publicidad, o de cual
quier otra naturaleza administrativa, haciendo expresa 
mención de: La naturaleza administrativa, las cuantías 
económicas contratadas, plazos de ejecución, naturaleza 
u objeto del contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100605 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Justicia a la empresa GEOGAL, en el período com
prendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100606 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Defensa a la empresa GEOGAL, en el período com
prendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100607 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
del Interior a la empresa GEOGAL, en el período com
prendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 
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184/100608 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Fomento a la empresa GEOGAL, en el período com
prendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100609 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Educación a la empresa GEOGAL, en el período 
comprendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con

tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100610 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Trabajo e Inmigración a la empresa GEOGAL, en el 
período comprendido entre los años 2004 y 2011, bien 
sean por contratación directa, negociado sin publicidad, 
asistencia técnica con publicidad, o de cualquier otra 
naturaleza administrativa, haciendo expresa mención 
de: La naturaleza administrativa, las cuantías económi
cas contratadas, plazos de ejecución, naturaleza u obje
to del contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100611 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 
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Relación de contratos realizados por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio a la empresa GEOGAL, 
en el período comprendido entre los años 2004 y 2011, 
bien sean por contratación directa, negociado sin publi
cidad, asistencia técnica con publicidad, o de cualquier 
otra naturaleza administrativa, haciendo expresa men
ción de: La naturaleza administrativa, las cuantías eco
nómicas contratadas, plazos de ejecución, naturaleza u 
objeto del contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100612 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio de 
Medio Ambiente y Medio Rural a la empresa GEOGAL, 
en el período comprendido entre los años 2004 y 2011, 
bien sean por contratación directa, negociado sin publi
cidad, asistencia técnica con publicidad, o de cualquier 
otra naturaleza administrativa, haciendo expresa men
ción de: La naturaleza administrativa, las cuantías eco
nómicas contratadas, plazos de ejecución, naturaleza u 
objeto del contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100613 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Cultura a la empresa GEOGAL, en el período com
prendido entre los años 2004 y 2011, bien sean por 
contratación directa, negociado sin publicidad, asisten
cia técnica con publicidad, o de cualquier otra naturale
za administrativa, haciendo expresa mención de: La 
naturaleza administrativa, las cuantías económicas con
tratadas, plazos de ejecución, naturaleza u objeto del 
contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100614 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Sanidad y Política Social e Igualdad a la empresa 
GEOGAL, en el período comprendido entre los años 2004 
y 2011, bien sean por contratación directa, negociado sin 
publicidad, asistencia técnica con publicidad, o de cual
quier otra naturaleza administrativa, haciendo expresa 
mención de: La naturaleza administrativa, las cuantías 
económicas contratadas, plazos de ejecución, naturaleza 
u objeto del contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 
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184/100615 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María del Carmen Rodríguez Maniega, Dipu
tada por Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación a las últimas noticias aparecidas en los 
medios de comunicación relativas al ex Consejero de 
Educación del Principado de Asturias, Sr. Riopedre, y su 
vinculación con la empresa GEOGAL, se formula la 
siguiente pregunta, de la que se solicita respuesta escrita: 

Relación de contratos realizados por el Ministerio 
de Ciencia e Innovación a la empresa GEOGAL, en el 
período comprendido entre los años 2004 y 2011, bien 
sean por contratación directa, negociado sin publicidad, 
asistencia técnica con publicidad, o de cualquier otra 
naturaleza administrativa, haciendo expresa mención 
de: La naturaleza administrativa, las cuantías económi
cas contratadas, plazos de ejecución, naturaleza u obje
to del contrato, fecha de contratación, etc. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre
ro de 2011.—María del Carmen Rodríguez Manie
ga, Diputada. 

184/100616 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Opinión del Gobierno respecto a las numerosas inci
dencias descubiertas por el Tribunal de Cuentas en rela
ción con la contratación administrativa pública de la 
Delegación de Gobierno para la Violencia de Género, 
durante el ejercicio 2008 y 2009, como son: falta de 
utilización del procedimiento abierto como procedi
miento de adjudicación ordinario, adjudicaciones direc
tas mediante tramitación de emergencia, excesiva acu
mulación de contratación menor, indefinición y falta de 
objetividad de los criterios de valoración recogidos en 
los pliegos de cláusulas administrativas particulares, 
posible fraccionamiento del objeto del contrato, decla
raciones de urgencia insuficientemente motivadas. Inci
dencias que según recoge el Tribunal de Cuentas intro

duce un excesivo grado de discrecionalidad a favor del 
órgano de contratación. Acciones que piensa llevar a 
cabo el Gobierno tras conocer dichas incidencias. Inten
ción del Gobierno de depurar responsabilidades tras 
este informe. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100617 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los cuales, según el Tribunal de Cuen
tas, los órganos de contratación de la Delegación de 
Gobierno para la Violencia de Género, no utilizan el 
procedimiento abierto como procedimiento de adjudi
cación, cuando es el procedimiento ordinario de adjudi
cación en la administración. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100618 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que la Delegación de 
Gobierno para la Violencia de Género ha cumplido con 
los principios de publicidad, transparencia y concurren
cia, exigibles en todo procedimiento de contratación 
pública? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/100619 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los cuales los expedientes de contrata
ción administrativa números 2008/1013 y 2008/2231, 
realizados por la Delegación de Gobierno para la Vio
lencia de Género, fueron adjudicados de forma directa 
a la misma empresa y utilizando la tramitación de emer
gencia, por un importe total de 5.500.000 euros. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100620 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Opinión del Gobierno respecto al informe del Tribu
nal de Cuentas, que considera que la tramitación de 
emergencia utilizada para la adjudicación de los expe
dientes de contratación administrativa números 
2008/1013 y 2008/2231, realizados por la Delegación de 
Gobierno para la Violencia de Género, no estaba debida
mente justificada y que no se cumplieron los principios 
de publicidad, transparencia y concurrencia, exigibles en 
todo procedimiento de contratación pública. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100621 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tiene el honor de formular las siguientes preguntas al 
Gobierno de las que desea obtener respuesta por escrito. 

En relación con los tres expedientes tramitados, por 
la Delegación de Gobierno para la Violencia de Géne
ro, mediante procedimiento negociado sin publicidad 
(números 2008/PN1259 (1), 2008/PN1259 (2) y 2008/ 
PN3452) derivados de la Orden TAS/3766/2007, de 18 
de diciembre, por la que se convoca la concesión de 
premios a guiones para cortos cinematográficos contra 
la violencia de género: ¿por qué el total de gastos supe
ra el límite establecido en la propia Orden de convoca
toria? ¿por qué se utiliza un concepto presupuestario 
inadecuado? ¿por qué se fracciona el objeto del contra
to? ¿cuáles eran los motivos de la urgencia en la contra
tación? ¿por qué no se pudieron tramitar de forma ordi
naria? ¿considera el Gobierno que se respetaron los 
principios de libertad de acceso a las licitaciones, publi
cidad y transparencia en los procedimientos, no discri
minación e igualdad de trato que debe imperar en todo 
procedimiento de contratación administrativa? ¿por qué 
no pasó el trámite de fiscalización previa dicha contra
tación? ¿motivos por los que dicho gasto no fue conva
lidado por el Consejo de Ministros en cumplimiento del 
art. 156 de la Ley 47/2003, de 26 de noviembre, Gene
ral Presupuestaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100622 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los cuales la Delegación del Gobierno 
para la Violencia de Género, adjudicó el 90% de los 
contratos realizados con motivo del Día Internacional 
contra la Violencia de Género durante el año 2008, 
como contratos menores realizados por el importe 
máximo permitido y aprobados el mismo día de la cele
bración de los actos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/100623 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivo por los cuales en los contratos realizados 
por la Delegación del Gobierno para la Violencia de 
Género, números 2008/698, 2008/1027 y 2008/2175, la 
aprobación del gasto por el órgano de contratación 
competente fue realizada con posterioridad a la emisión 
de la factura por la empresa adjudicataria, incumplien
do lo dispuesto en el art. 95.1 de la Ley de Contratos 
del Sector Público. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100624 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno que todas las contrataciones 
de personal realizadas por la Delegación del Gobierno 
para la Violencia de Género han seguido los principios 
de igualdad, mérito, capacidad y publicidad? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100625 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué opinión le merece al Gobierno que el Tribunal 
de Cuentas considere en su informe que varios de los 
contratos de personal realizados por la Delegación del 
Gobierno para la Violencia de Género pueden incurrir 
en un supuesto de “cesión ilegal de trabajadores”, y ser 
contrataciones de personal encubiertas al margen de los 
procedimientos públicos de selección de personal legal
mente establecidos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100626 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué explicación puede dar al Gobierno a las con
clusiones del Tribunal de Cuentas respecto del uso 
generalizado de la contratación de urgencia durante el 
año 2009, por parte del Ministerio de Igualdad? Moti
vos por los que en los pliegos de prescripciones técni
cas de estos contratos, no fueron aprobados por el órga
no de contratación competente. ¿Por qué no se utilizaron 
criterios de valoración objetivos en los pliegos de las 
cláusulas administrativas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100627 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Valoración del Gobierno de las incidencias detecta
das por el Tribunal de Cuentas en relación con el expe
diente 2009/04PA02 de suministro de los sistemas de 
seguimiento de violencia de género. Motivos por los 
cuales los pliegos de cláusulas administrativas no deter
minaron el número exacto de dispositivos a suministrar, 
incumpliendo lo dispuesto en el art. 74.1 de la Ley de 
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Contratos del Sector Público, así como la falta de una 
valoración objetiva y ponderable, manteniendo un exce
sivo grado de discrecionalidad a favor del órgano de 
contratación. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100628 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivo por los cuales en los contratos realizados 
por la Delegación del Gobierno para la Violencia de 
Género, en el ejercicio 2009, tramitó dos expedientes 
(2009/04PN02 y 2009/04PN07) mediante procedi
miento negociado sin publicidad y sin concurrencia 
de ofertas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100629 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Opinión del Gobierno respecto a las incidencias 
detectadas por el Tribunal de Cuentas respecto a la con
tratación del teléfono de información y asesoramiento a 
víctimas de violencia de género. Actuaciones previstas 
por el Gobierno para corregir dichas incidencias y para 
evitar que vuelvan a producirse. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100630 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Qué explicación puede dar el Gobierno respecto a 
las irregularidades detectadas por el Tribunal de Cuen
tas en la firma de diversos convenios de colaboración, 
como el firmado en diciembre de 2007 entre el Ministe
rio de Justicia, el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales y el Consejo General de la Abogacía, para la 
formación y capacitación de abogados del turno de ofi
cio, que según el mencionado Tribunal pudo incumplir 
la normativa reguladora de las subvenciones públicas, 
concediendo una subvención sin sujetarse a la Ley 
General de Subvenciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100631 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los que el convenio de colaboración fir
mado en octubre del 2008 entre el Ministerio de Igual
dad y la Federación Española de Municipios y Provin
cias, para la lucha contra la violencia de género, no se 
realizó como contrato de servicios, utilizándose, según 
el Tribunal de Cuentas, indebidamente el convenio de 
colaboración e incumpliéndose los principios de publi
cidad, concurrencia y transparencia aplicables en todo 
procedimiento de contratación administrativa. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100632 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
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lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los que el Gobierno tras suscribir en 2009 
ocho convenios de colaboración con distintas Comuni
dades Autónomas (Andalucía, Aragón, Islas Baleares, 
Galicia, País Vasco, Cantabria, Cataluña y Extremadu
ra), para la realización de programas de reeducación de 
maltratadores condenados por violencia de género, per
mite que se incumpla e compromiso de las Comunida
des de remitir la información pertinente y no exige el 
cumplimiento de los convenios. Presupuesto destinado 
por el Gobierno para la realización de estos convenios y 
evaluación de resultados obtenidos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100633 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los cuales el Ministerio de Igualdad, no 
había aprobado un Plan Estratégico de Subvenciones, 
de acuerdo con lo previsto en el art. 8 de la Ley 38/2003, 
de 17 de noviembre, General de Subvenciones, que 
exige la existencia de este Plan en cada uno de los 
Ministerios. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100634 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los cuales la Delegación del Gobierno 
para la Violencia de Género, en el ejercicio 2008, no 
elaboró ni aprobó un Plan Anual de Actuación, para 
comprobar la realización por los beneficiarios de las 

actividades subvencionadas, según establece la Ley 
General de Subvenciones. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100635 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier
no de las que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los que el Gobierno ha modificado, a lo 
largo de los diferentes ejercicios, los procedimientos 
para la concesión de subvenciones destinadas a la Asis
tencia Social Integral de las Mujeres Víctimas de Vio
lencia de Género.¿ Por qué en los ejercicios 2005, 2006 
y 2009 la concesión de estas subvenciones se realizó de 
conformidad con los criterios de reparto acordados en 
la Conferencia Sectorial de Igualdad, en 2007 mediante 
concesión directa y en el ejercicio 2008 mediante con
currencia competitiva? ¿Considera el Gobierno que 
esta falta de homogeneidad en el tratamiento puede 
provocar inseguridad jurídica a los beneficiarios de 
estas subvenciones? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100636 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Opinión del Gobierno respecto a las incidencias 
detectadas por el Tribunal de Cuentas, en relación con 
las subvenciones destinadas a Programas de Atención y 
Ayudas Sociales para Víctimas de Trata de seres huma
nos con fines de explotación sexual, concedidas en el 
ejercicio 2009. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 
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184/100637 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Opinión del Gobierno respecto a las incidencias 
detectadas por el Tribunal de Cuentas, en relación con 
las subvenciones directas concedidas con cargo a crédi
tos de la Delegación del Gobierno para la Violencia de 
Género. En especial lo que hace referencia a las subven
ciones otorgadas a la Fundación José María de Llanos. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100638 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los cuales el Observatorio Estatal de 
Violencia sobre la mujer, no celebró durante los años 
2008 y 2009, el número mínimo de reuniones estableci
das en el Real Decreto 253/2006, de 3 de marzo, que 
regula su régimen de funcionamiento, como pone de 
manifiesto el Tribunal de Cuentas en su informe. Núme
ro de reuniones de dicho Observatorio desde su crea
ción, órdenes del día de las mismas. Reuniones de 
coordinación mantenidas entre el Observatorio Estatal 
y el resto de Observatorios autonómicos existentes. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100639 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Ricoma de Castellarnau, Diputado 
por Tarragona, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito. 

El día 12 de julio de 2010 fue prohibida la entrada a 
un Diputado Nacional en la Comisaría Provincial de 
Tarragona, para celebrar una reunión con un sindicato 
policial con sede en dichas dependencias. 

Dicha reunión fue notificada con anterioridad y por 
escrito (documento con registro de entrada de la Comisa
ría de Tarragona n.º 9961 y fecha de 8 de julio de 2010). 
Por todo ello, se desea saber: 

¿Cuáles fueron los motivos por los que el Jefe Supe
rior de la Comisaría Provincial de Tarragona no autori
zó la entrada al Parlamentario y, por consiguiente, la 
celebración de la reunión? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre
ro de 2011.—Francisco Ricoma de Castellarnau, 
Diputado. 

184/100640 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Qué piensa hacer el Gobierno para evitar la fuga a 
Alemania de nuestros jóvenes más preparados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/100641 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Por qué no desarrolla el Gobierno un plan específi
co como el alemán, que dé empleo a nuestros jóvenes 
más cualificados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 
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184/100642 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

¿Por qué el paro afecta de una forma especial a los 
jóvenes más cualificados con titulación superior, idio
mas y capacitación informática? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/100643 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Alemania tiene una tasa de paro del 4%, mientras 
que España un paro juvenil del 40% ¿Qué medidas va a 
poner en marcha el Gobierno para atajar esta grave 
situación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/100644 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Nuestros jóvenes se van a Alemania, les ofrecen un 
trabajo digno, unas condiciones favorables incluso en 
caso de despido. ¿Qué piensa ofrecerles a cambio el 
Gobierno español, su Gobierno para evitar esta situa
ción? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/100645 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

La crisis ha empujado a unos 14.000 trabajadores 
españoles a buscar empleo fuera, ahora les toca el turno 
a los más jóvenes. ¿Está preparando el Gobierno algún 
Plan de actuación global para solucionar el problema 
del paro juvenil? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/100646 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La Rioja, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Con
greso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguien
tes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente pre
gunta de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Por qué el Gobierno no agiliza un Plan de empleo 
para jóvenes similar al modelo alemán? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/100647 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

Respecto al anunciado Plan de empleo alemán: 

¿Es necesario dominar la lengua alemana para acce
der a estos trabajos? 

¿Qué tipo de contrato se hará? 
¿Cómo y dónde se hará el proceso de selección? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 
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184/100648 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Concepción Bravo Ibáñez, Diputada por La 
Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente pregunta de la que desea obtener respuesta 
por escrito. 

España produce mucho capital humano, pero lo usa 
de forma ineficiente, la sobre cualificación de los jóve
nes españoles duplica la media europea. ¿Qué medidas 
va a tomar el Gobierno para dar respuesta a los jóvenes 
más preparado de Europa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2011.—Concepción Bravo Ibáñez, Diputada. 

184/100649 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Qué previsiones de crecimiento de plantilla de la 
Guardia Civil prevé el Gobierno en la provincia de 
Ourense? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100650 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es número total de desempleados por sexos 
que constan en el Ministerio de Trabajo e Inmigración 

que perciben prestación por desempleo, subsidio por 
desempleo o la prestación de 420 euros desglosado en 
cada uno de los 92 ayuntamientos de la provincia de 
Ourense a lo largo del 2009, 2010 y 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100651 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana Belén Vázquez Blanco y don Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados por Ourense, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desean obtener respues
ta por escrito. 

¿Cuál es el motivo del incremento de los expedien
tes de sanciones de tráfico y seguridad ciudadana en el 
cuartel de la Guardia Civil de Bande durante el año 2009 
y 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre
ro de 2011.—Ana Belén Vázquez Blanco y Celso Luis 
Delgado Arce, Diputados. 

184/100652 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Antonia Mercant Nadal, Diputada por 
Baleares, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Grado de cumplimiento de cada uno de los objetivos 
educativos previstos por la Unión Europea para el 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2011.—María Antonia Mercant Nadal, Diputada. 

184/100653 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua, don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
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amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte
ner respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas en la provincia de Ávila por el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, 
con indicación de su importe, durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas
tián González Vázquez, Diputados. 

184/100654 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecien
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas en la provincia de Ávila por el 
Ministerio de Justicia, con indicación de su importe, 
durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas
tián González Vázquez, Diputados. 

184/100655 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecien
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas en la provincia de Ávila por el 
Ministerio del Interior, con indicación de su importe, 
durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas
tián González Vázquez, Diputados. 

184/100656 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecien
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas en la provincia de Ávila por el 
Ministerio de Economía y Hacienda, con indicación de 
su importe, durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas
tián González Vázquez, Diputados. 

184/100657 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecien
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas en la provincia de Ávila por el 
Ministerio de Vivienda, con indicación de su importe, 
durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas
tián González Vázquez, Diputados. 

184/100658 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecien
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

540
 



 
 

 

 
 

 

 

 
 
 
 

 

 
 

 
 

 

 

 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 

Congreso 17 de marzo de 2011.—Serie D. Núm. 542
 

¿Obras licitadas en la provincia de Ávila por el 
Ministerio de Cultura, con indicación de su importe, 
durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas
tián González Vázquez, Diputados. 

184/100659 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecien
tes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desean obtener respuesta por escrito. 

¿Obras licitadas en la provincia de Ávila por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Fomento, con indi
cación de su importe, durante el año 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebas
tián González Vázquez, Diputados. 

184/100660 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de 
lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a las malas con
diciones de habitabilidad de los internos del módulo 
de aislamiento de la cárcel de Teixeiro (A Coruña). 

La convivencia en un centro penitenciario es de por 
sí difícil y complicada, pero se puede agravar incluso 
más si no se mantienen unas normas de habitabilidad 
dignas para los presos. Se trata de cumplir con dere
chos fundamentales básicos. 

A este Diputado le han llegado quejas relativas a los 
problemas a los que se enfrentan cada día internos del 
módulo de aislamiento y que convierten su interna
miento en penoso. 

Dichas quejas aluden al acceso a determinados pro
ductos del Economato que están vedados para ellos. Se 
refieren en concreto al acceso a conservas o embutidos, 
artículos permitidos en otras prisiones pero inexplica
blemente vetados en Teixeiro. 

Otra de las quejas se refiere al trato vejatorio que 
sufren por parte de determinados funcionarios que les 
obligan a formar, a ponerse firmes al paso del funciona
rio a la hora del recuento. Según la legislación estable
cida, los internos deben estar visibles pero en ningún 
momento se dice que tengan que formar. En esta pri
sión se les obliga a formar a las ocho horas, y lo mismo 
sucede en el recuento de la noche. 

Respecto a la cuestión médica, se alude al deficiente 
trato médico que reciben enfermos crónicos a los que 
no se les está tratando debidamente ni en las concidio
nes requeridas. Así, se ejemplifican casos de lesiones 
cerebrales con más de un 60 por ciento de minusvalía 
que no consiguen tratamiento adecuado, que no tienen 
el control médico pertinente para este tipo de situacio
nes y que no son atendidos en una enfermería, el espa
cio idóneo para ello. También hay enfermos de VIH a 
los que no se les está suministrando la medicación 
periódica que requieren, llegando a dosificársela doce 
días después de lo preciso. 

En cuanto a las condiciones materiales y de confort 
básicas, se señala que carecen de calefacción en las cel
das. Teixeiro está situado en una zona de gran hume
dad, donde llueve copiosamente durante largas tempo
radas. El Gobierno sabrá que en zonas de aislamiento 
de otras prisiones se cuenta con calefacción. No se trata 
de un lujo, se trata de una necesidad básica para tener 
unas condiciones mínimamente dignas. 

Por todo ello, se formulan las siguientes cuestiones: 

¿Piensa el Gobierno contrastar estas informaciones? 
¿Es conocedor el Gobierno de las penosas condicio

nes que padecen los internos del módulo de aislamiento 
de la cárcel de Teixeiro (A Coruña) y que se describen 
en esta iniciativa parlamentaria? 

¿Por qué razón los internos de este módulo tienen 
vetado el acceso a determinados artículos del Econo
mato, situación que no se produce en otras cárceles? 

¿Por qué motivo se les obliga a formar como si fuese 
el Ejército en los recuentos de la mañana y de la noche? 
¿No se trata de una irregularidad según la legislación 
establecida? ¿Va el Gobierno a investigar esta situación 
y a adoptar las medidas oportunas al respecto para evi
tar prácticas abusivas y vejatorias por parte de determi
nados funcionarios? 

¿Va el Gobierno a solucionar las importantes defi
ciencias que padecen estos internos en lo referido a la 
cobertura médica? ¿Está dispuesto a interesarse por los 
problemas que están teniendo presos con enfermedades 
crónicas que no reciben los tratamientos médicos ade
cuados ni con la periodicidad requerida en dichas situa
ciones? 

¿Por qué razón las celdas de los internos de la zona 
de aislamiento no cuentan con calefacción? ¿Está dis
puesto el Gobierno a solucionar este problema cuanto 
antes? ¿No cree que se deben atender debidamente 
estas cuestiones de necesidad básica de los presos? 
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¿Está dispuesto el Gobierno a mejorar las condicio
nes de los internos de Teixeiro, especialmente de los 
recluidos en el módulo de aislamiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado. 

184/100661 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa al petrolero «Dugi 
Otok», que estuvo a la deriva frente a Cabo Prior. 

El pasado 16 de febrero el petrolero «Dugi Otok» se 
encontraba a la deriva, sin máquina, a 12 millas de Cabo 
Prior. Se trata de un buque de 247 metros de eslora. 

Según diversas informaciones, el barco llegó a 
aproximarse a 7 millas de Cabo Prior. En aquel momen
to los remolcadores estaban al abrigo debido al tempo
ral, y el más cercano se hallaba en Fisterra pero no salió 
por el mal tiempo. Además, hubiese tardado muchas 
horas en llegar. 

La cuestión es que dicho petrolero permaneció en 
esa situación durante dos días hasta que finalmente 
entró en el puerto de A Coruña. 

¿Qué ocurrió con el petrolero «Dugi Otok», que per
maneció varios días a la deriva frente al Cabo Prior? 

¿Es normal que permaneciese tanto tiempo a la deri
va, sin máquina? 

¿Se debió la demora a la negociación del pago de 
los costes del remolque? 

¿Emitió el buque señal de socorro? ¿Cuándo? 
¿Qué medios se activaron para proceder a un rescate? 
¿En qué momento entró el buque en el Puerto de A 

Coruña? 
¿Cuál fue la causa de la avería del barco? 
¿Cuál es la antigüedad del buque? 
¿Contaba el barco con toda la documentación en 

regla? 
¿Había pasado las pertinentes revisiones? ¿Estaba 

en condiciones para la navegabilidad? 
¿No resulta peligroso que un buque petrolero per

manezca a la deriva tanto tiempo frente a la sufrida 
costa gallega? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, 
Diputado. 

184/100662 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail, Diputado por 
Segovia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma
ra, presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de 
las que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuánto dinero ha tenido que ingresar ENRESA a la 
empresa francesa AREVA porque el Gobierno español 
no ha sido capaz de construir un ATC antes del 1/1/2011? 

¿Cuántos millones de euros ha tenido que consignar 
ENRESA en sus presupuestos de 2011 para hacer fren
te a los pagos de AREVA por no disponer de un ATC? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Javier Gómez Darmendrail, Diputado. 

184/100663 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿A cuánto ascendió el Convenio firmado con el 
Principado de Asturias del Plan E, destinado a Depen
dencia, durante el ejercicio 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100664 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Durante el ejercicio 2010, ¿cuál es la cuantía que 
destina al Principado de Asturias del Plan Concertado 
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de Servicios Sociales?; fecha en que se ha producido 
la transferencia del crédito. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100665 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número total de ciudadanos inmigrantes que se han 
acogido al retorno voluntario en Asturias, durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100666 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es la cantidad que ha correspondido a la 
Comunidad Autónoma del Principado de Asturias del 
nivel mínimo de la Ley de Dependencia, durante el 
ejercicio 2010?; cómo, modo y temporalidad con los 
que se han efectuado las transferencias correspondien
tes y cuantía de las mismas. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100667 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 

Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Con relación a los inmigrantes radicados en Astu
rias, esta Diputada desea conocer: 

1. Número total de menores inmigrantes acogi
dos en centros de Asturias, durante el año 2010. 

2. Número de menores inmigrantes que se encon
traban bajo la tutela del Principado de Asturias, a 31 
de diciembre de 2010. 

3. Número total de menores inmigrantes en situa
ción de acogida no preadoptiva en el Principado de 
Asturias, durante el año 2010. 

4. Número total de menores inmigrantes residen
tes en el Principado de Asturias, con su propia familia, 
a 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100668 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de subsidios de la Ley de Integración de 
Minusválidos (LISMI) percibidos en el Principado de 
Asturias, durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100669 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido el número de menores, en el tramo 
de 0-3 años, afectados por el Plan Educa3, en el Prin
cipado de Asturias, así como convenios y acuerdos 
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que conlleva la atención de dichas medidas, durante el 
ejercicio 2010? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100670 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la 
Cámara, formula la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de contribuyentes a los que ha afectado la 
supresión del Impuesto sobre Patrimonio en Asturias, 
durante el ejercicio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100671 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de familias que se han beneficiado de 1.200 
euros de deducción del IRPF por hijos menores de tres 
años, en Asturias, en el ejercicio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
febrero de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada. 

184/100672 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de personas, en Asturias, que han solicitado 
y se han beneficiado de las medidas contempladas en la 
Ley de Autonomía Personal y Atención a la Dependen
cia y coste económico de dichas concesiones, a 31 de 
diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
febrero de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada. 

184/100673 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de empleos creados como consecuencia de 
la aplicación de la Ley de Dependencia, en Asturias, 
a 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
febrero de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada. 

184/100674 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

1. Número de personas, mayores de 65 años, que 
se han beneficiado de los balnearios de Asturias, en el 
último programa de termalismo social, a 31 de diciem
bre de 2010. 

2. Número de personas, mayores de 65 años, que 
se han acogido al programa del termalismo en Asturias, 
durante 2010. 

3. Número de personas, mayores de 65 años, del 
Principado de Asturias, que se han beneficiado del pro
grama de vacaciones durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de 
febrero de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, 
Diputada. 
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184/100675 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas al sector de las 
plantas de biodiésel. 

Los representantes del sector de Productores de 
Energías Renovables se han dirigido, en varias ocasio
nes, al Gobierno, debido a la situación por la que está 
atravesando la industria de producción de biodiésel 
debido a las masivas importaciones procedentes de 
Argentina y de Indonesia. 

En el Estado español existen 48 plantas de produc
ción de biodiésel, con una capacidad de producción 
de 4,2 millones de toneladas al año. En total suponen 
una inversión de 1.400 millones de euros y mantie
nen 6.300 puestos de trabajo vinculados a dichas 
empresas. Este tipo de producción energética tiene, 
además, una presencia importante en la economía galle
ga con plantas como la de Entabán, Biocarburantes 
Peninsulares e Infinita Renovables (Ferrol), entre 
otras. 

Sin embargo, la mayoría atraviesan por una situa
ción muy preocupante en estado de parálisis o a punto 
de cerrar. La causa está plenamente identificada por las 
importaciones de biodiésel de Argentina e Indonesia, 
que pueden conllevar una competencia desleal por la 
política de gravámenes que practican y contra la que es 
prácticamente imposible competir. 

En este contexto, las petroleras optan claramente 
por adquirir el biocarburante más barato, y se deja de 
lado la producción del Estado español. 

Hay que explicar que el Gobierno argentino grava la 
exportación de aceite de soja con una tasa del 32%, 
mientras que el biodiésel producido con la misma mate
ria tiene una tarifa bruta del 20%. En Indonesia, el gra
vamen sobre la exportación de aceite de palma es 
del 25%, mientras que el biodiésel producido con ese 
aceite sólo tiene un impuesto del 10%. En conclusión, 
dichos países gravan, en menor medida, la exportación 
del biocarburante que la materia prima para su fabrica
ción, así es más barato comprar el producto final que el 
aceite de soja o de palma. 

El sector ha pedido al Gobierno la adopción de 
medidas. La decisión del reciente Consejo de Ministros 
del pasado viernes 25 de febrero de elevar el porcentaje 
de biocarburantes a utilizar en el Estado español 
del 5,8% al 7% de las necesidades energéticas totales 
en el presente año 2011 es una medida claramente insu
ficiente que no para el golpe recibido por este sector. 

La medida que precisaría el sector es que el Gobier
no impulsase el proyecto de Orden ministerial elabora
do en el año 2010. Un proyecto que recibió el informe 

favorable de la Comisión Nacional de la Energía (CNE) 
en diciembre. Sin embargo, el Ministerio parece mante
nerlo paralizado a pesar de la preocupante situación del 
sector productor de biodiésel. 

Como bien sabe el Gobierno, dicha Orden contem
pla la puesta en funcionamiento de un mecanismo de 
asignación de producción de biodiésel a fábricas comu
nitarias. Un sistema que estaría vigente durante dos 
años y que se podría prorrogar a otros dos más, y que 
aseguraría la asignación de una cuota de producción a 
las fábricas españolas para cumplir las obligaciones de 
biocarburantes en el Estado español. 

Representantes del sector explican que no deman
dan medidas proteccionistas sino que el Gobierno espa
ñol adopte medidas a similitud de las adoptadas en paí
ses como Francia, Bélgica, Portugal o Grecia. Diversos 
países europeos han decidido gravar importaciones con 
el impuesto de hidrocarburos. Así, el sector demanda 
un sistema de cuotas entre las plantas del Estado espa
ñol y penalizar las importaciones con un recargo de 0,35 
euros por litro. 

El Gobierno español debe tener en cuenta que el 
sector ya padeció durante tres años la entrada masiva de 
biodiésel fuertemente subvencionado proveniente 
de EE.UU. y que se vendió a un precio inferior a su 
coste. Una competencia desleal que la UE afrontó con 
el establecimiento de aranceles. Aunque la alegría no 
ha parecido durar mucho, ya que los productores de 
biodiésel se enfrentan ahora a las entradas masivas 
de biodiésel de Argentina e Indonesia. 

Además, según diversos estudios, la utilización de 
biocombustibles reduce en un 43% las emisiones de ga
ses causantes del efecto invernadero. Y, precisamente, 
la mayor reducción de emisiones está en el uso de bioe
tanol y después el biodiésel. 

¿Es consciente el Ministerio de Industria de la grave 
crisis por la que atraviesa el sector productor de biodié
sel en el Estado español debido a las masivas importa
ciones de biodiésel procedente de Argentina e Indone
sia? ¿Sabe que el biodiésel producido en el Estado 
español lleva tiempo enfrentándose a la competencia 
desleal que viene de dichos países? 

Dada la preocupante situación, ¿por qué razón el 
Ministerio mantiene paralizada la Orden ministerial 
elaborada en el año 2010 y que recibió el informe favo
rable de la Comisión Nacional de la Energía (CNE) en 
diciembre pasado? 

¿Va el Gobierno a aprobar cuanto antes dicha Orden? 
En caso afirmativo, ¿en qué fecha? En caso negativo, ¿a 
qué se debería? 

¿Va el Gobierno a adoptar medidas en la línea de las 
aprobadas en otros países europeos donde ya se ha 
hecho frente a esta situación? ¿Por qué no se gravan las 
importaciones con el impuesto de hidrocarburos? 

¿Está dispuesto el Gobierno a reunirse con el sector 
de producción de biodiésel a fin de abordar la crisis por 
la que atraviesan? 
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Dado el altísimo porcentaje de desempleo existente 
en el Estado español, ¿no considera que la situación no 
está para perder más de 6.000 puestos de trabajo que 
genera el sector de las plantas de biodiésel? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/100676 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas, diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Mediante una noticia aparecida en «El País» de 27 
de febrero de 2011, se conoció que la Empresa Exxon-
Mobil Spain, con un único trabajador en España, ganó 
casi 10.000 millones sin pagar ni un euro de impuestos. 
En la normativa tributaria estatal hay varios casos que 
representan excesivas ventajas fiscales, las cuales se 
han aprobado para lograr atraer a «holdings» o «subhol
dings» de las multinacionales, con el objetivo de que 
algunas de ellas consolidaran en España una sede o 
estructura estable. 

El mecanismo financiero que se ideó, las Entidades 
de Tenencia de Valores Extranjeros (ETVE), fue im
plantado en 1995 y ha sido definido por miembros de la 
administración tributaria como un foco de fraude. En la 
práctica, como demuestra el caso de Exxon, las empre
sas realizan una inversión irrelevante en personal e in
fraestructura y obtienen a cambio multimillonarios be
nefi cios fiscales. El caso de Exxon no es la primera po
lémica relacionada con las ETVE, ya que en 2009 Vo
dafone perdió un pleito por uso fraudulento de este tipo 
de entidades al deducirse de forma incorrecta 1.043 mi
llones entre 2003 y 2004, demostrando la debilidad le
gal de una fórmula de tributación que se tuvo que aca
bar resolviendo en la justicia. 

¿Comparte el Gobierno la opinión expresada por 
miembros de la administración tributaria que afirman 
que la legislación es excesivamente permisiva y entida
des como las ETVE son un foco de fraude? 

¿Piensa llevar a cabo las reformas legales necesarias 
para cambiar esta excesiva laxitud normativa? 

¿Desde la administración tributaria en algún momen
to se había alertado al Gobierno de esta situación? 

¿Puede explicar el Gobierno la relación de empresas 
que han implantado una estructura estable en España 
fruto de los beneficios fiscales a las ETVE y en qué 
consiste dicha estructura? 

¿Piensa el Gobierno trasladar al Ecofin y a las 
reuniones del G20 su preocupación por la existencia en 
varios países de la UE de estas prácticas fiscales opacas 
y susceptibles de generar fraude? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/100677 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for
mula las siguientes preguntas por escrito al Gobierno. 

Según ciertas informaciones, hace como cuatro 
años, el Gobierno español aprobó la apertura del Con
sulado General de España en Santiago de Cuba, Repú
blica de Cuba, que hasta ahora no ha empezado a fun
cionar. 

Dado el papel activo que está asumiendo España en 
relación al futuro en la República de Cuba, podría resul
tar de sumo interés que, en efecto, en el oriente de la isla 
existiera en funcionamiento un consulado y así poder 
tener pulso real de cuáles son los problemas que existen 
hoy en la sociedad de aquella parte de la isla, especial
mente en su trabajo en pro de la libertad y el respeto a los 
derechos humanos, labor que desde hace años viene 
desarrollando la disidencia en la República de Cuba. 

Esta cuestión adquiere, si cabe, en estos momentos 
especial relieve por cuanto es público, y así lo hemos 
señalado en varias ocasiones en esta Cámara, que el 
Gobierno de Cuba despliega una política de represión 
de baja intensidad por toda la isla, a los efectos de aca
llar las voces de la disidencia. En nuestra opinión, tener 
puntos de observación y de apoyo como pudiera ser 
este consulado, resultaría de sumo interés. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas, 
de las que se desea obtener respuesta por escrito: 

1. ¿Puede informar el Gobierno si, en efecto, exis
te la decisión adoptada de abrir un Consulado General 
de España en Santiago de Cuba? En caso afirmativo, 
¿en qué fecha se adoptó la decisión? 

2. ¿Cuáles son las razones por las cuales no está 
operativo en esta fecha este consulado? 

3. ¿En qué fecha estará operativo el Consulado de 
España en Santiago de Cuba? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 
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184/100678 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no para que le sea contestada por escrito. 

¿Por qué ha ignorado el Gobierno de José Luis 
Rodríguez Zapatero un informe presentado por la Gene
ralitat Valenciana en el cual la administración autonó
mica se oponía a la instalación de plataformas petrolí
feras en su territorio por los difícilmente reparables 
efectos que éstas provocarían en su medio ambiente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/100679 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta al Gobier
no para que le sea contestada por escrito. 

¿Qué motiva la insistencia del Gobierno de José 
Luis Rodríguez Zapatero en la instalación de platafor
mas petrolíferas en las costas valencianas cuando en los 
años ochenta los sondeos realizados por cuatro empre
sas constataron que no hay petróleo en el Golfo de 
Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 7 de febrero 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/100680 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Aurelio Sánchez Ramos, don José Ignacio 
Landaluce y don Aurelio Romero Gijón, Diputados 
por Cádiz, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta al Gobierno de la que desean obtener respuesta 
por escrito. 

Incentivos, ayudas y subvenciones concedidas a la 
empresa Brassica Group. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 26 de enero 
de 2011.—Aurelio Sánchez Ramos, José Ignacio 
Landaluce y Aurelio Romero Gijón, Diputados. 

184/100681 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas sobre 
subvenciones a entidades que colaboran en la política 
expansionista del Gobierno de Israel en los Territorios 
Ocupados, dirigida al Gobierno, para la que se solicita 
respuesta escrita. 

La pregunta parlamentaria, con el número de regis
tro 184/095544, decía: «SHEVA» es una publicación 
de la Cámara de Comercio España-Israel, organismo 
que cuenta con los apoyos del Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación y de la Casa Sefarad-
Israel, dependiente del propio Ministerio de Asuntos 
Exteriores y de Cooperación. 

En el boletín número 21 de dicha publicación, con 
fecha 7 de noviembre de 2010 (http://www.hispanois
raeli.com/SHEVA/SHEVA/newsletter.html) se publicó 
un artículo titulado «Israel fomenta la energía eólica 
para satisfacer la demanda» y ahí se puede leer, entre 
otras noticias, una mención a parques eólicos en los 
Territorios Ocupados, en los Altos del Golán (Siria), en 
Cisjordania, como la colonia de Har Gilo, y en otros en 
lo que Israel llama Judea y Samaria. 

El tratamiento «normalizado» de la Ocupación por 
parte de una entidad que recibe apoyo institucional 
español sirve claramente a la política expansionista 
israelí y está en contra del derecho internacional. 

Por su parte, el Gobierno contestó a dicha pregunta, 
el día 27 de enero de 2011, señalando que «la Casa Se
farad-Israel, institución de diplomacia pública españo
la, se atiene estrictamente a estos principios (respecto al 
derecho internacional) en el desempeño de sus funcio
nes». 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

1. ¿Cómo justifica el Gobierno este tratamiento y 
cómo se atiene estrictamente a los principios del dere
cho internacional por parte de una entidad que recibe 
apoyo de la Casa Safarad-Israel y del propio Ministerio 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación? 

2. ¿Por qué se coedita y publicita desde Casa 
Safarad-Israel, con dinero público, a entidades de pro
moción expansionista, como la Cámara de Comercio e 
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Industria España Israel, véase su boletín SHEVA, en 
contra del derecho internacional? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/100682 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas, para las que 
solicita respuesta por escrito, relativas a la emisión de 
una moneda conmemorativa del Centenario del Día 
Internacional de la Mujer 1911-2011. 

El 15 de febrero, el Ministerio de Economía y 
Hacienda publicaba, en el «Boletín Oficial del Estado», 
la Orden EHA/250/2011, de 10 de febrero, por la que 
se acuerda la emisión, acuñación y puesta en circula
ción de monedas de colección de 20 euros por el «Cen
tenario Día Internacional de la Mujer 1911-2011». 

Un homenaje al que, sin duda, se suma el BNG y 
que es un gesto más de reconocimiento y celebración 
de los derechos de las mujeres en un día tan emblemá
tico como es el 8 de marzo. 

En la descripción de las características de estas 
monedas conmemorativas nos encontramos con que el 
anverso va a incorporar las efigies superpuestas de los 
Reyes Don Juan Carlos y Doña Sofía. Y, lógicamente, 
el reverso reproduce el retrato de Clara Campoamor 
con la leyenda Centenario Día Internacional de la 
Mujer 1911-2011. 

Desde el BNG no acertamos a entender qué relación 
guarda la monarquía española con la conmemoración 
del Centenario Día Internacional de la Mujer. Se puede 
entender que aparezca la efigie del Jefe del Estado en 
otro tipo de monedas, pero es preciso señalar, desde el 
máximo respeto a dicha institución, que no fue precisa
mente la monarquía la que contribuyó al avance y al 
progreso de los derechos de las mujeres. Es más, toda
vía a día de hoy, ni siquiera ha resuelto la cuestión de la 
igualdad respecto al derecho sucesorio. 

Una vez que el Gobierno ha decidido emitir una mo
neda conmemorativa con el Día de la Mujer, una mone
da que será un gesto de reconocimiento, un gesto para 
resumir la larga batalla por los derechos de las mujeres 
que a lo largo de muchas décadas y de siglos han tenido 
que afrontar muchas mujeres, sería oportuno que las 
dos caras de la moneda plasmasen símbolos de la lucha 
feminista a fin de evitar que la mencionada moneda 
quede relegada a un puro gesto institucional sin una 

correspondencia coherente y lógica entre el contenido y 
el continente. 

¿Qué criterios ha seguido el Gobierno para determi
nar las características de la moneda que conmemora el 
Centenario Día Internacional de la Mujer 1911-2011 el 
próximo 8 de marzo? 

¿Por qué razón se ha decidido plasmar la efigie de 
los Reyes Don Juan Carlos y Doña Sofía en el anverso 
de la moneda? ¿Qué relación tiene la monarquía espa
ñola con la defensa histórica de los derechos de las 
mujeres? 

¿No considera el Gobierno que sería más oportuno 
que una moneda de estas características incorporase 
tanto en el reverso como en el anverso símbolos de la 
lucha feminista y de los derechos de la mujer? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/100683 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Pere Macias i Arau, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito. 

Se pide la fecha prevista para la entrega de cada uno 
de los cinco proyectos constructivos correspondientes 
al soterramiento de la línea Barcelona-Figueras en su 
paso por Montaca i Reixac. ¿Se van a cumplir los pla
zos de entrega previstos en los contratos con la empresa 
IDOM? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Pere Macias i Arau, Diputado. 

184/100684 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al despido de los 
trabajadores de TQM, hostelería, limpiezas y servicios 
del Cuartel de Instrucción en Ferrol. 
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El Juzgado de lo Social número 2 de Ferrol ha falla
do a favor de los trabajadores de TQM hostelería, lim
piezas y servicios en la demanda presentada contra el 
Ministerio de Defensa. Considera el fallo que hubo 
«una cesión ilegal de trabajadores», y que debe hacerse 
cargo de ellos o, en caso contrario, debe indemnizarlos 
en las cuantías que la misma sentencia recoge. 

Hay que remontarse al pasado para conocer la situa
ción de los trabajadores de dicha empresa. En el anti
guo Cuartel de Instrucción, el Ministerio de Defensa 
contrató con una empresa privada (TQM hostelería, 
limpiezas y servicios) el servicio de cocina y hostelería. 
Los trabajadores realizaban sus tareas siguiendo las 
instrucciones de los responsables de Defensa y conjun
tamente con el personal existente. 

Figuraban como contratados temporalmente por 
obra o servicio determinado para TQM hostelería, lim
piezas y servicios. 

Sin embargo, el 6 de junio del pasado año 2010, 
dichos trabajadores acudieron como siempre a sus 
puestos de trabajo en las dependencias mencionadas, 
pero no se les permitió la entrada «por haber finalizado 
el 5 de junio la relación contractual que su empresa 
mantenía con la Armada», tal y como figura en el 
fallo. 

El fallo considera que «hubo cesión ilegal» y se 
refiere a la «jurisprudencia reiterada» para explicar en 
que consiste «un supuesto de interposición en el contra
to de trabajo. La interposición es un fenómeno comple
jo, en virtud del cual el empresario real, que incorpora 
la utilidad patrimonial del trabajo y ejerce efectivamen
te el poder de dirección, aparece sustituido en el contra
to de trabajo por un empresario formal». Lo que impli
ca un acuerdo entre los dos empresarios, el real y el 
formal, para que el segundo proporcione al primero tra
bajadores que serán utilizados por quien, «sin embargo, 
no asume jurídicamente la posición empresarial». Tam
bién supone «un contrato simulado entre el empresario 
formal y el trabajador. Y un contrato efectivo de trabajo 
entre éste y el empresario real, pero disimulado por el 
contrato de trabajo formal». 

Por tanto, concluye la sentencia, el Ministerio de 
Defensa debe readmitir a los trabajadores despedidos o, 
en su defecto, indemnizarlos. 

¿Qué medidas va a adoptar el Ministerio de Defensa 
para cumplir con el fallo del Juzgado de lo Social núme
ro 2 de Ferrol que ha fallado a favor de los trabajadores 
de TQM hostelería, limpiezas y servicios en la deman
da presentada contra el Ministerio de Defensa? 

¿Está dispuesto el Ministerio de Defensa a readmitir 
a los trabajadores despedidos, tal y como contempla el 
fallo? 

¿Por qué no se informó a los trabajadores afectados 
de que iban a ser despedidos? 

¿No considera el Gobierno que una Administración 
pública como es el Ministerio de Defensa no debe asu

mir fórmulas contractuales fraudulentas según la propia 
legislación vigente? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/100685 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El pasado 26 de febrero fueron detenidos dos perio
distas españoles, así como otras 24 personas, por parti
cipar en una manifestación indígena, mayoritariamente 
de la etnia Ngábe Buglé, a favor de la derogación de la 
reforma de ley por la que se incrementan los beneficios 
adicionales por extracción de cobre, oro y plata, al con
siderar que la industria minera es causa directa de con
taminación, deforestación y amenaza con desplazarlos 
de sus tierras. Después de la injustificada detención en 
el cuartel del barrio de El Chorrillo, finalmente, los dos 
periodistas firmaron su repatriación de forma forzosa y 
tomaron un vuelo a Costa Rica antes de regresar al 
Estado español. Su detención y posterior deportación 
no tienen fundamentos legales, no se respetaron las 
libertades democráticas ni las garantías constituciona
les. Todo el proceso, desde su origen hasta este momen
to, ha tenido un carácter político, y existían serias ame
nazas a la integridad física, básicamente a causa de los 
artículos de opinión que el columnista publicaba en la 
publicación «La Prensa». Son muchas las opiniones 
que consideran que el presidente Ricardo Martinelli 
está detrás de esta detención, cosa que demostraría una 
intolerable vulneración de la libertad de prensa. 

¿Va a mostrar su rechazo formal el Gobierno ante el 
gobierno de Panamá por la injustificada detención de 
los periodistas españoles? 

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para garanti
zar la seguridad jurídica de los ciudadanos comunita
rios residentes en Panamá? 

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para garanti
zar la libertad de prensa en Panamá? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.— María Nuria Buenaventura Puig, Diputa
da. 
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184/100686 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo Luis Rodríguez, Diputado por Madrid y 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Una vez más tenemos conocimiento en día de hoy 
de actos de represión de baja intensidad y hostigamien
to a personas destacadas de la disidencia en la Repúbli
ca de Cuba. Así, Virgilio Matilla, del Observatorio 
Cubano de Derechos Humanos, como Julio Romero, de 
Expresión Libre, y Rolando Freire fueron rodeados por 
un grupo de policías vestidos de paisanos, fueron blo
queados incluso impidiendo el acceso de coches y 
motos. La reunión que se iba a celebrar se hacía con 
motivo del aniversario de Orlando Zapata Tamayo. 

Con fecha 28 de febrero, recibimos también infor
mación del acto de repudio, el 27 de febrero, contra las 
Damas de Blanco cuando salían de Misa de la Iglesia 
de Santa Rita. Es la segunda vez que este colectivo 
sufre estos actos de hostigamiento. 

Por todo ello y con objeto de obtener información 
por parte del Gobierno, se formulan las siguientes pre
guntas: 

1.º ¿Tiene conocimiento el Gobierno español de 
prácticas similares a los hechos descritos en la presente 
pregunta en la República de Cuba, contra la disidencia 
cubana? 

2.º ¿Ha trasmitido el Gobierno español al Gobier
no cubano su disconformidad con el uso de técnicas 
represivas como las descritas en esta iniciativa? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Teófilo Luis Rodríguez, Diputado. 

184/100687 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra y pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

La proliferación de robos a lo largo de los últimos 
meses en la ciudad pontevedresa de Vilagarcía de 
Arousa ha despertado una honda preocupación entre la 

ciudadanía. Así, desde distintos ámbitos ciudadanos y 
especialmente en lo que afecta al comercio, se está 
insistiendo en la necesidad de adoptar medidas. 

Ante esta demanda, desde el Gobierno, se ha apela
do al buen comportamiento de los datos de criminali
dad en los últimos años y se contemplan estos aconteci
mientos como puntuales. 

Sin embargo y a tenor de las últimas noticias, este 
tipo de actos delictivos, que incluso llegan a producirse 
con violencia, lejos de cesar, parecen ir en aumento. Lo 
cual amenaza con tirar por tierra cualquier estadística 
positiva de la que se disponga hasta la fecha. 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
reforzar la seguridad en Vilagarcía de Arousa y poner 
fin a esta oleada de robos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.— Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/100688 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Rafael Hernando Fraile, Diputado por Almería, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno de las que desea obte
ner respuestas por escrito. 

En el día de ayer, el Secretario de Estado de Medio 
Rural y Agua, Sr. Rocamora, sostuvo que las inversio
nes realizadas por ACUAMED ascienden a 600 millo
nes de euros en la provincia de Almería, cifra que es 
radicalmente contraria a las contestaciones que el 
Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino 
ha venido realizando desde el año 2005 hasta el 
año 2010 al Parlamento, no siendo superiores a los 250 
millones de euros. 

¿En qué obras son en las que se han producido el 
mencionado importe? 

¿A cuánto asciende cada obra? 
¿Cuál es la situación al día de hoy de cada obra? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—Rafael Hernando Fraile, Diputado. 

184/100689 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Solicitud de ayudas por las PYMES de Asturias, 
dentro de la convocatoria del Programa INNOEMPRE
SA, de carácter supra regional, en la convocatoria 
de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100690 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de patentes registradas en el 
año 2010 por personas en Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100691 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál es el número de patentes registradas por 
empresas en el año 2010 en Asturias? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100692 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de empresas de Asturias que han presenta
do expediente de regulación de empleo en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100693 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de empresas de Asturias que han presenta
do un concurso de acreedores en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100694 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Cifra ingresada en concepto de IVA, así como la 
prórroga solicitada por parte de los contribuyentes, 
correspondiente al año 2010 en Asturias. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100695 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
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lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Solicitudes presentadas en Asturias con relación a la 
renta básica de emancipación, en el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100696 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de quejas presentadas por los abogados y 
procuradores por el mal funcionamiento de la Adminis
tración de Justicia en la oficina de Atención al ciudada
no del Consejo General del Poder Judicial, referente a 
los Juzgados y Tribunales de la Comunidad Autónoma 
de Asturias, durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100697 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Ayudas concedidas a entidades asturianas sin ánimo 
de lucro para realizar actividades dentro del Plan Nacio
nal sobre Drogas durante el ejercicio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100698 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu

lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Cuantía destinada a Asturias para el desarrollo del 
Plan Nacional sobre Drogas en el ejercicio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100699 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de solicitudes de asistencia jurídica recibi
das por la Comisión de Asistencia Jurídica gratuita en 
Asturias durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100700 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Cuantía procedente del fondo de «Bienes decomisa
dos al narcotráfico» destinados a Asturias para el desa
rrollo de Programas del Plan Nacional en el ejerci
cio 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100701 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Pilar Fernández Pardo, Diputada por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
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en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, formula la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Número de detenidos y denunciados por tráfico de 
drogas en Asturias durante el año 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2011.—María Pilar Fernández Pardo, Diputada. 

184/100702 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ramón Beloki Guerra, Diputado pertene
ciente al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito. 

El 15 de septiembre de 2009, el Ministerio de 
Vivienda, a través del SEPES, y el Ayuntamiento de 
Basauri firmaron un Convenio con el objeto de impul
sar la urbanización de 130.000 m2 de suelo en una par
cela denominada Área de Reparto AUI-3 AHV en el 
Plan General de Ordenación Urbana, para la promoción 
y construcción de 1.300 viviendas protegidas. 

De acuerdo con lo establecido en la cláusula octava 
del Convenio, SEPES determinará los precios y las 
condiciones de venta de las parcelas de su propiedad 
resultantes de la actuación. 

¿Cuál es el precio de venta del m2 edificable de par
cela urbanizada para parcelas residenciales (sometidas 
o no a algún régimen de protección pública) que resulta 
del Estudio Económico Financiero que ha avalado o 
soportado la operación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—José Ramón Beloki Guerra, Diputado. 

184/100703 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ramón Beloki Guerra, Diputado pertene
ciente al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El 15 de septiembre de 2009, el Ministerio de 
Vivienda, a través del SEPES, y el Ayuntamiento de 
Basauri firmaron un Convenio con el objeto de impul
sar la urbanización de 130.000 m2 de suelo en una par
cela denominada Área de Reparto, AUI-3 AHV en el 
Plan General de Ordenación Urbana, para la promoción 
y construcción de 1.300 viviendas protegidas. 

De conformidad con la estipulación quinta del Con
venio, SEPES ejecutará por su cuenta exclusiva las 
obras de urbanización previstas en los proyectos legal
mente aprobados, siendo igualmente de su cargo la 
contratación y pago de las obras. 

¿Cuáles son los plazos que maneja SEPES para la 
contratación y ejecución de las obras de urbanización? 

¿Existe consignación presupuestaria para ello en el 
ejercicio 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—José Ramón Beloki Guerra, Diputado. 

184/100704 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ramón Beloki Guerra, Diputado pertene
ciente al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El 15 de septiembre de 2009, el Ministerio de 
Vivienda, a través del SEPES, y el Ayuntamiento de 
Basauri firmaron un Convenio con el objeto de impul
sar la urbanización de 130.000 m2 de suelo en una par
cela denominada Área de Reparto AUI-3 AHV en el 
Plan General de Ordenación Urbana, para la promoción 
y construcción de 1.300 viviendas protegidas. 

De conformidad con la estipulación tercera, SEPES 
es el encargado de redactar el planeamiento de desarro
llo de los documentos de gestión urbanística, así como 
de los documentos técnicos necesarios para llevar a 
cabo la actuación. 

¿Qué documentos de los expresados ha redactado o 
está redactando SEPES? 

En su caso, ¿a quién se ha adjudicado la redacción 
de los mismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—José Ramón Beloki Guerra, Diputado. 
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184/100705 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ramón Beloki Guerra, Diputado pertene
ciente al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El 15 de septiembre de 2009, el Ministerio de 
Vivienda, a través del SEPES, y el Ayuntamiento de 
Basauri firmaron un Convenio con el objeto de impul
sar 1a urbanización de 130.000 m2 de suelo en una par
cela denominada Área de Reparto AUI-3 AHV en el 
Plan General de Ordenación Urbana, para 1a promo
ción y construcción de 1.300 viviendas protegidas. 

De conformidad con lo dispuesto en la estipulación 
tercera del Convenio, el Ayuntamiento procederá a pro
mover la redelimitación y el cambio de calificación de 
los terrenos objeto del Convenio. 

¿Se ha procedido a la redelimitación y cambio de 
calificación de los terrenos objeto del Convenio para 
permitir la implantación de un uso residencial? 

¿Tiene previsto SEPES iniciar las labores de des
contaminación o urbanización de los suelos con ante
rioridad a la redelimitación y cambio de calificación de 
los mismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—José Ramón Beloki Guerra, Diputado. 

184/100706 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Ramón Beloki Guerra, Diputado pertene
ciente al Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito. 

El 15 de septiembre de 2009, el Ministerio de 
Vivienda, a través del SEPES, y el Ayuntamiento de 
Basauri firmaron un Convenio con el objeto de impul
sar la urbanización de 130.000 m2 de suelo en una par
cela denominada Área de Reparto AUI-3 AHV en el 
Plan General de Ordenación Urbana, para la promoción 
y construcción de 1.300 viviendas protegidas. 

De conformidad con lo establecido en el exponen-
do 4 del Convenio, debido al uso industrial vinculado a 
la actividad de empresas siderúrgicas que se ha desa
rrollado en los terrenos desde finales del siglo XIX, es 

necesario realizar una descontaminación de los mis
mos. 

¿Ha realizado o encargado SEPES el estudio de la 
calidad del suelo de los terrenos objeto del convenio? 

¿Existe un Proyecto de Remediación de los suelos 
objeto del Convenio? 

¿Cuál es el coste de la descontaminación de los sue
los? 

¿Se ha iniciado por parte de SEPES, como propieta
rio del suelo, el expediente de declaración de calidad 
del suelo, de acuerdo a lo dispuesto en la Ley 1/2005, 
de 4 de febrero, para la prevención y corrección de la 
contaminación del suelo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—José Ramón Beloki Guerra, Diputado. 

184/100707 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Javier Gómez Darmendrail y doña Sara Dueñas 
Herranz, Diputados por Segovia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
las siguientes preguntas al Gobierno, de las que desean 
obtener respuesta por escrito. 

Los Diputados realizan las siguientes preguntas re
feridas a la presa de «Puente Alta»: 

Segovia y su provincia sufren desde hace años gra
ves carencias de abastecimiento de agua en los meses 
estivales. La ampliación de la presa de «Puente Alta» 
en el término municipal de Revenga, en la provincia 
de Segovia, solucionaría parte del problema con su re-
crecida, pues alcanzaría una capacidad de casi 6 hm3 

por los 2,5 hm3 que tiene en la actualidad. 

1. Según el Ayuntamiento de Segovia, el Ministe
rio de Medio Ambiente, y Rural y Marino, a través del 
Presidente de la Confederación Hidrográfica del Duero, 
asumió en el año 2009 el compromiso de redactar o, en 
su caso, licitar la redacción del proyecto y asumir su 
coste. 

¿Cuál es el compromiso adquirido del Gobierno con 
el proyecto de ampliación de la presa de «Puente Alta», 
sita en la provincia de Segovia? 
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¿Ha asumido el Gobierno el coste del proyecto y/o 
anteproyecto de viabilidad de ampliación de la presa de 
«Puente Alta», sita en la provincia de Segovia? 

2. El pasado mes de julio de 2010, el Alcalde de 
Segovia mantuvo una reunión con el Ministro de Fo
mento en Madrid con el objeto de presentar al Ministro 
el anteproyecto de recrecida de la presa «Puente Alta». 
Fruto del encuentro, el Ministro se comprometía a tras
ladar el anteproyecto de recrecida de la presa «Puente 
Alta» al departamento correspondiente, para que se es
tudien, con detenimiento, las distintas posibilidades 
técnicas y de viabilidad. 

¿En qué situación se encuentra el anteproyecto de 
recrecida de la presa «Puente Alta», presentado por el 
Ayuntamiento de Segovia el pasado mes de julio? 

¿Tiene el Ministerio de Fomento intención de finan
ciar las obras de recrecida de la presa «Puente Alta», 
sita en la provincia de Segovia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Javier Gómez Darmendrail y Sara Due
ñas Herranz, Diputados. 

184/100708 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Voluntad de la Dirección General de Costas de cons
truir un nuevo espigón al norte de la Marjal dels Moros, 
en el municipio de Puzol (Valencia). 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100709 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Motivos por los cuales los agentes de la Guardia Ci
vil destinados en el SIVE de Alicante deben compartir 
sala con el Centro Operativo de Servicios (COS). Valo
ración del Gobierno sobre la denuncia de la Asociación 
Unificada de la Guardia Civil (AUGC) de las difi culta-
des de concentración de dichos agentes para realizar su 
trabajo adecuadamente. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100710 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Número de agentes de la Guardia Civil destinados en 
el SIVE de Alicante que estuvieron de baja durante 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100711 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Opinión del Gobierno de las denuncias de la Asocia
ción Unificada de la Guardia Civil (AUGC) en Alicante 
sobre la falta de formación de los agentes de la Guardia 
Civil destinados en el SIVE de Alicante. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100712 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

¿Considera el Gobierno adecuada la formación reci
bida por los agentes de la Guardia Civil que realizan 
labores de vigilancia en el SIVE de Alicante? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100713 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por 
Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Formación que han recibido los agentes de la Guar
dia Civil destinados en el SIVE de Alicante. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Susana Camarero Benítez, Diputada. 

184/100714 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa García Sena, Diputada por la provincia 
de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas al Gobierno, de las 
que desea obtener respuesta por escrito. 

Ante la disparidad de cifras que el Gobierno ha ofre
cido durante este fin de semana sobre el ahorro que 
supondrá en consumo de combustible la rebaja de la 
velocidad en las autopistas y autovías de 120km/h a 
110 km/h, ¿cuál es la cifra real de ahorro que se va a 
producir?, ¿en qué estudios científicos se ha basado el 
Gobierno para anunciar que dicha rebaja va a suponer 
un ahorro del 15% de combustible?, ¿cuál va a ser el 
tiempo de vigencia de dicha medida?, ¿a cuánto va a 
ascender el coste económico que supondrá cambiar 
todas las señales de tráfico de España?, ¿a cuánto va a 
ascender el coste económico que va a suponer cambiar 
todas las señales de tráfico en la Comunitat Valencia
na?, ¿a cuánto va a ascender el coste económico que va 

a suponer cambiar todas las señales de tráfico en la pro
vincia de Valencia? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Teresa García Sena, Diputada. 

184/100715 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa García Sena, Diputada por la provincia 
de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno otorgar el tercer múlti
plex a la Comunitat Valenciana durante el presente 
año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Teresa García Sena, Diputada. 

184/100716 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Teresa García Sena, Diputada por la provincia 
de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

¿Cuándo piensa el Gobierno realizar las soluciones 
técnicas necesarias para que se pueda ejecutar la reci
procidad efectiva de las televisiones públicas entre 
Comunidades limítrofes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Teresa García Sena, Diputada. 

184/100717 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta las 
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siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte
ner respuestas por escrito. 

¿Cuál fue el consumo total de petróleo, expresado 
en número de barriles, que se produjo en España duran
te el año 2010? ¿Qué porcentaje de este consumo se 
produjo como fuente de combustible de automóviles, 
camiones, tractores, autobuses y motocicletas? 

¿Cuál es porcentaje sobre el consumo total anual de 
gasóleo o gasoil en España, expresado como número de 
barriles de petróleo, que se produce en la circulación de 
automóviles y motocicletas en las autovías y autopistas 
españolas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/100718 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte
ner respuestas por escrito. 

La medida de reducir la velocidad máxima en auto-
vías y autopistas desde los 120 kilómetros por hora 
actuales, a 110 kilómetros por hora, aprobada por el 
Gobierno el pasado 25 de febrero, producirá según el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio un ahorro 
de 18 millones de barriles de petróleo al año? 

¿Cuáles son los datos primarios en los que se ha 
basado el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
para evaluar el mencionado ahorro de 18 millones de 
barriles al año? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/100719 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte
ner respuestas por escrito. 

Según noticias aparecidas en diversos medios de 
comunicación, el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio ha facilitado cifras sobre el impacto que la 
rebaja del límite de velocidad supondrá sobre el consu
mo de petróleo en España. Estas cifras estiman un aho
rro de 18 millones de barriles de petróleo al año, lo que 
equivale, con los actuales precios, a 1.400 millones de 
euros. 

¿En qué cálculos o estimaciones se ha basado el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio para eva
luar que se producirá un ahorro de 18 millones de barri
les al año como consecuencia de la medida adoptada 
por el Gobierno el pasado 25 de febrero, de disminuir 
el límite de velocidad en autovías y autopistas desde 
120 a 110 kilómetros por hora? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/100720 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta las 
siguientes preguntas al Gobierno, de las que desea obte
ner respuestas por escrito. 

¿Tiene previsto el Gobierno aplicar rebajas fiscales 
para los agricultores cuyos cultivos se hayan visto afec
tados por las heladas que tuvieron lugar durante el 
pasado mes de enero, que han afectado negativamente a 
la agricultura valenciana y cuyos daños han de sumarse 
al duro revés del pasado mes de diciembre de 2010, 
como consecuencia de las heladas registradas a finales 
del citado mes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/100721 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desea obtener 
respuesta por escrito. 
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A raíz de las últimas heladas producidas el pasado 
mes de enero en la agricultura valenciana, ¿ha analizado 
el ministerio de Medio Ambiente, y Medio Rural y 
Marino la posibilidad de poner en marcha ayudas espe
ciales para atenuar el impacto de todos aquellos daños 
que no están cubiertos por el seguro, como sucede con 
ciertas incidencias negativas del frío sobre el arbolado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/100722 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Un conocido escritor en lengua castellana ecuato
guineano inició una huelga de hambre desde el pasa
do 11 de febrero, en protesta por la situación de Guinea 
Ecuatorial. Después de 32 años bajo el gobierno auto
crático del dictador Teodoro Obiang Nguema, la drásti
ca acción llevada a cabo por el ensayista se convirtió en 
la demanda más notable dentro del país, para alcanzar 
una democracia real, libertad individual y colectiva y 
defensa de los derechos humanos en Guinea Ecuatorial. 
Estas protestas populares coinciden con diferentes 
denuncias de los excesos de la familia en el poder 
denunciadas por la organización anticorrupción Global 
Witness. 

¿Qué medidas ha llevado a cabo el Gobierno para 
garantizar que Guinea Ecuatorial cumple los convenios 
internacionales que ha firmado? 

¿Qué acciones va a desarrollar el Gobierno para la 
promoción de la democracia en Guinea Ecuatorial? 

¿Qué acciones va a llevar a cabo el Gobierno para 
garantizar el cumplimiento de los derechos humanos en 
Guinea Ecuatorial? 

¿Considera el Gobierno justificables las ostensibles 
muestras de apoyo al régimen de Obiang? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—María Nuria Buenaventura Puig, Diputada. 

184/100723 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 

en el Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cáma
ra, tiene el honor de formular las siguientes preguntas 
al Gobierno, de las que desea obtener respuesta por 
escrito. 

La semana pasada se aprobó en Comisión Mixta para 
el estudio del problema de la droga en el Senado una 
Proposición no de Ley del Grupo Parlamentario Socia
lista que como tuvimos ocasión de señalar coincide con 
la preocupación que el Grupo Popular ha venido mani
festando desde el inicio de la legislatura en relación al 
consumo de alcohol entre los jóvenes de nuestro país. 

Tal y como también tuvimos ocasión de señalar la 
posición política que dicha iniciativa marca coincide 
también con la de nuestro grupo y que en síntesis signi
fica formar, informar y prevenir del riesgo que existe en 
el consumo inmoderado de alcohol. 

Por todo ello, y con objeto de conocer los recursos 
presupuestarios a las distintas acciones contenidas en 
la iniciativa aprobada, se formulan las siguientes pre
guntas: 

1. ¿Cuál es el la cuantía del crédito dotado en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2011 para pro
mocionar, en el marco del Plan de Acción sobre Drogas 
2009-2012, programas preventivos sobre consumo de 
alcohol en menores y grupo de riesgo con detalle del 
crédito presupuestario con cargo al cual se ejecuta la 
acción, detallando sección, servicio, programa y crédi
to presupuestario? 

2. ¿Cuál es la cuantía del crédito dotado en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2011 para 
poner en marcha medidas de sensibilización para con
cienciar a la sociedad y a los profesionales de la indus
tria del ocio y restauración, sobre el gran problema que 
supone el consumo de alcohol para menores, embara
zadas, nonatos y conductores de automóviles con deta
lle del crédito presupuestario con cargo al cual se eje
cuta la acción, detallando sección, servicio, programa y 
crédito presupuestario? 

3. ¿Cuál es la cuantía del crédito dotado en los 
Presupuestos Generales del Estado para 2011 para 
poner en marcha, en el plazo máximo de seis meses, un 
plan de actuación sobre alcohol y menores, embaraza
das y nonatos, que fomente y dé cabida a actuaciones 
conjuntas con las comunidades autónomas, las corpora
ciones locales, las ONGs, las asociaciones de padres y 
madres de alumnos y otros sectores implicados en el 
tema con detalle del crédito presupuestario con cargo al 
cual se ejecuta la acción, detallando sección, servicio, 
programa y crédito presupuestario? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 
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184/100724 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas sobre 
reforzamiento de garantías de pago de las rentas adeu
dadas a los trabajadores afectados por expedientes de 
regulación de empleo dirigida al Gobierno, para las que 
se solicita respuesta escrita. 

Como consecuencia de la intervención de la compa
ñía de seguros belga Apra Leven NV, con sede en 
Amberes, por la Comisión Bancaria y Financiera Belga 
de Seguros, el pasado día 3 de febrero de 2011, 849 
trabajadores afectados por distintos expedientes de 
regulación de empleo (ERE) en toda España están 
sufriendo un grave retraso en el paga de sus rentas ven
cidas. 

La responsabilidad fundamental de estos retrasos 
incumbe a la compañía belga de seguros, dado que las 
empresas españolas están al corriente de pago de las 
pólizas de seguro colectivo por las primas contratadas 
con APRA, compañía que por otra parte ha percibido 
importantes sumas de la Junta de Andalucía, por lo que 
podría haber incurrido en apropiación indebida de 
dichos importes, al retener de forma deliberada y reite
rada sin causa suficiente que lo justifique. 

Estos 849 asegurados se encuentran en situación de 
desempleo por haber sido despedidos de sus empresas, 
y la renta que deben percibir de APRA en la mayoría de 
los casos le es imprescindible para su subsistencia. 

Este es el caso, por ejemplo, de unos 50 trabajado
res de la empresa española Poliseda, S.A., con sede en 
Alcalá de Henares, prejubilados a resultas de dos ERE 
sucesivos, 26 del año 2005 y 24 de 2008, que desde 
enero de 2011 han visto suspendido el cobro de sus 
rentas y de la parte correspondiente al convenio espe
cial de la Seguridad Social. Todo ello con el agravante 
de que en el primer ERE de esta empresa, la Comuni
dad de Madrid contribuyó económicamente en su reso
lución. 

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas: 

¿Piensa el Gobierno reforzar la normativa vigente en 
los expedientes de regulación de empleo (ERE) para 
garantizar el cobro de las rentas comprometidas con los 
trabajadores por parte de las compañías aseguradoras? 

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno ante el 
incumplimiento por la compañía belga de seguros Apra 
Leven NV del pago de rentas adeudadas a 849 trabajado
res afectados por ERE en distintas empresas españolas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/100725 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida 
al Gobierno, para su respuesta escrita. 

Un grupo de socialistas en Zimbabwe se enfrentan a 
una posible sentencia de muerte por la exposición de un 
vídeo sobre la revolución egipcia. 

Cerca de 52 activistas fueron acusados de traición a 
la patria y «subvertir un gobierno constitucionalmente 
elegido» en un tribunal de Harare el pasado miércoles 
22 de febrero. 

El ataque es parte de una represión general organi
zada por la dictadura de Robert Mugabe antes de las 
posibles elecciones a finales de este año. Se teme que la 
ola de levantamientos en el Oriente Medio y África del 
Norte podría extenderse hacia el sur. 

La policía arrestó al grupo el sábado de la semana 
pasada tras una redada en una reunión para discutir las 
implicaciones de la revolución egipcia en Zimbabwe, 
que fue organizado por la Organización Socialista Inter
nacional (ISO). 

Los acusados fueron llevados a la Corte el miércoles 
esposados y con grilletes en las piernas. 

Muchos de ellos habían sufrido lesiones durante su 
detención, y todos incluyendo a aquellos que son VIH-
positivos no han podido recibir atención médica y 
medicamentos. 

Sólo uno de los acusados recientemente ha sido 
dado de alta del hospital después de una cirugía cere
bral. Otro detenido que se rompió una pierna tras ser 
arrojado por una escalera de dos pisos durante la redada 
también se les niega la atención adecuada. 

Los fiscales estatales alegan que los principales acti
vistas de la ISO y el ex miembro de la oposición del 
parlamento, Munyaradzi Gwisai, y otros participantes 
en la muestra de vídeo tenían previsto «organizar, pla
near estrategias y poner en práctica la eliminación del 
gobierno constitucional de Zimbabwe... el camino de 
Egipto». 

El abogado defensor Alec Muchadehama dijo que 
ha sido negado el acceso a los detenidos ya que fueron 
puestos bajo custodia. 

La indignación por las detenciones, la tortura y los 
cargos se está extendiendo por toda África y en todo el 
mundo. 

Bongani Masuku del Congreso de los de Sindicatos 
Sudafricanos (COSATU con 1,8 millones de afiliados) 
se ha comprometido el apoyo de su organización. 

Él dijo: «Es indudable que las experiencias egipcias 
y tunecinas han inspirado a muchos trabajadores y los 
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pobres de todo el mundo a ponerse de pie y exigir el fin 
de la dictadura, la corrupción y la injusticia de cual
quier tipo. 

La COSATU condena la continua persecución de 
activistas políticos en Zimbabue y la situación no mejo
ra en ese país. 

La detención de cerca de 52 activistas de la Organi
zación Socialista Internacional (ISO) en Harare por 
cargos infundados de conspirar para derrocar al gobier
no indica el estado de la inseguridad en ese país.» 

La Comunidad Política Instituto de Estudios ayer 
agregó su nombre a las convocatorias de «liberación 
incondicional» de los que han sido encarcelados. 

¿Tiene conocimiento el Gobierno de esta situación? 
¿Qué medidas diplomáticas, comerciales o de cual

quier otra índole tiene previsto impulsar el Gobierno 
ante las autoridades de Zimbabwe para interceder por 
los 52 activistas detenidos? 

¿Tiene intención el Gobierno de impulsar algún tipo 
de acción ante Naciones Unidas y/o ante la Unión Euro
pea para evitar represalias políticas como las que están 
padeciendo el pueblo zimbabwense? En caso afirmati
vo, ¿cuándo? En caso negativo, ¿por qué? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—María Nuria Buenavuentura Puig, Dipu
tada. 

184/100726 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas, de las 
que desean obtener respuesta por escrito. 

Néstor Rodríguez Lobaina, miembro del Directorio 
Democrático Cubano y prisionero político en Cuba se 
encuentra grave como consecuencia de la huelga de 
hambre que desarrolla desde el 15 de febrero, para 
reclamar su libertad. 

Según la información recibida, la Organización de 
Estados Americanos, el 24 de enero ya se dirigió al 
Régimen Castrista para garantizar la seguridad de Nés
tor Rodríguez Lobaina. 

Por todo ello, y a los efectos de denunciar la situa
ción, se formulan las siguientes preguntas: 

1.º ¿ Tiene conocimiento el Gobierno español de 
la difícil situación en la que se encuentra Néstor 

Rodríguez Lobaina como consecuencia de la huelga 
de hambre? 

2.º ¿ Ha entrado en contacto nuestra Embajada en 
La Habana con las personas próximas a Néstor Rodrí
guez Lobaina para interesarse por su situación y cono
cer con detalle la gravedad del mismo? 

3.º ¿ Qué gestiones ha realizado el Gobierno espa
ñol con el Gobierno cubano para solucionar el proble
ma de Néstor Rodríguez Lobaina? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de marzo 
de 2011.—Teófilo de Luis Rodríguez, Diputado. 

184/100727 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Marta Torrado de Castro, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular del 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
ssiguientes preguntas al Gobierno, de las que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Sobre el Museo González Martí se formulan las 
siguientes preguntas: 

1) ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Cultura 
llevar a cabo las obras de ampliación del Museo Gonzá
lez Martí, de Valencia? 

2) ¿Cuándo tiene previsto el Ministerio de Cultura 
llevar a cabo la adquisición del edificio anexo al Museo 
González Martí, de Valencia, para llevar a cabo las 
obras de ampliación previstas en el plan especial esbo
zado entre los años 2005 y 2007? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Marta Torrado de Castro, Diputada. 

184/100728 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tras un retraso de más de tres años desde que viera 
la luz la Ley 27/2007, de 23 de octubre, sobre reconoci
miento de las lenguas de signos y apoyo a la comunica
ción oral de personas con discapacidad auditiva y sor
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dociegas, el Congreso de los Diputados instó el pasado 14 
de diciembre al Gobierno a dar incumplimiento a la 
disposición adicional sexta de la citada ley, a través de 
la PNL 161/185, de 14 de diciembre. 

Con esta iniciativa se pretendía instar al Ministerio 
de Sanidad y Política Social a que en el plazo de seis 
meses concluyese el estudio citado, determinando el 
número de personas con sordoceguera en España y sus 
condiciones de vida, incluyendo otros aspectos como 
los recursos económicos de los que disponen, así como 
el grado de discapacidad. 

¿Qué acciones está llevando a cabo el Ministerio de 
Sanidad y Política Social para dar el cumplimiento, 
dentro del plazo establecido en la PNL 161/185, de 14 
de diciembre 2010, al punto primero de la citada inicia
tiva? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—M.ª Enriqueta Seller de Roca de Togo
res, Diputada. 

184/100729 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, Dipu
tada por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito. 

Tras un retraso de más de tres años desde que viera 
la luz la Ley 27/2007, de 23 de octubre, sobre reconoci
miento de las lenguas de signos y apoyo a la comunica
ción oral de personas con discapacidad auditiva y sor
dociegas, el Congreso de los Diputados instó el pasado 14 
de diciembre al Gobierno a dar incumplimiento a la 
disposición adicional sexta de la citada ley, a través de 
de la PNL 161/185, de 14 de diciembre. 

Con esta iniciativa se instaba, entre otras cuestiones, 
al Ministerio de Educación a regular un instrumento 
normativo adecuado para cualificación profesional de 
los mediadores o facilitadores en sordoceguera. 

¿Qué acciones ha llevado a cabo el Ministerio de 
Educación, encaminadas a dar cumplimiento dentro del 
plazo establecido en la PNL 161/185, de 14 de diciem
bre de 2010, al punto tercero de la PNL citada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre
ro de 2011.—M.ª Enriqueta Seller Roca de Togores, 
Diputada. 

184/100730 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, de las que desea obte
ner respuesta por escrito. 

Según él informe de una organización agrícola 
valenciana, el porcentaje de alertas alimentarias regis
trado en la Unión Europea por tonelada exportada pro
cedente de Marruecos es casi seis veces superior al 
español, mientras que en el caso de Egipto –cuyo nuevo 
tratado entró en vigor en junio de 2009– ese ratio se 
dispara hasta 26,6 veces más. Por otra parte, la autori
dad europea de Seguridad Alimentaria (EFSA), en su 
último informe de 2008 advirtió que el 7,6 % de las 
muestras tomadas a frutas y hortalizas procedentes de 
países no comunitarios (como Marruecos o Egipto) 
tenían residuos de pesticidas superiores a los permiti
dos, porcentaje que se reduce al 2,4 % en el caso de los 
productos cultivados en la UE. 

¿Qué medidas tiene previsto adoptar el Gobierno, 
para evitar que el trato discriminatorio a nuestros agri
cultores, en beneficio de las producciones baratas y sin 
garantías de países terceros, disminuya los niveles de 
seguridad alimentaria? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 

184/100731 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Inmaculada Bañuls Ros, Diputada por Valen
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente pregunta al Gobierno, de la que desean obte
ner respuesta por escrito. 

¿Ha determinado el Ministerio de Medio Ambiente, 
y Medio Rural y Marino el alcance de los daños ocasio
nados en la agricultura valenciana por las últimas hela
das de enero de 2011? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 28 de febre
ro de 2011.—Inmaculada Bañuls Ros, Diputada. 
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184/100732 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito. 

Tras la resolución sancionadora emitida por aguas 
de Galicia el pasado 4 de enero, en la que se da por 
probado que las inundaciones ocurridas en el lugar de 
Fonsín, en la parroquia vilanovesa de Baión, fueron 
originadas por las obras de construcción del nuevo vial 
de acceso al puerto de Vilagarcía y teniendo en cuenta, 
además, que este organismo exige a la empresa contra
tada por el Ministerio de Fomento, la reposición de los 
daños y la adopción de medidas para evitar nuevos pro
blemas. 

¿Cuáles son las actuaciones que piensa acometer el 
Gobierno para que los daños causados a los vecinos 
sean reparados cuanto antes? 

¿Qué medidas se van a adoptar para que estos hechos 
no se vuelvan a repetir? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/100733 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito: 

El pasado 21 de enero, afectados por las demoras en 
el pago de indemnizaciones correspondientes a las 
expropiaciones realizadas para construir el nuevo vial 
de acceso al puerto de Vilagarcía, se personaron en la 
Subdelegación del Gobierno en Pontevedra para entre
vistarse con el Subdelegado. En esa entrevista, los afec
tados, además de solicitar que se agilizase el pago de 
las expropiaciones, dieron traslado de toda una serie de 
problemas derivados de la ejecución y puesta en mar
cha de las obras, haciendo hincapié en el secado de 
pozos, deficiencias en los caminos de servicios y moles

tias por ruidos que afectan a las casas colindantes con 
esta infraestructura. 

¿Cuándo va a proceder el Gobierno al pago de las 
indemnizaciones por las expropiaciones? ¿Cuáles fue
ron los motivos para las demoras en los pagos? 

¿Piensa el Gobierno solucionar los problemas deri
vados de la ejecución de las obras tal y como demanda
ron los vecinos de Vilagarcía en su entrevista con el 
Subdelegado del Gobierno? ¿En qué plazo de tiempo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/100734 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Arturo García-Tizón López, don Alejandro 
Ballesteros de Diego y don Francisco Vañó Ferre, Dipu
tados por Toledo, pertenecientes al Grupo Parlamenta
rio Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presentan las siguientes preguntas al Gobier
no, de las que desean obtener respuesta por escrito. 

Según los datos de la Asociación de Hostelería y 
Turismo, el 85,94 % de los establecimientos han dis
minuido sus ventas, y en las PYMEs (bares y cafete
rías) la evolución de las ventas entre enero de 2010 y 
enero de 2011 ha bajado un 23 %. Entre el 14 % y el 
17 %, los restaurantes. 

¿Es consciente el Gobierno de la incidencia tan 
negativa de la Ley 42/2010, de 30 de diciembre, en el 
deterioro económico y laboral que según denuncia de 
los hosteleros se está produciendo en su sector? 

En ese supuesto, ¿tiene prevista alguna medida para 
aligerar la aplicación de la ley antitabaco y matizar esos 
efectos negativos? ¿Tiene previsto el Gobierno algún 
tipo de actuación, modificación o matización en cuanto 
a la aplicación tan restrictiva de la ley? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2011.—Arturo García-Tizón López, Alejandro 
Ballesteros de Diego y Francisco Vañó Ferre, Dipu
tados. 

184/100735 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta por escrito, relativa a las dificultades de 
los pescadores de río para cumplir con la exigencia de 
reconocimiento médico necesario para obtener la tarje
ta de pescador. 

Desde el punto de vista de la Administración, los 
pescadores de río no reúnen las condiciones necesarias 
para poder darse de alta en el Régimen Especial del 
Mar de la Seguridad Social. Están obligados a acogerse 
al denominado Régimen de Autónomos. 

A pesar de esta situación, estos pescadores están 
obligados a cumplir una serie de requisitos semejantes 
a los marineros. Así, están obligados a realizar el reco
nocimiento médico que se le exige para poder acceder a 
renovar la tarjeta de pescador. El problema es que dicho 
reconocimiento deben hacerlo a través del ISM (Insti
tuto Social de la Marina), pero como no están dados de 
alta en ese Régimen de Seguridad Social no tienen 
acceso. 

Esa situación está provocando una gran preocupa
ción e incertidumbre en el sector de la pesca de río, y 
aunque se han dirigido en diversas ocasiones a los orga
nismos correspondientes para abordar el problema, no 
han encontrado receptividad en la Administración que 
no les ofrece ninguna solución al respecto. 

Es necesario recordar que sin pasar dicho requisito 
no tienen acceso a la tarjeta de pescador, y, por tanto, 
no pueden pescar legalmente. 

En la actualidad el problema se agrava debido a la 
necesidad de muchos de estos pescadores de renova
ción de la documentación necesaria que les permita 
continuar con la actividad pesquera en el río. Es el caso 
de los más de 350 pescadores de la zona del Baixo 
Miño en Galicia. 

¿Conoce el Gobierno la situación de los pescadores 
de río en relación con las dificultades e imposibilidades 
para poder cumplir con la exigencia de reconocimiento 
médico necesaria para poder acceder a la tarjeta de pes
cador? 

Dado que el Gobierno no considera adecuado que el 
colectivo de pescadores de río tenga derecho a darse de 
alta en el Régimen Especial del Mar. ¿Por qué se les 
exige un requisito que sólo se puede llevar a efecto a 
través del ISM? 

¿Va el Gobierno a solucionar este problema? En 
caso afirmativo, ¿cuándo? En caso contrario, ¿qué fór
mulas ofrece el Gobierno a los pescadores para poder 
pasar dicho requisito? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/100736 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado 
del Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli
cita respuesta par escrito, relativa a los problemas 
generados con motivo de las  abras de la autovía A-54 
en varias parroquias de Palas de Rei  (Lugo). 

Los vecinos de cinco parroquias de Palas de Rei 
(Lugo) llevan siete meses con el principal acceso a sus 
núcleos de población cortado con motivo de las obras 
de la autovía Santiago-Guntín (A-54). Se trata de los 
núcleos poblacionales pertenecientes a las parroquias 
de Mosteiro, Carteire, Barbetouros, Ribeira y Cubelo, a 
los que se accedía a través de la carretera LU-P-4009, 
una carretera provincial que conecta la N-547 con la 
localidad luguesa de Friol. 

En una decisión más que discutible se optó por cor
tar el pasado mes de agosto esta carretera provincial 
para ejecutar las obras de la A-54, obligando al tráfico 
rodado que discurría por la carretera provincial a des
viarse durante varios kilómetros por caminos vecinales 
estrechos, de pendientes y curvas pronunciadas y llenos 
de baches y gravilla. Una situación que no sólo está 
generando muchos problemas a los más de 500 vecinos 
que habitan en dichos núcleos, sino también a los vehí
culos pesados que se ven ahora obligados a circular por 
unos caminos vecinales que no reúnen las más elemen
tales condiciones de seguridad para el tránsito de estos 
vehículos. Una situación que este diputado tuvo opor
tunidad de conocer de primera mano en una reciente 
visita a la zona afectada. 

La solución adoptada es más que discutible porque 
hubiese sido factible, dado que la construcción de la 
A-54 obligaba a modificar el trazado de la LU-P-4009, 
acometer esta modificación de trazado y la construc
ción del puente de la LU-P-40009 sobre la futura auto
vía sin entorpecer los trabajos de construcción de la 
misma y, por lo tanto, sin necesidad de esperar a que la 
autovía esté finalizada para llevar a cabo esta actua
ción. 

Además, la ralentización que sufren las obras en 
todos los tramos de esta autovía con motivo de la repro
gramación que el Ministerio de Fomento ha realizado 
puede prolongar aún más esta situación. Precisamente, 
el tramo Guntín-Palas tiene en estos momentos una 
actividad que podría calificarse de mínima. 

De ahí la necesidad de que el Ministerio de Fomento 
aborde con urgencia una solución al problema que 
motiva esta pregunta. 

¿Es consciente el Ministerio de Fomento de los pro
blemas y complicaciones originados a los vecinos de Is 
núclleos lugueses de Mosteiro, Carteire, Barbetouros, 
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Ribeira y Cubelo en Palas de Rei, motivados por el 
corte de la carretera provincial LU-P-4009 a causa de 
las obras de construcción de la autovía A-54? 

¿Sabe que los vehículos, incluidos vehículos pesa
dos, tienen que tomar un desvío de varios kilómetros a 
través de caminos vecinales en muy mal estado? 

¿Es lógico que la construcción de la A-54 haya moti
vado el corte de una carretera provincial y que se apla
cen los trabajos para hacer posible su reapertura a la 
finalización de ese tramo de autovía?. 

¿Está dispuesto el Ministerio a buscar soluciones 
alternativas? 

¿Está dispuesto el Ministerio de Fomento a reunirse 
con los vecinos a tal efecto? 

¿Qué plazos temporales maneja el Ministerio para 
la ejecución del tramo Guntin-Palas, el que afecta a los 
vecinos mencionados? ¿Cuándo está previsto su finali
zación? 

¿Cuáles son los horizontes temporales para la fi nali
zación de la autovía A-54, Santiago-Guntín? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

184/100737 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don José Luis Ayllón Manso, Diputado por Barce
lona, perteneciente al Grupo Parlamentado Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno, 
de la que desea obtener respuesta por escrito. 

Habiendo tenido conocimiento de que la Ministra de 
Ciencia e Innovación no estará presente en la sesión de 
control prevista para el miércoles 9 de marzo, este dipu
tado quiere conocer los motivos y actividades de la Mi
nistra que le impiden asistir a dicha sesión. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—José Luis Ayllón Manso, Diputado. 

184/100738 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Ana María Pastor Julián, doña María Pilar 
Ramallo Vázquez y don Jesús Pérez Arca, Diputados 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 

tienen el honor de formular las siguientes preguntas, de 
las que desean obtener respuesta por escrito. 

Con relación al Servicio de Vigilancia Aduanera, 
estos diputados plantean las siguientes preguntas: 

El Servicio de Vigilancia Aduanera tenía desplega
dos en la Comunidad Autónoma de Galicia un avión 
con base en Santiago y un helicóptero en Vigo, que 
estaban destinados principalmente a luchar contra el 
narcotráfico. Sin embargo, el avión ha sido trasladado 
al sur de la Península, mientras que el helicóptero ha 
sido sustituido por otro de inferiores prestaciones. 

Teniendo en cuenta que Galicia ha sido, tradicional
mente, una de las puertas más utilizadas por los narco
traficantes para introducir sus alijos en Europa y que el 
problema del narcotráfico es materia especialmente 
sensible en la sociedad gallega, hasta el punto de estar 
constituidas varias asociaciones y fundaciones cuyo fin 
es combatir esta lacra. 

¿Cuáles son los motivos que llevan al Gobierno a 
prescindir de estos medios en la Comunidad Autónoma 
de Galicia?. 

¿Puede asegurar el Gobierno que esta decisión de 
disminuir los medios destinados a la vigilancia y con
trol del narcotráfico en Galicia no va a repercutir nega
tivamente en un repunte de la entrada de drogas a través 
de las costas gallegas? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—Ana María Pastor Julián, María Pilar 
Ramallo Vázquez y Jesús Pérez Arca, Diputados. 

184/100739 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

El pasado 10 de diciembre de 2008, en la Comisión 
de Sanidad y Consumo del Congreso de los Diputados 
se aprobó la Proposición no de Ley sobre el estudio de 
los centros y servicios de salud, presentada por el Grupo 
Parlamentario de ER-IU-ICV (expediente 161/566). 

¿Cuál es la situación del estudio comprometido y la 
evaluación de los modos de gestión de la Ley 15/1987, 
así como de las medidas para su modificación o recon
sideración aprobados en diciembre de 2008? 

¿Cuál es la razón para el retraso en la aprobación del 
proyecto de ley de universalización de la atención sanita
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ria, mandatada por el Congreso de los Diputados y acor
dada en el seno del Consejo Interterritorial de Salud? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/100740 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

En relación al tratamiento de la psorisis: 

¿Ha valorado el Gobierno los costes asociados debi
do al precio de los cosméticos en dicha patología? 

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno, de acuer
do con las comunidades autónomas, al objeto de garanti
zar de forma ágil y eficiente los tratamientos biológicos a 
los pacientes de psoriasis tributarios de los mismos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/100741 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita. 

Para el ingreso en el Cuerpo Nacional de Policía, en 
la Orden de 11 de enero de 1988, relativo a exclusiones 
médicas, en su apartado 4.3.6, Piel y faneras, se consi
dera la psoriasis causa de exclusión definitiva. 

¿Piensa el Gobierno actualizar la Orden ministerial 
de 11 de enero de 1988, de acuerdo con los conocimien
to médicos y los avances terapéuticos sobre psoriasis, al 
objeto de eliminar o modular la calificación de dicha 
enfermedad como causa de exclusión absoluta en el in
greso al Cuerpo Nacional de Policía? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—Gaspar Llamazares Trigo, Diputado. 

184/100742 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu
tados, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Iniciativa per 
Catalunya Verds formula las siguientes preguntas diri
gidas al Gobierno, para su respuesta escrita. 

El pasado 16 de febrero se conoció que la Comisión 
Europea ha llevado a España ante el Tribunal de Justi
cia por discriminar a los pensionistas de la UE. La 
Comisión decidió denunciar a España ante el Tribunal 
de Justicia de la Unión Europea por negar a los pensio
nistas de la UE que residen temporalmente en España 
el acceso a medicamentos gratuitos. Tras recibir la res
puesta de España a su dictamen motivado (lP/09/295), 
la Comisión señaló que las normas españolas no se 
ajustan a la legislación de la UE, ya que discriminan a 
los pensionistas de otros Estados miembros. 

En virtud de la legislación sobre seguridad social de 
la UE (Reglamento (CE) n.° 883/2004), los titulares de 
pensiones que residen temporalmente en otro Estado 
miembro pueden utilizar su tarjeta sanitaria europea 
(TSE) para recibir la asistencia sanitaria que necesiten 
en las mismas condiciones que los pensionistas cubier
tos por el régimen del seguro de enfermedad del Estado 
miembro visitado. Según la legislación española, los 
pensionistas tienen derecho a la gratuidad de los medi
camentos; por esta razón, los pensionistas de otros 
Estados miembros de la UE deberían también tener 
acceso a medicamentos gratuitos cuando residan tem
poralmente en España. 

Sin embargo, en el Estado español se niegan los 
medicamentos gratis a los titulares de pensiones de la 
UE porque la tarjeta sanitaria europea no indica que 
son pensionistas. Actualmente se exige a estas personas 
que presenten un certificado suplementario expedido 
por sus servicios nacionales de seguridad social que 
acredite en español que el interesado percibe una pen
sión estatal. 

Según la Comisión, la negativa de las autoridades 
españolas es contraria a las disposiciones menciona
das y discrimina a los pensionistas de la UE que resi
den temporalmente en España. Además, la exigencia 
de presentar ese certificado suplementario contradice 
la finalidad de la tarjeta sanitaria europea, que es sim
plificar los procedimientos y reducir las formalidades 
para las personas aseguradas que necesitan atención 
sanitaria durante una estancia temporal en otro Estado 
miembro. 

¿Piensa adaptar el Gobierno a la normativa Europea 
los actuales procedimientos de atención sanitaria? 

¿Piensa el Gobierno facilitar los trámites para que 
los pensionistas de la UE residentes temporalmente en 
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España tengan las mismas prestaciones que el conjunto 
de los pensionistas y en concreto la gratuidad de los 
medicamentos? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de marzo 
de 2011.—María Nuria Buenaventura Puig, Dipu
tada. 

184/100743 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas al empeoramien
to de los medios del Servicio de Vigilancia Aduanera en 
Galicia. 

Como bien sabe el Gobierno, son numerosas las 
ocasiones en las que esta diputada se ha dirigido al 
Gobierno para poner de manifiesto las insuficiencias y 
deficiencias materiales y humanas en el Servicio de 
Vigilancia Aduanera de Galicia, que a pesar de los pro
blemas cuenta con un alto grado de efectividad en la 
lucha contra el narcotráfico. 

Sin embargo, el Ministerio de Economía y Hacienda 
en lugar de impulsar una mejora de las condiciones del 
SVA en Galicia está empeorando la situación al decidir 
privarle del único avión que realizaba las tareas de vigi
lancia del narcotráfico. 

Al mismo tiempo, ha decidido trasladar al Estrecho 
el helicóptero que tenía base en Vigo. Se trata del único 
helicóptero del SVA que tenía Galicia, indispensable en 
las operaciones de interceptación en el mar, que ha sido 
sustituido por otro de inferiores prestaciones, velocidad 
y autonomía. Incapaz para hacer frente a operaciones 
de gran envergadura puesto que sólo puede volar dos 
horas y cubrir unas 25 millas, frente a las cuatro horas y 
cien millas del helicóptero que trasladaron. 

La decisión de restar medios a las seis bases aduane
ras gallegas está precarizando sus condiciones. En este 
sentido, es necesario recalcar que las embarcaciones de 
las bases de Ribadeo y Muros cuentan con más de 25 
años de antigüedad, por no hablar, de la falta de inspec
tores en el puerto de Vigo para escanear los más de 
250.000 contenedores que cada año llegan a dicho mue
lle. Sólo hay tres funcionarios que únicamente pueden 
revisar unos 2.500 contenedores. El escáner es un siste
ma fundamental para la detección de estupefacientes en 
los colectores procedentes de buques. 

Las carencias de personal son tan flagrantes que 
están provocando la infrautilización de los pocos 
medios existentes Así, la patrullera VA-II con base en 
Muros lleva siete meses inoperativa por falta de perso

nal, y la embarcación «Aguila I», con base en Marín, 
también está parada durante 15 días al mes por caren
cias de personal. 

Hasta hace poco los cuatro aviones de vigilancia 
que funcionaban en el Estado español eran operados 
por el Ejército del Aire. Sin embargo, el 2 de agosto 
de 2010, el BOE publicaba una Resolución de la Agen
cia Estatal de Administración Tributaria que decidía la 
privatización del servicio aéreo de vigilancia. Se deci
dió privatizar el servicio y entregarlo a una unión tem
poral de empresas constituida por las compañías Airbus 
Military e Inaer por un importe de 5,5 millones. Una 
decisión que elimina el único avión existente en Gali
cia, el modelo C-212 con base en Lavacolla. 

La base única estará en Alicante. El BNG no com
parte dicha privatización pues al margen de considera
ciones político-sociales, hay que decir que el coste se 
va a disparar sobremanera: la hora de vuelo costa
rá 2.000 euros frente a los 1.000 que facturaba el Ejér
cito. Sin olvidar, que cada vez que haya que cubrir una 
operación en Galicia, el avión tendrá que despegar 
desde Alicante con el consiguiente empeoramiento y 
efectividad del servicio. 

Pero a pesar de las precarias condiciones, y según 
los datos de la propia Agencia Tributaria, en el año 2009 
se detuvieron en Galicia 540 personas vinculadas al 
narcotráfico, se incautaron 65 vehículos y unos 700.000 
euros. Se aprehendieron 9.287 kgs de cocaína, el 60% 
de todo el Estado, 7.205 kgs de hachís, y otras cantida
des menores de LSD, anfetaminas, heroína, Speed, 
éxtasis, y otros estupefacientes. También se detectaron 
más de 74 millones de euros en operaciones de blan
queo de capitales. Los datos correspondientes al perio
do que va de enero a octubre de 2010 elevan la cifra 
hasta los 86,5 millones. Además de la aprehensión de 
585.703 paquetes de tabaco procedentes de China que 
constituyen un auténtico peligro para la salud. 

¿A qué se debe el empeoramiento de los medios 
materiales en el Servicio de Vigilancia Aduanera de 
Galicia? 

¿Por qué razón se ha decidido privar a Galicia del 
único avión que realizaba las tareas de vigilancia del 
narcotráfico? 

¿Por qué motivo se ha trasladado al Estrecho el heli
cóptero con base en Vigo que ha sido sustituido por uno 
de inferiores prestaciones, velocidad y resistencia? 

¿Cuáles son las razones por las que se ha decidido 
privatizar el servicio aéreo de vigilancia en agosto pasa
do? ¿Considera el Gobierno que se mejora el servicio? 
¿No se trata de una decisión contradictoria con una 
política de ahorro de costes cuando se va a pagar más 
por hora de vuelo? 

¿Cree que es operativo que los aviones que tienen 
que vigilar la costa gallega tengan que despegar de Ali
cante? 

¿Por qué razón no ha cumplido el Gobierno con la 
proposición no de ley aprobada en el Congreso en 
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marzo de 2009 para que se mejoren las condiciones de 
los trabajadores del Servicio de Vigilancia Aduanera? 

¿Es consciente el Gobierno que la decisión de tras
ladar el epicentro de la lucha contra el narcotráfico al 
Levante va a dejar a Galicia muy debilitada para conti
nuar con el espléndido trabajo realizado a lo largo de 
estos años? 

¿Cree el Gobierno que «jugar al gato y al ratón», 
trasladando la vigilancia de unas zonas del Estado a 
otras es una estrategia eficaz en la lucha contra el nar
cotráfico? 

¿No sería mejor reforzar la vigilancia en ambas 
rutas? ¿No cree que es más eficaz contar los medios 
suficientes, con el personal adecuado tanto en Galicia 
como en el Levante para continuar con una labor que 
tiene una gran reconocimiento social en Galicia y en el 
Estado? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/100744 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Joan Ridao i Martín, Portavoz del Grupo Parla
mentario Esquerra Republicana-Izquierda Unida-Ini
ciativa per Catalunya Verds, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Gobierno español las siguientes 
preguntas, solicitando su respuesta por escrito. 

Entre las medidas de ahorro energético que ha pre
sentado el Gobierno español, está la polémica reduc
ción de la velocidad máxima de 120 a 110 km/h, medi
da que el propio Gobierno la ha planteado como 
transitoria. 

¿Considera el Gobierno que esta medida es transito
ria? 

En caso de considerarla transitoria y teniendo en 
cuenta que se trata de una medida sin demasiado impac
to económico, ¿Bajo qué circunstancias se modificaría? 
¿por qué no utilizar la reserva estratégica de petróleo 
que cubre 90 días de consumo, para amortiguar este 
transitorio? 

En caso de considerarla que no es transitoria, sino 
permanente, ¿por qué proponer sólo unas tímidas medi
das coyunturales que poco pueden aportar a una situa
ción que se adivina estructural y profunda? 

Por otro lado, la escalada de precios hasta los 115 $/ 
barril, que se utiliza como justificación del importante 
incremento de precios del combustible, se da en el mer
cado spot, que no es en el que suelen aprovisionarse las 
petroleras que operan en el Estado, que son fundamen
talmente tres: CEPSA, REPSOL y CAMPSA. 

¿Tiene el gobierno información sobre el precio 
medio real al que se aprovisionan estas empresas? 

¿Tiene el gobierno estudios sobre el diferencial del 
precio que aplican, antes de impuestos, a la gasolina y 
al diesel, en relación con el precio medio equivalente a 
nivel europeo? 

Nos consta que según ciertos estudios, realizados en 
el 2008 y el 2010, estas empresas habrían ingresado 
más de 2.000 millones de euros de beneficios extras por 
este diferencial, una cantidad superior al ahorro que las 
medidas propuestas supuestamente producirán en un 
año. 

¿Considera el gobierno que el mercado español de 
hidrocarburos es suficientemente competitivo con estos 
beneficios extraordinarios? 

¿Ha analizado la Comisión Nacional de la Compe
tencia el comportamiento de los principales actores en 
este mercado? 

¿Piensa su gobierno actuar de alguna forma para 
evitar abusos de poder en este mercado? 

La Agencia internacional de la Energía publicó en el 
año 2005 un informe, titulado Saving Oil in a Hurry 
(Ahorrar Petróleo con Urgencia), en el que aconsejaba a 
los gobiernos de la OCDE preparase para implantar una 
serie de medidas urgentes de reducción de los consumos 
energéticos ante la eventualidad de crisis como la que 
nos afecta. ¿Hizo algo su Gobierno en este sentido? 

¿Tiene preparadas el Gobierno las medidas que la 
AIE aconseja por si la crisis del Norte de África se 
agrava, o por sí, por una razón u otra, el precio del 
petróleo sigue a niveles por encima de los 100 $/barril 
de forma sostenida? 

Palacio del Congreso de los Diputados, marzo 
de 2011.—Joan Ridao i Martín, Diputado. 

184/100745 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Qué evaluación hace el Gobierno de la aplicación 
del Programa de Préstamos-Renta para Doctorado y 
Máster, y cuáles son los resultados de su aplicación de 
Andalucía y Málaga? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2011.—Luis Tomás García, Diputado. 
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184/100746 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Luis Tomás García, Diputado por Málaga, per
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le 
sea contestada por escrito. 

¿Qué actuaciones ha desarrollado el Ministerio de 
Educación en Andalucía y qué inversión ha supuesto, 
desde el año 2005, al amparo del convenio suscrito con 
la comunidad autónoma en el marco del programa 
Internet en el Aula? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 13 de enero 
de 2011.—Luis Tomás García, Diputado. 

184/100747 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que 
solicita respuesta por escrito relativas a la necesidad de 
mejorar la protección social del colectivo de pescado
res de río. 

Respecto a la pregunta formulada por esta diputada 
sobre la posibilidad de que los pescadores de río se 
incorporen a la Seguridad Social de los Trabajadores 
del Mar, el Gobierno respondía con fecha de 31 de 
marzo 2009 que «lo determinante para la inclusión en 
el campo de la aplicación del Régimen Especial de la 
Seguridad Social de Trabajadores del Mar es la realiza
ción de un trabajo en el mar que conlleva una serie de 
circunstancias especiales donde destacan las duras con
diciones de trabajo y las constantes condiciones de 
peligro». 

Si bien, aunque los pescadores de río no faenan en 
el mar y lógicamente las condiciones de riesgo y peli
grosidad no son las mismas, no se puede debe obviar 
que la actividad de la pesca en el río también conlleva 
elementos de insalubridad, penosidad, noctumidad y 
peligrosidad. De ahí que no compartamos la posición 
del Gobierno manifestada en la respuesta parlamentaria 
donde señala que «no se estima oportuna la pretensión 
de integración de los pescadores de río en un régimen 
especial llamado a integrarse en los dos regímenes 
mencionados», es decir trabajadores por cuenta ajena y 
trabajadores por cuenta propia. 

En la actualidad estos pescadores están integrados 
en el régimen «por cuenta propia» y somos conocedo
res, y compartimos además, la propuesta del Pacto de 
Toledo de «establecer una protección social equipara
ble entre los diferentes regímenes». El hecho es que a 
pesar de las diferencias existentes entre la actividad 
laboral en el mar y en el río, también guardan muchas 
similitudes como la inseguridad, la penosidad, la noctu
midad…, condiciones de trabajo que inciden de manera 
muy negativa en la salud y en el deterioro físico de las 
personas. 

Por estas razones, el colectivo de pescadores de río 
reclama poder ser incluido en el régimen especial para 
que así se les reconozca la penosidad laboral y, por lo 
tanto, los mismos niveles de protección. Por ejemplo, el 
poder beneficiarse de los coeficientes reductores para 
la edad de jubilación. 

De acuerdo con la propuesta del año 2003 del Pacto 
de Toledo de establecer una protección social equipara
ble entre los diferentes regímenes, ¿Cuándo prevé el 
Gobierno efectivizar dicha propuesta? 

Dada la penosidad de la actividad de la pesca de río y 
dado que los pescadores están dados de alta en el régi
men de los trabajadores por cuenta propia —autóno
mos—. ¿Va el Gobierno a equiparar su protección social, 
en concreto el reconocimiento de coeficientes reductores 
para la jubilación, al régimen de trabajadores por cuenta 
ajena o al régimen especial del mar? En caso afirmativo, 
¿cuándo lo haría? De no ser así, ¿a qué se debería? 

¿Cuál es la valoración del Gobierno en relación con 
la demanda de los pescadores de río de ser incluidos en 
el Régimen Especial del Mar de la Seguridad Social, 
para que se les reconozca el derecho a los coeficientes 
reductores para la jubilación? ¿No considera el 
Gobierno que las condiciones de penosidad de la acti
vidad de la pesca de río justifican el reconocimiento 
de ese derecho? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/100748 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, 
presenta las siguientes preguntas para las que solicita 
respuesta por escrito relativas a los problemas medioam
bientales que genera la apertura brusca de las compuer
tas de la presa hidroeléctrica de Freiría en el río Miño. 

A pesar del impacto tan negativo que los embalses 
construidos a lo algo del río Miño han tenido sobre su 
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fauna acuática, se ha logrado la pervivencia en algunos 
tramos de una importante riqueza pesquera que, como 
ocurre en el Baixo Miño, es fundamental para el desa
rrollo económico de las zonas ribereñas. 

Esta zona cuenta con aproximadamente 700 pesca
dores profesionales, 350 de ellos de las diferentes loca
lidades pontevedresas que van desde Arbo hasta A 
Guarda. Además de los puestos de trabajo directos que 
genera la actividad pesquera fluvial, también hay una 
importante actividad indirecta vinculada a la comercia
lización y a la restauración. 

Sin embargo, esta riqueza sigue amenazada por los 
diferentes procesos derivados del funcionamiento de 
los embalses. De ahí la necesidad de adoptar medidas 
de carácter medioambiental para proteger el río y su 
fauna del impacto que representa la actividad hidro
eléctrica. 

En la zona del Baixo Miño la apertura de las com
puertas de agua de la presa de Feiría provoca dos fenó
menos que ponen en peligro de extinción a algunas de 
las especies existentes, sin olvidar la amenaza sobre la 
actividad pesquera. Cuando se abren las compuertas de 
manera brusca y sin contar con los ciclos de las mareas, 
ocurre que, por un lado se dificulta la incorporación al 
río de especies que vuelven con la pleamar y, por otro, 
los alevines con la crecida de golpe se expanden hacia 
zonas de tierra que no son capaces de abandonar cuan
do el cauce disminuye, produciéndose una importantí
sima mortandad que incide notablemente en la supervi
vencia de la especie. 

Además de los efectos descritos, esas circunstancias 
dificultan e imposibilitan la pesca, sobre todo de algu
nas especies que precisan para su captura de determina
das circunstancias lunares, lo que en argot ribereño se 
conoce como «lúas». 

Desde el colectivo de pescadores se está intentando 
el inicio de un diálogo, a través de la Capitanía Maríti
ma, que permita adoptar soluciones a estos problemas. 

Cuestiones como la posibilidad de que las aperturas 
de compuertas se hagan de manera más progresiva para 
evitar la mortandad de alevines o que, se hagan tenien
do en cuenta la variabilidad horaria de las mareas a fin 
de evitar que la fuerza del río al desembocar en el Océa
no, impida la entrada de las corrientes marinas necesa
rias para el tránsito de la fauna. 

¿Conoce el Gobierno la grave situación de supervi
vencia de la fauna piscícola del río Miño debido a la 
apertura de las compuertas de agua de la presa hidro
eléctrica de Freiría? ¿Prevé medidas medioambientales 
para garantizar el futuro de esta singular fauna fluvial? 
En caso contrario, ¿no se deberían adoptar medidas al 
respecto? 

¿No considera el Gobierno necesario la apertura de 
las compuertas de dicha presa tenga en cuenta las 
demandas de los pescadores a fin de no perjudicar a la 
fauna piscícola? ¿Va a hacer algo al respecto? En caso 
negativo, ¿a qué se debería? 

¿Sabe el Gobierno que la actividad pesquera en el 
río Miño, cuando menos de algunas especies como la 
anguila, solo se puede llevar a cabo durante determina
dos ciclos lunares? ¿Es conocedor el Gobierno de que 
la coincidencia de la apertura de compuertas de la presa 
de Freiría con la pleamar, la actividad pesquera fue 
infructuosa por la dificultad que tienen los peces para 
entrar en el río, caso de la anguila que se incorpora a 
través de las corrientes marinas? 

¿No considera el Gobierno necesario tomar medidas 
que, al mismo tiempo que actúan en la protección del 
medio ambiente también inciden en la protección de la 
actividad económica? ¿Cuál es la valoración del Gobier
no al respecto? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2011.—M.ª Olaia Fernández Davila, Diputada. 

184/100749 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Francisco Xesús Jorquera Caselas, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo dis
puesto en el artículo 186 del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente pregunta para la que solicita res
puesta por escrito relativa a las condiciones de los carte
ros rurales y el alza de los precios de los carburantes. 

Como bien sabe el Gobierno, Galicia concentra más 
de la mitad de los núcleos de población del Estado 
español. Y para tan enorme tarea, Correos cuenta con 
una plantilla de 1.186 carteros rurales distribuidos del 
siguiente modo, tal y como se puede observar en el cua
dro adjunto. 

A Coruña: 398. 
Pontevedra: 327. 
Lugo: 282. 
Ourense: 201. 
Total: 1.208. 

No es la primera vez que nos dirigimos al Gobierno 
para mostrar la preocupación del BNG por las condicio
nes de trabajo de los carteros rurales, que día a día se 
enfrentan a un auténtico catálogo de deficiencias e insufi
ciencias y cuyo trabajo sale adelante con mucha aportación 
personal. Los carteros rurales emplean vehículos de su 
propiedad para cubrir la zona de reparto encomendada. 

La aportación de coche personal para una tarea labo
ral cotidiana implica que dichos vehículos sufren un 
desgaste mucho mayor que cualquier otro coche dedi
cado a actividades personales. El desgaste que sufren 
acorta la vida útil de los vehículos. Téngase en cuenta 
que circulan la mayor parte del tiempo por carreteras en 
mal estado, por caminos sin asfaltar y que arrancan y 
paran más de cien veces al día. 
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A pesar de estas circunstancias, y de que dichos 
vehículos están el 85% de su tiempo al servicio de 
Correos, son los carteros rurales los que deben sufragar 
todos los gastos derivados del uso de sus coches para 
cuestiones laborales sin que puedan desgravar el IVA o 
disfrutar de ventajas fiscales o comerciales como suce
de con otros colectivos. 

Unido a esta circunstancia, la entidad de Correos ha 
modificado las zonas de reparto de manera unilateral, 
sin consulta ni diálogo previo. Y lo ha hecho a peor, es 
decir, incrementando las zonas de reparto con lo cual el 
número de kilómetros a realizar también se va a ver 
aumentado. El Gobierno es plenamente consciente de 
las preocupantes subidas que están registrando los pre
cios de los carburantes, cuestión que lógicamente no es 
ajena al colectivo de los carteros rurales que están per
diendo poder adquisitivo. 

Es absolutamente injusto e inconcebible que los tra
bajadores del servicio postal en el medio rural tengan 
que costear de sus bolsillos parte de un servicio que 
forma parte de su actividad profesional. Ante esta situa
ción que nos tememos va a empeorar, resulta urgente 
que el Gobierno abra una mesa técnica para estudiar y 
tratar todos estos problemas que están mermando la 
capacidad adquisitiva de los carteros rurales. 

¿Es consciente el Gobierno de las condiciones de 
trabajo de los carteros rurales que utilizan sus propios 
vehículos para realizar el reparto postal? 

¿Por qué no reciben algún tipo de compensación por 
el desgaste al que someten a sus vehículos particulares en 
las jornadas de reparto diarias por carreteras en mal esta
do, caminos sin asfaltar y demás viales del entorno rural? 
¿No sería lógico que recibiesen una compensación? 

¿Por qué se ha decidido cambiar de manera unilate
ral, sin consultan ni diálogo previo, las zonas de reparto 
de los carteros rurales de Galicia? ¿Cree que dada la 
situación actual dichos carteros pueden asumir más 
kilometraje de reparto? ¿Tiene el Gobierno en cuenta el 
espectacular aumento de los precios de los combusti
bles que está repercutiendo en los carteros rurales? 

¿Va el Gobierno a abrir una mesa para estudiar y 
abordar estos problemas conjuntamente con los repre
sentantes de los trabajadores de Correos? 

¿Está dispuesto el Gobierno a compensar a los car
teros rurales de modo que no pierdan poder adquisitivo 
por el alza de los precios de los carburantes? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 4 de marzo 
de 2011.—Francisco Xesús Jorquera Caselas, Dipu
tado. 

CONTROL PARLAMENTARIO DE LA CORPORACIÓN RTVE 

Y SUS SOCIEDADES
 

PREGUNTAS PARA RESPUESTA 

ESCRITA RTVE
 

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las preguntas de 
los señores Diputados para las que solicita respuesta 
por escrito que figuran a continuación. 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla
mento de la Cámara. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de marzo 
de 2011.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro. 

179/000610 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 

honor de formular la siguiente pregunta a la Corpora
ción de Radio y Televisión Española de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

¿La Corporación RTVE ha contratado recientemen
te algún asesoramiento o consultoría jurídico-laboral 
para abordar la situación laboral de la empresa y su 
convenio colectivo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000611 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Corpora
ción de Radio y Televisión Española de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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Ante la información recogida en la que al parecer la 
Corporación RTVE ha contratado recientemente algún 
asesoramiento o consultoría jurídico-laboral para abor
dar la situación laboral de la empresa y su convenio 
colectivo. ¿Cuáles son los objetivos concretos de dicho 
asesoramiento? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000612 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Corpora
ción de Radio y Televisión Española de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Ante la información recogida en la que al parecer la 
Corporación RTVE ha contratado recientemente algún 
asesoramiento o consultoría jurídico-laboral para abor
dar la situación laboral de la empresa y su convenio 
colectivo. ¿Cuál ha sido el procedimiento empleado 
para la contratación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000613 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Corpora
ción de Radio y Televisión Española de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Ante la información recogida en la que al parecer la 
Corporación RTVE ha contratado recientemente algún 
asesoramiento o consultoría jurídico-laboral para abor
dar la situación laboral de la empresa y su convenio 
colectivo. ¿Cuál ha sido la empresa-bufete contratada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000614 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Corpora
ción de Radio y Televisión Española de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Ante la información recogida en la que al parecer la 
Corporación RTVE ha contratado recientemente algún 
asesoramiento o consultoría jurídico-laboral para abor
dar la situación laboral de la empresa y su convenio 
colectivo. ¿Cuál ha sido el importe del contrato para la 
realización de ese trabajo? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000615 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Corpora
ción de Radio y Televisión Española de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

Ante la información recogida en la que al parecer la 
Corporación RTVE ha contratado recientemente algún 
asesoramiento o consultoría jurídico-laboral para abor
dar la situación laboral de la empresa y su convenio 
colectivo. ¿Cuál ha sido el plazo de tiempo fijado para 
la entrega del o los documentos a RTVE? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000616 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta a la Corpora
ción de Radio y Televisión Española de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 
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Ante la información recogida en la que al parecer la 
Corporación RTVE ha contratado recientemente algún 
asesoramiento o consultoría jurídico-laboral para abor
dar la situación laboral de la empresa y su convenio 
colectivo. ¿Cuál ha sido el destino que RTVE ha dado 
al documento o documentos solicitados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2011.—Ramón Moreno Bustos, Diputado. 

179/000617 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional de 
Turismo (FITUR) celebrada entre los días 19-23 de enero 
en IFEMA, en los informativos de ámbito nacional de 
RTVE indicándose en cada caso el tiempo que se ha dedica
do, los stands utilizados como apoyo a la noticia, los planos, 
las imágenes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000618 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional de 
Fabricantes de Bisutería, Accesorios, Componentes y 
Artículos de Regalos (EUROBIJOUX COLLECTION) 
celebrada entre los días 3-5 de febrero en IFEMA, en 
los informativos de ámbito nacional de RTVE indicán
dose en cada caso el tiempo que se ha dedicado, los 
stands utilizados como apoyo a la noticia, los planos, 
las imágenes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000619 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional del 
Regalo Promocional y Publicitario (EXPO RECLAM) 
celebrada entre los días 15-17 de febrero en IFEMA, en 
los informativos de ámbito nacional de RTVE indicán
dose en cada caso el tiempo que se ha dedicado, los 
stands utilizados como apoyo a la noticia, los planos, las 
imágenes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000620 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional de 
Arte Contemporáneo (ARCOMADRID) celebrada 
entre los días 16-20 de febrero en IFEMA, en los infor
mativos de ámbito nacional de RTVE indicándose en 
cada caso el tiempo que se ha dedicado, los stands utili
zados como apoyo a la noticia, los planos, las imáge
nes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000621 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 
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¿Qué tratamiento ha tenido CIBELES MADRID 
FASHION WEEK celebrada entre los días 18-23 de 
febrero en IFEMA, en los informativos de ámbito 
nacional de RTVE indicándose en cada caso el tiempo 
que se ha dedicado, los desfiles utilizados como apoyo 
a la noticia, los planos, la imágenes, testimonios y cor
tes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000622 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido Valencia Fashion Week 
(VFW) celebrada entre los días 2-4 de febrero en el 
Ágora de Valencia, en los informativos de ámbito nacio
nal de RTVE indicándose en cada caso el tiempo que se 
ha dedicado, los desfiles utilizados como apoyo a la 
noticia, los planos, las imágenes, testimonios y cortes 
de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000623 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido el Salón Internacio
nal de Moda de Madrid (SIMM) celebrada entre los 
días 3-5 de febrero en IFEMA, en los informativos de 
ámbito nacional de RTVE indicándose en cada caso el 
tiempo que se ha dedicado, los desfiles utilizados como 
apoyo a la noticia, los planos, las imágenes, testimo
nios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000624 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido el Salón Internacional 
de Cerámica para arquitectura, Equipamiento de baño y 
cocina, Piedra natural, Materias primas, Fritas, Esmal
tes, Colores y Maquinaria (CEVISAMA), celebrada 
entre los días 8-11 de febrero en Feria Valencia, en los 
informativos de ámbito nacional de RTVE indicándose 
en cada caso el tiempo que se ha dedicado, los stands 
utilizados como apoyo a la noticia, los planos, las imá
genes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000625 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional de 
la Eficiencia Energética y las Nuevas Soluciones Tec
nológicas para las Energías Renovables y Convencio
nales (EGÉTICA-EXPOENERGÉTICA), celebrada 
entres los días 16-18 de febrero en Feria Valencia, en 
los informativos de ámbito nacional de RTVE indicán
dose en cada caso el tiempo que se ha dedicado, los 
stands utilizados como apoyo a la noticia, los planos, 
las imágenes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000626 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional de 
Agua, Suelo, Aire y los Residuos, Servicios y Tecnolo
gías (ECOFIRA), celebrada entre los días 16-18 de 
febrero en Feria Valencia, en los informativos de ámbi
to nacional de RTVE indicándose en cada caso el tiem
po que se ha dedicado, los stands utilizados como apoyo 
a la noticia, los planos, las imágenes, testimonios y cor
tes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000627 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional 
para la Gestión Eficiente del Agua (EFIAQUA), cele
brada entre los días 16-18 de febrero en Feria Valencia, 
en los informativos de ámbito nacional de RTVE indi
cándose en cada caso el tiempo que se ha dedicado, los 
stands utilizados como apoyo a la noticia, los planos, 
las imágenes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000628 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Foro-Exposición 
Internacional de Productos y Servicios Financieros, 
Inversiones, Seguros y Soluciones Tecnológicas para el 
sector (FORINVEST), celebrada entre los días 16-18 
de febrero en Feria Valencia, en los informativos de 

ámbito nacional de RTVE indicándose en cada caso el 
tiempo que se ha dedicado, los stands utilizados como 
apoyo a la noticia, los planos, las imágenes, testimo
nios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000629 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria Internacional de 
Turismo Comunitat Valenciana (TCV 2011), celebrada 
entre los días 25-27 de febrero en Feria Valencia, en los 
informativos de ámbito nacional de RTVE indicándose 
en cada caso el tiempo que se ha dedicado, los stands 
utilizados como apoyo a la noticia, los planos, las imá
genes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000630 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria «Expohogar 
Primavera 2011», celebrada entre los días 21-24 de 
enero en Fira Barcelona, en los informativos de ámbito 
nacional de RTVE indicándose en cada caso el tiempo 
que se ha dedicado, los stands utilizados como apoyo a 
la noticia, los planos, las imágenes, testimonios y cor
tes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 
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179/000631 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria «The Brandery», 
celebrada entre los días 26-28 de enero en Fira Barcelo
na, en los informativos de ámbito nacional de RTVE 
indicándose en cada caso el tiempo que se ha dedicado, 
los stands utilizados como apoyo a la noticia, los planos, 
las imágenes, testimonios y cortes de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000632 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria «Mobile Word 
Congress», celebrada entre los días 14-17 de febrero en 
Fira Barcelona, en los informativos de ámbito nacional 
de RTVE indicándose en cada caso el tiempo que se ha 
dedicado, los stands utilizados como apoyo a la noticia, 
los planos, las imágenes, testimonios y cortes de voz 
utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000633 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parla
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido la Feria «Cosmobelleza 
& Wellness», celebrada entre los días 26-28 de febrero 
en Fira Barcelona, en los informativos de ámbito nacio

nal de RTVE indicándose en cada caso el tiempo que se 
ha dedicado, los stands utilizados como apoyo a la noti
cia, los planos, las imágenes, testimonios y cortes de 
voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000634 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido el «Caso Faisán» en los 
espacios informativos de ámbito nacional de RTVE 
indicándose en cada caso el tiempo que se ha dedicado, 
los planos, las imágenes, testimonios y cortes de voz 
utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000635 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña María Teresa García Sena, Diputada por la 
provincia de Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen
tario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto 
en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pregun
ta de la que desea obtener respuesta por escrito: 

¿Qué tratamiento ha tenido el «Caso Mercasevilla» 
en los espacios informativos de ámbito nacional de 
RTVE indicándose en cada caso el tiempo que se ha 
dedicado, los planos, las imágenes, testimonios y cortes 
de voz utilizados? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 15 de febre
ro de 2011.—María Teresa García Sena, Diputada. 

179/000636 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Ángel Jesús Acebes Paniagua y don Sebastián 
González Vázquez, Diputados por Ávila, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
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del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for
mular las siguientes preguntas al Gobierno, de las que 
desean obtener respuesta por escrito. 

En relación a las inversiones reales que figuran en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010, 
correspondientes a la Corporación de Radio y Televi
sión Española, S.A. en la provincia de Ávila. 

¿Cuál es el estado actual de cada uno de los proyec
tos? 

¿Qué créditos han sido comprometidos y qué obli
gaciones reconocidas en cada proyecto? 

Todo ello referido a cada una de las partidas consig
nadas y a fecha 31 de diciembre de 2010. 

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2011.—Ángel Jesús Acebes Paniagua y Sebastián 
González Vázquez, Diputados. 

179/000637 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Doña Olga Iglesias Fontal y don Joaquín García 
Díez, Diputados por Lugo, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara, formulan la siguiente pre
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito. 

¿Cuál ha sido a fecha 31 de diciembre de 2010 el 
grado de ejecución presupuestaria de la partida de los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010 de la enti
dad,: S.M.E. Radio Nacional de España S.A., correspon
diente a la provincia de Lugo, relativa al proyecto: 0004 
denominado: Sistemas y Redes de Telecomunicación? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2011.—Olga Iglesias Fontal y Joaquín García 
Díez, Diputados. 

179/000638 

A la Mesa del Congreso de los Diputados 

Don Santiago Lanzuela Marina, Diputado por 
Teruel, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, pre
senta la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito. 

En los Presupuestos Generales del Estado aproba
dos para 2010, Anexos de Inversiones y Programación 
Plurianual, Distribución Regionalizada, figuran las 
previsiones de inversión de la de la Entidad: Corpora
ción de Radio y Televisión Española, S.A. en la pro
vincia de Teruel con un importe de 15 miles de euros 
para 2010. 

En el detalle de actuaciones figuran los siguientes 
proyectos (importes expresados en miles de euros): 

Detalle de proyectos uniprovinciales: 

1041 Transporte de señal: 15. 

Total Entidad: 15. 

Interesando conocer el importe de la ejecución en 
cada una de las actuaciones en las que la Sociedad va a 
realizar estas inversiones durante 2010 hasta la fecha 
de 31 de diciembre, en términos de Obligaciones Reco
nocidas y desglosadas según la distinción realizada por 
los Presupuestos arriba recogidos, se pregunta al 
Gobierno: 

¿Cuál es la ejecución, en términos de Obligaciones 
Reconocidas, durante 2010, hasta el 31 de diciembre, 
de las inversiones previstas en la provincia de Teruel 
por la de la Entidad: Corporación de Radio y Televisión 
Española, S.A.? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre
ro de 2011.—Santiago Lanzuela Marina, Diputado. 
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